Кут Хуми

Виталий Сердюк



**35**

**Третий курс Творящего Синтеза**

**Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца**

Высокий Цельный Синтез

Человека Синтезности

Изначально Вышестоящего Реального Синтеза

Изначально Вышестоящего Отца

01–02 декабря 2018 года

ИВДИВО 189 ВЦ, Крым

Оглавление

[Равновесие Человека Синтезности: нужно не только внутренне смотреть, но ещё и внешне 4](#_Toc44873257)

[Эволюционно взрастаем, в том числе повышением температурного Огня 8](#_Toc44873259)

[Наша задача: дойти до восприятия Изначально Вышестоящих Реальностей 9](#_Toc44873261)

[Человек Синтезности ракурсом Иерархии 9](#_Toc44873263)

[Одна из проблем Человека Синтезности – это преодолеть исторический маразм 12](#_Toc44873264)

[Человек — это знания, чтобы применить то, что Отец и Владыки дали 14](#_Toc44873266)

[Преодоление животного и растительного царства 5ой расы 16](#_Toc44873268)

[8 – 1.  Космическая Культура – это физическая база Синтезности 17](#_Toc44873269)

[Вся информация пятой расы, с точки зрения Метагалактики, – ракурс растительного царства 19](#_Toc44873271)

[**Практика №1** 27](#_Toc44873273)

[Перевод на 32-ричную концентрацию Синтеза. Усиление 10-ти π *концентрацией 10-ричности* π *явления Жизни* Изначально Вышестоящего Отца с преображением всех ядер каждого. 16 видов Материи концентрацией 32-ричности Огня Изначально Вышестоящего Отца. 27](#_Toc44873274)

[Как у вас 32-рица складывается 30](#_Toc44873275)

[Владыки начинают работать и над индивидуализацией, но и над коллективностью. Аватары привносят новое 30](#_Toc44873276)

[32 за Синтез – Отцовски, 32 за Материю – Огонь. В 32-ричности Огонь становится материей 31](#_Toc44873278)

[Мы снесли все старые механики Метагалактики, Галактики и Солнечной Системы, потому что 32 управляет 25 (8-1) 33](#_Toc44873280)

[Расу Человека Метагалактики отстяжали и развернули каждому Человеку Планеты Земля. 35](#_Toc44873282)

[Источник Синтеза в предыдущей эпохе 35](#_Toc44873283)

[32-рицей мы будем пробуждать учеников в людях. В чём пробуждать 36](#_Toc44873284)

[Внутреннее ниже внешнего. 16 внутренне – от Поядающего Огня до Ивдивости. И внешне – от страны до ИВДИВО 38](#_Toc44873286)

[Об обновлении Столпов 41](#_Toc44873288)

[**Практика 2**. Стяжание 16-рицы внутренней подготовки и 16-рицы внешней реализации Изначально Вышестоящего Отца в новом синтезе 32-ричного явления Изначально Вышестоящего Отца каждым. 42](#_Toc44873289)

[64-рица Аватар-Ипостасей Отца. Кто за что отвечает 44](#_Toc44873290)

[ИВДИВО каждого и Тело – это двоица 45](#_Toc44873291)

[Самое единичное для Отца, выше нуля? – Человек. 47](#_Toc44873292)

[32рица строится базовыми 32 Синтезами ИВО 47](#_Toc44873293)

[**Практика 3**. Первостяжание. Стяжание 32-ричности Синтеза и 32-ричности концентрации Изначально Вышестоящего Отца явлением в каждое ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Преображение на 16-рицу видов Материи, от Физики до Ивдивики, с концентрацией управления видами Материи соответствующим Ядром Синтеза этого вида Материи на соответствующее Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 49](#_Toc44873294)

[32-рица у нас закрепилась Ядрами Синтеза от Изначально Вышестоящего Отца 50](#_Toc44873295)

[Зачем Синтез-физичность Стране? 51](#_Toc44873297)

[О молодёжном и детском Синтезе 53](#_Toc44873298)

[***Практика 4.*** *Преображение Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на 32-ричную концентрацию Синтеза каждым Ядром Синтеза из 97-ми физически стяжных, плюс 98-е, 99-е, сотое. Стяжание преображения восьми Ядер видов организации Материи на 16ть Ядер видов Материи, реализации каждого Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас* 54](#_Toc44873299)

[2 день 1 часть 55](#_Toc44873300)

[Структура Подразделения. 55](#_Toc44873301)

[Тройная оболочка: Отец Аватар-Ипостась, Кут Хуми и мы 55](#_Toc44873302)

[О развитии ИВДИВО открытостью 57](#_Toc44873303)

[Структура Подразделения. (Продолжение темы) 59](#_Toc44873304)

[Иерархическая адаптация Огня к населению Сферами ИВДИВО 62](#_Toc44873305)

[Иерархическая адаптация Огня к населению. Чистый Огонь Отца идёт детям, молодёжи 65](#_Toc44873306)

[Иерархическая адаптация Огня к населению через Посвящённых, Служащих 66](#_Toc44873308)

[Иерархическая адаптация Огня к населению. Служение концентрированное и расконцентрированное 68](#_Toc44873310)

[Иерархическая адаптация Огня к населению теми, кто вышел из Служения 70](#_Toc44873312)

[**Практика № 5.** Первостяжание. Новый вид работы ИВДИВО 78](#_Toc44873314)

[Стяжание Человека Синтезности Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание концентрации Огня Посвящений, Синтеза Статусов с эманацией гражданам территории Служения. Стяжание Воскрешений Изначально Вышестоящего Отца. 78](#_Toc44873315)

[Мы с вами вошли в новый вид работы ИВДИВО 81](#_Toc44873317)

[Посвящённый – в МГК. Партия – это применение Посвящений 81](#_Toc44873318)

[Огонь идет напрямую от Отца, а у нас идет репликация должностных выражений сфер между собой 85](#_Toc44873319)

[Ночная подготовка. Синтезность действует Огнём и Синтезом, но объединение Огней и Синтезов происходит Силой Любви 86](#_Toc44873321)

[Как у вас появляется Любовь. Задача для Крыма: тренироваться на Любовь. 86](#_Toc44873323)

[Ваша Синтезность начинается вашим количеством Огней 89](#_Toc44873325)

[Человек Синтезности – это ваша 243 Часть 90](#_Toc44873326)

[Подготовка к практике 91](#_Toc44873327)

[***Практика №6****.* 93](#_Toc44873328)

[*Стяжание утверждённого количества Единиц Синтеза и Единиц Любви – в развитии и преображении Человека Синтезности и Учителя Синтеза в новом выражении Синтезности* 93](#_Toc44873329)

[Два важных уточнения. Первое: за две практики вы могли получить следующую Синтезность. 95](#_Toc44873330)

[Второе: Отец вам на вашу Синтезность развернёт Эталоны Человека в целом 95](#_Toc44873332)

[2 день 2 часть 96](#_Toc44873334)

[Стандартные Эталоны Человека в целом. Эталон Космической Культуры 96](#_Toc44873335)

[Эталон Технологической Креативности 98](#_Toc44873337)

[32 Эталона 98](#_Toc44873338)

[***Практика №7*** 100](#_Toc44873339)

[*Стяжание 32-х Эталонов 32-рицы Изначально Вышестоящего Отца* *и новой Эталонности Человека Синтезности Изначально Вышестоящего Отца* 100](#_Toc44873340)

[Активация Статуса и Посвящений у населения. Ответ москвичам 101](#_Toc44873342)

[Качество Синтеза в Статусе или Огней в Посвящении закладывает Синтезность. Дают Статус – это Созидание. Дают Посвящение – это Репликация 102](#_Toc44873343)

[Отец Эталонами стимулирует наше развитие 102](#_Toc44873344)

[Эталон — это объёмная Любовь. Оболочки Око 102](#_Toc44873345)

[О Космической Культуре 103](#_Toc44873346)

[Изначально Вышестоящий Реальностный Синтез 105](#_Toc44873347)

[Метагалактика состоит базово из двух систем. Переход Метагалактики в Человека 106](#_Toc44873348)

[***Практика 8*** 110](#_Toc44873350)

[*Стяжание Изначально Вышестоящего Реальностного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца* 110](#_Toc44873351)

[Виды организации материи на Планете 111](#_Toc44873352)

[***Практика 9.*** *Итоговая* 112](#_Toc44873353)

[Компьютерный набор текста: 114](#_Toc44873354)

**1 день 1 часть**

# Равновесие Человека Синтезности:

# нужно не только внутренне смотреть, но ещё и внешне

Всем доброе утро! Мы начинаем 35-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, продолжаем наше развитие курсом Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. И у нас сегодня **Изначально Вышестоящий Человек Синтезности**, да, и **Изначально Вышестоящий Синтез Изначально Вышестоящей Реальности Изначально Вышестоящего Отца** как Синтез Изначально Вышестоящей Реальности в каждом из нас. Это вот, в первую очередь.

Ну, вот мы здесь в таком шикарном зале. Мы уже переполнили Огнём Дом Офицеров, и последние пару-тройку месяцев мы предлагали оттуда уйти. Я даже предлагал оттуда уйти на начало этого курса и сказал, что там уже избыток, но было сложно с помещениями. В итоге, всё равно мы оттуда ушли и правильно сделали, не потому что место было плохое, потому что есть понятие «избыток Синтеза». И когда на территории он – избыток, надо менять дислокацию.

Здесь нам очень удобно эманировать избыток – это Министерство путей сообщения. Кто такой инженер путей сообщения, я вам сообщать не буду, но это одно из званий учеников прошлого, причём высоких званий на уровне Высшего Посвящённого. Это третье солнечное посвящение – инженер путей сообщения во внешнем. Это пути сообщения. Соответственно, расширение на все эти пути сообщения минимум по Крыму, а так как дорогу сейчас строят и, как вы говорите, на материковую часть, то есть до Владивостока – это наша с вами задача. Нравится-не нравится, дорогу не достроили, но её тянут, там все эти переходики сделали, автомобильная уже часть есть. Я к тому, что расширить голову на все ж/д пути минимум по Крыму – это полезно, чтобы усваивали огонь, а по всей России – это практично, если сможете. И тогда это будет та цель, куда нас с вами отправили. Вопрос не в ж/д путях.

Если взять 35-й Синтез, как горизонт активации, у нас сейчас идут определённые обновления, и сюда начинают относиться Аватары Метагалактической Информации. Так что это ваш базовый Синтез, начальство наше информационное. И **одна из наших задач будет посмотреть, что такое Метагалактическая Информация**. Это не совсем работа Агентства Информации. Агентство – это всё-таки уже более практическая часть, но, чтоб было понятно, к этому виду работ относятся и все записи текстов, и все наши группы, которые проникаются Синтезом, и так далее, и так далее, и так далее.

Сюда же, к этому горизонту активации, относится очень интересная Наука. Мы тут вот недавно на Совете её уточняли, называется **Исторический Синтез**. Да-да-да-да, раньше здесь была другая Наука – Технологический Синтез. Мы сейчас поменяли с учётом Указания Отца смены аватарской деятельности, и здесь на физике у нас теперь Исторический Синтез. А Исторический Синтез – это, в том числе, весь наш багаж прошлого, с которым мы живём. Да, да, а у нас есть такие хитрые знаки из предыдущей эпохи, когда поезда – это прошлое… А-а, поезда, я по-другому покажу, поезда – это прошлое, *(показывает в сторону ж/д путей)* автомобили и автобусы – это настоящее, это через ту стенку, вот прям там у вас почти автостанция *(показывает в сторону автовокзала)*. А вот там – наше будущее *(показывает вверх)*, это самолёты, которыми мы иногда сюда прибываем, но вам мы уже это отстроили.

И вот мы сейчас с вами должны расшириться, углубить и преодолеть наше прошлое. Причём, внимание, у нас в головах есть очень неприятный осадок в том плане, что отменить его. Наоборот, надо им пользоваться, не отменяя его. Это осадок – и он некорректен. Сразу скажу: нам надо нацелиться на что-то в настоящем, и тогда это будет та Наука, которая называется Исторический Синтез.

Более того, вот сейчас я у Отца был, настраивался на Синтез, Отец сказал: «Спроси у них простую вещь», у вас, в смысле. Отец вам это сигналит, но не все так услышат.

– А у вас прошлое, это какого размера?

Только, пожалуйста, сейчас не формально, не разумом … *(неразборчиво, возможно, «обдумать»)* цифру, а так интуитивно от Сердца, от Души. Ваше прошлое – это сколько? Ну, хоть какие-то цифры назовите.

*Из зала:*

*– 65 миллионов.*

65 миллионов – это от Разума. Ответ правильный – 65 миллионов 536 тысяч, это чуть больше.

*Из зала:*

*– А у меня от сердца – 7 миллиардов ….*

У тебя на Сердце 7 миллиардов. Это кто насколько копать будет, в общем, сегодня. Так что нормально, копать – не перекопать, называется: почти вся Вселенная, которая начиналась миллиардов 13, да, лет назад. Лично ваше прошлое, насколько? Перейдём от информации Синтеза на личную информацию. Личное ваше прошлое – это насколько?

*Из зала:*

*– Две тысячи….* *Несколько воплощений.*

М?

*Из зала:*

*– Несколько воплощений.*

Несколько воплощений, ну, тут берём 10 и умножаем на 100 – тысяча, пускай, между ними по 400 лет жили – 4000, тысяч на 5. И такая вилка: 65 миллионов и 5 тысяч. Это я взял много: 10 воплощений с учётом 10-ти пальцев там.

И вот эта проблема Отцом вам поставлена на этот Синтез вот сейчас, буквально вот при вас здесь. Отец сказал, что **надо сложить такую Синтезность, чтоб вот эти 65 миллионов были для вас не теоретической цифрой** от Разума – на Синтезе на нас зафиксировали, и мы поболтаем на этом, – а чтоб вот так от всего Сердца мне говорили не «несколько воплощений», а «несколько десятков тысяч». Чувствуете разницу: не «несколько воплощений», а «несколько десятков тысяч». И тогда это 65 миллионов, там в сторону 10-ти тысяч, как минимум, идёт цифра. Ну не вырастает из животного нормальный развитый современный человек за несколько воплощений. За несколько воплощений в лучшем случае – Шариков. И то это был очень развитый человек, с точки зрения Булгакова, понимаете. Вы не представляете, что такое человек через несколько воплощений после животного. Это иллюзия, что он сразу становится развитым. Понятно, да? Вот в этом проблема. Никого не хочу обижать, я привёл примеры, но они обидные, поэтому не будем обижать людей. Что такое животное, ставшее человеком через несколько воплощений, – я говорю о Царствах, о переходе из Царства в Царство.

И вот, когда мы говорим **о Человеке Синтезности** и когда мы ведём тему вот этого Синтеза – это как раз, в том числе переход из Царства в Царство: из растения – в животное, из минерала – в растение, из животного – в человека, и из человека потом пошли по списку вверх-вверх-вверх. С учётом того, что это Человек Синтезности, а Синтезность – это у нас 13-й горизонт в достижениях Ивдивной подготовки. А 13-й горизонт – это Учитель, а у Учителя служит Мать Планеты. А Изначально Вышестоящие Реальности – это организация Планеты Земля по отношению к Метагалактике.

Я напоминаю, что Высокие Цельные Реальности – это Метагалактика, а Изначально Вышестоящие Реальности – это планета, ну, так, кто забыл. Соответственно, данный Синтез отстраивает ваши планетарные выражения, в первую очередь, причём Планета Земля с высокой выразимостью 8192-й Высокой Цельной Реальности. Это не отменяет объективную физику нашей планеты, наша планета физичная. Некоторые, знаете, что пытаются сделать: Высокая Цельная Реальность – где-то там, а мы – вот тут, на физике. Анекдот в другом. Вот мы видим планету, вот физика, мы сейчас ехали по городу – это и есть 8192-я Высокая Цельная Реальность. То есть 8192-я Высокая Цельная Реальность – это не по отношению к нам, мы здесь вообще ни при чём, это по отношению к планете.

Ещё раз: планета как живой организм независимо от того, что на ней завелись люди, – иногда они прекращают заводиться, периодически там катаклизмы какие-нибудь устраиваются – относится в Метагалактике к 8192-й Высокой Цельной Реальности. Единственное полезное для нас – это мы с нею туда за последнее время дошли. Раньше она так не относилась высоко, поэтому она заинтересована в нас, чтоб мы её там поподдерживали. Но **8192-я Высокая Цельная Реальность – это не мы с вами**, хотя это наши с вами достижения, **а планета**. Переключитесь, пожалуйста. Наш объект Космоса в виде Планеты Земля, как третья планета от Солнца, имеет качественное выражение Материи, как объект Космоса, на 8192-ю Высокую Цельную Реальность. Переключитесь.

А человек, живя на этом объекте, обязан встроиться в это выражение. Иначе планета скажет: «Фу, на мне люди тут завелись не с той Высокой Цельной Реальностью, пора посокращать их на планете». Не, она так не скажет, потому что мы сейчас устроили хорошую бучу, всё это вот отстроили. Она заинтересована, во всяком случае, в нашем варианте человечества на ближайшие пару-тройку столетий. Чтоб устояться в 8192-й Высокой Цельной Реальности, она заинтересована. А вы в ней заинтересованы, чтоб там устояться? – Человек Синтезности. *(Показывает на пальцах)* Посвящённый, Служащий, Ипостась, аж Человек Синтезности – 4-я степень достижения?

И Человек Синтезности – это не абстракция, а это когда у нас есть Синтезность, и мы реализуем её физически. Я не помню, по-моему, мы в Крыму стяжали 1-ю Синтезность, да? И вот вы Человек Синтезности на грани 1-й Синтезности из 32 000 возможных. Это так, чтоб вы не обижались. Ладно, из 16384-х возможных. И вот вы сейчас понимаете масштаб. Мы только на единицу, а надо – 16384 только для Метагалактики или 32768 для Изначально Вышестоящего Отца. Это даже не один процент, кто не понимает. Это ноль-ноль сотые доли, а то и тысячные одного процента от необходимого. Это так, чтоб у нас сразу амбиции не крутились вверху, что Человек Синтезности – это так, чуть-чуть, 35-й Синтез. Мы только начали в него входить, а разрабатывать это надо, да.

При этом это не отменяет, что **Человек Синтезности может быть вообще без Синтезностей**. И тогда мы переключаемся на человеческое и возвращаемся к тому контексту, который я спрашиваю. Чтобы быть Человеком Синтезности без 1-й Синтезности, любых других, 13-го горизонта подготовки, вы готовы выдерживать Планету Земля 8192-й Высокой Цельной Реальностью? Увидеть её физичность так? Увидеть её качество Материи так? Увидеть, что мы живём на объекте или субъекте, но это страшнее звучит, 8192-й качественной выразимости жизни Метагалактики Фа?

Я сейчас говорю вам ракурсом Человека Синтезности. Теперь вы меня поняли, вы меня поняли. И не особо готовы, но надо. И вот Человек Синтезный – это который вот это видит. При этом вы должны понимать, что если мы видим, что планета – это 8192-я Высокая Цельная Реальность, то вот эта 8192-я Высокая Цельная Реальность состоит из Изначально Вышестоящих Реальностей. Это то, что мы сегодня должны проходить – Синтез Изначально Вышестоящих Реальностей. Увидели? И как только мы внутренне признаём Планету 8 тысяч... *(Ипостась садится возле двери, ему делают замечание)* *Всё нормально, дежурный по входу. Господа, тс, дежурный по входу. Всё, всё, посадили. Дверь открыть? Дверь закрыть. Во! Чё вы напрягаетесь? Расслабьтесь. Это Владыка тут сейчас кого пересаживает, кого засаживает. Всё, всё, как положено.)* И как только вы признаете планету Земля 8192-й Высокой Цельной Реальностью, вы эту физику увидите не плановую, присутственную, реальную, а Изначально Вышестоящую Реальную. В основном ничем другим мы туда попасть не сможем.

При этом некоторые говорят: «Я там вот Омегу отстяжал». Да, отстяжал, да, всё это нормально. Вопрос не в том, что ты отстяжал, а здесь нужно такое внешнее переключение. Даже когда ты Абсолютный Огонь отстяжал, ты можешь не сопереживать окружающей реальности, как Изначально Вышестоящей Реальности. То есть вопрос внешнего сопереживания, потому что Планета для нас объект – это внешнее. А мы по отношению к ней субъекты – это внутреннее. Мы с ней сегодня познакомимся, как с субъектом, вопрос в другом: для вас окружающий мир – это план, это присутствие, это реальность? – не на словах; вот здесь это то же самое, как 65 миллионов лет Исторического Синтеза не на словах, мне нужно от всего Сердца, – или Изначально Вышестоящая Реальность? И не теоретически, как я сейчас вам рассказываю, сейчас я вам рассказываю теоретически, я пытаюсь настроить ваш мозг на этот взгляд. А он, зараза такая, выскальзывает, как скользкая рыба. Если вы ловили рыбу когда-нибудь, вот она скользкая, и ты её берёшь, а она вжчих – и выпрыгнула, если неправильно взял. Вот ваш сейчас мозг с тем же успехом выскальзывает и выпрыгивает, как только пытаешься Синтезом настроить его на Изначально Вышестоящую Реальность. Я вот и так зашёл, и так зашёл, а он – чпок, и ныряет обратно в свою реку Жизни там где-то планово-присутственных характеристик.

Поэтому я у Владыки спросил, что нужно сделать… И я своим языком сказал: «Обижать». Обижать мозг, показывая, куда он хочет нырнуть. И как только он поймёт, куда он ныряет, он сразу захочет вынырнуть в Изначально Вышестоящую Реальность. Поэтому у нас с вами **будет сегодня одна любопытная тема по схеме четырёх Царств синтезом Синтез-Физичности, Планов, Присутствий и Реальностей**. Будем пугать мозг. После этого он захочет перестроиться.

И это очень важно. Почему? Потому что **от того, как вы видите внешнюю организацию жизни, зависит ваша концентрация Синтеза внутри**. Сколько в вас помещается Синтеза, по-ме-ща-ется, зависит от вашего внешнего взгляда на эти реальности. Вот это парадокс, и это как раз парадокс Человека Синтезности.

Если вы смотрите планово, то у вас тоже помещаются только объём планов. С одной стороны, много и, с другой стороны, для нас с вами в Метагалактике мелко-мелко. Если вы смотрите Изначально Вышестояще Реальностно на Планету Земля – это уже более-менее. Но у нас же с вами, вслушайтесь, минимум Метагалактический Синтез. *(Входящему: заходите, только дверь плотнее, чтобы щелей не было, ещё плотнее. Да, во-во, я не знаю, как вы её там уплотните. Спасибо.)* И вот вы видите так, как видите, и от этого – ваш объём Синтеза. И вот **Человек Синтезности начинается ещё с объёма Синтеза внутри вас**. Я знаю, что вы здесь попадаете в прострационное состояние, мы специально вас туда заводим, потому что первая тема будет не об этом, но я пока делаю вступление к первой теме.

Ну, и последний вариант. Итак, вы затягиваетесь, вы уточняете внешнее восприятие окружающей реальности для внутренней Синтезности Огнём и Синтезом. И если ваше внешнее восприятие мелко, то и внутри в вас входит мелко. Вот это **равновесие Человека Синтезности**, как раз 3-го горизонта. Это, кстати, равновесие Изначально Вышестоящей Реальности. И теперь **нужно не только внутренне смотреть, а ещё и внешне**.

Потому что, когда мне говорят, что не усваивают Синтез или его много, или много Огня, или вообще это ничто, но вообще-то есть люди, которые и чувствуют и Синтез, и Огонь, и видят его объёмы. И когда я сейчас сказал вам о ж/д путях, вы со мной согласились, разум схемку представил. Это всё оказалось *представлением*, но почти никто автоматически не расширился хотя бы на весь Крым. А когда я вспомнил о России до Владивостока, туда вообще ничего не потянулось, была схемка: «ж/д дорога прётся на Владивосток». Ну и прётся. А внутреннее расширение? Ваше внутреннее расширение в лучшем случае на Симферополь. А вы – Дом Крыма, даже не Симферополя. Всё во всём. Я даже не требую расшириться на всю Планету, хотя для Человека Синтезности это, внимание, – автоматика. Это тоже объём вашего восприятия внешнего. Пока вы мыслите планами – вы тихо в собственном плане. Вот, как мозг представит, такой план у вас и действует. У вас сейчас пока так. Это **внешняя плановая схема деятельности**.

Когда мы идём к **внутренней** более высокой Изначально Вышестояще Реальной, то эта внутренняя схема деятельности должна быть… *(Закрывающему дверь: да, лучше закрыть, я ж поэтому просил дверь закрыть: шквозняк диагональный)...* То, когда эта внутренняя схема деятельности у вас срабатывает, вы получаете больше Синтеза и Огня для себя и планеты. А пока она не срабатывает, вы не получаете. А у нас есть такая хитрая Часть как Отчуждённость.

*(В зал говорит об окне:* не, я там закрыл уже*.*

*Из зала:*

*– Я наоборот открыть, вентиляция.*

*Пока дышим тем, чем есть. Вот за собой открой и вентилируйся. Ну, вот, прям, за тобой окошко, а остальных рассади вон там на другие кресла. Всё, ну, что я могу сделать? Понимаете, вы меня вентилируете сзади, а себя сзади вентилировать не хотите. А я здесь причём?*

*Из зала:*

*– Наоборот же было предложение вентилировать здесь, а люди предпочли сесть рядышком.*

*И что я могу сделать? Давайте, до перерыва доживём, посмотрим, нагреемся, а потом будем разрешать вот эти вещи. Всё, пожалуйста, тишина, разбирайтесь тихонько, ладно.)*

# Эволюционно взрастаем, в том числе

# повышением температурного Огня

Проблема не во мне. Ну, мне, когда вы вентилируете, я потом перестаю вам вести Синтез. А зачем это вам надо? Я поэтому …. Синтез разогревает организм настолько, что потом эта вентиляция мне мешает. И даже закалка не всегда помогает, а у нас с вами сейчас Изначально Вышестоящий Синтез. Вы не представляете эту температуру. Это вам кажется, что это «э-нэ-нэ-нэ», поболтал и всё. А концентрация Изначально Вышестоящей Реальности – это совсем другой Синтез. И она у нас наступает пока фрагментарно на отдельных Синтезах для групп, которые глубоко туда погрузятся. Фрагментарно наступает, всё остальное – это наша пристройка.

Помните, закон природы: человек – это приспособляемое существо. И вот последний год мы пытаемся нас, как человеков, приспособить к этим Реальностям, а эти Реальности приспособить к нам. Идёт с очень большим переменным успехом. Ну, фрагментарно получается. Но при этом возрастает температура внутренней концентрации Огня и Синтеза. Огонь, кто не помнит, – это температура. Соответственно, нужен ещё и внешний баланс. И иногда он помогает, а иногда, как оказалось, он мешает. На последние три-четыре месяца он начал мешать, поэтому я начинаю запрещать за мной, допустим, открывать окна. Жарища должна быть – наоборот всё, внутренняя, не внешняя. А организм реагирует на температуру с улицы и понижает этот жар, в итоге, мы не доходим до пика Изначально Вышестоящей Реальности или Реальности.

Звучит странно, но объективно. Это объективность Планеты. То есть нам надо понизить внешнюю концентрацию, нет, за вами – пожалуйста *(показывает: открывать окна),* за мной – не надо. И повысить внутреннюю концентрацию, понимаете, огня. На перерыве будем пересаживаться. Если воздуха не хватит, будем открывать – и всё. Поэтому вот такая есть процесса. Я не могу это объективно заставить сделать группу, потому что не все это чувствуют и это сопереживают. Это бесполезно, чтоб ты ни говорил, – это разговор, это нужно прожить внутренним огнём, а такой концентрации нам пока не хватает. Всё, поэтому пытаемся регулироваться, как пытаемся регулироваться. Я совершенно странную вещь сказал, но это чисто природный фактор. Вы на меня так смотрите: и это тоже действует? Ещё как действует. И многим из вас не хватает огня в проживании с соответствующей температурой, чтобы вообще действовать по Метагалактике. Не-не, у человека остаётся 36 и 6, вопрос: какая концентрация огня в этом. Это другая проблема. И вот мы, эволюционно взрастая, а этим занимается Человек Синтезности, в том числе повышаем температурный огонь 36 и 6, внутренний, концентрированный. И это наше приспособление к другому типу существования, к иным Реальностям. Ну, где-то так.

# Наша задача:

# дойти до восприятия Изначально Вышестоящих Реальностей

Вот со вступлением всё. Это Человек Синтезности. Это пока мы природно на него посмотрели. Есть ещё не природно, более высоко, ну, это уже по ходу Синтеза мы будем углублять и углублять. И наша задача дойти… **наша задача: дойти до восприятия Изначально Вышестоящих Реальностей**. Корректно и нагло сообщаю: пока я это особо ни у кого не замечаю, особо и ни у кого.

Корректно скажу: войти и выйти – это уже некоторые из наших могут, а войти и остаться – пока не может никто, включая мну, так, чтоб было объективно и честно. Войти и выйти – могу, войти и остаться – сложно, с Изначально Вышестоящей Реальностью. Потом войти и остаться в Высокой Цельной Реальности. Потом войти и остаться в Высокой Цельности. В общем, в ИВДИВО мы пока смогли войти и остаться в Реальностях. Уже хорошо по-человечески. А Изначально Вышестоящие Реальности накручиваем, ну, там много всяких объективных факторов, когда у нас до конца не получается. Войти и выйти – получается, войти и остаться – пока нет. А надо: войти и остаться. Вот это разработка прошлого, исторический Синтез, поэтому мы в этом великолепном зале и, внимание, инженеры путей сообщения, мы ж Посвящённые с вами. Всё-таки Синтезность – это Учитель. А так как мы инженеры путей сообщения, как вы думаете: Реальности, Планы, Присутствия – это пути сообщения? И инженеры путей сообщения – это не инженеры только железнодорожного транспорта и железных дорог, хотя это и основывается и, в какой-то мере, на прошлом. На базе этого вырастает инженер путей сообщения по всем планам, присутствиям и реальностям.

*Из зала:*

*– А ж/д, как жизненная деятельность*.

Для локомотивов, я так отвечу, и на этом вот поставим точку. Ну, и в Советском Союзе локомотив, который двигал отряд вперёд, нормальное слово было.

# Человек Синтезности ракурсом Иерархии

И когда мы говорим об инженерах путей сообщения, допустим, мы можем обратиться в Науку, господа МАН, Симферополь. Инженер – это какая степень подготовки? Метагалактическая Академия Наук зависла в своём заседании. У нас **16 степеней научной подготовки** *(гудок поезда с улицы).* Да, по вам прошлое свистит, сразу начинает звездеть… Они написаны в 10-м Распоряжении. Мне тут сообщили, что его читали. Я хотел проверить, как вы его знаете. Инженер – это какая степень научной подготовки? Я не шучу, мы специально ввели, так как у нас с инженерскими подготовками «хужеет» в мире – не в России, в мире, в России мы переломили ситуацию. Переломили, это не значит улучшили: советскую пока не достигли, но хотя бы переломили, и туда начинаем идти. Мы тут бузим чуть-чуть, внедряя новые технологии, чтобы детьми и военными начали заниматься инженеры, а потом и конструкторы, а не кто-то там на типу этого. Я понимаю советскую разницу, потому что я вырос в семье инженера и педагога – для меня это такое детское самоощущение. Владыка так вот отправил меня воплощаться. Поэтому специфику, разницу знаю.

Итак, инженер – это какая степень подготовки? Если не ошибаюсь, седьмая из 16-ти.

*Из зала:*

*– Седьмая.*

Кандидат наук? Посвящённый наук – это десять, чтобы было понятно. Доктор наук – это девять, Жизнь. А кандидат наук – это десять. И кандидат наук относится к рангу Планеты Земля или Человека Планеты Земля. Ой, восемь, извините. Кандидат наук – это восемь, или к рангу Метагалактики ФА – кандидат наук.

А потом инженер наук – семь. Ниже кандидата наук по государственным нормативам – я неправильно – магистр госуправления или магистр разных видов подготовок. Есть такая сейчас в специалитете – магистратура. Это на шаг ниже кандидата наук. Кто закончил магистратуру – вы инженеры наук, у кого есть диплом магистра. У меня есть диплом магистра там определённого направления. С этой точки зрения научной – я инженер этой деятельности.

Ниже магистратуры – специалитет. Это базовый диплом: у вас специальность такая-то. У меня, допустим, первая специальность – культпросветработник. Специалитет. Это шестой вид.

Кто у нас там ниже инженера наук? *(закрывающему дверь: плотнее, пожалуйста, двигаемся, плотнее, дырочку не оставляем.* *Я волнуюсь об «ушах». Надо, чтобы люди выживали.*) Кто у нас ниже инженера наук? *(Каждому же по осознанию.)* Не знаете, кто у нас ниже инженера наук. А если вы имеете высшее образование и у вас диплом специалитета, – это пять лет обучения, вы у нас на шестой степени – что-то ниже инженера, но тоже связаны с научным кем-то там. Если вы бакалавр – это вы прошли четыре года обучения без специалитета – базовое высшее образование, то у вас пятый горизонт активации. Есть такое сейчас – просто высшее образование без специалитета, это бакалавр.

Это мы переходим в пятый горизонт. Если мы и с бакалавром не смогли справиться, то мы прошли колледж. Это так называемое среднее специальное обучение, это четвёртый горизонт. Кто у нас на четвёртом горизонте в науке? Ну, тоже что-то типа научных работников. Да-да, я издеваюсь сейчас, сознательно издеваюсь, я сознательно сейчас издеваюсь. Я понимаю, что вы не знаете, у вас чистое поле в голове, но я должен это пройти, чтобы вы поняли, что это надо знать, потому что от вас это эманирует. От меня это тоже эманирует – я в Совете МАН ИВДИВО. И там и здесь, но как бы насильно мил не будешь – у нас шесть человек в Совете, мы всё эманировать не сможем, и там тоже разные подготовки есть. Мне нужны эманации нового состава науки, а у вас их нет.

И какая Синтезность у нас будет наступать? Ведь я должен вести **Человека Синтезности ракурсом МАН, а это хотя бы Синтезность 16-ти научных подготовок**. Ну, там что-то типа теоретика на четвёртом горизонте, что-то типа. Может, на пятом, может, на четвёртом. *(В зал)* Что ты мне сказки на уши рассказываешь? Ты прочла, а я-то знаю! Мы-то сами разрабатывали. Ну, вот, видите, мне подсказали, что я всё-таки знаю. Будем считать, что теоретик на четвёртом горизонте. Но это научный. Угу, вы так не думали?

А надо именно так думать, что семёрка – это магистратура, что шестёрка – это специалитет, что четвёрка – это бакалавриат, нет? Семёрка – магистратура, шестёрка – специалитет. Вы куда относитесь по образованию? Иерархия занимается Образованием, кто не понял, – восьмёрка. Угу. Поэтому семёрка – магистратура, Иерархия – это восьмёрка, ну, кто не понял – это кандидаты наук Иерархии. Поэтому семёрка – это магистратура, шестёрка – это специалитет, пятёрка – это бакалавриат, правильно? А четвёрка – колледж, среднее специальное образование. Вы скажете, а дальше что? А дальше вообще всё просто вы знаете, советский тип: старшая школа – тройка, средняя школа – двойка, начальная школа – единица.– Иерархия. **Человек Синтезности ракурсом Иерархии**. Вы, где?

Начальная школа – первый горизонт: Детский Синтез. Средняя Школа – второй горизонт: Отроческий Синтез. Старшая Школа – третий горизонт: Молодёжный Синтез. Средне-специальная подготовка, колледж – четвёртый горизонт: Подготовительный курс. Бакалавриат, базовое высшее, высшее, базовая вышка его называют, я всегда смеюсь: точно, хорошо, что не растеряли, ну, в общем, базовое высшее образование – пятёрка: Гражданский курс. Специалитет – первый курс Синтеза. Магистратура – второй курс Синтеза: Совершенные Части. Третий курс Синтеза – где вы находитесь – Иерархия, кандидаты наук. Восьмёрка, Аматика.

*Из зала:*

– *А шестой…. качественный?*

Усиляется. Качественно усиляется. Человек-Творец Физичности – шестёрка. Работаем. Это пока Человек-Творец Физичности шестёрка, но это всё равно останется. В будущем это будет не шестёрка, а 22. Мы сейчас на это перестраиваемся, но пока перестроимся – ещё головняк. Увидели?

И наш курс Синтеза в целом, ну, кто не помнит, относится к 8-му горизонту деятельности – Ипостась. Или я ошибаюсь? Ну, вроде всё опубликовал. Нет? Всё опубликовал: Гражданский курс – пятый, первый – шестой, второй – седьмой, а третий курс, ваш, вот этот, Ипостасный, 35-й – восьмой. Чистая Иерархия. Соответственно, Человек Синтезности – это концентрация ещё и образованности. Но здесь не только образованность, здесь кандидаты наук. Не-не, мы не мучаемся кандидатами наук современного стиля, какие-то из них компетентные, какие-то некомпетентные – они просто кандидаты наук. Это не компетентность. Я иногда видел, как защищали кандидатов наук и даже не буду передавать весь этот маразм. Кто-то из них действительно кандидат наук, а кто-то «действительный» кандидат наук – в смысле: диплом есть, всё остальное отсутствует. Поэтому я ни в коей мере сейчас не привязываюсь ни к чему. Мы говорим о кандидатах наук Метагалактической Академии Наук, а таковых пока нет, мы только идём в эту сторону. Я без шуток.

Вот Человек Синтезности – научно посмотрим. Итак, кандидат наук – восемь, доктор наук – девять, Жизнь. Нормальный учёный – Жизнь, доктор наук. А потом мы вышли на то, что нужно сделать более высокую подготовку, и двумя подготовками это не обходится. Всё-таки Советский Союз был прав: на Западе – одна степень, и все счастливы, потом что хотят, то и делают. Напрасно, нужна иерархизация. Потом мы сделали больше степеней: потом идёт Посвящённый наук – десять. Это, кстати, Партия. Потом будет Служащий наук – 11-ый, Психодинамика. Потом Ипостась наук – 12-й, это вышколенный Синтез. А у нас Ипостасный курс подготовки. Ассоциируем: Высшая Школа Синтеза – Вышколенный Синтез – 35 – Человек Синтезности, «всё-во-всём», называется. Аналог с Высшей Школой Синтеза – наша с вами подготовка. Поэтому я об Образовании чуть-чуть. А потом – Учитель, куда мы идём как Человек Синтезности. Это Учитель наук. Потом ещё Владыка наук, и потом ещё Аватар наук. Вот Отца наук нет, потому что «отец всех народов» – это не наш стиль, но там руководители Метагалактической Академии Наук нашей. Это на уровне руководства Академии – как сейчас мы видим, Российской Академии Наук. Вот это шестнадцать.

И вот Человек Синтезности, с точки зрения Крыма и Метагалактической Академии Наук, вот **Человек Синтезности – это концентрация шестнадцати степеней научной подготовки.** Причём настоящие степени начинаются с кандидата наук, с восьмой, а первые семь степеней – это подготовка к этому. А мы с вами как раз сейчас инженеры путей сообщения по разным видам Синтеза организации материи, как виды организации материи.

Привыкайте к этому слову, а то у нас некоторые путают виды материи и виды организации материи. Видов материи шестнадцать, а видов организации материи восемь. Кто-то чего-то понял? Должны были. А **Человек Синтезности – это тот, кто синтезирует собою виды материи и виды организации материи, формируя Синтезфизичность**.

Виды материи – это от Физичности до Идивности: Физика. Эфир, Астрал. Физика, Эфирика, Астралика, Менталика – слышали такие слова? Без обид. Я сказал, я буду специально издеваться. Заканчивается всё Идивикой на шестнадцатом уровне. – Это виды материи. И вы, как Человек Синтезности, обязаны их знать. Вот это специалитет Человека Синтезности. Я напоминаю, что у нас 3-й горизонт – метагалактическая информация. Я вас информирую. Прикалываемся, да?

А виды организации материи – это то, что мы привыкли называть Синтезфизичность, Планы, Присутствия, Изначально Вышестоящие Присутствия, Реальности, Высокие Цельные Реальности – это виды организации материи. То есть этой систематикой материя, что? – организуется.

А теперь представим Инженеров путей сообщения: вы собою физически концентрируете некоторые элементы и выражения шестнадцатирицы видов материи. Вопрос:

– Сколько из шестнадцати и какие на себя концентрируете? Сколько из шестнадцати видов материи и какие вы на себя концентрируете?

Тестируйте, на вас идёт соответствующий Огонь, что вы на меня смотрите? Вы ждёте информацию: сейчас Виталик скажет, сколько я на себя концентрирую. Ребята, вас тут человек сорок. У каждого – своё. И один на себя только один вид материи – физичность, то есть физику, вот улица, Планетарную физику, кстати, это далеко не улица, ты попробуй туда войди! А другой – энное количество. Но так как у нас 3-й горизонт Синтеза – Человек Синтезности, минимум три: Физика, Эфирика, Астралика. Но это теоретически вы отвечаете. А мне нужно в практическом проживании. Вокруг вашего тела физически между физическим телом и оболочкой ИВДИВО каждого возникает вот эта среда.

– Сколько в этой среде между Физическим Телом и ИВДИВО каждого фиксируется видов материи?

А на этом построена вся Метагалактика.

# Одна из проблем Человека Синтезности –

# это преодолеть исторический маразм

Так как у нас Исторический Синтез, люди прошлого, то есть предыдущих эпох, живут в основном планово и всю информацию черпают из Планов. А это всего лишь «растения». Помните, человек пятой расы дляМетагалактики был растительным царством. Значит, Исторический Синтез предполагает, что вся информация в прошлом, и печально скажу, и все руководители прошлого, с точки зрения Метагалактики, это было растительное царство. Соответственно, кто в растительном царстве, он не всегда соображает, что он в растительном царстве – о вкусах не спорят – но он очень чётко смотрит на всё под ракурсом растительного царства. Соответственно, когда мы берём книжку «Диктовки Первого Луча Мории» – воля растений. Берём «Диктовки Любви-Мудрости Учителя Кут Хуми» – мудрость растений. Берём гениальную школу: впитать свет, питаться светом, быть светлячком внутри, ничего больше не надо, и внутри только свет-свет-свет. Извините, фотосинтез. Есть синтез предыдущей эпохи, он в науке называется «фотосинтезом».

Вам не нравится то, что я говорю, я вам сейчас чистую правду говорю, с точки зрения руководства Метагалактики. Правда, чистая правда – это, знаете такое, обоюдоострое оружие, и оно «р*э*жет». Мы привыкли смягчать ситуацию, потому что не хотели «рэзать по-живому». А теперь у нас 32-рица, и нам надо «рэзать по-живому», иначе мы не перестроимся. То есть нужна «операция» Исторического Синтеза, чтоб понять, где мы были, чтоб стать адекватными и понять, куда нас довели. И состояться там, куда нас довели. А то нам постоянно хочется вернуться в прошлое и заняться инженерией путей сообщения не по Реальностям, Присутствиям и Планам, а по железнодорожным маршрутам. Ничего не имею в виду против железных дорог, но инженер путей сообщения начинается с них, а заканчивается в Высоких Цельных Реальностях. А вас в Крыму как-то в прошлое тянет. Конечно, наука Исторического Синтеза – хорошо, но ею надо жить, чётко анализировать, но идти дальше. Это всего лишь третья наука из шестнадцати, как раз этого горизонта, Исторический Синтез. Вот я вам сообщаю Историческим Синтезом, что плановое восприятие и вся информация пятой расы… Ну не до всех дошло, хотя я все эти годы говорю, что Человек в Метагалактике был растением, Ангелы были животными.

Делаем вывод: **если Человек в пятой расе для Метагалактики был растением, значит, с точки зрения Метагалактики, это растительное царство**. Я об этом говорил с 2001-го года. Но никто выводы научные не делает, что если человек пятой расы для Метагалактики был растением, то знаменитые арийцы и их технологии – это растительное царство Метагалактики.

Кстати, последние находки учёных двухмесячной давности, ну, кто следит за информацией. У нас, кроме животных, очень много растительных оснований в теле. Более того, некоторые учёные сейчас склоняются к тому, что в утробе матери мы вначале формируемся как растение, и только на последние месяц или два мы проходим ускоренное животное формирование. А потом становимся человеком. И по аналогии растительных тенденций формирования биологического тела больше, чем животных. Это по последним данным. Они ещё будут в них разбираться, но главное, что у нас равновесие всех Царств: минеральное, растительное, животное, человеческое.

И вот **Человек Синтезности** – это тот, кто заканчивает со своей растительностью, не на лице, а внутри. Заканчивает со своей животностью и окончательно становится Человеком. А информация предыдущих эпох, включая историческую информацию пятой расы, – это информация растительного царства. Не-не-не, в нём были отдельные человеческие восприятия, но их с удовольствием гнобили и уничтожали. Но это были отдельные человеческие восприятия. Соответственно, допустим, демонский глобус – у вас есть товарищи, которые с этого товарища демонского глобуса, руководитель демонского глобуса – у них одна традиция: я и Отец, иерархии нету. Это так вы можете узнать демонов предыдущей эпохи. У них – минеральное царство и концентрация минералов. Я не к тому, что Отец – это плохо. Я к тому, что: я – великий и Отец – великий, и я подчёркиваю своё величие Отцом, прячась за его жопу, ой, извините, за его трон.

Кто не понял, без обид: это я демонским глобусам сказал, включился. Дело в том, что минеральное царство, а трон у Отца был каменный для него, и царство – минеральное. Знаете, о чём мечтали демоны? Стать сидушкой под*…(показывает, улыбаясь)* в табуретке Отца… подсознательно, им это внушалось, чтоб они не развивались, а были минералами. И концентрировать, концентрировать оттуда энергию Отца, которая стекает из копчика. Они ж были хвостатые и точно знали, что хвост – это сила. Поэтому они…Некоторые из вас: Почему не о спинке?. А о спинке – это только человек мог думать. А вся сила стекает в хвост из копчика. А переход копчика в хвост – это сидушка или «жэ». Поэтому когда русские говорят: «Спасите наши души» – это по-человечески. Когда американцы: «Спасите наши задницы», то это копчик, переходящий в хвост, это полная жопа, как говорят. Это литературно я сказал. Я не хочу обижать, эффект места «жэ» – это хороший эффект для человека, но, с точки зрения демонства, – это хвост.

Даже не мучайтесь. Сейчас вон в Индии поклоняются, иногда дети хвостатые рождаются, прямо из позвоночника сразу вместе. Так что демонство мы на планете преодолели глобусно, а теперь, внимание, преодолеваем генетически. К чему? **Одна из проблем Человека Синтезности – это преодолеть исторический маразм**, который у нас с вами бушует, когда каждый придурок делает собственные выводы на основе собственной подготовки. И из этого делает величие. При этом даже не анализирует себя, насколько он образован, насколько он компетентен, насколько дух его развит. Внимание, это я даже не говорю о людях, которые вокруг нас, я говорю о нас в том числе.

# Человек — это знания, чтобы применить то,

# что Отец и Владыки дали

Я вон вчера в машине ехал в аэропорт к вам и «матом крыл» одного нашего ведущего Синтеза. Матом не конкретным, но для меня уровень этот практически матом был. Потому что эти придурки не воспользовались врачебной помощью и, фактически, один из людей, перспективных, погиб. Ну, типа: нам всё сверху помогут, от Отца только помощь надо просить. И этот придурок согласился для другого человека, что надо просить помощь только у Отца и Владык. Нет, человека откачали, но не всего.

Ребята, если физика требует, то нужны ещё и физические вмешательства. У нас зачем Свет занимается медицинской подготовкой и всех врачей на Планете строит? У Свет там есть технологии медицинские, включая технические аппараты. А то, что вверху, то и внизу. Почему Отец дал Владычице Свет создать медицинские комплексы, а не сам своим огнём тут преображает? Да потому, что кроме Огня, который должен перестроиться в Дух, потом перестроиться в Свет, потом перестроиться в Энергию, потом из Энергии перестроиться в Субъядерность, а потом этой Субъядерностью ещё сложить ингредиенты растительные или минеральные, которые нужны телу, таблетки, допустим. А если вам не хватит Огня, Духа, Света, Энергии для этого, то никакой Субъядерностью никакое вещество в вашем теле не синтезируется.

Есть такое понятие: «химический синтез». Вы выходите к Отцу, просите Огонь, Отец вам дал Огонь, и вам надо пять ступеней довести это до химического Синтеза. И хорошо, если это закончится на пятом горизонте сверху вниз: Огонь, Дух, Свет, Энергия, Субъядерность. А если вам не хватит силы химически синтезировать Субъядерно, то это идёт вниз в химический синтез. У нас Химия какая наука? (*Из зала: девятая*). Девятая. – Уже начал запугивать, это хорошо. Ответ был испуганный, это хорошо. Преодолеваем страхи.

Двенадцать – это Субъядерность, потом надо ещё в Форму ввести, в Содержание, чтоб формула совпадала химическая. А потом довести до Огня Жизни, до Поля, чтобы Тело усвоило и организм выздоровел. Специально публикую для наших придурков, включая Владык Синтеза. Кому надо, тот поймёт, о ком я говорю.

Если у вас не хватает Синтезности довести до Физики, до Поля, вам не поможет огонь. Вернее, запись в нём поможет, она войдёт, но дальше этим огнём вы должны сами научиться пользоваться. Наши придурки как растения пятой расы, используя технологии растительного царстваМетагалактики или просто планеты (*кривляясь*):«Ха, в меня огонь войдёт, я оздоровлюсь». В принципе, оздоровишься, если ты живёшь материкой Ивдивики шестнадцатого уровня, где усваивается Огонь напрямую для оздоровления.

А если ты живёшь в материи Физики, на первом горизонте, а не на шестнадцатом? Вопрос же в Теле. Может быть, и живёшь Ивдивикой, тогда оздоровишься. Ну, если у тебя шестнадцать Посвящений, шестнадцать Статусов, а лучше и шестнадцать Синтезностей. А у нас только первая Синтезность, кто не понял, – это Физика. То иногда при медицинских показаниях надо сразу идти к врачам, а не ждать, пока потеряет сознание, а потом мучиться: выживет-не выживет. А мы потом в зале Отца стоим, как Главы ИВДИВО, держим и накачиваем это тело огнём, чтобы оно выжило. По массе огня Душа взойти не может, она ж Дух. Сдохнуть нельзя: огня много. Ой, извините, взойти к Отцу и умереть. «Ну, мы ж Огнём накачиваемся сразу от Отца. А, нам фиолетово всё».

Это Наука, это Наука, это ваша Наука. Медицинская Академия Наук входит в Науку как часть, кто не знает. Медицинская, не здоровая Академия Наук, а Медицинская. Это тоже надо соображать. Школа здоровья – это, в том числе, и медицинская школа у нас. А у нас с этим сложно. Если бы я вам еще рассказал, что произошло, то вы бы ещё сразу поняли, что я ещё и слабо матерюсь. Это наши синтезные устроили. А когда поняли, что «кранты», и скорая уже приехала, человек в отключке, звонят, говорят:

– Помогите.

– А вы к врачам обращались?

– Нет, мы решили сами от Отца всё это огнём усвоить.

Это растение свет усваивает от Отца. Но у них фотосинтез начинается, инстинктивный, генетический. А у нас с вами Огнесинтез не начинается, мы как люди должны сделать это что? Самостоятельно. Поэтому взять Огонь и довести до нужных веществ, я это делал, я экспериментировал на себе, можно. Но должно быть много Огня и много Синтеза, чтобы ещё твой организм химически синтезировал нужные вещества. Это можно сделать, но из Огня развернуть Дух, из Духа развернуть Свет, из Света развернуть Энергию, из Энергии развернуть Субъядерность, из Субъядерности – Форму химического Синтеза, из Формы – Содержание химической формулы Синтеза, и на Поле состоится химический синтез нужного вещества, которое организм легко усвоит Огнём, и для этого не надо будет пить таблеточки. Если ты этот процесс не прошёл, а взял только Огонь, ты должен быть на уровне шестнадцатого вида материи Ивдивики, а если ты на этом не находишься – по тебе скорая плачет. Это хорошо, если ты живёшь в том месте, где она доезжает, чтоб спасти при отключке.

Но есть другая проблема. Физическое тело можешь заставить выжить, а вышестоящее не обязательно, и какое-то из них за счёт физики может вполне погибнуть. Никогда так не думали, что, если смерть положена, стрелку переключают вышестоящему телу? Физика выживает, а одно из вышестоящих, мировых допустим, умирает. А для нас это реальная жизнь и практика. Тебе положено умереть: или умирает физика, или в жертву отдаётся вышестоящее тело. – Метагалактика. Человек Синтезности, который должен это знать. Я без шуток сейчас.

И моё тело много раз отдавало себя в жертву, умирало, чтоб я здесь остался жить. Мне ж смерть направляют творческие люди, правда, им копится за счёт этого. Да. Это жизнь называется. Жизнь и смерть — это палка о двух концах. Мне посылают один конец, а я потом переключаю его на другой. Но иногда накапливается, и вышестоящее тело себя в жертву отдаёт, одно из наших, и не Трансвизорное. У них свобода воли, они сами живут. Поэтому следить за собой надо физически.

*(Говорит с иронией)*

– А мы к Отцу ходим и просто просим, чтоб выздороветь.

А силы Синтеза вам хватает, чтоб выздороветь? Ну, попросили, Папа сказал: «На. Выздоравливай». Ты должен, что сделать? Взять, усвоить, переработать, довести до нужных выражений в себе, в зависимости от болезни. Если ты это не сделал, может не получиться.

Или другой вариант. Нужно иметь силу Веры на шестнадцать видов материи. Сила Веры на шестнадцать видов материи, причём настолько сильная Вера в Отца, что ты Есмь Отец физически. Не фигурально — реально! В этот момент твоё тело выздоравливает прямым Огнём Отца. Если ты не Есмь Отец физически… помните: мы Есмь часть Владыки или мы Есмь Владыка, 5-я раса – Учитель. Сейчас мы Есмь Отец физически. Мать Планеты — мы Есмь Учитель физически, ну, Мать Планеты неудобно говорить, но она для Планеты — Учитель. Пожалуйста, варианты. И тогда мы действуем по-человечески.

А просто выйти к Папе и сказать: «Папа, помоги». Нахлюпаться огня и включить фотосинтез, а фотосинтез обрабатывает Свет, он не обрабатывает Огонь. Типа, само дойдёт по инстинктам, но не дойдёт же. Это я к нашим фанатикам без мозгов обращаюсь, а мы всегда говорили, что у нас равновесие Вера и Знания.

И когда вы от Отца что-то просите — это Вера, а потом нужно знание, чтоб это довести до правильных выражений. Никогда не люблю, когда наши служащие на грани смерти, по своей глупости причём. Ладно, если Отец забирает, и то можно попросить. А когда сами себя довели до этого идиотизма, и ещё в этом Владыка Синтеза участвовал – участвовал, он не сам подключился – вообще идиотизм.

– Папа нам поможет!

Он помогает. Но ты должен же взять и примениться — свобода Воли. Понимаете, свобода Воли. Воля — это Дух. Папа помог, и должен ты эту помощь правильно применить.

Это как врач мне прописал таблетки: вон лежат на полочке, я их не пью-ю-ю, потому что это врач прописал, вдруг мне плохо станет.

– Зачем ты их взял, иди по-другому лечись.

– Нет, лежат на полочке, а врачу я буду врать, что я пью, пусть меня лечит.

Это ж то же самое, но это же растение, это ж кусты в саду учителя, которых поливают, орошают, поливают неважно чем, орошают, и они растут. А какая разница растению, чем его поливают, главное – поливают. Не-не-не, я сейчас ничего не придумал, я не в шутку говорю, я знаю, о чём я говорю. Мы вчера занимались этой проблемой, последствия пока не известны, – в больнице.

Специально хотел рассказать творческий случай, пока вот на внутреннем взрыве. Ну, маразм же, маразм же. Ну, мы ж должны соображать, что мы делаем. Это ж не 5 раса, где кусок света хапанул, как растение, и выжил. Огонь так не действует. А мы от Отца помощи просили. Помощь была, скорая приехала вовремя в последний момент сделать укольчик, чтоб не отошёл окончательно к Отцу. Это была помощь Отца, приколитесь, потому что очень долго просили, чтоб Отец помог. В нужный момент скорая оказалась буквально рядом. Папа помог, условия сложил. Правда, прикольно слушается. И вот мы живём вот этим историческим маразмом 5 расы, когда на уровень своей необразованности, некомпетентности, неосмысленности, когда мы сюда пихаем информацию предыдущей эпохи растительного царства. Когда мы кичимся своей гордыней перед Отцом, что мы такие умные, потому что всё знаем и выпендриваемся на эту тему, а сами живём растительным царством 5 расы по технологиям, как оказалось. Никакой Синтез не указ, люди изучают Синтез, а действуют растительным царством, бездумно, как растения. Вышел, попросил, забыл. Типа, само до корней дойдёт, но это вообще бред какой-то. Это же бред начинается. *(Иронично)* «А мы у Отца только просим, у нас тут фанатизм…». А знания, чтоб это применить, Человек — это знания, чтобы применить. **Человек — это знания, чтобы применить то, что Отец дал, то, что Владыки дали**. Понимаете, свобода воли предполагает умение сделать это, предполагает умение и навыки сделать это. – Это свобода воли! Свобода воли — это не я вышел и беспредельничаю. А свобода воли — это умение и навыки применить даже то, что Отец дал. – Исторический Синтез, растительное царство.

# Преодоление животного и растительного царства 5ой расы

Или преодоление животности: «хазяин, покорми». Покормил – само сработает. Огонь как кормёжка с руки «хазяина», а за хозяина – Отец. У нас здесь – Отец, а в Средней Азии – «хазяин», нормально.

Мне один мусульманский продвинутый товарищ, работавший на моей стройке, сказал:

– Аллах – это хозяин. Ты, что отказываешься, чтоб мы тебя называли хозяин?

Я сказал:

– Меня так не называйте.

Они удивились, что я их имена выговариваю. Я говорю:

– Я вырос на Кавказе, поэтому меня – по имени, я вас тоже – по имени. Причём по имени вашему родному, а не кликухе, типа, я здесь Коля. Нет, ты Киберджан здесь. И я буду это выговаривать, язык развивать надо: Киберджан.

При этом у меня своя ассоциация на это, но его папа так назвал. Я не знаю, что это значит на их языке там, ну и что. Это его имя, а Отец на него фиксируется по имени его, а не по кликухе. Соответственно, если Отец на нём фиксируется, работает он эффективнее, а фиксация идёт по личному имени. Повышение производительности труда – это обращение к работнику по настоящему его имени, а не как он захотел записать по паспорту, а как его родители назвали. Правда, прикол. Нормальное знание. Так они, когда их называешь, да ещё в восточном сленге, так они активнее работали, они чувствовали своего, а не «хазяина». Потому что рабы работают неэффективно, за редким исключением, когда им смерть грозит, и то не все. Ну, разве что ещё деньги — много платишь, ну и то там сколько бы ни платил, всё равно мало. Это не тот эффективный вариант труда. Ладно.

И вот меня настолько это вчера возмутило, когда по итогам нам дозвонились, ну, хотя бы дозвонились, и мы успели. И то ещё не вариант как, что там. Отец-то нам сказал, а ещё ж есть последствия медицинские этих действий. Причём могут быть вполне себе серьёзные. Тело такое, в серьезном состоянии было. И далеко не в возрасте, это наши молодые придурки накрутили, относительно (молодые, *прим. ред*.). Мы сейчас не о возрастных состояниях. Вот меня и возмутило, что мы занимаемся Синтезом, а сами живём, как растение.

Мы, вроде, входим в Учение Синтеза, а бегаем и пользуемся информацией, технологиями растительного царства предыдущей эпохи и даже не соображаем, когда нам сообщили корректно, что пятая раса для Метагалактики – это растительное царство, что ангельские восприятия – это животное царство, что демонские восприятия – это минеральное царство для Метагалактики. И мы ими пользуемся сами того не соображая, что происходит.  
Когда мы сообщаем, что для Метагалактики любой национализм – это демонство, не подчёркивание национальности культурной, а национализм. Это минеральное царство, и оно только туда заведёт. Любой: русский, американский национализм. При этом есть метагалактическая нация. И надо отделять национализм от экономической нации, но для этого голова должна работать. А это разные вещи. Неважно, кавказский это национализм – демонство или северо-славянский национализм, польский… Это демонство, если это национализм.

А если это развитие нации и патриотизм, это совсем не национализм, это другие вещи. Патриотизм предполагает уважение к другим национальностям, внутренне, не внешне. Не внешней показухой. На этой грани проверяется, на уважение. Внутренне, не внешне. Внешне можно как угодно улыбаться: «А, всё хорошо». И деградируют те страны, которые этим занимаются. Потому что Отцу нужны люди, а не минералы минерального царства. Пример, пожалуйста, Украина. Наш с вами братский пример. У меня отец был ярым украинцем, но он не был националистом. А ярым украинцем был. Был, потому что уже взошёл. Он был как раз инженером, он соображал разницу «между и между». У нас то же самое в России, хватает придурков таких же, националистических. Туда же заведут, если дать им волю.

*(Дама, а дверь за собой закрыть?!* О*бращается к вошедшей в зал даме, прим. ред*.). Ну, как у Посвящённого: правильность действий, корректность жизни.

# 8 ­– 1.  Космическая Культура – это физическая база Синтезности.

У нас теперь появилась страшная новость – **Космическая Культура**. Не просто культура, а Космическая Культура. Если раньше мы: ну, ладно, это личная подготовка, что выросло, то выросло. А теперь от нас Владыки требуют культурное поведение. В смысле, отвечать за то, как ты заходишь, садишься. «Отвечать» – это очень интересно сказано. То есть не просто выражать, ты ещё отвечаешь за свои действия. Насколько они культурно сложены. Видно, многих Владык допекло наше творческое историческое состояние, когда, вроде, занимаемся Синтезом по-человечески, а потом бежим и прёмся в тексты пятой расы или в традиции пятой расы и говорим:

– Какое мы хорошее растение: был дубом, остался дубом. А давайте дубоватость поизучаем. Был цветком в саду Мории и остался цветком в саду Мории, а давайте цветочки поизучаем.

Ну что же мы делаем!? У вас тоже в Крыму этого хватает, не надо мне сказки рассказывать. Владыка б не поднимал эту тему, если б у вас этого не было.

Запомните: традиция, взгляд, **ракурс взгляда языком 5ой расы – это растительное царство**. В этот момент начинается *деградация* каждого из вас из человека в растение. При любой подготовке. Есть понижающий закон, понижающая трансформация. Мы даже специально назвали «понижающий трансформатор», чтобы запах техники был со смазкой, и вы этого боялись. Официально это – понижающая трансформация, когда ты можешь идти как вверх, так и вниз. Инволютивно. Для Мамы Планеты Земля и то и другое хорошо, потому что Маме нужно развивать и людей, и животных, и растений, и минералов. Внимание, но мы же люди? Телесно – мы люди. Но есть хороший закон, страшный-страшный, который вы не особо складываете, хотя знаете: всё во всём. Он гласит классную штуку, что в нашем теле человеческом может быть и человек, и животное, и растение, и минерал. И грань происходит на уровне Веры. У нас какая Часть Вера? Тридцать? Двадцать…пятая? Точно-точно? А какие у вас ассоциации с 25-й Частью. Там очень долго Монады находились, правда? Точно. А по плановой Метагалактике 25 – это что было? – Дом Отца Метагалактики. «А, точно!» Поэтому Веру туда поставили?!

Ну, если взять весь Синтез и исторически вспомнить. Исторический Синтез. Сейчас рассказал историю. Монада была на двадцать пятом. Историю. В планах и для цивилизаций плановых Дом Отца Метагалактики был двадцать пятым. Схему планов посмотрите. Двадцать четвёртым там Аватар Синтеза, по-моему, был. У нас по-другому чуть-чуть. Мы всё-таки выросли в 8-рицу. А вы пытаетесь думать сейчас 8-рицей. А вы – 7-рицей, троицей подумайте.

И переключение идёт: «во что ты веришь и чем пользуешься, человече». Это же закон вы знаете: «и по вере твоей и дано будет тебе». И поверил ты в информацию ракурсом растительного царства, и начинают из твоей головы расти деревья. Как в знаменитой сказке, когда между рогами оленя (это, кем ты являешься) выросло вишнёвое дерево. Это олень не вверх шёл, а деградировал, переходил в растительное царство. Мозги у него были растительные. Хотя сам по себе – олень, высокоразвитое животное. Не буду ассоциировать, как в нашей культуре, кто такой олень. По росту просто придурок, который сам себя обманывал, олень как животное – это высокоразвитое животное. А вот как человек, да ещё и рогатый человек…, дальше вы сами понимаете. Олень, в общем. Смотр***и***те, как вам не понравилось. Что? Космическая Культура. (*в зале упал предмет, прим.ред*.). Да, у вас упало.

**Космическая Культура** – это какой горизонт? *(Из зала: двадцать второй)* Я уже вижу, я уже вижу – шестой. А у нас Синтезность, это какой горизонт? Тринадцатый. И для тех, кто умный-умный в Синтезе, как связан 6-й и 13-й горизонт между собой? А то не все понимают, почему я на это так вот «педалирую». *(Ответ из зала)* Да, 8 ­– 1. Базовое природное кольцо условий Отца. И 13 в виде Синтезности проверяется на Космической Культурности – на шесть. А если добавить, что «Изначально Вышестоящим Цельным Синтезом и Человеком-Творцом Физичности», то мало нам теперь не покажется. А культура – это устойчивые традиции действия, корректность. А Космическая Культура – это устойчивые традиции, построенные на космизме действия. Но нашим языком – на метагалактичности. Но для культуры метагалактичность – это вообще запредельная культура, это высшая культура. Есть такое понятие «изысканная культура» – это высшая культура, вот это метагалактическая. А в массовом выражении – это Космическая Культура, такая, в естестве дня, что называется, отслеживать собственную культуру человеческую. И вот нам она поставили как задание, но вытекает это задание из Синтезности 8-1, потому что Отец теперь минимально вообще 8-ричен. Поэтому я сейчас **о Культуре. Это физическая база Синтезности**. Так, на всякий случай. Будет очень полезная тематика.

Я сейчас вам пытаюсь глаза открыть на то, что мы делаем. У нас метагалактическое информирование. И рубеж наступил, когда мы перешли в 32-рицу. Сейчас мы это выясним, этот рубеж. Дальше или мы идём правильно, или останутся эти «правильно» только те, кто смогут идти. А это нехорошо. Мы – за массовый подход, а не за индивидуальную «вышку». Особенно, если учесть, что нам ввели индивидуальный Синтез. Каждый отвечает ещё и за себя.

Поэтому вернёмся к Историческому Синтезу, сейчас переключимся, сделаем практику и пойдём в 32-рицу Отца.

# Вся информация пятой расы, с точки зрения Метагалактики, –

# ракурс растительного царства

Первое, вся информация пятой расы, все ракурсы взглядов пятой расы, какие бы они высокие ни были – лучи и всё остальное, – это больше всего, с точки зрения Метагалактики, ракурс растительного царства. Как бы высоко себя люди ни позиционировали на эту тему, к сожалению, или они переходят на метагалактичность, или они – растительное царство. Люди могут позиционировать себя, как удобно. Но вы должны реально понимать, что у каждого человека своя образованность. Это не всегда помогает, потому что можно образоваться абы как, своя компетентность – вот это помогает, – а потом самое страшное: своя **подготовка**. А это не всегда срабатывает даже при **образованности и компетентности**.

И ещё страшнее то, что мы не видим: что выше подготовки априори и никогда не станет ниже её? – **Образованность. Апостолы** были необразованны – и из Учителя сделали бога. Ну, как пример исторический. – Компетенция. Часть христиан необразованна, отсюда – некомпетентна. Пример: христианская церковь ведёт свою традицию от … Кто создал церковь? Пётр только камень заложил, потому что был необразован. А создал церковь? – Павел. А он не был апостолом в прямом смысле слова. То есть церковь идёт не от прямой линии Христа.

*(Иронично передаёт чью-то мысль)*

*–* Он в тонком теле общался с Христом.

Да с Христом в тонком теле все ученики общались. Как вам новость: церковь не апостолы создали, а третье поколение после. Ученик апостолов, поверивший в эту проповедь. Но если ученик создал церковь, значит, его вера была выше апостольской. Поэтому у нас Церковь Петра и Павла. Но это же не прямая линия и поручение Христа, кому создать церковь. Значит, церковь не от Христа, а только прикрывается этим фиговым листком.

Есть другой анекдот: Христос и не мог сказать «создавайте церковь». Поэтому это создал товарищ Павел, потому что Христос видел себя Учителем Иерархии. Это было иерархическое учение. Но чтобы хоть как-то приспособить к населению, пришёл товарищ Павел и сказал: «Нашему необразованному населению такое не особо пойдёт, будем делать церковь, хоть как-то население пристроится к этому».

*Из зала:*

*– По сознанию*.

По сознанию, да. Так и у нас сейчас, есть Синтез – прямое действие ИВДИВО, Иерархии. А есть население, которое пытается по своему сознанию пристроиться. В том числе Посвящённые пятой расы, которые кичатся своими Посвящениями на основе растительного царства Метагалактики.

– Вас как дубы посвящали? А-а, вы посвящены как берёзка. А вы – роза в саду Учителя третьего Посвящения, и в центре розы троечка нарисована. – Вообразите, вы вздрогните.

Вы, наверное, куст боярышника, только немного колючий с вкусными ягодами. Ягоды скармливаете тем, кто в вас поверил, а сами по себе – колючий-колючий или мохнатый-мохнатый, просто никто за вами это не замечает. Мы ж смотрим внешне, а не всегда смотрим внутренне. Не нравится такой разговор? Чистый, нормальный, иерархический разговор. В Иерархии так Советы проходят. Самое главное, что там сидят люди высокоразвитые, на Советах Иерархии, которые видят это, им сказать нечего. Вы-то берёте это как информацию сейчас, метагалактическое информирование. А те сразу включают видение, и у них от ужаса иногда испарина появляется, особенно когда в глаза говоришь, кто есмь кто. Не нравится! Лучше не показывать, кто есть кто.

Так что выше подготовки? **Образованность, компетентность, подготовка** – это мы о Павле чуть-чуть. Не подготовлены, поэтому народ сделал не иерархическую традицию, а церковную. Эти конфликты периодически крутятся веками. – Исторический Синтез. Как назовешь телегу, так она и поедет. Как телегу назвали, так она до сих пор и едет. Поэтому в нормальном русском варианте есть понятие «фонарь». Плохое понятие: фонарь Диогена – «ищу человека». А в Константинополе есть другое понятие «фанар», очень близкое по смыслу. Ведь знали славяне, как называть. Небось, турецкий паш***а***, который поселил в этот квартал греческого приспешника, он знал, куда его поселить, специально выбрал квартал – Фанар. Служили у него славяне в охране, они ему сразу подсказали: лучше по святому имени, чтобы мусульманство не портить. Мягкий знак добавьте от Матери, и будет полный прикол вселенскости патриаршей. Фонарь по-русски. Или «фа на нарах». – Фа-нар. – Растительность.

Это из окружающих политических событий. Никогда так не думали? Это Исторический Синтез. Ассоциация даже лингвистически, психолингвистически, культурно, исторически. Потом всё это собирается и идёт анализ: что же происходит? А фонарь происходит с диогеновским смыслом «ищу Человека». Только человек теперь в Метагалактике. И «фа на нарах» – это совсем другой смысл.

Я сейчас рассказываю о Человеке Синтезности. Некоторые сидят, уже устали, говорят: «Зачем ты нам это рассказываешь?» Да не рассказываю, я вам показываю, **кто есмь Человек Синтезности**. Он так живёт, он так думает, это Изначально Вышестоящая Реальность. Он вот этим всем занимается, потому что он метагалактически информирован, он вот так всё отслеживает. Не нравятся мои оценки, сделайте свои оценки. Но отслеживать вам придётся, как Человеку Синтезности, на синтезе информации из разных источников, из разных историй и знаний Метагалактики и формировать собственную позицию Синтезности. Я сейчас ни одну позицию окончательно не оформил, не сказал, как правильно – как нет. Я вам просто **показывал традицию Человека Синтезности:** как себя надо воспитать, чтобы им быть. На самом деле для Отца Человек Синтезности – это аж 51-й горизонт. Третий он только в 16-рице. Отец сейчас стал минимум 32-ричен, это аж 19 горизонт. А девятнадцатая Часть у нас –минимум Чувствознание. Если взять следующую 19-рицу, это Головерсум, причём уже Совершенный Головерсум. Мы сейчас преодолеваем наш «головняк-с» – отрицательные состояния Головерсума, исторический «головняк-с». Понятно, да?

Другой пример. Вот новости ночью смотрел, прилетел в гостиницу. Товарищ Моди, очень умный руководитель Индии, приехал в Аргентину, проводит медитацию. Показывают её, наши журналисты радуются. А я думаю: «О, боже». Внимание, я сам занимался медитацией. Знаете, почему у нас нет практики медитации по списку, но есть практика размышления в составе «понимания»? Потому что сидит большая толпа людей в позе Лотоса. То есть они кто?

*Из зала:*

*– Растение.*

Они признали себя Лотосом, то есть растением. Я понимаю, что Сердце Духа – это Лотос. Ищут они в позе лотоса просветление – внимание! – чтобы свет зашёл в голову. Это хорошее состояние, я сам когда-то входил в просветление, когда свет вошёл в голову. Но я в этот момент был не в позе лотоса, а стоял, как перед вами и вёл лекцию. И у меня оно оказалось по-человечески. Но я в этот момент ещё занимался йогой. Если бы я достиг просветления в позе лотоса, ко мне бы свет зашёл растительный. Это я понял только год назад. Вот как раз куст розы у нас (*показывает на стоящий букет из роз, прим. ред*.). Красота.

И сидят товарищи, и Моди ведёт им правильную практику, он в это верит. Медитация. И пытаются они достигнуть **просветления, но растительным способом**. Потому что, когда ты отдаёшь информацию от Иерархии другим, ты человек минимум. Но я тогда действовал ещё и как Посвящённый: у нас была хорошая лекция «Синтез Христа и Будды», нарушавшая все каноны и традиции. Вот он у нас удался, мы поняли этот Синтез. А если в этот момент ты не другим отдаёшь выражение Иерархии или Отца, а сам пытаешься достигнуть просветления самостью, то ты не выше растения.

В итоге, у нас нет этих эффектов медитации, в том числе «сидячести» в позе лотоса. А с нас их требуют: «Виталик, почему вы медитацию не вводите здесь?» Потому что есть хорошие элементы в этой традиции размышления. Но, если взять всю систему медитации, мы уйдём в растительное царство. Если взять всё позиционирование тела, то в новой эпохе даже в Лотосе тело стоит или ходит, то есть действует Лотосом, – это человеческое.  А если тело сидит в Лотосе в позе лотоса или стоит в ***а***сане в соответствующей позе, по-русски называется «берёзка», то почему-то все позы там как-то ассоциируются с растением. Или поза «крокодила» в переводе на русский язык – есть там такая поза. И думаешь: «Ты придурок или кто, если поза названа животным или растением?» Придурок, конечно, больше никто.

Называется: сделай по-человечески. По-человечески, это Психодинамика – одиннадцатый горизонт, который 19-й, 27-й стыкуются. Но кто же из нас психодинамит? Это же так сложно (*с иронией, прим.ред*.). Новый вид йоги в виде психодинамики нам невдомёк. И не ходим мы к Яну, не учимся, и Вероника нами не занимается. А зачем нам это? Ну, лучше в позе лотоса просветление будем искать, это же проще: все так делают, и мы так делаем. А раз все такие, и мы такие, – «массовка» называется. Всё хорошо. Все как все. Вот такая вам печалька.

И я, с одной стороны, порадовался за аргентинцев, которые сбежались почувствовать очередную индийскую мудрость от президента, который действительно владеет медитацией, действительно, очень умный и развитый человек. На индийском фоне это просто звезда с небес. А с другой стороны, опечалился: и продолжают они толкать свою растительно-царственную философию. Потому что наши ребята-философы поехали на мировой конгресс в Пекине, они там очень хорошо прозвучали с нашей Философией Синтеза. А индийские философы продолжали проталкивать, что философия древняя, у них вся она есть и известна, и что Махабхарата и все индийские традиции брахманов, и ничего менять не надо, это всё традиционно настолько великое, что человеку ещё для этого дойти надо, поэтому вся великая философии идёт из Индии. И продолжали гнуть свою линию. И даже когда наши им объясняли, что «палка-то согнётся и лопнет», они: «Не-не-не». Они все устремлены были в прошлое и древнее. – Исторический Синтез.

Это то же самое, как физики столетней давности всем сообщали: «Физика Ньютона – это настолько совершенная физика, что никакой новой физики не надо, и все классические законы физики Ньютона настолько великолепны, что какой-то там «придурок» Эйнштейн, который двумя статьями выдумал теорию относительности, это вообще не физик, двоечник в школе… Ну и по списку. Теперь слово «Эйнштейн» мы с вами помним, он теперь в школьной программе, а вот все физики, которые это говорили, как-то их и не помнят. Называется «история расставила всё на свои места». Исторические статьи есть в архивах, но физикам даже стыдно читать тех «великих физиков», которые это писали. Эпоха поменялась. Вот то же самое с Индией. Это «такая одухотворенная страна» высокого духа растения!.. Это когда растение впитывает не свет, а ещё и дух.

Мы закончим «всё во всём».

Итак, человек может быть и человеком, и животным, и растением, и минералом. Животное может быть и животным, и растением, и минералом, иногда похоже даже на человека, напитавшись от нас, – это его следующий более высокий шаг, подготовка к следующему воплощению. Тогда животное уже внутренне похоже на человека в воспитании. Я без шуток. Растение может быть растением и минералом, в высшим варианте пытается стать животным. Но некоторые высокоразвитые растения пытаются даже до человека дотянуть. – Всё во всём. Бывает, встречается. Особенно, когда дух человека верит и входит в растение для того, чтобы после смерти жить. И растение вполне становится человеческим, – африканская традиция одного из знаменитых племён. Да, есть такое, что после смерти мы становимся растениями, и вот в это дерево входят все мои предки. И вот это моё родовое дерево. А вы думаете, родовое дерево от этого не пошло? А вы, если поклоняетесь родовому дереву, то вы род куда засовываете? – В растительное царство. Так деревья становятся человеками. У вас ветвистый род? О-о-о. – Дерево. И минералы сами в себе могут быть и минералами, им опускаться просто некуда – но есть ещё стихии. Но они могут быть и растениями, растворяясь в растениях, и животными, растворяясь в животных, и людьми, растворяясь человеке.

Поэтому любой минерал, растворяясь в вас, счастлив, потому что он становится человеком. У вас внутри кальций есть? Если кальций понижен, у нас кости хрупкие, минералы становятся человеком. – Всё во всём. Вопрос в том, чтобы человек не стал минералом. Поэтому, когда внутри нас есть минеральное, растительное, животное – это полезно. Тогда остаётся человеческое. А когда вот этого синтеза нет… (*У нас сейчас практика, сейчас дама зайдёт, я её дождусь, и мы уже в практику пойдём*). Вы увидели?

Вот это синтез новой традиции. Человек Синтезности. Синтез-Физичность. И чтобы быть Человеком Синтеза, вам надо вот так начать думать. Более того, вам надо тщательно отслеживать информацию и «рэзать» себя на некорректную информацию. Бритва Оккамы – отрезать ненужную информацию, понимать, что пятирасовая информация – это растительное царство. Иначе вы никогда от неё не оторвётесь. Понимать, кто что вам говорит, перед кем вы находитесь, с кем вы беседуете, каждому ведь – по сознанию. Но каждому – по сознанию, а надо ещё отслеживать: а какое сознание у того «каждого», с кем вы беседуете.

И вот **выше нашей подготовки наши накопления**, господа, кто забыл об этом. Вы как-то не видите, что ваша подготовка исходит из ваших накоплений. (*Аватар Синтеза* *обращается к служащему, вошедшему в зал со своим стулом: «Здрасьте, спасибо большое, хотя вот у нас там стульчики есть, но оно полезно, давай заноси.*)

Видите, зашли со своим стулом, очень классно, знак хороший.

Понимаете? Выше подготовок наши накопления, и ваши подготовки идут – внимание! – **по вашим накоплениям**. И чтоб преодолеть эту тенденцию, мы вот сейчас делаем вот эти Синтезы! *(Стучит по столу.)* А то некоторые выступают: зачем Синтезы? Это ж образованность! Да, книжки вы можете читать сами, проблем-то нет. Но вы будете брать книжки по вашей подготовке, а ещё страшнее: анализировать их по вашим накоплениям! А накопления у нас в пятой расе растительного царства или минерального царства, если ты, товарищ, был демоном или руководителем демонского глобуса. И пускай для планеты мы были человеками, для Метагалактики мы были растениями, не пугайтесь. Для планеты мы были человеками, а для Метагалактики – растениями. Значит, возвращаясь в пятую эпоху, мы вроде думаем по-человечески – для Планеты, но для Метагалактики-то мы начинаем думать растительно. Никогда так не думали?

Всего лишь **Иерархизация:** ракурсом Планеты – мы человеки, ракурсом Метагалактики – мы растения. А потом на Планете включаются глобусы: ангельский, человеческий, демонский. И во что ты веришь, человече? Для демона Иерархии нету, потому что он демон, сам по себе эгоист – он и Отец; для человека есть Иерархия. И сами можете сейчас отследить, от кого какая традиция идёт. Кто в какой традиции: в демонской, в человеческой?

Отрицание Иерархии – это не человеческая традиция, открытым текстом, на всякий случай. Я не говорю, что в Иерархии нет проблем и так далее, но это Иерархия. А ангельская традиция – это бездумное исполнение поручения Воли. И только песня: «Славься, Папа, славься, славься, славься, славься!». Все славься, и мы, соответственно, славься. Папа, славься, и мы славься. И мы сильнее поём песню другим: «Славься!», чтобы на этом фоне самим славиться. Поэтому это царство проиграло нам «поход» в Метагалактику, хотя считало нас нижестоящими обезьянами – гордыня называется. Мы славим других, чтоб нас славили. Называется: кто расскажет обо мне лучше всех, тот получит большую конфету! – Это ангельская традиция! Поэтому, если кто-то скажет, какой я хороший, – вы получите большую конфету! Почему никто не говорит, что я хороший? И есть такая линия поведения: выпендрить себя за счёт выпендривания в Отце, во Владыках, в Иерархах, в Лучах – диктовки Луча Мории. Ах, какой автор, как написал! Ох! – Ангельски-животный вариант: показать диктовки Мории и на этом выпендрить себя. Угу, вот такая вещь, к сожалению. Как это: ничто человеческое нам не чуждо? Будем действовать нечеловечески, да? Мрачно, правда?

Не, Исторический Синтез, просто анализ провожу. Просто при «походе» в 32-рицу у вас это всё будет выжигаться. А у нас этот поход на этом Синтезе начинается. Сейчас сделаем первую практику, потом поход в 32-рицу! Угу, всё понятно. И здесь начинается очень простая вещь: какие твои накопления? И вы должны видеть и себя по накоплениям, (*стучит по столу)* и тех, с кем вы беседуете, вы должны **оценивать по накоплениям, а не только по подготовкам**.

Это ко мне подходит ученик:

– У меня пятое посвящение.

А я его спокойно спрашиваю:

– А какого глобуса?

– Так у меня ж пятое солнечное!

А я говорю:

– А что, в демонском его не было?

Было демонское пятое солнечное. Смотрите, как вы зависли, даже испугались. Да, только упрощённо-упрощённое, для демонов. А что, минералы свет не могли аккумулировать? И вот планетарные демонские посвящения – это аккумуляция энергии, а планетарные, вернее, а солнечные посвящения демонского глобуса – это аккумуляция, сейчас будете смеяться, света в минеральном демонском царстве.

Я хочу впитать свет в себя и стать светлячком, – внутренняя мечта демонов. Это мечта о солнечном демонском посвящении! Кто-то хочет из вас светлячком стать? Пожалуйста, традиция в ту сторону. И вот, когда вы знаете такой Исторический Синтез и об этом думаете, как-то пропадает желание этим заниматься, а у некоторых не пропадает. Да мало ли что Виталик вякнул, у нас же традиция, целая пятая раса этим занималась…

Только она планетарная. Вопрос же не в Виталике! У нас есть уже целая команда, которая так видит, понимает это, и в Погружениях это видит. И не только Владыки Синтеза, теперь у нас видящие появляются по Реальностям, по Присутствиям. Они вздрагивают иногда от своих тел и, наверное, думают: это что? – Это **накопления.** А иногда тела вполне человеческие, а накопления прячутся внутри уже, и характеристика действий: зашёл в кабинет что-нибудь украл: «Ой, привычка, я сейчас положу на место». Это накопления, понимаете? Автоматически всё со стола брать, раз – и в карман хоп. Владыка так подозрительно посмотрел и не отпускает: «Ой, извините, накопления, просто привык всё брать, что блестит!» Это ворона такая в кабинете Владыки. – Накопления!

Подготовка при этом высокая. И есть Солнечные Посвящения человеческие, а есть Солнечные Посвящения ангельские. Для нас они выше были в пятой расе, но для Метагалактики-то это животное царство. Ну, чтоб показать, что такое накопления, а то некоторые на меня смотрят: как накопления? Ты ж действуешь по Реальностям по своим накоплениям и подготовкам. Ещё вопрос, что быстрее срабатывает: **подготовка или накопления**?

Всё, у нас теперь Практика, мы дошли до главного, я как мог «умрачнил» ситуацию, но я объяснил – почему. Потому что мне никогда не нравилось, когда наши Служащие по глупости болеть начинают и в больницах оказываются. Иногда, периодически там надо быть, но не с болезнью – для анализов, а если анализы заканчиваются болезнью – это уже плохо.

Итак, чтобы перейти в 32-рицу, начинаем туда поход. Внимание! То, что вы узнали, что есть **32-рица** и вышли к Отцу стяжанули, то, когда вы её стяжали, Папа сказал:

– На.

Допустим, вы её взяли. Вопрос: что вы с ней сделали? Чтобы не взять её, показываю *(показывает предмет, который кладёт в карман),* от Отца и положить в карман, или в другой карман положить *(показывает, как кладет в рот),* желудочный, а **перейти на** 32-рицу. **Человек Синтезности должен синтезировать Пути перехода.** Внимание! При этом я понимаю, что Метагалактика, это сложная «вещь», но она человеческая «вещь», мы сейчас к этому вернёмся после Практики.

Итак, вы стяжали 32-рицу, кто стяжал. Некоторые не стяжали, я вижу ноль шишь десятых. Ну, в смысле на вас огонь 32-рицы фиксируется. А что вы сделали, чтоб **войти** в 32-рицу?

*Из зала:*

*– Реплицирование по ядрам Синтеза.*

То есть реплицировали по ядрам то, что вы взяли. То есть взяли только ракурсом Посвящённого. Значит, ракурсом Учителя у тебя это не действует. Тихо-тихо-тихо-тихо. Ты сказала – дальше думай – я тебе ответил. Я специально так отвечаю, я сейчас буду жёстко отвечать, как Человек Синтезности. Десятый Иерархический уровень или по-новому – двадцать шестой. Всё! То есть на двадцать шестом уровне ты взяла 32-рицу… я специально прокомментировал, чтобы вы поняли, как она сложна, это уже не 16-рица. Если ты только реплицировал, ты взял только 26-й уровень. Может быть, включается нижестоящее как часть, а может, и не включится. В итоге, как Посвящённый ты сработал, а мы с вами минимум здесь Учителя Синтеза, а как Учитель – нет.

Кстати, **Человек Синтезности – это Учител**ь **Синтеза** в том числе. А нас как-то вывели из Служащих Творения и сделали Учителями Синтеза. А Учитель Синтеза пользуется Синтезностью. Это и в ту сторону, но неполнота действия. Продолжаем, чуть потерялись. Я не буду комментировать, как это делать? Мы постепенно на это выйдем. Как бы я сейчас ни сказал, не пойдёт.

Мы с вами сейчас зайдём с точки зрения Материи. Для Отца Человек служит где? – В Материи. То есть мы с вами должны выражать Отца в Материи. И ключик есть хитрый для нашего Синтеза: **Синтезность – это Учитель,** а **Мать Планеты** у нас тоже **Учитель**. С точки зрения Метагалактики, Она – Учитель, потому что у Учителя работает, поэтому спокойно можно Мать Планеты называть Учителем.

Итак, три вопроса из того, что мы вытекаем, для Практики. Чтобы быть Человеком, **мы должны управлять Материей**. Для нас **Материя состоит из шестнадцати видов Материи и восьми видов Организации Материи.** Различаете? Теперь различаете, удалось – первый шаг.

Второй. Этот ракурс Материи, 16-ричный, он как раз ставиться, где? – На первую 16-рицу из 32-рицы Отца. Если мы берём 16-рицу Материи Матери, то сразу над этим вырастает 16-рица Отца, и идёт 32-ричность базы Отца. Но это ещё 16-рица, но уже хотя бы база 32-рицы. Потом Материя уходит ещё ниже, и **Отец становиться 32-ричным**. Но шаги делаются последовательно: вначале 16-рица Материи плюс 16-рица Отца над ней, как «инь»-«янь» – две 16-рицы. – Входим в 32-рицу. Потом 16-рица Материи «ухает» вниз, в нижестоящую 32-рицу, и Отец становится чисто 32-ричным для нас. Это первый шаг, что мы делаем. Логика понятна? Будет в Практике.

Второй шаг. Всё это должно быть ракурсом определённой Организации Материи. Какой самый высокий ракурс Организации Материи вы можете увидеть или должны увидеть, вы? Не слышу?

*Из зала:*

*– Высокая Цельность.*

Высокая Цельная Реальность Материи. Мы можем войти в Высокую Цельность, но это Огонь, вначале нам нужна Материя. А какую самую Высокую Цельную Реальность, ракурсом которой вы должны действовать, вы видите? Подсказка: мы сейчас с вами обсуждали 8192ю Планетой Земля, а надо? – Чувствуете, как страшно вы зависли? – А надо? Всё имеет свой ракурс. Шестнадцать видов Материи вы ракурсом какой Высокой Цельной Реальности должны взять?

*Из зала:*

*- Тридцать две тысячи семьсот шестьдесят восьмой.*

Столько видов Материи нету. У нас видов Материи всего шестнадцать тысяч, тридцать две тысячи – это ещё плюс виды Огня Отца для равновесия Материи и Огня. Так на всякий случай, поэтому тридцать две тысячи – нереально.

*Из зала:*

*– Шестнадцать тысяч трёхсот восьмидесяти пяти.*

Шестнадцать тысяч триста восемьдесят пятая. А реальней если? Если 16385я – это Экополис Отца, где там идёт равновесие уже Огня и Материи, а нам нужен ракурс чистой Материи.

*Из зала:*

*– Значит, шестнадцать тысяч триста восемьдесят четыре.*

«Значит»… А почему? «Значит» – не работает. Если вы не ответите «почему», вы не переключитесь, потому что «значит» – это представление. Ответ примерно правильный. Мы должны брать виды Материи ракурсом 16384-го выражения Высокой Цельной Реальности.

*Из зала:*

*– Это границы ...*

Нет*,* ответ неправильный.

*Из зала:*

*– Метагалактика.*

Это Метагалактика Фа. Наша с вами Метагалактика Фа по отношению ко всем иным Метагалактикам 16384ая. Так же, как наша Планета Земля, по отношению к другим Планетам 8192я в Метагалактике. Но у вас в голове, что мы должны ходить в 8192ю. Нет, 8192 — это Планета Земля, и она живёт. А мы как люди живём Метагалактикой, тогда это – 16384.

Фу, легче. Вы увидели разницу объекта Метагалактики 8192, и мы как субъекты Метагалактики 16384? Мы ведь в Метагалактике субъекты, не объекты? Планета – объект, мы с вами – субъекты. Мы как субъекты – 16384. Объект-субъект – это базовые научные категории, я пытаюсь вас в них ввести, чтобы вам легче было действовать, у нас же МАН.

Субъект Метагалактики — 16384, объект — 8192. Объект – это Человек, зависимый от природы Планеты. Он тоже для Метагалактики субъект, но, так как он зависит от Планеты и природы, он входит в отношения с объектом, то есть сам по себе объективен, а субъект Метагалактики — это только 16384. Надеюсь, все из вас хотят быть субъектами, а не объектами. При этом 8192 нам характерно природно. – Инстинкты. Помидоры, огурцы – ракурс 8192, а вот субъектно мы должны быть характеристикой Метагалактики Фа — это 16384. Разницу понимаете? Внешняя среда – внутренняя среда. При этом Метагалактика Фа нижестоящее включает как часть. И Планета Земля в Метагалактике Фа как часть 8192-я — Тонкий Мир, правда?

Это наша с вами жизнь внешне. Физический мир и тонкий мир — это теперь внешняя жизнь, кстати, 3-й горизонт это ещё и ответственность за Тонкое Тело, на всякий случай, кто не знает, а то вдруг потеряетесь. Человек Синтезности — 3-й горизонт — Тонкое Мировое Тело, сюда же, к Синтезу.

Это второй ответ. Поэтому мы берём ракурс 16-ти видов Материи 16384-й Высокой Цельной Реальности. Для нас с вами, кстати, это вершина Материи. Не 16385 – это уже переход в Огонь, это смесь Огня и Материи, а 16384 — это вершина классической Материи. А Человек управляет Материей. Мы должны стать на вершину и ею управлять, значит, мы должны стать 16384-ричны — второй шаг. И тогда 32-рица Отца познаётся.

И третий шаг, это самый хитрый шаг, я его не объяснял.

Мы должны расширить на это объём нашей Жизни. Внимание, подсказал эту тематику мне другой Человек, который сразу сообразил на эту тему. Прикольно было, ну, мы беседовали на неделе с разными служащими, с Главой ИВДИВО ездили там, общались, со служащими пообщались. Подсказка была хорошая.

А для этого мы должны расширить Жизнь. А Отец в 5-й расе — растительное царство –был троичен, а теперь он 32-ричен. Есть такой закон: Отец даёт в 10 раз больше, значит, после троицы Отец даёт в 10 раз больше и становится каким? 30-тиричным или 32-ричным. Почему он становится не 30-тиричным, а 32-ричным? Потому что, если 32 поделить на 10, получается три и два десятых. С чем ассоциируется эта цифра?

*Из зала:*

*– С числом Пи*

О, молодец!

С числом Пи — три и 14 сотых, в округлении – три и два десятых. И Отец при переходе в 32-ричность усиляет нашу Жизнь в 10 раз. 16-рица — это попытка усиления Жизни в пять раз. Но в пять раз – это один кулак. Поэтому мы или Знанием, или Верой. А 32-рица — это два кулака, два по 5-ть – 10-ть Пи. Но с пятирицей мы даже 5-ть Пи не имели права взять в 16-рице. Схема не срабатывала, но работала чуть-чуть. А вот в 10-рице мы должны взять 10 Пи по отношению к нашему первому базовому Пи.

Угу? Ну, понятно, 31 и 40 *(31,4*), если на 10 умножаем. Ну, 32-рица. И мы концентрируем 10 Пи как усиление жизни в 10 раз каждого из нас при переходе из нашего базового состояния – не знаю, какого, будем корректны, мало ли где что у кого, да? – в 32-ричное состояние Отца и ракурсом 10 Пи усиление Пи концентрацией Жизни в 10 раз. Берём 16-ть видов Материи, переходя в 32-ричность Отца этим ракурсом 16384-й Высокой Цельной Реальности – вершины реализации материальности в организациях Материи и базового состояния Метагалактики Фа этим, потому что вся Метагалактика Фа ракурсом 16384-й Высокой Цельной Реальности действует. Всё это вы в Синтезе знали, ну, кроме числа Пи.

Я специально подчеркнул, что это подсказал другой Служащий Владыка Синтеза. Прикольно было. Вы увидели? Практика.

Теперь действуем. Теперь мы вас замучили, и ещё, я вас мучил-мучил-мучил, чтобы в вас открытость историческая была внутри. И напоминаю: вы должны расшириться на 65536 в прошлое. И при вхождении нового пережигается всё старое. А если вы внутренне не открылись и старое не пережигается, вы вновь вернётесь в старьё, как только вам покажут красивую конфетку. Они вам не скажут: «Хвалите меня больше всех». Они вам покажут конфетку… любую. Вы на неё поведётесь, а на самом деле это похвальба тому, кто покажет вам конфетку, потому что внутри вы не пережгли остатки предыдущих эпох – так поширше возьмём, поширше возьмём – наши накопления. И мы поведёмся на конфетку накоплений.

На Востоке это называется «морковка для осла», если вам точнее. Но осёл – это животное, и вот для животных – «морковка для осла», а для людей — конфетка девочки. За девочку будет Планета Земля, или вместо девочки Планеты Земля вы можете кого угодно поставить, вам покажут конфетку. Главное, чтобы вы славили того, кто вам даёт конфетку.

*(Неразборчиво)…* называется.

Ой. *(Вздыхает).*

Печально, но факт. И есть такой анекдот: что бы я вам ни рассказывал, вы до конца всё равно мне не поверите и не должны верить. Есть такой закон: проверь сам. У вас свобода воли. То, что я рассказываю, и у вас есть свои ассоциации, у некоторых из вас скепсис в глазах. Так я же не заставляю в это верить, я веду Синтез, а вы потом должны проверить сами своей подготовкой, образованностью, компетенцией – и анекдот – и своими накоплениями. Потом срабатывает по подобию накоплений – и подобное притягивает подобное. Но у нас Синтез, мы пытаемся вас сейчас вышибить из подобия. Напоминаю, Синтез в вас напрямую идёт от Отца и от Владыки. Я здесь вообще ни при чём, моя задача оттягивать ваше внимание, пока в вас впитывается Синтез. *(Смеётся)*

Практика.

Мы ещё два часа насыщали этот зал, и я напоминаю первое задание, и все пути Крыма минимум нашим Синтезом. Крым взят где-то минут 10-ть назад. На Россию пока нас не хватает, ну, как бы я имею в виду группу. А на Планету мы пока не мечтаем перейти, поэтому первый шаг у нас будет чуть-чуть плотностью Огня Синтеза Крымского. Угу? Но я надеюсь, вторая практика будет уже общероссийская, а третья — планетарная. И только к четвёртой мы доберёмся до Метагалактики, может быть. При этом сама практика чисто Метагалактическая. Масштаб Огня ваш пока стоит по границам Крыма. А чем шире масштаб Огня, тем выше концентрация Синтеза в нас на практике, всё имеет значение. Действуем..

# Практика №1

# Перевод на 32-ричную концентрацию Синтеза. Усиление 10-ти π *концентрацией 10-ричности* π *явления Жизни* Изначально Вышестоящего Отца с преображением всех ядер каждого. 16 видов Материи концентрацией 32-ричности Огня Изначально Вышестоящего Отца.

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Господа, кто потерялся в тематике Синтеза, я напоминаю, что Синтез идёт от Отца, а Отец теперь 32-ричен. И вы сейчас пытаетесь сравнить с 16-ричным Синтезом. А некоторые из вас – даже с 8-ричным. Это совсем другой Синтез. Это 32-ричный Синтез. А у нас всего лишь 35-й Синтез, поэтому здесь 32-рицу мы берём, ну, как дети. Как идёт, так и берём. Поэтому для вас сейчас ощущение Синтеза крайне странное. Мы в практике.*

*И вот сейчас Синтез Аватаров Кут Хуми Фаинь индивидуально на вас зафиксировался, жёстко. Утвердите внутренне, что вы Синтезом перестраиваетесь на 32-рицу.*

*И преображаясь концентрацией каждого из нас и Синтеза, фиксирующегося на нас 16-рично, на Синтез, фиксирующийся на нас 32-рично. Проникаясь обновлённым Синтезом в каждом из нас ракурсом 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в подготовке каждого из нас и входя в 32-ричность Синтеза как такового физически собою.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 192-х Высоко Цельно Изначально Вышестояще. Развёртываемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***просим зафиксировать на каждом из нас 32-ричное явление Синтеза Изначально Вышестоящего Отца физически собою****.*

*И просим преобразить и перевести каждого из нас из 16-ричной концентрации Синтеза с элементами явления его «всё во всём» на 32-ричную концентрацию Синтеза с элементами его явления «всё во всём».*

*И, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, проникаясь концентрацией 32-ного Синтеза физически собою. И прося Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь сжечь в каждом из нас всё, что не соответствует ему, включая все тематики, которые мы обсудили. И более того, что невозможно обсуждать. И внутренне открываемся на Исторический Синтез 65-ти миллионов 536-ти тысяч лет.*

*И, проникаясь 32-ричным Синтезом физически собою, мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и* ***стяжаем 35-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *в концентрации каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Ипостась 35-го Синтеза в Форме. Синтезируясь с Хум, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь Ипостасью 35-го Синтеза в форме минимально 28-ричной концентрацией развёрнутого Синтеза и 4-ричной концентрацией внутреннего Синтеза Вышколенностью каждого из нас.*

*И проникаемся 35-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, вспыхивая им пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая им. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 257-ми Высоко Цельно Изначально Вышестояще. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем тридцать два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, становясь в зале Изначально Вышестоящего Отца Ипостасью 35-го Синтеза в форме.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас и вывести нас из троицы явления Изначально Вышестоящего Отца, переведя на 32-цу Изначально Вышестоящего Отца в синтезе явления троицы, четверицы, восьмерицы, шестнадцатерицы Изначально Вышестоящего Отца, развернув явление 32-рицы Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. Прося развернуть на концентрацию 32-ричности, которая в десять раз больше троичности, исходя из базового состояния человечества предыдущей эпохи. Явить и сконцентрировать десять* ***π*** *(пи), усилив концентрацию Жизни в каждом из нас в десять раз всем масштабом Ядра Огня Жизни Изначально Вышестоящего Отца в Монаде и в репликации Ядра Огня Жизни в каждом ядре любого выражения от Человека до Отца в любой Части, Системе, Аппарате, Частности, Посвящении, Статусе, Творящим Синтезе, Синтезности, Полномочия Совершенств, Иерархизации, Идивости каждым из нас и синтезом нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем десять* π *в 10-ти кратном увеличении Ядра Огня Жизни в синтезе всех возможностей каждого из нас****. В 10-ти кратном увеличении* ***накоплений*** *и прося сжечь накопления, не соответствующие новому выражению. В 10-ти кратном увеличении* ***подготовок*** *и прося сжечь все подготовки, не соответствующие этому.*

*И прожигаясь накоплениями, подготовками, компетенциями, образованием и усилия их 10-ти кратно собою явлением 10-ти* **π** *Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 10-ть Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, развёртываемся усилением 10-ти* **π,** *концентрацией 10-ричности* **π** *явления Жизни Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить все Ядра каждого из нас на 10-ти кратное увеличение Жизни Ядром Огня Жизни Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас с реплицируемостью оболочек* **π** *в цифровой записи оболочек ядер каждого из нас в 10-ти кратном увеличении и 10-ти кратном увеличении концентрации Огня в каждом ядре реплицируемости 10-ти кратного* **π** *Ядром Огня Жизни объёмом Жизни каждого из нас.*

*И возжигаясь 10-тью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 32-ричный Синтез Изначально Вышестоящего Отца в концентрации Синтеза 32-х элементов Изначально Вышестоящего Отца****.*

*И стяжаем концентрацию 32-ричного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас, возжигаясь 32-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, стяжёнными ранее, и преображаемся ими. Проникаясь 32-ричным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в 10-ти кратном увеличении* **π** *каждым из нас и синтезом нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в явлении 32-ричности Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем******16-рицу видов Материи*** *от Физики до Идивики* ***концентрацией 32-ричности Огня Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас с явлением 16-рицы Материи и 16-рицы Огня деятельностью человека каждым из нас ракурсом 16384-й Высокой Цельной Реальности концентрированного осуществления Метагалактики Фа в синтезе всех Высоких Цельных Реальностей «всё во всём» собою. С осуществлением первых 16-ти единиц 32-ричного Синтеза* ***16-ричной******Материи*** *Изначально Вышестоящего Отца. И вторых 16-ти единиц Изначально Вышестоящего Отца* ***концентрированным******Синтезом*** *Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16-ть Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося сконцентрировать на каждом из нас 16-ть видов Материи и ввести их в явление каждого ядра каждого из нас в синтезе «всё во всём» собою с максимальной концентрацией 16-ричности Материи синтезфизически каждым из нас осуществлением нашим ракурсом 16384-й организации Материи Высокой Цельной Реальностью Метагалактику Фа в целом.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся им.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Синтез-Физичность*** *каждому из нас и синтезу нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И, возжигаясь этим, преображаясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца установить в закреплении Ипостаси 35-го Синтеза каждым из нас Синтез-Физичность 32-ричностью Синтеза Изначально Вышестоящего Отца явлением 32-ричности Изначально Вышестоящего Отца: 16-ричность Материи Изначально Вышестоящего Отца 8-ричность видов организации Материи Изначально Вышестоящего Отца и 4-цу базовой организации Человека Частями, Системами, Аппаратами, Частностями в синтезе «всё во всём» собою каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое выражение каждым из нас и синтезом нас. Развёртываясь Синтез-Физичностью собою. Преображаясь на 32-ричный ракурс явления Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*Развёртываясь синтезфизически, эманируем всём стяжённое, возожжённое в ИВДИВО; в ИВДИВО Крым; ИВДИВО Севастополь; ИВДИВО Ялта; ИВДИВО служения каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики.*

*Аминь*

Сейчас двенадцать часов, вы перестраиваетесь на перерыве в 32-ричность, причём желательно ещё и сознательно. Адаптируетесь к ней. А потом у нас будет три практики подряд на разработку 32-ричности. После перерыва.

25 минут перерыва.

**1 день 2 часть**

# Как у вас 32-рица складывается

Итак, мы продолжаем. Значит, соответственно, если мы вошли в 32-рицу, ну, как бы 32-рица фиксации Синтеза – это у нас фиксация Единиц, это всё понятно, а попробуйте вообразить, как у вас 32-рица складывается.

Первое: Отец сверху вниз – 32-ричен. Восьмерица Человека до Отца, восьмерица Человека, восьмерица Аватара и восьмерица Владыки. В итоге, 32-рица Отца – это от восьмерицы Владыки до Отца, т.е. от Владыки Плана Творения до Отца Изначально Вышестоящего Отца. Правильно? Вообразили? И нам надо на это ориентироваться, в голове расшириться.

# Владыки начинают работать и над индивидуализацией,

# но и над коллективностью. Аватары привносят новое

При этом мы понимаем, что Владыки занимаются чем? – При этом Владыки занимаются Человеком. И как бы мы ни говорили, что 32-рица Отца начинается теперь с Владык, само понятие Владыки и компетенция Владыки – это начало работы чем? – Человеком. Потому что Владыка сам по себе специализируется на Человеке. И я, допустим, когда выхожу к Аватару Кут Хуми, если я говорю «Владыка», – я обращаюсь к нему по-человечески. Если я говорю «Аватар», – я обращаюсь официально, как Глава ИВДИВО, допустим, ну, или как Владыка Синтеза. И вот эта грань человеческого и служебного, да, вот эта вот грань, она очень чётко действует. Поэтому мы должны понимать, что восьмерица Владык – это отстройка (внимание!), есть индивидуальный Человек, а есть какой ещё Человек? – Коллективный: общество, социум – пошли по списку. И когда мы говорим о восьмерице Владык, мы должны понимать, что **Владыки начинают отстраивать коллектив людей**. И первая восьмерица Владык – это как раз наши ребята командно-социальные. Я не к тому, что это плохо, я к тому, что это есть. Это любые команды: общественные, профессиональные, социальные, природные, племенные, национальные, кстати, государственные, и пошли по списку. Разные виды, это разные виды коллективов. Мы сами иногда не понимаем, что мы принадлежим к коллективу.

Допустим, я скажу: симферопольцы. Кто живёт в Симферополе (я здесь жил, поэтому мне нормально), тот себя почувствует, кто не живёт, но как-то не совсем симферополец, но это же команда! А мы не видим, что **симферопольцы – это команда**, а должны видеть. И вот с симферопольцами в целом, с крымчанами в целом, с россиянами в целом, с землянами в целом работают Владыки. Вместо России можно поставить: с украинцами в целом, с казахами в целом, ну, другие регионы просто. Просто Крым – это …. Россия в целом. Понимаете, вот такая тонкость – в целом. И Владыки начинают работать и над индивидуализацией, но и над коллективностью.

Поэтому, **когда мы развернулись 32-рицей, у нас началась коллективность явления**. Сложили? Вот это очень важно понимать, потому что, когда мы говорим: «Владыка», – у нас в голове только Владыка как один, как Единица, и мы начинаем на этом строить проблемы. На самом деле, это Владыка, в том числе, коллектив. Владыка Иерархизации – коллектив иерархизацией, Владыка Синтезности – это коллектив синтезностями, и пошли-пошли-пошли по списку. Нам очень сейчас сложно сассоциировать Владыкой Синтезности, как это – коллективно? Мы постепенно в это войдём. Мы должны реально понимать, что **Владыка работает между индивидуальным Человеком – одним, и коллективным Человеком**, и вот эта жёсткая грань работает.

Соответственно, Владыки работают над командами и над развитием каждого Человека, а Аватары привносят новое. И у нас восьмерица Аватаров, которые привносят новое, что-то от Отца новое. Не один Аватар Учения Синтеза, а теперь у нас девять Аватаров. Не один Владыка, работающий с Человеком, а теперь у нас девять Владык, работающих с Человеком. А у нас и Человеков ещё плюс восемь, тоже девять, фактически. В итоге, у нас девять Владык, девять Аватаров и девять Человеков в 32-рице Отца. Представляете, масштаб какой? То есть всё усиляется в девять раз, чтобы нас что? – Расширить, развернуть, усилить. Фактически, если три раза по девять – 27 позиций идут жёстко в трёх выражениях: Владыческом, Аватарском, Человеческом. Причём человеческие – это теперь у нас Космическая Культура. Увидели?

# 32 за Синтез – Отцовски, 32 за Материю – Огонь.

# В 32-ричности Огонь становится материей

Вот поставьте девять Владык, девять Аватаров, девять Человеков и там пять Человек – это Посвящённые, Служащие, вернее, пять Единиц: Посвящённые, Служащие… усиление качества… Учитель. Вот тогда вы начнёте входить в 32-ричность. Плюс от обратного идём, просто ещё от обратного идём, очень интересная фиксация есть: если у нас три девятки, 32-рица доходит до Владыки Плана Творения, а дальше кто идёт? – Учитель. А Мама на Планете – Учитель. И мы должны реально понимать, что если Учитель ого-го – 29-ое выражение – Око – это Око Отца, и там Учитель, то мы говорим: «Мама Планеты – это Учитель, она учится у Учителя в Око», – то она больше будет работать как раз с восьмерицей Учителей. От Учителя Метагалактики Фа (Учителя, кстати, Планеты Земля) до Учителя Плана Творения. И получается, что если Мама на Планете Учитель, то первая 32-рица в 64-рице Отца от Человека ИВДИВО до Учителя – это материнская 32-рица. Ну, в таком смысле слова, если Мать-Отец взять, да? Учитель ведь – Мать Планеты! Значит, для нас Учитель – это материнская позиция. Я подчёркиваю, что Учитель – Мать Планеты – это Синтезность, кстати, а мы Человек Синтезности. Внимание! Я не говорю, что да, Учителя – это чистая материя, но если мы говорим о 32-рице, мы должны сложить: у Отца первая 64-рица, значит, половина за Отца – Огонь, половина за Материю – всё, что из этого Огня выходит. Логично?

Есть другой взгляд, более сложный, 32-ричный. Половина за Отца – это теперь не Огонь, а Синтез. Я не шучу. Половина за материю – это теперь Огонь. В 32-ричности Огонь становится материей. Мы доросли. Увидели? В итоге, 32 за Синтез – Отцовски, 32 за Материю – Огонь, Матерински. Увидели? Ситуацию увидели? И вот тогда вы должны видеть, что у нас материя не просто материя Материнская, а теперь Материя действует Огнём. Для себя докажите, почему? Это очень важно. Сейчас увидите, почему. Почему материя действует Огнём? И в 32-рице это окончательно.

*Из зала:*

*– Она строится Огнём.*

Она строится Огнём. Ну, древнегреческая философия: «есмь всё из Огня». Строится Огнём, это как? Понимаешь, когда мы говорим: «Строится Огнём», – ну, это абстрактно.

*Из зала:*

*– Огнеобразы – не абстрактно*,

Это ты понял. Ты такое слово страшное знаешь – «огнеобразы»? А что это? А точнее? Я сейчас не шучу, не издеваюсь. Ты правильно говоришь «огнеобразы» – это не абстрактно. А что такое «огнеобразы»?

*Из зала:*

*– Это субъядерность.*

– Это субъядерность. А что такое Огнеобразы и субъядерность, чтобы вот конкретно Огонь применить? – Это ядра, по стандарту Синтеза все ядра концентрируются, что? Огнём, есть концентрированный Огонь. И вершина субъядерности, вершина огнеобразов – это ядро. Если мы скажем «огнеобраз», мы в своём сленге это примем, нам понятно. Если мы скажем это другим: или учёным, или людям, – они скажут: «Это бред какой-то. Какие огнеобразы? Ну да, это новый термин, вот когда-нибудь докажете его, это будет». А вот когда мы, скажем что, извините, концентрация Огня в каждом ядре, а атом строится ядром, вокруг, извините, электроны, позитроны, то есть элементарные частицы и вся химия таблицы Менделеева строится, сейчас будете смеяться, на ядерности, потому что там ядро, и вокруг разная валентность с количеством орбит. Но в центре-то ядро! И как только мы будем говорить не огнеобразы, а ещё проще, что ядра состоят из Огня…

Мы с физиком одним спорили. Он говорит: «Ядра по науке состоят из кварков, трёх».

Я говорю: «Три кварка вместе, что образуют в центре?» Зависание….

Я говорю:

– А чем лепятся кварки между собой?

– Как лепятся, ну, они там объединяются.

Я говорю:

– А при глубинном объединении, как это математически называется? – Синтезом.

Кварки синтезируются внутри ядра? – Это вам для научных сообщений.

*(Вот там леди поднимите, пожалуйста. Там проход у нас. Надо освободить это место и вот туда на свободное место. В розовеньком, в розовеньком, там проход есть или нет, чтобы люди проходили? Надо сесть так, чтобы был проход, или в другое место. Нормально? Всё. Ну, будем контролировать. Зал большой, можно рассесться, чтобы проходы были свободны. Нет, надо вот «никого не пущу». А куда деваться? Приходится, как детям объяснять.)*

В итоге, ядра концентрируются Огнём. И когда вы будете говорить, что ядерность строится Огнём, и когда я с физиком поспорил, сказал: «А что лепит кварки друг к другу, чтобы появилось ядро?» Он завис.

Я говорю: «Вот в центре между тремя кварками стоит…?». У них три кварка, прямо по троице. Я вообще смеялся. Он, когда понял, он тоже смеялся.

Я говорю:

– Три кварка – это по троице в каждом ядре? – У них же не связывается это, у них аналогия сработала, и он начал смеяться. – Поэтому вы и видите три кварка, у вас в голове троица, а у нас 16 кварков – 16-рица.

Он говорит:

– Столько не нашли.

Я говорю:

– Вы и не нашли, потому что у вас в голове троица, и пока в голове троица, вы будете находить только три кварка. В голове встанет 16-рица, будете находить 16 кварков. А 32-рица – 32 кварка.

И убил его окончательно, – позиция наблюдателя, научно. Позиция наблюдателя троична – нашёл три кварка – счастлив. Больше не надо. В голову-то больше трёх не входит.

– А что в центре лепит кварки? Они синтезируются. А синтез куда записывается? – В Огонь. Значит, в центре между тремя кварками должен быть…, ну, пускай точка Огня, раз в ядре кварки. Ведь внутри ядра 16 огнеобразов.

Я специально рассказываю разговор с физиком, конкретным физиком, из очень серьёзного института физических исследований. Мы с ним просто вот так пообщались. Человек понял, ему понравилось. Он говорит:

– Ну, Огонь-то мы не сможем затестировать в центре.

– Затестировать не можете, но физика строится гипотезами. Если загнать, что в центре ядра ещё точка Огня, куда записывается синтез, чтобы слепить эти кварки, и перевести это на количество мерностей: три кварка – три мерности, пять кварков – пять мерностей, из одной мерности каждый кварк, вы перейдёте своей физической теорией на позицию Синтеза, не отменяя своих физических теорий.

Такое зависание.

Некоторые потерялись, потому что вы немного не в теме, из чего строятся ядра в физике, ну, извините, но вы же Наука у нас! Я вас по чуть-чуть буду… Я вообще в физике тоже не особо, но у нас есть специалисты.

*Из зала:*

*– Шесть кварков.*

А? Шесть кварков. Правильно, поэтому информацию записывают пятью. Это мы с ним дошли, но мы сейчас говорим о базе. О базе. Поэтому сейчас есть компьютеры квантовые, которые пишут информацию пятимерно – пять кварков, и разработка материалов четырёхмерная, новая химия. Это вот те материалы, которые с трудом пробиваемы, ну, военные уже пользуются новым видом и ракетчики. Новая ракета производится новыми материалами для облегчения массы.

Вот она, и вот это уже совсем другая механика. Поэтому, когда в голову к нам входит 32-рица, вы должны понять, что у нас минимум в голове 32 единицы Огня или концентрация Огня на одно ядро. 32 кварка по физике, а не шесть.

# Мы снесли все старые механики Метагалактики,

# Галактики и Солнечной Системы, потому что 32 управляет 25 (8-1)

Кстати, и шесть понятно: шесть планов, Монада, больше нельзя – такой синтез интересный! А раз 32 Огня, то у нас минимум с вами 32-мерность. А знаете, какую революцию мы сейчас совершили? **Мы сейчас снесли все старые парадигмы**. Почему? Я вам сегодня намекал. Чем 32-рица аналогизируется с предыдущей эпохой? Это важно.

*Из зала:*

*– Пи-фа-гор.*

Пифагор, да, но «пи» и «фа», «гор», по некоторым подозрениям, одно из воплощений Кут Хуми, π – число Пи вытекает из Фа, ядра Фа. Ну, это и в ту сторону, и не совсем в ту.

Сейчас пока мы отойдём от этого. Всё-таки есть более важные ассоциации. Я сегодня говорил, что у нас Дом Отца Метагалактики, он 25-й. А мы вошли в 32-рицу. А Дом Отца Метагалактики **был** после этого 25-ым, если Человек физически вошёл в 32-рицу. То есть мы снесли сейчас не только, как раньше 16-рицей мы доходили до Галактики, на самом деле. Причём Галактика начиналась после Солнечной Системы, где Солнце было 13-ричным плановым, а 14, 15, 16 – это Будди Галактики. То есть нас не выпускали из цепких галактических лапок, ну, корректно выражусь: не выпускали особо. И когда мы сейчас вошли в 32-рицу и доросли до этого, а мы вошли туда слегка насильно, так выразимся. Ну, не будем комментировать, ну, слегка насильно. Замучив, я по-другому скажу, замучив отдельных лиц, которые не хотели нас туда пускать. Они нас мучили, мы их мучили. В итоге мы «мучителями» оказались более сильными. В итоге мы вошли в 32-рицу. Мы ведь снесли все старые механики Метагалактики, Галактики и Солнечной Системы, потому что 32 по восьмеричному кольцу минимально, вообще-то, управляет 25. Ну, 32 – восьмой горизонт, 25 – первый. То есть 32 управляет Домом Отца Метагалактики. Значит, **старый Дом Отца Метагалактики тоже перестал действовать.**

А у нас Аватар Синтеза приходил с 24-го плана в 95-году, как Христос Метагалактики. Значит, и эта механика, что? Не, Аватар Синтеза развился вместе с нами, там всё пошло. Я к тому, что старая механика и старая Иерархия Метагалактики 24-го горизонта тоже благополучно почила нашей 32-рицей, и мы окончательно стали совершенно свободными Метагалактически. Над нами не давит никакая старая плановая парадигма жизни. Увидели? Я без шуток. Вот это нам очень важно понимать.

# Расу Человека Метагалактики отстяжали и развернули каждому Человеку Планеты Земля.

Ну, и плюс мы наконец-таки стали по-настоящему Человеками Метагалактически. Поэтому даже расу Человека Метагалактики отстяжали и развернули каждому Человеку Планеты Земля. То есть каждый Человек Планеты Земля просто теперь Человек Метагалактики. Увидели? Чем? Отстяжали чем? – 32-рицей. Аналогию построим, только, пожалуйста, эта аналогия не привязана к этому, но она тоже имеет своё значение. В Метагалактике аналогии тоже иногда существенны.

Берём, сколько вариантов Отца мы знаем? Четыре: 32-рицу, 16-рицу, восьмерицу и четверицу. И мы вошли в четвёртый вариант распознания Отца Метагалактики. Корректно? Кстати, четвёрка – это у нас понимание, значит, начнём его понимать. Но, если взять природно-материнские, подчёркиваю, природно-материнские:

четверица – за минеральное состояние,

восьмерица – за растительное состояние,

16-рица – за животное состояние

и 32-рица – за человеческое состояние.

Это взгляд Мамы Планеты. Вы скажете: как же так, мы же были Человеки?! И 16-рично мы были Человеки, потому что там всё делилось по четыре, ну, 4, 4, 4, но 16-рично мы были Человеками, но в любой момент могли скатиться в животное. И очень просто: вас пни кого-нибудь информацией 5-й расы, к которой вы привыкли по своим накоплениям, вы язык открыли, слюни пустили и побежали по этой информации, став тут же животным, выпав из Метагалактики. А таких выпадающих, со своим самомнением и величием – воз и маленькая тележка. И нам с вами нормально, они расширяют количество (внимание!) людей 6-й расы, потому что Посвящённые в новой эпохе, это стандарт, служат, где? – В ИВДИВО. А если они не служат в ИВДИВО, по стандартам Новой эпохи они не посвящённые, а люди. Конечно, ничто человеческое нам не чуждо, но это же стандарт, и мы о нём публикуем много лет, причём он лет 10 существует, но мы его не сильно педалировали. Зачем людей обижать?

Пример. Пятая раса: я посвящённый. Если у меня есть поручение и я вхожу в Иерархию, я Посвящённый. А если я Посвящённый с предыдущих эпох, сколько бы у меня ни было Посвящений, но у меня нет поручения, но посвящения есть, а поручения нет, и в Иерархию я не вхожу, я кто? – Человек с посвящением. Я не шучу. Стандарт 5-й расы.

И у нас иногда вот встречается, Оля недавно, Глава ИВДИВО погружала, ну, как бы с меня сняли, ей поручили. Она говорит: «Представляешь, приходит человек, погружение, – там личная информация, всё, но удивилась,– говорит, – у человека есть посвящения, а как-то по-другому звучат. Я чувствую, что посвящения есть, высокие, а не чувствую в ней посвящённого». Копались, копались, копались и увидели, что в ней посвящения действуют по-человечески.

Я говорю:

– Так правильно, в этой эпохе ещё не служит: ни в Иерархию не вошла, в ИВДИВО вообще только пришла, ну, новенькая пришла на Синтез, пошла на погружение. Она только дошла с высокой подготовкой сюда, и посвящение есть, но ракурсом подготовки человечески. «Но ракурсом подготовки» – это значит, не действует, она может ими не пользоваться. То есть её видно, что она развитая, а посвящения не работают, потому что Посвящения работают или в Иерархии, или в ИВДИВО. Если по 5-й расе в Иерархии, продолжается. По 5-й расе в Иерархии все старые посвящения, даже если это растительное царство, работают в Иерархии. Там у нас этих «иерархов растений» … это так, чтоб не было вопросов, чего же Иерархию Отец отправил на 24-й горизонт? Да потому, что там по старым накоплениям, посвящённых с растениеводством и животноводством и скотово…, ой, извините, овцеводством – в смысле стадо овец христовых – овцеводство, христианское овцеводство, стадо овец христовых. Овцеводство. Чё, так не думали? Вау, Посвящённые, вы хотите быть розой в саду Учителя? – Растениеводство.

И вот таких посвящённых с предыдущих эпох – у нас воз и маленькая тележка, и в Метагалактике тоже. Пускай они намного выше нас, они метагалактические, но мыслят тоже, извините, посвящениями предыдущих эпох. И чё? И там их Владыки отстраивают, перерабатывают. И Отец им там впаивает. Метагалактическим, которые выше нас даже по подготовке и сознанию, потому что мы больше планетарные. И там то же самое, оказывается. Отец смеётся и говорит: «То, что вверху, то и внизу».

Поэтому, войдя в 32-рицу, мы сделали маленький подвиг: **нас нельзя теперь вернуть в 16-рицу и в животность**. А в 16-рице было можно. Там было: мы Человеки? – Да. Чуть что не так, в восьмерице можно было вернуть в растение. Ты Человек? – Да. Если не так… ну, а в четверице – вообще в минерал*.* Причём в человеческий минерал, метагалактический минерал. А! О! *Блястит*, так *блястит*, алмаз, метагалактическая жизнь. *(За окном собачий лай – ред.).* Да. Нам поддерживают это, ученики прибежали: «Гав-гав, мы тоже в этом».

Вот когда мы так будем думать, так будет правильно, причём четверица для обычных людей – да, четверица – это Человек, потому что троица – это три царства. Ну, давайте по-честному: троица – это три царства: минеральное, растительное, животное, давайте по-честному уже. Троица – три царства, поэтому овцеводство. Стадо овец христовых, всё по-честному, а четвёртое только – Отец Единый. Человек. Поэтому мы стали Человеком в Огне перед Отцом Единым, и будем человеком, праведником, не стали – овцой останется. Овцой – это для женщин, это ещё приятно. Для мужчин вообще конкретней – бараном. Я знаю, что не нравится.

# Источник Синтеза в предыдущей эпохе

Я же вам рассказывал Источник Синтеза в предыдущей эпохе? Нет? Мы тут тоже поспорили с одним посвящённым предыдущей эпохи. Он тоже:

– Отец – только любовь.

Я говорю:

– Ладно, давай так – любовью занимался Сын. – Сын. Значит, все религии относятся к Сыну.

– Да.

Я говорю:

– Но Отец троичен, Сын один из трёх. Если Сын занимался Любовью, Бог-Отец, чем занимался? Волей. – Я говорю – в христианской церкви вы этим не занимаетесь, но должны. Ну, пускай Бог-Отец, Троица. А Святой Дух, чем занимался? Ну, остаётся Мудрость. Поэтому в христианстве есть понятие Софии Святой, то есть это Дочь или Мать, но больше Дочь, потому что Мать Планеты была с демонами, это известно в 5-й расе. Значит, в Святом духе была (внимание!) Дочь. И Дочь Святого Духа, Святая София по-христиански – Мудрость. София – Мудрость в переводе.

Итак, Бог-Отец занимался Волей, Бог-Сын – Любовью, Бог-Святой Дух – Мудростью. Поэтому Свет – Учение, кто хочет доказательства. – Святой Дух. Учение – Свет. Мудрость пишется в Свет – Дочь. Любовь – в Энергию – Сын. В 5-й расе так было. Так было. А когда троица входила в Отца Единого, что получалось? – Синтез. Она же синтезировалась?!

Это было откровение для посвящённого христианства.

– Что, Синтезом?

А в голове: «В смысле, вашим?».

Да! Потому что меня когда-то Отец вызвал и поручил заниматься Синтезом, а уже потом был Аватар Синтеза. Или наоборот: вначале был Аватар Синтеза, потом Отец вызвал. Неважно. Анекдот-то в этом.

И так очень хорошо христианизированным людям религиозным показать четверицу. Синтез-то был в 5-й расе, только у Отца и чистый метод Отца, а теперь он передаёт его людям. У людей глаза расширяются: «О! Как?» Да. Синтез – это синтез троичности, 3 кварка в ядре. Не-не, я на троицу вышел только потому, что от троичности мы усиляемся в 10 раз и переходим в 32-рицу. И по закону Отец даёт или в два раза, или в 10 раз больше. В два раза – это, кстати, шесть, шесть кварков, в 10 раз больше – это 30.

# 32-рицей мы будем пробуждать учеников в людях.

# В чём пробуждать

Но если взять 3.14 – π, это 32. У нас жёсткая 32-рица. Мы обосновали теперь 32-ричность этим, если мы связываем все эти знания. Увидели? Не-не-не. Тут есть очень жёсткий момент: если ваше Сознание, ваш Разум, ваше Мышление не найдут цепочки перехода в 32-рицу, вот какие-то смыслы, какую-то суть, из предыдущей эпохи в новую, вы как фанатизм 32-рицу возьмёте, а объяснить её не сможете. А если вы не сможете объяснить, вы не сможете ею пользоваться, потому что она четвёртого уровня: физика, эфир, астрал, ментал. Физика – четверична, эфир – восьмеричен, астрал – 16-ричен, ментал – 32-ричен. Берём 5-ю расу:

Физика – 4-рична,

Астрал – 8-ричен, вторым планом был астрал,

Манас – 16-ричен, поэтому мы доходили до 16-рицы, потолок,

Будди, пробуждение – 32-ричен.

Языком 5-й расы наша 32-рица – это пробуждение. А пробуждение – это первое Посвящение ученика солнечного, ну, кто не знает, я традицию Иерархии могу рассказать. То есть фактически 32-рицей мы будем пробуждать в людях ученичество. Но в Новую Эпоху учеников нет, потому что Чело–век – это ученик веков, то есть учеником стал сам Человек, каждый. Следующий – Посвящённый. Значит, мы будем пробуждать учеников в людях или просто людей как учеников – 32-рица! Масштаб увидели?

А чтобы увидеть, **в чём пробуждать**, достаточно посмотреть, что у нас входит в 32-рицу. А Отец нам в 32-рицу послал: Поядающий Огонь, Физическое Мировое Тело, Тонкое Мировое Тело, Метагалактическое Мировое Тело, Синтезное Мировое Тело, Частности, Аппараты, Системы, Части, Посвящения, Статусы, – У некоторых глаза расширяются. – Да-да-да-да! Посвящения, Статусы, Творящий Синтез, Синтезность, Полномочия Совершенств, Иерархизация, Дом Аватара как Идивость, на всякий случай, кто не знает, у нас выше Иерархизации Идивость появилась. А потом только на 17-м уровне План Творения, то есть Человек Плана Творения. А потом послал нам что? Общество, Метагалактическую Информацию, Экономику, Технологический Креатив послал, Космическую Культуру, Метагалактическую Нацию, Иерархию, да-да-да-да, Метагалактическую Цивилизованность Центра, МГК – это в продолжении всё послали нам, вы неправильно видите просто. МГК, Психодинамику, Высшую Школу Синтеза, МАН – Метагалактическую Академию Наук, Изначально Вышестоящего Цельного Человека, Учение Синтеза и ИВДИВО.

В Продолжение Человека – только так звучит! Потому что Посвящения и Иерархизацию послал в первой 16-рице. И теперь возникает анекдот: я получил Посвящение, вроде был Посвящённым, да, посвящённым был – на! И тут же это Посвящение у меня перешло на 10-й уровень Отца: Посвящение после Частей – следующее. Но будучи Посвящением на 10-ке, я должен его разработать, где? – Вовне. А вовне я иду в 26, в МГК, партия. **Не вниз – вверх**. И **для Отца вверх – это внешнее, а внутрь – это нижнее**.

Ещё раз: Посвящения у нас теперь – 10, а МГК – 26, а нижестоящее входит в вышестоящее как часть. И получив **Посвящение**, ты в 32-рице Отца посвятился как 10. При этом ты Посвящённый. Но как Посвящённый ты должен что делать? – Исполнять поручения Посвящений. Где? – В Жизни. Жизнь у нас – 25 теперича, а МГК и Посвящённый – 26.

– Получил Посвящение?

– Да*.*

*–* Членом Партии стал?

– Нет.

Фиг тебе следующее. Ладно, МГК не стал, ладно Партия, ну, МГК не стал. А чё ты делаешь в МГК как Посвящённый? – Ничего не делаю.

Получил **Статус**? – Получил. Ваши Статусы – 11-й уровень в 32рице. Статусы прям по списку. Переключили тебя на 27-й уровень – **Психодинамика**.

– Ты как психодинамишь, Человече, корректно? Не психодинамишь. Ах, ты ж зараза такая. Ты как психодинамишь, зараза? **Отдай вовне** свои Статусы, Служащий! *(слышен звон колокола – ред.)* По ком звонит колокол? (*смех в зале – ред.*) По статусным Служащим.

И как только мы прошли на Ипостасном круге и дошли до **Иерархизации** два раза, Отец перестроился в 32-рицу. Иерархизация высоко-высоко, раньше мы видели аж в Иерархии при 16-рице, а теперь это всего лишь 15. Получил Иерархизацию? А дальше страшно звучит: выйди в Учение Синтеза и вовне его не просто отдай, а **разработай новую тематику Синтеза** для следующей Иерархизации. Чувствуете, как вы зависли? В Учении Синтеза не надо отдавать, оно само дееспособно. Это Воля, оно всем отдастся. В смысле: «Не моя воля, а твоя, Отче» – это Учение Синтеза теперь. А вот разработать тематику Синтеза и соображать Синтезом для людей – это не значит что-то новое придумать, это значит внутри Синтеза найти иные связки. Как вот 10 пи (π) когда я сказал, что это наш один Ведущий Синтеза нашёл просто, сразу же понял: «Так это ж 10π, 32. 3,14 десять раз». Молодец! Вот это новое увидеть – это Иерархизация. Вот по-новому увидеть сам Синтез и действие им где-то там в Жизни. Не там высоко – вот здесь в жизни. – Иерархизация.

Получил **Полномочия Совершенств**, иди докажи, что ты другой Человек. Качественно другой. Получил **Синтезность** – в Науку, хоть какую-нибудь статейку напиши на научную тему. Получил **Творящий Синтез** – в Школу! Докажи вышколенность Синтезом или на себе, или вышколи Синтезом других, подтвердив Творящий Синтез. Мы сейчас с вами вышкаливанием занимаемся в какой-то степени. Да, да. Вот теперь так будет. Развил **Части**, девятый горизонт, – Метагалактический Центр, и применяться цивилизованно. Мало ли, что они у тебя заработали? Где цивилизованность их применения? Развил **Системы** – в Иерархию, и применять Системы, иерархизироваться, а там образование – образовывай других. Развил **Аппараты** – в Метагалактическую Нацию, и применяйся Метагалактической Нацией своей страны: россияне – в России, украинцы – в Украине, казахи – в Казахстане, американцы – в Америке. Без проблемы! Ну, чтоб Метагалактическая нация росла Аппаратами. Развил **Частность** – ты Человек-Творец Физичности. Что ты в Физичности Творишь, Человек? Ничего не Творишь? Или творишь так, что чаще по шее получаешь? И это Человек-Творец Физичности? Да ты издеваешься что ли? Кстати, Генезис в переводе на латинский язык – это Бытиё. Поэтому Человек-Творец Физичности – это битиё, ой-ой, Бытиё. Если Частности у вас есть, эти мысли, чувства и ощущения применяются что? Неправильно. Ах! «Как хороши, как свежи были розы...» в предыдущей эпохе в саду Учителя. А теперь всё по-человечески. Масштаб увидели? Это 32-рица.

# Внутреннее ниже внешнего. 16 внутренне – от Поядающего Огня до Ивдивости.

# И внешне – от страны до ИВДИВО

Внимание! **И теперь внутреннее ниже внешнего.** А в предыдущей эпохе было: внешнее ниже внутреннего. И когда вы мыслите, что внешнее ниже внутреннего – вначале внешнее, а потом внутреннее – вы идёте пятирасом, царством растений Метагалактики. Вначале внешнее: дождь капает, свет сияет, потом внутреннее: усваиваем водичку, которая капает. Ещё вопрос: какая капает. Усваиваем свет, который входит; вопрос: какой свет входит. – Это растительная традиция. Вначале внешнее, потом усвоение внутреннего. Метагалактическое человеческое: вначале внутреннее – стань Человеком, а потом внешнее, потому что свою гадость вовне нечего тягать.

И в 32-рице это сейчас становится Стандартом. Знаете, в чём этот Стандарт хорош? Сейчас кому ни попадя вовне всякую, прям на камеру, хрень несёт, крутя амбицию, что он крутой. У нас масса школ всяких непотребств, и все говорят, что это непотребство – это прям такая крутизна, что тихий ужас. Ну, просто непотребство! Это они вовне выпендриваются, а внутри полная «Г.», с большой буквы и с точкой сразу. Не в смысле, Господь. Это была пятая раса. Поэтому у нас тут ужас, что творится. А в шестой расе наоборот. Если ты это «г.» внутри, то сразу вокруг тебя образуется соответствующая яма выгребная. И все постепенно начинают видеть, ну «г.» ж, и перестают с тобой взаимодействовать. А хочется доказать, что ты не «г.», хочется доказать, что ты уже утонул и илом стал. А пока плаваешь на плаву – «г.», потому что вначале – внутреннее теперь, а потом – внешнее.

У нас многие служащие предыдущих лет, дойдя до Посвящений и пытаясь войти в Служение, съехали со Служения. Они не смогли войти в Статусы. Потому что **Статусы – это проверка корректной деятельности вовне**. Психодинамик. Там: стать перед Владыкой телом – психодинамик, услышать Владыку, а не навязать своё стояние, что «Владыка мне разрешил», потому что я так придумал. Ну, невыносимая методика, когда я стою, как хочу, а тут приходит какой-то свинья Виталик или глазастая Оля и говорит: «Бред несёшь. Неправда это». – «Ты чё! Какой я бред несу, я правильно несу, я тут всегда правильно всё нёс».  
Ой, не Виталик, Инна приходит, все Владыки Синтеза приходят, вот любого возьмите, и потом по списку все наши Аватары приходят. Ну, правда, не все Аватары это видят, но большинство уже обучаются этому, что не все говорят от Владыки. Многие приходят и говорят:

– Владыка, я хочу! Можно!

Владыка говорит:

– Можно.

– Мне Владыка разрешил!

А то, что он «хочу» на Владыку повесил, он не заметил.

Владыка говорит:

– Включаю отработку «хочу» вместе с исполнением этого «хочу» и преображением твоего «хочу», и исполнение в то, что ты можешь.

Ну, в смысле, «на каждого мудреца довольно простоты». Это ж вот пятая раса, это ж вот накопления прям из пятой расы: вылезти к Отцу и доказать, что Отец мне разрешил то, что я хочу. А ещё и сообщить:

– Папа, не моя Воля, а твоя Воля. Я хочу это сделать! Дай мне Волю!

Папа говорит:

– На. – И говорит,– О господи, ну он же вообще утонет.

Ну, есть другой закон: Просящему – даётся».

– Папа, дай! Папа, дай! Папа, дай! Ну, дай, папа, папа, дай!

Папа говорит:

– Попадай ты … даю.

Ну, вошло по-русски «попадай». И Папа включает, Папа даёт, потому что просящему даётся. Но ты попадаешь и перерабатываешь всё своё «г.», пока не усовершенствуешься. А какая разница, как тебя растить? Так надо тебя мучить и растить, а тут ты прибегаешь и говоришь:

– Папа, дай!

Папа говорит:

– Да на! Лишь бы вырос, сыночек, или доченька.

Ко мне прибегает и говорит: «Папа дал!» Я уже понял, что кранты, если Папа дал. Внимание! Даже формулу Отец разрешил ему некорректную. *(Слышны какие-то звуки снаружи, в зале смех – ред.)*. Отец молчит, ты его сам расшифровываешь по своей подготовке. Ты можешь попросить и проникнуться Огнём, где записано всё, что Отец имел в виду. Если Отец что-то говорит вслух – это уже Указ Отца, который заносится во все Книги. Я без шуток. Любое, любой ответ вслух тут же фиксируется в Книге как Решение Отца на эту тему, и аналогово потом принимаются все решения на эту тему. Так работает Зал Отца *(слышен сигнал машины, в зале смех – ред.*). Чтоб дошло. Это только Владыка может разрешить – не разрешить. Отец не может. Ты вышел и просишь:

– Папа, д-а-а-й!

И Отец только даёт, потому что просящему – даётся. Всё ж по закону. Я просто сейчас как Человек Синтезности синтезирую вам происходящее.

У вас глаза в шоке: «Вы чё?! Так?» – Да, конечно! А как по-другому?! А как по-другому взрастить детей, если они по-другому не хотят. А то, что Отец им предлагает делать, они тоже не хотят, они хотят по-своему. А по-своему… Папа даёт делать по-своему – свобода ж Воли! Вот такая «пападайка» у нас Отцовская и Владыческая. А теперь пойдёт вычищение, и вычищение будет очень тяжёлым. Это будет в годах, в десятилетиях, и начинается чистка вначале внутренне, потом внешне. И даже, когда ты вошёл в «пападайку» – это было по 5-й расе, Папа дал. Ты говоришь: «Папа дал». А вначале включается внутреннее, чтоб ты мог сделать, а потом внешнее.

Наступили новые времена, и когда Папа дал, ты вначале внутренне это делаешь, иногда придётся понимать, что уже это делать не надо, после внутренней более глубокой реализуемости. А потом наступает внешнее: примени то, что внутренне сделал. Или пойди к Папе, попроси прощение за то, что был глуп, и попросил это делать, только потому, что был не развит внутренне. У меня тоже такое бывает, это нормально, но ты ж осознал, что был дураком, попросив это. Был дураком просто, попросив это, почти как якалка. – 32-рица! И вот теперь вы должны понимать, что, если Отец что-то разрешил, наступает внутренняя подготовка, чтоб это сделать.

Это не говорит о том, что нельзя внешне ничего делать, наоборот, – внешне делать обязательно, иначе внутри ты не разовьёшься, потому что внутри ты начинаешь анализировать, и без внешнего применения анализ не удаётся, надо ж проверить, правильно ты внутренне думаешь или нет. А где ты проверяешь, как ты внутренне действуешь? На внешнем, вот на командных взаимодействиях, потому что сам себе ты надумать можешь всё, что угодно, а чтоб преодолеть сам в себе надуманное, ты должен, что делать? – С людьми что-то делать.

Поэтому даже из пятой расы ко мне подходят некоторые Посвящённые из предыдущих лет и спрашивают:

– Вот я внутри себе наделал.

Я говорю:

– Молодец.

– А ты там с людьми.

Я говорю:

– Ну и что? Так вот, я с людьми проверяю сам себя и там, где я некорректен, потом меняюсь и иду дальше, а ты много лет надумывал сам в себе, что ты там делаешь. Ты на ком проверил?

– Как на ком? Да я сам по себе, я вот такой, с Иерархией.

Я говорю:

– А точно это правильно? А если ты на людей это не проверил, может, ты в иллюзиях сидишь?

Я уже рассказывал вам об одном высокоразвитом Посвящённом, с кем я однажды пересёкся, мы вошли с ним к Кут Хуми, потому что ученик Кут Хуми, и она видит себя – великая. Там действительно великая подготовка, даже не великолепная – великая, а перед Владыкой рядом со мной стоит ребёнком. Что такое «великая»? Ну, это она уже перешла в ранг других ипостасных отношений с Отцом, так скажем, иерархически. Но в этой жизни как человек не реализовалась и стоит перед Владыкой Кут Хуми ребёнком. А Владыка ей все знаки показывает, что вляпалась, петуха в руках показал. Не знаете знак петуха? Знаете, да? «И первый петух прокукарекал…», – а когда три прокукарекают, будет окончательное предательство, «первый петух…». Знак петуха! Только не курицы, – петуха, это разные вещи. На всякий случай, а то вдруг кто-то курицу увидит, тоже так подумает. Нет! Нужен именно петух, не курица. Поэтому у нас есть знаменитое в пении – «петуха пустил», в смысле фальцетом запел, не ту ноту взял – «петуха пустил». Это об этом же. Человек был в шоке, он понял, он расшифровал, сказал:

– Как?! Так я ж внутри работаю!

– Так ты ж над собой только работаешь. Ты никому ничего не отдаёшь, ты сидишь сама в себе. Ты видишь, что люди недостойны, а тебя прислали в эту жизнь, чтоб людям отдавать, значит, сделай так, чтоб люди получали. Знаете, как сложно было убедить, что нужно людям отдавать свои «великолепные подготовки», а они оказались ниже той подготовки, которую сейчас Отец нам даёт. Представляете!

Понятно, что нам надо ещё отстроиться иерархически, а вот всё великолепие исчезло одной человеческой жизнью, когда Человеки стали выше этого «великолепия», потому что мы стали метагалактическими, а там, в лучшем случае, галактичность работает. Это по закону Мории: «умали, не прикасаясь», уйди в Метагалактику, и все боги иерархически станут ниже тебя, они ж галактические. Прикол.

Итак, мы подошли к первой практике: 16 внутренне – от Поядающего Огня до Ивдивости на 16-м варианте, как ИДИВО Аватара. Ивдивость все понимают? Мы ж, по-моему, стяжали с вами? Нет? Мы с вами не стяжали. Вот сейчас и стяжаем это. У нас выше Иерархизации появляется ещё одна степень, называется Ивдивость, в Частях она звучать не будет человеческих. Она будет относиться к уровню Домов, как 16-х видов Частей. Ивдивость – это ещё одна степень подготовки, выше Иерархизации. Все услышали? Она тоже включается в список от Посвящений теперь до Ивдивости. Иерархизация относиться к Аватарам, Ивдивость относиться к Отцу, как к управлению ИВДИВО, отсюда Ивдивость. Как управление Иерархией, отсюда Иерархизация, да. Но Ивдивизация – это некорректно звучит, а вот Ивдивость звучит корректно, это ещё одна степень подготовки, но пока она в Синтезы особо не входит, мы пока только вошли в эту степень.

В итоге у нас от Поядающего Огня до Ивдивости. Но ИВДИВО Аватара – это Часть, поэтому нет смысла так говорить. И от первой организации ниже Аватара Общества, что у нас? А?

*Из зала:*

*– Страна.*

Страна. И внешне, сейчас будет страшно, – от страны до ИВДИВО, где 16-ричным кольцом Страна – это физика, а ИВДИВО – это Ивдивика. И по 16-ричному кольцу ИВДИВО управляет Страной. И анекдот, а значит, все руководители страны постепенно относятся к ИВДИВО. Но некоторые из них, пока не подготовлены, относятся к Иерархии, срабатывает кольцо 8-1. Страна – 1, Иерархия – 8. Но пока большинство относиться к Иерархии, но это временно, их образуют, отстроят. Мы сейчас вытягиваем на ИВДИВО постепенно управление Страной. Не-не, не мы управляющие, Страна сама будет управляться, Свобода Воли, вопрос – компетенция управителя Страны (внимание!) в разных областях, тут не надо думать только о руководстве Страны, тут во всех областях Страну представляет специалист этой области, понимаете, за всю Страну. Ну как бы передовой физик, передовой конструктор, передовой педагог, а за ним все остальные, первый среди равных – Страна.

В ИВДИВО всё немного по-другому, но тоже правильно. Увидели? Выше Ивдивости – Страна, Общество, Метагалактическая информация, Экономика, и по списку, что вы знаете, и вплоть до ИВДИВО.

И мы стяжаем такую 32-рицу, внутренне, от Поядающего Огня до Ивдивости, внешне выше, от Страны до ИВДИВО – 32-рица явления Изначально Вышестоящего Отца собою. Сложили? Точно сложили? У нас практика.

# Об обновлении Столпов

Я сразу сказал, что у нас будет три практики подряд. Первая. Но здесь очень важно, чтоб в практике вы понимали, что вы стяжаете, потому что эти позиции как бы уже есть. С другой стороны, есть такой анекдот, мне сейчас Главы Подразделений пишут, Главы Подразделений вообще: «У нас остаются те же самые 16 человек. Их нужно переутверждать?» Как вы думаете, что мы им отвечаем? «Обязательно!» И это говорит о том, что люди вообще не понимают, о чём говорят, почему? Потому что у нас шесть новых названий Аватаров, в старом утверждении, в старом Огне это Отцом не вписано. А наша запись на бумажке – это не значит, что наш Огонь в ИВДИВО перепишется.

Это я показываю наши с вами отношения, как мы неправильно мыслим, потому что мы видим, что утверждение в ИВДИВО – это вышли к Владыке, штампик поставили на список, типа «утверждаем» – буфф! На самом деле – это введение новых шесть Огней в Подразделение ИВДИВО, которых раньше не было. То есть это не смена должностей. Аватар – это введение нового Огня и Синтеза, с новыми Должностными Полномочиями, а это надо ввести. А это ни я не смогу ввести, ни вы не сможете ввести, это может только Отец ввести, а Отец это вводит только новым Столпом – там, где Отец присутствует, он должен начать присутствовать по-новому. Значит Столпы надо, что? – Обновлять. Некоторых так напрягает, что «опять обновление Столпов». Это к Папе, пожалуйста, вот он взял и обновил всё.

Я корректно скажу: вы ходили-ходили в одной одежде, взяли переоделись, а вам возмущение: «Ты чего переоделся? Ходи в старом, ходи в грязном, в том самом, что уже вонюче! И чего ты в 32-рицу попёр? Ну-ка остался 16-ричным, мне так привычней». Это ж то же самое! А потом заявили: «Не-не-не, Папа, это не моя Воля, а твоя, Отче. Можно я не буду менять Столп? Так тяжело прислать и вписать аж шесть позиций, аж руки ломает». Я корректно выражаюсь? Вот некоторые так думают. Я вообще…, я даже...

У меня радость, а некоторые думают правильно, самый первый список 32-рицы мне прислали, знаете, откуда? Из Запорожья, я так порадовался, что с Украины прислали. Это тоже имеет значение, кто первый, тот слизал все сливки: «коту масленица» называется. Я им прям так и написал: «Молодцы! Первая 32-рица утверждена в Запорожье». И 32-ричный Огонь от всей Души запорожской по-казацки развернулся по-украинскому – на тебе, Украина-Мать, сокращённо – Ум, Украина-Мать, сокращённо Ум, 32-рично папой. Во, Огонь зазвучал! Я без шуток, я очень порадовался, потому что это на сегодня самая перестраиваемая территория Мамой. От судьбы не уйдёшь надо – надо. Но раз туда вошёл 32-ричный Огонь Папы, начался рассвет.

У нас в Доме Отца случайностей не бывает, кто не знает. Все остальные тянулись потом, скорости не хватило, а скорость – это шесть, а шесть – это Космическая Культура теперича. Вот такой прикол. Всё имеет значение, поэтому я очень порадовался. У меня прям Надежда в сердце появилась, а до этого там другая женщина была.

Практика. Кто не понял Вера, Любовь она там всегда есть, Вера, а Надежды не было, только Вера была, а теперь троица с Надеждой вернулись. Надежда сказала: «Прихожу 32-рично». Практика.

# Практика 2. Стяжание 16-рицы внутренней подготовки и 16-рицы внешней реализации Изначально Вышестоящего Отца в новом синтезе 32-ричного явления Изначально Вышестоящего Отца каждым.

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас и синтеза нас.*

*Проникаемся 32-ричным Синтезом физически собою, развёртываемся 32-рично физически каждым из нас, проникаясь Человеком Синтезности 32-рично физически собою.*

*Переходим в зал ИВДИВО 192-х Высоко Цельно Изначально Вышестояще. Развёртываемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 35-го Синтеза в форме.*

*И, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем проникновенность Человека Синтезности каждым из нас с вхождением в формирование Изначально Вышестоящего Человека Синтезности каждым из нас 32-ричностью Изначально Вышестоящего Отца, как новой глубиной Синтезности Изначально Вышестоящего Отца физически собою.*

*Прося Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь перевести, переключить, преобразить каждого из нас из явления пятой расы активацией внешнего на подготовку внутренне на активацию шестой расы Человека Метагалактики с активацией внутреннего, ростом подготовки и компетенции и последующей реализации внешнего вверх. Изменив акценты реализации каждого из нас на новую эпоху и введя нас и каждого из нас в новую 32-ричность с 16-рицей внутренней реализации каждого из нас образованностью, компетенцией, подготовкой, накоплениям и более высокой 16-ричностью – с 17-й по 32-ю – внешнего применения, реализации и развёртывания каждого из нас физически собою. С развёртыванием новой 32-ричности Изначально Вышестоящего Отца этим каждым из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 257-ми Высоко Цельно Изначально Вышестояще. И развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 35-го Синтеза в форме в зале 257-ой Высокой Цельности Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 32-ричную концентрацию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***просим каждого из нас ввести в новую Ивдивную Реализацию с Иерархической Реализацией Идивости****. И ввести каждого из нас в Идивость Иерархической Реализацией и Ивдивной Реализацией. В развёртке Синтеза Поядающего Огня, Физического Мирового Тела, Тонкого Мирового Тела, Метагалактического Мирового Тела, Синтезного Мирового Тела, Частностей, Аппаратов Систем Частей, Систем Частей, Частей Человека каждым из нас, Посвящений, Статусов, Творящих Синтезов, Синтезностей, Полномочий Совершенств, Иерархизаций и* ***Идивостей*** *каждого из нас.*

*И, проникаясь Идивостью каждого из нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца****,* ***прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 16-рицу внутренней подготовки каждого из нас с 1-ой по 16-ю позицию 32-рицы Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь 16-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ею.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***просим развернуть 16-рицу внешнего явления 32-ричности Изначально Вышестоящего Отца от Страны Плана Творения до Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца с соответствующими организационными явлениями****:*

*Общества,*

*Метагалактической Информации,*

*Экономики,*

*Технологической Креативности,*

*Космической Культурности,*

*Метагалактической Нации,*

*Изначально Вышестоящей Иерархии,*

*Метагалактической Цивилизации,*

*Метагалактической Гражданской Конфедерации,*

*Психодинамики,*

*Высшей Школы Синтеза,*

*Метагалактической Академии наук,*

*Изначально Вышестоящего Цельного Человека и*

*Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца – в синтезе их в 16-ричном развёртывании от ИВДИВО до Страны Плана Творения Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть внешнее явление Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас с 17-ой по 32-ю позицию 32-рицы Изначально Вышестоящего Отца****, расширив и углубив компетенцию Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас 32-рично.*

*И, возжигаясь 16-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, просим Изначально Вышестоящего Отца цельно связать и развернуть внутреннюю организацию каждого из нас и внешнюю реализацию каждого из нас 32-рично собою* ***и ввести каждого из нас в новую 32-ричность Изначально Вышестоящего Отца****.*

*И, возжигаясь 16-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь во внешней реализации Изначально Вышестоящего Отца, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем концентрацию Синтез-Физичности явления Изначально Вышестоящего Отца синтезом 16-рицы внутренней подготовки каждого из нас и 16-рицы внешнего применения каждого из нас в синтезе 32-ричности явления Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И просим развернуть новый 32-ричный Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас в явлении 32-ричности Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое выражение каждым из нас и синтезом нас. Развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Крым, в ИВДИВО Севастополь, ИВДИВО Служения каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики.*

*Аминь.*

Кстати, очень сложно получалось встраиваться. Но у нас сейчас будет с вами первостяжание, сейчас я объявлю три темки, и мы будем как раз 32-рицу Отца пристраивать.

# 64-рица Аватар-Ипостасей Отца. Кто за что отвечает

Первая, очень интересная тема, исходя из того, что мы делали. Вот мы сейчас вошли в 32-рицу Отца, если Отец 32-ричен, то эта 32-рица…. Я напоминаю, что у Отца 64 Аватар-Ипостаси. Правильно? Значит пополам от них – 32-рица Отца.

Дальше, что мы знаем? Дальше мы знаем 16-рицу видов Материи. Значит 16-рица видов Материи – стоит здесь, виды Материи. Это, да, здесь 32-рица – восьмерица: восьмерица Человека, восьмерица Аватара и восьмерица Владыки. Значит 16-рица видов Материи – это восьмерица Учителей и восьмерица Ипостасей. Виды Материи – от Физики до Идивики. Соответственно, Ипостась Плана Творения – это Физика. Значит, мы, когда говорим, что Физика, мы в этот момент – Ипостаси Плана Творения. С точки зрения Отца. Когда говорим Идивика – Учителя Метагалактики Фа. Надеюсь, понятно, что Мать Планеты – Учитель Метагалактики Фа. Можно сказать, что Учитель Планеты Земля, но это неправильно, потому что Планета вошла в Метагалактику. Она здесь, на Планете она не учительствует, а владычествует. А вот в Метагалактике – учительствует.

Ниже 16-рицы, что мы знаем? – Восьмерицу видов организации Материи. Восьмерица видов организации Материи. И это попадает в восьмерицу Служащего. Поэтому нас перевели из Служащего Творения в Учителей Синтеза, не только потому, что Служащий Творения стал частью Человека, он стал частью, это стало некорректным названием. А Учитель Синтеза – не часть, потому что там Учитель Мудрости. А ещё и потому, что это теперь у 64-рицы Отца – это восьмерица организации Материи. 16 плюс 8 🡪 24, осталась последняя восьмерица, но она делится уже двумя четверицами. Можно сказать, двумя четверицами, двумя двоицами, там в ноль уходим. Ну, вернее, двоица, единица и ноль, так скажем. Но мы пока четверицу поставим.

Что мы знаем четверично? После восьмирицы видов организации Материи? Здесь идёт восьмерица Посвящённого.

*Из зала:*

*– Миры.*

Миры – раз. А если ближе к видам Материи? Тел*á* – два. Миры, согласен, но это ближе вот сюда, к мирам. Миры – это больше, один мир в четырёх мирах. Есть одна проблема, которую вы должны увидеть и которую надо запомнить, очень жёстко запомнить. Значит, другая схема. У нас четыре Царства. Первое Царство – Минеральное. Это концентрация. С точки зрения Человека, мы вырастаем аж потом в Синтезфизичность. Но начинается это всё концентрацией. Внимание! Люди концентрируют имущество, концентрируют деньги, банки. Ну, чтоб было понятно, концентрируют там ещё чего-то там, то есть собирают. Это **работа Минерального Царства, концентрация.** И хорошо, и плохо, то есть, с точки зрения Человека, может быть хорошо, а … запас, концентрация на зиму.

Потом идут Царства Растений – это, что у нас идёт? Планы. Вы скажете: почему? Очень простая вещь. У нас седьмой план Планеты являлся эфирной прослойкой Солнечной системы. Помните эту схему? Где Огненный мир являлся эфирной прослойкой Солнечной системы. А три плана – Манас, Астрал и Физика, это Физический, Тонкий мир, потом Огненный мир, и где Физический и Тонкий миры – это в синтезе Физический план Солнца. Четыре эфирных, вернее четыре плана Огненного мира – это эфирная прослойка, а восьмой план – это Астрал Солнечный, вспомнили?

Соответственно, плановость нам выразило Солнце или солнечность. Соответственно, смотрим, первый вариант – это Планета, Планета развивается концентрацией. Второй вариант – это Солнце, и **Солнце планами развивало в нас растительность**. Эфир – это растения, лотос – это растение, роза – это растение, дальше повторять даже не буду, всё в Огненном мире. Цветы в саду Учителя – это опять же растения.

Царство Животных – для Планеты это один вариант, а выше Царства Животных это что? Галактики. А какой следующий вид развития у нас после Планов? Сейчас будем смеяться, Присутствия! То же самое, как Планы есть человеческие, так и Присутствия есть в Человеке, человеческие. Но базовый ракурс **Присутствия – это животность**. Но не Метагалактическая, – **Галактическая**. Да, мы входили в Метагалактику Присутствия. А потом благополучно оттуда ушли. Но мы не смогли бы преодолеть нашу растительность без похода в человеческое выражение присутствий. Нам бы не дали вырасти в Человека.

Метагалактический вариант. И мы тут все прикалываемся – все Боги были Галактическими. Многие из них были разных видов животных разумных форм. И только потом, **четвёртое Царство – Человека, это Реальности Метагалактики**. – Четверица. И даже насчёт Планеты, что она вот здесь первая, не надо расстраиваться. Вообще-то Планета строится из литосферы, правильно? – Минеральное царство. Из ядра, как бы там магматически не было температурно высоко, но всё равно Минеральное царство. Растения потребляют солнечный свет, я корректно выражусь, дух потребляют животные. Или ищут его. Это поиск Святого Духа. Это не значит, что Дух Человеку не характерен. Но это Дух. Смотрите, как вы «у шоке». Не-не, есть Дух человеческий, я не говорю, я об…, Царства – это ж природа.

Давайте так – вы путаете ракурсы. Я говорю ракурсом природы – это одно. Но ракурсом Человека – это что? – Другое. Человек-то от Отца, а не от природы, хотя и растёт природой. И вот, если вы уходите в природу, то Дух станет для вас животностью. Если вы возвращаетесь к Отцу, то Дух станет для вас, не-не, не Святым Духом. Святой – это светлый Дух, это Свет Духа. Это будет Дух Отца, эманирующий из Огня. Но, чтобы он был духом Человека, в Духе должна быть записана Воля. Чем отличается Дух природы от Духа Человека? **В Духе Человека есть Воля**, в Духе природы есть просто Дух. В Свете растений есть просто **Свет. А у Человека там Мудрость.** Этим отличается Свет Человека от света растений. Но начальный свет-то – это растения.

Соответственно, у кого нет мудрости, тот стяжает Свет, тот – растение. У кого нет воли, но стяжает Дух, тот, извините, – животное. Овца Христова, чтобы не было никаких обид. Традиция. Соответственно, для Человека главное – это что? – Реальности. Реальности – это восемь видов организации Материи. При этом здесь есть (внимание!): и Присутствия есть, и Планы есть, и Синтезфизичность есть. Но **в этой схеме для нас главное – вот эта четверица. Реальности, Присутствия, Планы и Концентрация**. Но четверица Отца, чем строится тогда? Отойдём от планов. Базовая четверица Отца. Огонь, Дух, Свет, Энергия. Господи. И миры – это четверица плюс вещество. Огонь плюс вещество – Синтезный Мир, Свет плюс вещество – Тонкий Мир.

Значит, четверица – Огонь, Дух, Свет, Энергия, я к этому. И Посвящённый занимается в четверице от Огня до Энергии. Четверица. Потом у Посвящённого появляется двоица, пополам. Потом единица, пополам. А потом – чистый ноль. Чистый ноль вообще хорошо говорится, Человек ИВДИВО. В ноль вся математика, кто не знает. Ядра, оболочки Ядер – это цифровая запись внешних условий. И Человек, живя по условиям вокруг, живёт где? В ИВДИВО. Условия, кто ему создаёт? Отец в ИВДИВО. Вот.

# ИВДИВО каждого и Тело – это двоица

Чувствуете, как вам не нравится, но мы ж, мы разложили **64-рицу Аватар-Ипостасей Отца, кто за что отвечает.** Осталось два и один найти. Двойка, единица. Единица – это Посвящённый Творящего Синтеза. Над чем работает Посвящённый Творящего Синтеза, на первом горизонте? И над чем работают два следующих Посвящённого – Синтезности и Полномочий Совершенств? Двоица у нас что? Четыре мира сюда не засунешь. Огонь-Материя? Весь Огонь, слово Огонь вот сюда идёт, любой Огонь. Вот здесь все виды Огня, все виды Духа, все виды Света, все виды Энергии. С любыми прилагательными. Посвящённый.

Что у вас является двоицей? Я понимаю, что Огонь-Материя – это Дао. Я могу вообще в единицу поставить Дао. Но это не будет эффективно, это и так понятно. Но в единице мы уже нашли это слово. Но может быть Материя просто. Здесь же по списку этого нет слова. Но 16-рица видов Материи, восьмерица организации Материи, всё о Материи, поэтому в Огне Материи хватит. Он же … кррр.

Ну, думайте, что ниже, тут же вообще, пожалуйста. До Слова Отца вспомните, что у нас ниже Энергии? Субъядерность и Форма. И **двоица – это не Инь-Янь. А Субъядерность и Форма**. А вы можете взять как Инь-Янь.

*Из зала:*

*– Огонь и Материя.*

«Огонь и Материя» – ты прав. Но у Отца – это Субъядерность и Форма. Почему? Потому что и Инь, и Янь должны быть всем этим. Инь-Янь больше сюда относится. Вам не понравилось. Скажите, пожалуйста, ваша Форма состоит из Ядер? – Это Субъядерность. А видим мы не ваши Ядра, а Форму. Тело. – Это двоица. Субъядерность внутри, Форма снаружи. Смена Ядер внутри, ведёт к смене Формы снаружи. Все условия вокруг нас фиксируются ядерностью. – Двоица. Не понравилось, вам хочется двоицы Инь-Янь, Огня и Материи. Ядро и Форма – это не двоица для вас. Это мрак небесный. Почему?

Какие ещё двоицы вы знаете? Папа-Мама. Сын-Дочь. Ещё что? А? «Огонь-Материя». Инь-Янь. Ещё что? Зависание в двоице. Ась?

*Из зала:*

*– То, что вверху, то и внизу.*

То, что вверху, то и в низу. Продолжаем.

*Из зала:*

*– Биологическое и эволюционное развитие.*

«Биологическое и эволюционное развитие». Но в Метагалактике лучше индивидуальное, не эволюционное, потому что биологическое – это, в том числе, и эволюционное, если говорить научно. Индивидуальное и эволюционное развитие. Мы можем на единицу поставить эволюцию, хорошее слово. Не-не, мы не будем туда ставить. Есть ещё хорошее слово, какое?

*Из зала:*

*– Природа.*

Природа. Ещё одно хорошее слово выше природы? Космос. И что мы сюда поставим?

*Из зала:*

*–* *Космос*.

Космос в себя включает всё? Ноль. Космос. У него как раз два «О», Человек ИВДИВО. И специально говорю «космос». Не вселенная, не Метагалактика, – **Космос**!!! Если учесть, что … космос, включающий в себя всё. И теперь уже сложнее поставить природу и эволюцию повыше. Поле в виде Космоса. Субъядерность и Форма в виде…. Содержание в виде единицы. Н-да. У нас хорошее зависание, чувствуете? Высоко, хорошо взяли, хотя вот эту 32-рицу мы ещё не до конца взяли, сейчас будем как раз обсуждать. А ниже – у нас зависание.

Ядерность ставим на единицу, Содержание? Или Содержание ставим на единицу? Но это ж Слово Отца. Ядерность на единицу? А тогда, что у нас на двойке? 3-4? Если Метагалактику поставим вместо Космоса, тогда что? Лучше Космос, правда, чувствуете? Вот я сказал «Метагалактика», не поставится, потому что Метагалактика у нас на восьмёрке, Учитель Метагалактики Фа. Слово «Метагалактика» здесь. Поэтому Космос здесь. И Человек ИВДИВО – это Космос. Он внутри должен носить в себе Вселенную.

Ну. **Двоица у нас простая: ИВДИВО каждого и Тело.** ИВДИВО каждого – как Синтез всех Ядер, помните, оболочка ИВДИВО – это Синтез Ядер, и каждая оболочка ИВДИВО – это, в принципе, оболочка Ядра. А внутри ИВДИВО каждого – Тело Человека – это Форма. Высшая форма организации. Нужно не форма *абсрактная*, а форма конкретная. Форма конкретная – это у нас, что? – Тело. ИВДИВО каждого и Тело – это двоица.

Координация двоицы ИВДИВО каждого и Тела – есть проблема следующей эпохи, не Инь-Янь проблема следующей эпохи, кто куда пошёл и как повёлся. А ИВДИВО каждого и Тело – проблема следующей эпохи. Услышали! Если бы в двоице был Инь-Янь, это была бы проблема двоицы следующей эпохи. Но Инь-Янь, проблема двоицы, была в предыдущей эпохе, сейчас у нас равностность, Аватары Синтеза – пары. Кстати, есть семейные, есть не семейные. Но как бы их мало. Должностные. Такое тоже встречается. Но не у всех же сразу «слюбится». Назначили, и не у всех «стерпится». Поэтому многие просто исполняют должности. Это у нас тут на физике насилие над всем.

Итак, ИВДИВО каждого и Тело*. (Звук сирены за окном – ред.).* Да. Видите? Только вспомнил слово, и сразу сообщение.

# Самое единичное для Отца, выше нуля? – Человек

Ну, единица, что у нас? Образ Отца. Ещё что единичное? Самое единичное для Отца, выше нуля? Человек! Молодец! Господи, ну, наконец-то. Человек. Потому что Отец всегда выражается Человеком. Хорошо. В эту четверицу Огня, Духа, Света, можно вписать все Царства, все виды Материи, и по списку. Понятно, да? В эту единицу Человека можно вписать всех видов людей. Вы скажете, так же и есть здесь Человеки? Есть, но они названы – Человек такой-то, Человек такой-то, а здесь просто – Человек. И просто Человек теперь просто Посвящённый Творящего Синтеза. Очень простой Человек. *(Смеётся – ред.).*

Тело! – Посвящённый Синтезности, наш с вами третий горизонт, чувственное Тело. Четвёртый горизонт – ИВДИВО каждого, ментал. Дом Отца предыдущей эпохи был на Манасе, но он был там для святых и для всех, а теперь он для каждого – ИВДИВО каждого, двоица. И среда между Телом и ИВДИВО каждого, сегодня вот чуть-чуть говорили на эту тему. Мы там концентрировали виды Материи. Вот в этой 64-рице теперь живёт Отец.

# 32рица строится базовыми 32 Синтезами ИВО

Но если у нас Огонь здесь, то 32-рица Отца строится, чем? – Синтезом. Нам надо сейчас разобрать базовые 32 Синтеза и их стяжать. Вернее, разбирать их не надо, мы сейчас их продиктуем и пойдём стяжать. Но! Чтобы вы поняли эту диктовку, надо чётко увидеть, что присутствия – ракурс Галактики. И мы заканчиваем с Присутственным Синтезом, и он уходит и из состава Синтеза Иерархии. Помните, там у нас был Присутственный Синтез, а теперь Синтез…, Физический Синтез. Ну, кто не помнит, ниже Реальностного на Плане Творения. Вот на Плане Творения Синтезфизичность остаётся, а дальше у нас всё меняется.

Значит, для Владык – первый вариант Поядающий Огонь – это Реальностный Синтез, физика, Реальности. Второй Огонь – Изначально Вышестояще Реальностный Синтез, они вниз опускаются. И у нас Синтезы будут теперь только Реальностные, где Присутствия, Планы как часть входят, и концентрация.

Внимание! Человеки! Мы теперь не Планами, не Присутствиями не занимаемся, они входят в Реальность как часть. Это вот здесь Реальностный Синтез. И там у нас Поядающий Огонь, где мы обязаны учитывать Присутствия Галактические и Планы Солнечные. Почему? Есть масса звёзд и масса галактик, живущих присутственно и планово. В видах организации Материи это должны быть, потому что мы этим будем, что? Строить. Что будем строить? Присутственной Материей технику. И плановой Материей тоже.

Внимание! Присутственная и Плановая Материя для будущего и настоящего технологического строительства. А Реальностная Материя – это чем живёт теперь Человек. Поэтому Реальностный Синтез, к нему относятся все нижестоящие варианты, но мы Человеки. Изначально Вышестоящий третий Высоко-Цельно Реальностный Синтез. Да? Четвёртая – Метагалактический Синтез, он возвращается в четвёрку, но это ниже. Метагалактический Синтез – он связан с Метагалактическим Мировым Телом. А то не все понимают. Итак,

Реальностный Синтез – Поядающий Огонь.

Изначально Вышестоящий Реальностный Синтез – Физическое Мировое.

Высоко-Цельно Реальностный – Тонкое Мировое, кстати.

Метагалактический Синтез – Метагалактическое Мировое.

Высоко-Цельно Реальный Синтез – Синтезное Мировое.

А дальше Частностный Синтез – мысли, чувства. Аппаратный Синтез, Системный Синтез, Частный Синтез – Части. Посвящённый Синтез. Статусный Синтез. Творящий Синтез. Синтезный Синтез. Полномочий Совершенств Синтез. Иерархизации Синтез. Ивдивный Синтез. Ивдивости Синтез. А дальше только Синтезфизический Синтез, на 17-м уровне. Увидели? Планы Творения, страна, чтобы все нижестоящие 16 входили как часть.

А дальше просто: Общественный Синтез, Метагалактический Информационный Синтез, то, что вы уже знаете – Экономический Синтез, Технологический Креативный Синтез, Космический Культурный Синтез. Дальше, что у нас там было? На нации какой Синтез стоял? Сейчас стоит? Индивидуальный Синтез. На Иерархии? Иерархический Синтез. Цивилизационный Синтез. На МГК какой Синтез стоит? На МГК какой Синтез стоит? Конфедеративный Синтез. Потом Вышколенный Синтез, любимый, поэтому у нас сейчас так Синтез идёт. Вышколенный Синтез включился. Потом идёт Научный Синтез. Должен быть вашим любимым. Но он пока не любимый, что ни спрошу – съезжаете с темы. Потом идёт Философский Синтез у Человека, у каждого Человека своя философия. А потом, страшно сказать, – Парадигмальный Синтез, научение Синтезу – это Парадигма эпохи. Ну и заканчивается всё, каким Синтезом? Просто Синтезом. У Кут Хуми Фаинь.

И пока в Иерархии 16 Синтезов, а завтра будет 32 Синтеза. Сегодня мы с вами это стяжаем, сейчас. Только что мне Отец разрешил в зале. И Отец введёт в Иерархии 32 Синтеза. На нас сейчас посмотрят – ну вроде всё совпало, предварительный Синтез на нас сейчас вьётся, после предыдущей практики. Я не шучу. Пока по списку Иерархии 16 Синтезов. Скорее всего, завтра обновится Распоряжение. К ночи Отец посмотрит ещё на втором круге и, скорее всего, примет окончательное решение*. (Колокольный звон за окном и смех в зале – ред.).*

Практика. И чтобы мы не теряли Нить Синтеза, пока суета, **Синтезность Человека состоит из этих 32-х Синтезов.** То есть это конкретное стяжание прям этого Синтеза. Но у нас оно Первостяжание, потому что до этого Синтезность состояла из 16-ти. Поэтому мы всё сделали, чтобы вас первые три часа расширить на 32, и пока вы вот так и стоите. Как гармошка расширились, и даже ходили по улице вот так, 32-рично внутренне. И вот мы вас так держим, чтобы в нас поместилось 32 Синтеза. А потом вы должны стать ещё в этом цельным. Но скорее всего, это будет ночная уже подготовка, потому что у нас пока вот так. Баян *засрял*. Он сказал – 32 меха, ох-ох-охо, мехá сказал. Кто не знает, мехá – это гармошка внутренняя, она называется так. Поэтому ничего там левого не имеется в виду. Музыка. ☺

32-ричный Синтез, практика. И ещё, для вас он не будет простеньким, вы Человек Синтезности. По итогам мы стяжаем вхождение в Человека Синтезности 32-мя Синтезами, где Синтезность состоит из этих 32-х Синтезов. Логика понятна? Логика понятна. Практика.

# Практика 3. Первостяжание. Стяжание 32-ричности Синтеза и 32-ричности концентрации Изначально Вышестоящего Отца явлением в каждое ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Преображение на 16-рицу видов Материи, от Физики до Ивдивики, с концентрацией управления видами Материи соответствующим Ядром Синтеза этого вида Материи на соответствующее Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Переходим в зал 192-х Высоко Цельно Изначально Вышестояще, развёртываемся в зале Ипостасью 35-го Синтеза в форме.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем преображение Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжённых ранее физическим явлением Синтеза каждым из нас, – на 32-ричную концентрацию Синтеза каждым ядром Синтеза из 97-ми, физически стяжённых, плюс 98-е, 99-е и 100-е, действующих внутри вас, внутри нас личным формированием Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем количество Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по количеству ядер Синтеза каждого из нас, плюс 98-е, 99-е и 100-е – плюс три. И, возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всех стяжённых, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 257-ми Высоко Цельно Изначально Вышестояще. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца Ипостасью 35-го Синтеза в форме.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству ядер Синтеза каждого из нас, плюс три. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждое ядро Синтеза каждого из нас на явление 32-ричности Изначально Вышестоящего Отца – с концентрацией базового 32-ричного Синтеза каждым ядром Синтеза каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***32-ричность Синтеза и 32-ричность концентрации Изначально Вышестоящего Отца явлением в каждое ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *каждого из нас. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, преображая ядра Синтеза каждого из нас.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим преобразить восьмерицу ядер, действующих видами организации Материи вокруг каждого ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, из восьмерицы видов организации Материи – на* ***16-рицу видов Материи, от Физики до Ивдивики****, применением каждого ядра Синтеза 16-ричной Материи с ростом 16-ричности, имея ввиду, что Метагалактика Фа развёртывается 16-тым видом Материи, Планета Земля – 15-м видом Материи, а физичность Человека – 14-м видом Материи, априори, синтезфизически собою,* ***с концентрацией управления остальными видами Материи каждым из нас соответствующим Ядром Синтеза этого вида Материи на соответствующее Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем преображение 8-ми Ядер видов организации Материи – на 16 Ядер видов Материи, реализации каждого Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*И. синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем количество Синтезов по количеству стяжаемых 16-ти Ядер вокруг каждого Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, включая три ядра – 98-го, 99-го, 100-го.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем по 16 ядер Синтеза – видов Материи вокруг Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас – с соответствующим равновесием Огня и Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с Ядром Синтеза – Синтезом и Ядер Синтеза – Огня Материи Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И синтезируясь с Хум [Изначально Вышестоящего Отца], стяжаем количество Синтеза по количеству стяжённых ядер видов Материи всех Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжая количество Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртывая 16 Ядер вокруг каждого из нас – вокруг каждого Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца вокруг позвоночника каждого из нас.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас синтезфизически этим.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию каждым из нас и синтезом нас, развёртываемся физически.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое выражение каждым из нас синтезом нас, развёртываясь физически в синтезе всех стяжённых Ядер каждого из нас.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Крым, ИВДИВО Севастополь, ИВДИВО служения каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь*

# 32-рица у нас закрепилась Ядрами Синтеза

# от Изначально Вышестоящего Отца

Ну, и у нас осталась последняя практика, фактически. Мы стяжали сейчас 32-рицу Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Теперь попробуйте от Владык, вам сейчас это Отец в зале сказал, то есть у вас это знание есть, от Владыки Кут Хуми расшифровать, а что мы ещё должны сделать, один шаг – вы его знаете, второй – я добавляю к этому шагу, чтобы окончательно вот 32-рица Синтеза у нас устоялась, и одновременно мы вошли в новую 32-ричность Изначально Вышестоящего Отца.

*Из зала:*

*– У меня есть один вопрос после этой Практики, можно?*

Ну, давай, пока думают все.

*Из зала:*

*– Вот, стяжав вот это, войдя в это Первостяжание, при различных видах служебной деятельности, несколько Видов Синтеза, ну, на примере Аватара Космической Культуры, сразу Изначально Вышестояще все…*

Всё-всё-всё-всё, ты мне вопрос задаёшь или утверждаешь свои позиции?

*- Нет, я имею в виду…*

Нет, ты не имеешь в виду одно… Задай вопрос. Ты сказала: один вопрос.

*Из зала:*

*– Есть ли приоритет какого-то Синтеза из стяжённых при выполнении определённых видов деятельности?*

Естественно, естественно, 32 позиции, **номер позиции – номер Синтеза**. Космический Культурный Синтез, если взять Аватар Космической Культуры. Мы это так и называли, жёстко. И вы будете разрабатывать именно этот вид Синтеза. Соответственно, кто из вас Аватар, кого по номеру? Допустим, Аватар Общества – Общественный Синтез, жёстко. Аватар Частей, здесь проще, – Частный Синтез. Сложнее Аватар Поядающего Огня – Реальностный Синтез. Будем реалистами, иначе Поядающий Огонь нас «схрумкает». Всё. Всё просто. Мы это стяжали, и Отец специально внёс нам новую 32-рицу, это будет расписано в Распоряжении, не переживайте.

Отец сейчас собрал совещание с Аватар-Ипостасями на эту тему. Там проблема не в Аватарах Синтеза, там расписать легко, и не в нас с вами, нам указали – мы исполняем. – У Аватар-Ипостасей. Изначально Вышестоящий Цельный Синтез – у Аватар-Ипостаси Человека Творца Физичности. Соответственно, это надо переводить теперь другому Аватар-Ипостаси, вот они сейчас это решают.

А нас посмотрели, как это фиксируется, – фиксируется удачно. Но чтобы это закрепить, и из нас не «выскользнули» эти 32 Синтеза, а могут «выскользнуть», потому что мы с вами в 32-рице, мягко говоря, неустойчивы. И то, что я целые 6 часов 32-рично вас давлю, я намекнул, что как рыба скользкая, так «раз, чпок, опа, а я думал – я её держу, а она так, раз, – и выскользнула». Вот чтобы 32-рица из нас не выскользнула и окончательно у нас закрепилась так, что… корректно скажу – несдвигаемо (*да, уплотните дверь, пожалуйста – ред.*), несдвигаемо, и?!

*Из зала:*

*– Объем Жизни и Объем Времени.*

Ну, это все… выскользнуло – и забыла ты этот Объем Жизни. Сегодня есть, завтра нет. Объем Времени, – сегодня есть, завтра нет. Подсказка: а так, чтоб на всю Эпоху вошло и не вышло, и мы уже шли дальше – в 64-рицу когда-нибудь. Ну, в смысле – на будущее, а не вниз. Ну, ну что у нас есть на всю Эпоху несдвигаемого?

*Из зала:*

*– Изначально Вышестоящий Отец.*

Отец у нас есть и в прошлой Эпохе, и в этой Эпохе

*Из зала:*

*– Ядра.*

Ядра Синтеза от Изначально Вышестоящего Отца.

*Из зала:*

*– Я и имела это в виду.*

То, что ты имела в виду, ты не сказала, а то, что у тебя внутри – ты имеешь в виду. У нас вначале – внутреннее, потом – внешнее. Мне важно теперь, что вы внешне говорите. Закон 32-рицы: вначале внутри, и то, что вы имеете в виду, – это ваше, а потом – вовне скажи. Общество ждёт, скажи. Это 18 уровень. А то, … а у нас в 5-й Расе: «я внутри имел в виду, внешне – не сказал», потому что все идёт извне; а теперь все идёт изнутри. «Внутри имела в виду», – скажи. Да. «А я внешне сказала, но внутри – имела в виду». А это я должен извне догадаться, что внутри, – это 5-я Раса. Я извне догадываюсь, что внутри, – это 5-я Раса.

6 Раса: ты внутри имела в виду, сказала. Правильно – не правильно, обсудили, пошли дальше. Попытка – не пытка. Так – выросла, а так внутри – имела в виду; внешне – не имела в виду, половинка сработала – 16-рица, 32-рица не сработала. Увидела? Вот сюда вот так мы входим теперь.

Два момента, пока помню. С Ядрами – правильно.

# Зачем Синтез-физичность Стране?

У нас Синтез-физичность – на 17-м уровне, обратите внимание. От Ивдивости до Поядающего Огня ниже Синтез-физичности. И Синтез-физичность это – Страна Плана Творения. Но, с одной стороны, План Творения Синтез-физичности понятен, а Аватары Страны задумаются: а нам зачем Синтез-физичность?. Потому что Страна, как и ИВДИВО, состоит только из Граждан. Нет Граждан – нет Страны, и территория никому не нужна, ну, животные – это не граждане, пускай бегают. Это – природа уже. Соответственно, так же, как и ИВДИВО состоит из Служащих, Страна состоит из Граждан. А у каждого Гражданина – своя Синтез-физичность. Значит, Страна – это есмь результат Синтез-физичности всех Граждан – Стандарт Новой Эпохи.

Страна есмь результат нелинейной Синтез-физичности всех Граждан. Углубляемся: Крым есть результат Синтез-физичности всех крымчан. Крым – это регион, ну в данном случае, Страны. Симферополь есть результат Синтез-физичности всех симферопольцев. Ну, и ваша квартира или дом есть результат Синтез-физичности всех домашних… людей. Потому что, когда мне говорят, «у меня – домашние», у меня в голове сразу – «животные?». «Та ты чё, – семья!» Так это ж – семья. Хотя «домашних …» – нормально, надо переключаться. Синтез-физичность.

И вот все 16 видов подготовок здесь включаются. Очень важная такая вещь. Поэтому Синтез-физичность уже стоит на 17-м, её отсюда не…, ну или на 1-м пока, её отсюда никто не снимает, она так и остаётся 17-й, с Планом Творения.

Чтоб вы поняли, почему я это говорю, у нас Ивдивость теперь – 16, а выше Ивдивости как подготовки что у нас шло? Выше Иерархизации что у нас стояло? – Должностная компетенция ИВДИВО. Теперь после Иерархизации стало Ивдивость на 16. Должностная Компетенция куда перешла? – На 17, а там стоит (внимание!) или Страна или Синтез-физичность – это 17.

И как вы своей Должностной Компетенцией служите своим Странам? То, что я всегда требовал, что от украинцев, что от казахов, что от россиян, – никак не понимали. А теперь попробуйте не понять! Кстати, от немцев тоже требовал, ездил я в Германию, не важно там – вид на жительство… Живёшь в Германии, – как ты развиваешь Германию? Серьёзно, можете позвонить. У нас с ними были споры на эту тему, ничего, голова отстроилась.

Вот она – Должностная Компетенция ИВДИВО. Выросли.

Итак, **нам нужно зафиксировать 32-ричный Синтез в каждое стяжённое Ядро Синтеза**. Маленький вопрос – а сколько у вас Ядер? Тсс, у каждого – разное количество. Из 97 возможных, у каждого – своё количество. Вы вспоминаете – сколько у вас. Я буду в Практике корректно говорить, что мы стяжаем Синтез – по количеству Ядер Синтеза каждого из вас.

Тихо-тихо, тс, не-не-не-не, имеется в виду вот этих Синтезов, как я веду. Вот это – 35-й Синтез. Ядро 35-го Синтеза у меня, допустим, появится завтра, сегодня его нет. Но оно у меня – из Синтеза 34-х предыдущих Синтезов. Мы стяжали Синтез… поэтому можно сказать, что это Ядро можно добавить. Ну это как Отец решит. Но, по честности, 35-го Синтеза у меня нет, я его первый раз веду. До меня его вели, но я там не был. Соответственно… Ну до меня его вели аж три, по-моему, ведущих, или даже четыре ведущих Синтеза. Это – уже 4-й или 5-й вариант Синтеза. Серьёзно, у меня такая вот отстройка этим Синтезом. Так что у меня, допустим, – 35-го нет, и выше – до 48-го. Минус 14. А у вас? У меня больше, чем минус 14, потому что ещё кое-чего нет. Ну, примерно. Сложили, да? Посчитали? Отлично.

Итак, мы стяжаем такое-то количество Ядер ваших, в преображении на 32-ричный Синтез каждое Ядро, концентрировано. В преображении на 32-рицу Отца каждое Ядро, потому что некоторые стяжали в 16-рице его. Ну, это – последнее время. А некоторые стяжали в восьмерице его; это когда-то давно стяжали, и оно у вас есть. А некоторые стяжали это в первые 10 лет Синтеза в четверице его.

# О молодёжном и детском Синтезе

И чтоб было понятно, как это важно, я расскажу маленькую ещё одну Истину. Буквально фрагментик. Опять же Глава ИВДИВО, я ссылаюсь, потому что это сейчас важно, там опыт Погружения мы тоже нарабатываем. Погружает даму 27 лет. Ну, молодая дама, молодёжь, все. Погружает, все. Дама замужем, и Оля смотрит, не понимает, только подтянутся…, и не может понять, почему не хватает Ядер Синтеза, у неё 8, для Погружения. И начинает спрашивать:

– Вы Синтез где проходили, у кого?

Думает, проблемы – в ведущем.

– Я – на Молодёжном была.

У неё 8 Молодёжных Ядер Синтеза, с которыми она не может в Погружении даже ходить, потому что для взрослого 27-летнего тела, где девушка уже замужем несколько лет, это уже не действует, ибо, выйдя замуж, она из девочки или девушки – перешла в замужнюю женщину, – это взрослость. И Ядра настолько мелкие, что Человек внутренне с трудом ползал по Присутствиям, ну, там подготовка такая. Просто Оля врубила Огонь Главы ИВДИВО и Владыки. А развитая Посвящённая по 5-й Расе оказалась по итогам. И пришлось Огнём ИВДИВО её просто вывести на Реальность, не могла сама.

По итогам опыта, мы вышли к Владыке, и официально всем сообщаю: Молодёжный Синтез – до 21 года. Дальше – всех жёстко на «Взрослый». Ядра настолько мелкие, что взрослое тело уже недееспособное становится.

Так же, как и Детский Синтез, теперь будет официально только 16 Синтезов. Ну, когда Курс закончится у вас в Крыму. Это – экспериментальный Курс, и на этом эксперимент закончится. Уже одному Курсу в Астане отказано на второй Курс Детского Синтеза. Фаинь. У детей Совершенные Части не формируются. Проверка показала, не просто не получается, и не получится, проверка такая. Поэтому там сейчас будет другой вид концентрации Синтеза, чтоб завершить просто Курс. Услышали?

Вот – два таких решения, это связано с Ядрами Синтеза. Возрастная психология.

А теперь представьте, что у вас Ядра Синтеза – четверичные, и вы это получали 15 лет назад. Ну, как я, допустим. Но у меня они обновляются, с учётом ведения Синтеза. Это ж вообще – мелочь. Или Ядра Синтеза у вас восьмеричны, ну, пускай там 8 лет назад получали. 16-рица – это у нас 2-3 года всего, понятно, да, за 2-3 года все Ядра Синтеза не обновишь, и они у вас становятся что? – не особо дееспособными. Вы даже соображать 32-рично после этого не можете, увидели?! Поэтому так важно 32-рицу зафиксировать в Ядро Синтеза и сделать всем эту практику, так, на всякий случай.

И последнее – вокруг Ядер у нас крутится 8 Ядер восьмерицы Материи, но пока Ядро считалось 16-ричным, 8 Ядер вокруг него – нормально. Но когда Ядро станет сейчас 32-ричным, вокруг него должно быть 16 Ядер. И если 8 Ядер – это восьмерица Организации Материи, то 16 Ядер – это что? Это 16-рица Видов Материи, от Физики до Ивдивики, куда нижестоящая Организация Материи входит как Часть, и мы качественно вырастаем ещё и в этом. То есть вокруг каждого Ядра теперь будет вертеться ещё и 16 маленьких Ядер Синтеза, а значит, допустим, ваши 60 Ядер, условно, вы умножаете ещё на 16, и у вас появляется 960 Ядер.

*Из зала:*

*– Или 18? Умножаем?*

А? На 16. Ну, у вас свои 60 Ядер, – это 17-тые, умножаем на 16 Видов Материи, Видов Материи только 16, пополам, больше нельзя; умножаем только на 16. Иначе ключи математики не сработают, Мама вас не поймёт.

*Из зала:*

*– Я не о том. Тогда умножаем, ну, и – добавляем?*

Да. Это математические споры тут у нас, на Питере вообще математики поспорили, как число писать?! Вообще, прикольно. Все, практика.

Стяжаем количество Ядер, и вокруг каждого из них – по 16, на всякий случай, я не буду говорить цифр, потому что я не знаю, у кого сколько Ядер. Все мы разные. Действуем.

# *Практика 4. Преображение Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на 32-ричную концентрацию Синтеза каждым Ядром Синтеза из 97-ми физически стяжных, плюс 98-е, 99-е, сотое. Стяжание преображения восьми Ядер видов организации Материи на 16ть Ядер видов Материи, реализации каждого Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас*

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал 192-х Высоко Цельно Изначально Вышестояще. Развёртываемся в зале Ипостасью 35-го Синтеза в форме.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь,* ***стяжаем преображение Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего*** *Отца, стяжных ранее физическим явлением Синтеза каждым из нас,* ***на 32-ричную концентрацию Синтеза каждым Ядром Синтеза из 97-ми физически стяжных, плюс 98-е, 99-е, сотое, действующих внутри нас личным формированием Изначально Вышестоящего Отца собою.***

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем количество Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по количеству Ядер Синтеза каждого из нас, плюс 98-е, 99-е, сотое – плюс три. И, возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, в Синтезе всех стяжённых, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 257-ми Высоко Цельно Изначально Вышестояще, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца Ипостасью 35-го Синтеза в форме. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству Ядер Синтеза каждого из нас плюс три.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждое Ядро Синтеза каждого из нас на явление 32-ричности Изначально Вышестоящего Отца с концентрации базового 32-ричного Синтеза каждым Ядром Синтеза каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 32-ричность Синтеза и 32-ричность концентрации Изначально Вышестоящего Отца явлением в каждое Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас****.*

*И, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, преображая Ядра Синтеза каждого из нас.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим преобразить восьмерицу Ядер, действующих видами организации Материи вокруг каждого Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, из восьмерицы видов организации Материи на 16-рицу видов Материи от физики до Идивики, применением каждого Ядра Синтеза 16-ричной Материи с ростом 16-ричности, имея в виду, что Метагалактика Фа развёртывается 16-ым видом Материи, Планета Земля 15-ым видом Материи. А физичность Человека – 14-ым видом Материи априори синтезфизически собой, с концентрацией управления остальными видами Материи каждым из нас соответствующим Ядром Синтеза этого вида Материи на соответствующее Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем преображение восьми Ядер видов организации Материи на 16ть Ядер видов Материи, реализации каждого Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою****.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем количество Синтезов по количеству стяжаемых 16-ти Ядер вокруг каждого Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, включая три Ядра 98-ое, 99-ое, сотое.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем по 16-ть Ядер Синтеза видов Материи вокруг Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас соответствующим равновесием Огня и Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с Ядром Синтеза Синтезом и Ядер Синтеза Огня Материи Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас и Синтезом нас.*

*И, синтезируясь с Хум, стяжаем количество Синтезов по количеству стяжённых Ядер видов Материи всех Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, стяжая количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртывая 16-ть Ядер вокруг каждого из нас, вокруг каждого Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца вокруг позвоночника каждого из нас.*

*И, возжигаясь этим, преображаясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас синтезфизически этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию каждым из нас и Синтезом нас. Развёртываемся физически.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическое выражение каждым из нас и Синтезом нас. Развёртываясь физически в Синтезе всех стяжённых Ядер каждого из нас и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО; ИВДИВО Крым; ИВДИВО Севастополь; ИВДИВО Служения каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас и выходим из практики.*

*Аминь*

# 2 день 1 часть

# Структура Подразделения.

# Тройная оболочка: Отец Аватар-Ипостась, Кут Хуми и мы

Мы начинаем третью часть 35 Синтеза ИВО, продолжаем наше развитие третьим курсом подготовки Ипостаси. Так мы сейчас беседовали с Главой Подразделения. Я хотел с ночной подготовки начать. Пока Огонь Владыки фиксируется, маленькое уточнение для всех домов. Вроде это понятно, но судя по тому, что мы сейчас обсуждали, не совсем понятно.

Маленькая вещь: называется «структура Подразделения». С учетом того, что мы вчера стяжали 32-рицу, она просто расширяется, вы должны это увидеть. Я быстренько сейчас зафиксирую, а потом пойдем по списку.

Первое: есть ИВДИВО. Просто: ИВДИВО – оно чье? – Изначально Вышестоящего Отца. Ни моё, ни Олино — Изначально Вышестоящего Отца. Отец нас назначает Главами ИВДИВО как Координаторами этой работы физически. Идем выше — там координатор Кут Хуми — Ипостась ИВО, и там уже совсем другие специфики. Всё это входит в одно ИВДИВО. Соответственно в этом ИВДИВО выделяется зона ответственности: наше ИВДИВО как одна из сфер, но для нас — это цельное ИВДИВО. Но мы должны понимать, что есть ещё другие сферы ИВДИВО, которые выше нас по компетенции.

Это понятно, да. Всё. Ну, грубо говоря, наше ИВДИВО – оно больше Метагалактикой ФА, при этом находится в Высокой Цельности. Но есть ИВДИВО еще Высокой цельности, где свои сферы. Фактически у каждого Учителя Синтеза свои сферы Высокой Цельности. Наше ИВДИВО — это сфера Высокой цельности какая? – 16385-я, ну, вокруг Метагалактики, Цельная. Она пересекается со сферой первой Высокой Цельности. Но первая Высокая Цельность – это уже ИВДИВО первых Аватаров Любомира Миры. Увидели? Поэтому наше ИДИВО в целом – это 16385-я. При этом есть ещё ИВДИВО Кут Хуми – 192-е. Мы туда входим как часть уже, но надо понимать, что это немного разные вещи, поэтому есть еще Аватары Синтеза, где есть своя деятельность, шире, чем наша отдельная, какая бы она широкая ни была. Есть ещё ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. Это отвечает Аватар-Ипостась. То есть есть тройная оболочка: Отец – Аватар-Ипостась, Кут Хуми и мы. Для чего это делается? Это ещё понижающий эффект Огня.

Потому что, если мы сразу будем стоять в ИВДИВО Отца, большинство наших служащих, не умеющих действовать Огнем, просто спалится. То же самое, если мы будем действовать напрямую Сферой ИВДИВО Кут Хуми, большинство наших служащих просто будет снесено. Мы физически не сможем там служить. Я очень корректно выражусь. Ну, допустим, нужна дееспособность Синтеза четырех Мировых тел. У нас даже первого не хватает. Дееспособность – это Синтез всей Метагалактики в этом масштабе. Легкая дееспособность Синтезом всех 16-ти видов материи. Легкая дееспособность. У нас хотя бы одна-два-три и перспектива до16-ти.

Легкая дееспособность? Ну, мы сейчас с вами вот говорим, я говорю: переключаем взгляд на Эфирику, смотрим как там Дом; переключаем взгляд на Астралику, смотрим, как там Дом. А я сейчас не могу даже сказать: включаем взгляд на Дом физический. Воздух вы видите – Дом особо нет. Понимаете разницу? Вот как бы.. Вот это имеется в виду. А надо ещё увидеть Дом физически. Ну, допустим, воспарить Духом и вокруг всей планеты увидеть сферу.

Есть три человека, которые это видят. Включая меня. Понятно, я не буду комментировать. О себе могу сказать, о других не имею права. Больше никто не видит. Но есть люди, которые физически реально вот как нас друг друга видят сферу вокруг планеты. У них получилось натренироваться. Это физическая оболочка ИВДИВО вокруг планеты. Как только мы идем по сферам более высоких видов материи, их у нас 16, мы, корректно скажу, зависаем. И я в том числе. То есть наш мозг, наш мозг еще развивается, чтобы это увидеть. А минимальная оболочка ИВДИВО – это 16 видов материи и 4 вида Миров в организации этих видов материи.

Значит, наш мозг должен развиться настолько, чтобы увидеть оболочку ИВДИВО в 16-ти видах материи в синтезе четырех Миров. И вот когда нам сейчас сделали 32-рицу, там 4 мировых тела и Поядающий Огонь. Поядающий Огонь стоит физично на самом первом уровне, и он начинает развивать наши мозги, перестраивая головной мозг, чтоб мы начали видеть не один вид материи — Физику, – а 16 видов материи от Физики до Ивдивики. И это тоже **вариант Синтезности**. Потому что вы как-то до конца не представляете, что такое сфера ИВДИВО. Понятно, что сфера ИВДИВО – это Синтез всего. Но вот ракурсом материи так легче увидеть, что есть 16 видов материи, эта материя организуется 8 видами организации материи. (Ну, мы вчера схему набрасывали, да.) И вот это все, что мы вчера набрасывали в 64-рице (помните, – 32 Синтеза плюс вот ниже), оно находится в одной сфере ИВДИВО. Если смотреть нематериально, вот в этой же оболочке ИВДИВО находятся все 32 Синтеза, что мы вчера с вами набрасывали. Ну, Синтез для вот внешней организации. Есть Синтез для внутренней, а есть – для внешней. 32 Синтеза, что мы стяжали вчера, где у нас? – Во внутренней организации. Мы вчера стяжали 32 Синтеза: от Синтеза до Реального Синтеза. Помните, обновление Синтезов. Распоряжение Иерархии Отец ещё не выпустил, они там адаптируются. И мы тоже здесь. То есть они адаптируются к нам, а мы – к ним. То есть координация идет. Это много 32 Синтеза оказалось. Не все Аватары Синтеза сразу сработали по Частям. Или сработали, наши части не сработали. Поэтому адаптация продолжается. Сегодня мы продолжим на Синтезе адаптацию. Теперь представьте: 32 Синтеза в нас, а вокруг нас что? – Оболочка ИВДИВО. Где – вчера вспоминаем – 16 видов материи. Эти виды материи имеют организацию 8 организаций материи: Реальности, Присутствия, Планы, Синтез-физичность. Это всё имеет – **четверицу** вспоминаем – координацию Огня, Духа, Света, Энергии. Потом **двоица**: ИДИВО каждого – ячейки всего ИВДИВО (теперь легче будет видеть) и наше тело. Потом **единица** – Человек, который рождается в ИВДИВО каждого. И физика? – Ноль. И ноль — это Космос, который должен войти внутрь Человека, внутри Человека является, и Человек для этого развивается. Ну, я видел, допустим, Вселенную внутри себя. И вот по этой матрице мы развиваемся. Это **один из видов Пробуждения новой эпохи**. Вот это всё находится в сфере ИВДИВО. Она третья.

На всякий случай, у нас планета тоже третья от Солнца. Никаких проблем нет. Значит, есть **первая Сфера – это внутренняя Сфера Отца**. Это вокруг Отца вот сфера. Ну, она громадная, она охватывает весь Космос и нашу сферу. Ей занимается Аватар-Ипостась Изначально Вышестоящего Отца – 256ть. Есть Сфера Кут Хуми – тоже ИВДИВО. Она внешняя, где уже не вокруг Отца, а она вокруг всех Аватаров, то есть вокруг организации всего во всем. Этим занимается Кут Хуми. И уже в этой Сфере Кут Хуми есть наша Сфера, отвечающая за то, что я сейчас рассказывал. Увидели: Личная Сфера Отца, управляющий Дом Отца – коллективная Сфера Отца и наша Сфера внутри коллективной Сферы как одна из них. Ну, мы должны соображать, что мы – одна из цивилизаций, а не все, хоть и самая высокая наша Сфера, но мы – одна из цивилизаций. Не надо там из себя строить.

Увидели? Ну и в перспективе в Сфере Кут Хуми... Да мы первые там, Сфера — самая высокая, но постепенно будут рождаться Сферы других цивилизаций. Мы уже знакомились с тремя-пятью «иностранцами», которые сейчас обучаются у Кут Хуми. Ну, «иностранцы» – я шучу. Это…, если я сейчас скажу инопланетяне, это будет не так однозначно звучать, – то есть представители других цивилизаций. Они обучаются Синтезу, чтобы рано или поздно там тоже появилась Сфера ИВДИВО. Ну, понятно, что они будут строить по аналогии, как мы здесь научились это делать. Вот представили это? Все, вот это Сфера ИВДИВО, где Главы ИВДИВО – это мы с Ольгой – они просто назначаются. Мы уйдём с физики, будут другие Главы ИВДИВО. Иллюзий строить не надо. Значит, будет конкурс на Главу ИВДИВО яньского и будет конкурс на Главу ИВДИВО иньского.

# О развитии ИВДИВО открытостью

Это мой анекдот, яни: Видно, Отца не устроил конкурс яньский, и начался яньский Синтез. На будущее… Оле не говори *(Смеется)* То есть нужно заранее готовить команду, заранее готовить кадры. Заранее – это за десятилетия, двадцатилетия. Но мы должны понимать, что тело, даже если там оно взойдёт, там преобразиться, оно уйдёт с физики, оно в другом мире будет жить. Ну, скорей всего оно просто спокойно умрёт.

Это – анекдот. … Некоторые говорят: «А Иисус же воскрес!» Да. При этом известно о его могиле в Кашмире. Так и написано: могила Иисуса. *(Из зала неразборчиво).* Да. Ну вот примерно.

– А как же он воскрес?

Ну, это разные процессы. Он воскрес, и мы воскрешаемся с вами. Но это не значит, что рано или поздно тело становится такой… неорганизованной явленностью, когда уже можно переходить, внимание, в другое тело. Но когда ты переходишь в другое тело – тебя уже там не замечают. А это тело надо оставлять на физике. Можно и им возжечься и уйти отсюда. Но ты тогда отсюда уходишь, и тебя всё равно здесь нету. Значит, кто-то вместо тебя должен продолжать дело. Всё.

Поэтому есть такая иллюзия: «Вот там вдруг Виталик взойдёт…– Есть такие разговоры за глаза. – Что будет?» Ребята, будет конкурс, выберут из вас кого-то. Не из вас лично, из всех, кто вот действует, и пойдём дальше. Кут Хуми перенесёт фиксацию на того, кого выберут или кого назначат – слушать будем – и пойдём дальше. Специально это рассказываю. Потому что у нас такое: «Всё гакнется». Да вы что издеваетесь. Это Дом Отца. Это не мой Дом. Да, меня назначил Отец, но я один из тех, кто, как и вы, координирует свою деятельность Отцом и выражает Отца собою. Вы такие же. Просто у нас иерархически разные подготовки. Ну и что. И я когда-то с нуля начинал. Дотянетесь. Я корректно выражаюсь? Я специально это говорю, чтобы пресечь эти разговоры. Потому что дебилизма больше, чем не знаю чего. Эта система на всю эпоху. Соответственно она рассчитана, что после нас придут следующие, после следующих придут следующие – и по списку. Ну, иллюзий строить не надо. Это нормально, иначе это не человеческая жизнь. На всякий случай. Так чтоб вот вообще иллюзий не было.

– Виталик уйдёт – всё разрушится.

ИВДИВО разрушается – что начинается?

*Из зала:*

*– Хаос.*

Раз. Продолжаем.

*Из зала:*

*– Катаклизмы.*

И катаклизмы. Мамка планеты служит в ИВДИВО. Ей не нужно человечество, не соответствующее Отцу. А соответствует Отцу пока только одна организация – ИВДИВО. Все остальные круто пытаются соответствовать лучам, которых нету. То есть сущнягам на астрале.

Не-не. Я сознательно ищу иногда школы, системы, где можно хоть что-то почерпнуть. Потому что, ну, голову плавит и иногда хочется посмотреть что-нибудь со стороны. Поэтому мы создали массу школ, настолько массовую, что Владыка запретил дальше создавать. Мне интересно было вот, как через других может быть что-то новое пойдёт. Пошло. Есть классные вещи там по Школе здоровья, там по Школе Иерархии. То есть есть какие-то обновления. Но это всё равно в рамках ИВДИВО. И наши даже уходят, там что-то выдумывают и кричат: «Я тут по-новому пойду!» Несколько групп таких знаю: в России, на Украине там, за границей есть. А ходят в рамках смыслов Учения Синтеза ИВДИВО. Я даже прикалываюсь: вот они идут по-своему, переписывая, перечитывая всё, что мы тут делаем. По своему – это когда всё с нуля и по-новому. К сожалению, пока я такого не замечаю ни в Индии с особым духом, ни в Америке с супер крутостью и так далее. Ну, нет пока этого. Не потому, что мы такие наглые. Потому что Отец… помните, есть закон Иерархии: концентрируйся на главном и единственном, пока оно дееспособно. Вот Отец на нас и концентрируется. Вопрос: а зачем ему остальное? А зачем ему остальное, когда ему и так дееспособны. Я не говорю, что мы идеально дееспособны. Но на фоне вот окружающих вы просто себя оценить не можете. У вас валом Огня.

Это знаете вот, как это я всегда смеялся. Наши двоечники… Родители забирали детей из лицея и говорили: «Вот они у вас тут в двоечниках ходят. Вы тут плохо обучаете». Приходили в школу, потом приходили: «А в школе они отличники!» Я говорю: «Должен же лицей отличаться от школы». До них доходило потом, что мы так детей здесь отстраивали, что они у нас были двоечниками – чтобы стать отличником лицея, это надо было пахать – а в школе они так слегонца сразу стали отличниками. На фоне развития лицея они там… Я говорю: «Если вы не будете их теперь зажимать, как мы, – через два года они от лени станут ниже тех, кто в школе учится». Нужна система зажима, чтобы это работало.

Всё. Мы к этому привыкли. Сейчас наши уходят отсюда, и там возвращаются некоторые в школы. Потом приходили, мне рассказывали просто со смехом. Они пытаются объяснить тем великим школам, какие они придурки, чем они занимаются. Их выгоняют из тех великих школ, и они обижаются на нас, что мы этому обучили, а на тех, что они их выгнали. Потому что они предложили Синтез, а для тех школ Синтез – это невозможно, потому что они – закрытые школы. Привычка пятой расы – быть закрытым: моя энергия, ничего не отдам. А у нас открытая система. Это пугает всех, вплоть до спецслужб. Мы открыты.

Это мне говорят: «Нашу информацию считывают». Я говорю: «Пускай. Учатся». Прослушку иногда нам включают, чтобы слышали, что прослушка. А мы ещё и объясняем, что мы говорим. Ну, чтоб было понятно, о чём мы говорим. Я серьёзно. Вот иногда до этого доходит. Это нормально, спецслужбы и должны отслеживать, мало ли тут что. Сейчас вон по миру террористов полно. Это нормально, я считаю. Но это и шокирует: мы открыты. А для Метагалактики это нормально. Ребята, а что прятать: если посмотреть астрально – всё видно. Ну, безличностно. Всё же видно.

Ладно. Это к слову так, на всякий случай. А то некоторые смотрят и говорят: «Вот Виталик ничего не говорит, а какая его позиция». Вот эта моя позиция. Так и будет, и так и должно быть: мы должны быть открыты, сотрудничать со всеми, потому что главное наше сотрудничество с Отцом. Некоторые:

– А зачем со всеми сотрудничать?

Отец для всех? Значит, сотрудничаем со всеми. В любых организациях работают люди? – Да. Какие у этих людей иллюзии, проблемы или установки – это проблемы этих людей. Но это люди? Да. Они омеги Отца? Да. Их профессиональная применимость – это их личная проблема. Но они омеги Отца. Значит, мы сотрудничаем со всеми. Понимают они, не понимают, на то мы и Посвящённые или Учителя, чтобы обучать детей, которые не понимают, или сотрудничать с другими Посвящёнными, которые посвящены в свою профессию. Молодцы, у них там свои секреты. Молодцы. Но это не значит, что с этим Посвящённым мы не можем сотрудничать. Вах. Без проблем. И вот эта открытость нас не только спасала, а нас ещё что? Развивает. Это нормально.

# Структура Подразделения. (Продолжение темы)

Ладно. Продолжаем. Итак, мы сфера ИВДИВО. Одна из Отцовских сфер. Да?

Кстати, тут некоторые наши Служащие вышли к Отцу. Ну, тоже вот такие разговоры за глаза ходят, до меня не всегда доходят. Сейчас мы просто с Главами Подразделений общались. А до Служащего дошли, он вышел к Отцу и спросил:

– Отец, а вот там Сфера ИВДИВО – это на каждой планете?

Отец сказал:

– Нет. На единственной. На вашей.

– Как! А я там знаю более высокие цивилизации, которые уже летают на кораблях и всё остальное.

Он говорит:

– Ну то техническое развитие. А гуманитарное у вас самое лучшее.

Ну, гуманитарность, кто не знает, гуманность – это человек. Гуманоид. «А человеческое развитие у вас лучшее». Ну, наш Служащий, Ведущий Синтеза, он так и обтёк. Ну, хорошо, что хоть Отца услышал. Ну, как бы уже хорошо. Он говорит:

– Ну, так вы первые?

Отец:

– Виталик же вам говорил.

У Ведущего это… ну в смысле:

– Папа, Ты и Виталика знаешь?

*(Смех в зале).* Не-не. Он это не сказал. Это Папа потом вызывает меня: «Слушай, мне тут это…» Ну, в общем, поговорили, называется. Не-не. Ну, многие Ведущие преодолевают ещё и свои какие-то вот сомнения. Причём они ведут Синтез. И мы должны понимать, что когда даже человек входит вести Синтез – он вначале годами переплавляется Синтезом, потому что в подсознании, в бессознательном и в накоплениях туда, а сейчас на 65 миллионов лет, в общем, на нижних этажах подвалов – *(чих в зале)* спасибо, точно – что только не складировано. И вроде вот на уровне этой цивилизованности он уже Ведущий Синтеза, а потом годик-другой прошёл, Синтез подплавил, – следующий потолок подвала. И некоторые Ведущие приходят и говорят:

– Ну, откуда у меня лезет? Я же Ведущий Синтеза.

Я говорю:

– Ну, давай посмотрим, в какой жизни ты зажигал. И вот тебе оттуда следующая отработка.

– А я же вот служу. Что не отслужил?

Я говорю:

– Ну, смотря что ты там делал. Потому что какие-то дела ты отслужил, а какие-то… Понятно.

Ну, у нас один Служащий должен обучить около 9500 с чем-то человек, чтоб отслужить. Обучить Синтезом. Он чуть не расплакался, потому что у нас Служащих только 3000 – ну, это чтоб было понятно.

– Так у тебя большая перспектива. Что ты плачешь? Ты наоборот теперь проси у Отца эти девять с половиной, ну десять тысяч округляй и… У тебя работа идёт. Тебе Папа дал работу. Он нашёл твой блок, где ты должен обучить девять с половиной тысяч. Значит, к тебе будут тянуться эти десять тысяч. Ты у нас самый ценный кадр. Притягивай. И у тебя они притянутся, потому что тебе надо отработать. – Перспектива.

– Да? А я в ужасе. Думал надо сдаваться.

Я говорю:

– Да ты что, сдаваться. На подобное притянут подобное. Ты их переподготовишь, и у нас кадры пойдут.

Увидели? Всё. Вот это позиция. И да, эта система относительно слабая, она ещё развивается. Но «относительно слабая» – для нас, когда мы понимаем Синтез. Для других, которые к нам подходят, эта система настолько сильная, что сейчас уже даже Посвящённым очень сложно войти на первые Синтезы. Поэтому вначале мы сделали гражданские Синтезы – подготовка. Теперь подготовительный курс ещё проще, чем гражданский, поняв, что гражданский оказывается сильный курс, мы упростили до подготовительного курса. Так на всякий случай. А то некоторые спрашивают: «Зачем подготовительный курс, когда есть гражданский». Огонь проще. Огонь проще. У гражданского – мы не знали – оказывается, надо быть гражданином. Ну, мы думали, что все – граждане. Оказывается, по паспорту все граждане, а всё остальное у них отсутствует. И так как они не граждане, Огонь их начинает по-граждански, ну, чуть развивать. В смысле:

– Ты что стране отдаёшь, человече?

– Ничего не отдаю.

– Ах ты, зараза такая.

И от гражданского начали бегать граждане разных стран, потому что гражданский Огонь их закручивает на дееспособность в стране. А они дееспособят только сами на себя. А нужна дееспособность ещё и для других, ну, что-то для страны делать там. Не вопрос заплатить налоги. Это деньги. Это чепуха. Это не дееспособность страны. Это её поддержка штанов, называется, или юбок. Ну, Россия – она – юбок. А что ты по-другому делаешь для страны?

Кто не понял, у нас Аватар Страны теперь 17-ый. Так ещё и Плана Творения. То есть в страну надо План Творения развёртывать. А это не… *(изображает),* а конкретно. Вот ходишь и развиваешь страну, как можешь, ну, с теми, с кем можешь: общаешься, чтобы у них развивались мозги, эманируешь свои ответы, участвуешь в разных мероприятиях – движуха должна быть. На любом регионе. Увидели?

То есть вот это ИВДИВО. И оно будет постепенно развиваться. И для нас вроде бы там есть слабые, есть сильные. Вот мне там сообщают:

– У меня Дом слабый.

Я говорю:

– На фоне кого? На фоне нас – слабый. На фоне своей территории… А ты попробуй объяснить первый Синтез на улице.

– Не. Ну, что ты, Виталик, там вообще не поймут.

Я говорю:

– Значит сильный.

– Как!

Я говорю:

– Ну, сильное оценивается не на нашем фоне – это Иерархия, знаете такая, ступенчатая – а на фоне граждан, живущих в этом городе.

Поэтому когда мы говорим: команда здесь у нас слабая, – это для нас. Приезжаем в этот городок – и на фоне окружающих людей команда во какая сильная, потому что она обсуждает идеи, которые в голову не войдут.

Вы знаете, в философии есть одна проблема, в философии Советского Союза: чтобы идея вошла в голову, надо сделать трепанацию черепа. А у нас они здесь гуляют на каждом Синтезе. Вы даже не замечаете, что вчера мы с вами прошли пару десятков новых идей и не заметили этого. Вам очень легко это… – ну, некоторые заметили – вам это легко вошло в голову, ну как естество. Вы представляете, чтобы объяснить одну идею человеку, который вот не привык к обработке идей. Вы только представьте, вы привыкли очень легко обрабатывать идеи. А многие люди не могут обрабатывать даже мысли. Это же уже уровень развития. Вот даже вот по качеству человека это другой уровень развития.

Это всё к Человеку Синтезности. Человек Синтезности должен понимать, **из чего строится Синтезность**. Из этого тоже. Увидели? Поэтому, ну, да, растём. А любая организация растёт. Она постепенно растёт. Единственное, у меня есть административный опыт, я понимаю это. Я, кстати, лицей делал с нуля. И Владыка меня вначале – я теперь понимаю – обкатал на лицее. «Ну-ка сделай мне организацию с нуля». Она государственная. Ещё отвечаешь перед государством. Тебя там проверяют так, что мало не покажется, потому что лицей государственный, а не частный, где ты можешь там… У меня комиссий было больше, чем не знаю… работы, наверное. Постоянно отвлекали. Всё. Обкатал меня, обучил управлять организацией, а потом допустил, и то через десять лет, до Дома. Организационный опыт есть. Поэтому иногда говоришь с некоторыми, у них нет орг. опыта. Потому что они не управляли организацией.

Знаете, как легко говорить с директором какой-нибудь организации, у которого есть орг. опыт – он тебя понимает. Или с человеком, у которого вообще нет опыта, который ни своей фирмой не руководил, ни в гос. структурах ничем не руководил. Он тебя не понимает, что ты хочешь, потому что это разный опыт: управленческий и применительный, когда ты просто применяешься, когда ты вот исполнитель. Исполнитель и руководитель – это совершенно разный опыт внутренне. Не выпячиваюсь, ничего, это просто нормально, это здравый смысл.

И некоторые наши Служащие Аватары они не могут действовать с организацией, потому что у них вообще нет управленческого опыта. Ноль. Они привыкли исполнять. И мы это понимаем. Они приходят на службу Аватарами, чтобы руководить организацией, а у них психология исполнителя. Как солдаты: офицер приказал – солдат сделал, офицер не приказал – солдат заснул. Ну, в смысле: солдат спит – служба идёт. Ну, мы же понимаем, что просто нет управленческого опыта. А где его взять. Потому что не каждый управленец совместит управление кем-то там и управление кем-то здесь. Чаще всего маятник: или там, или здесь. Всё. Поэтому кадры постепенно должны расти. Кстати, кадры должны учиться. Поэтому есть разные управленческие курсы, семинары и переподготовки. Ну, кадрам это говоришь, они говорят: «Я! Туда. Да никогда».

Пример. Некоторые говорят: «Ну, у нас кадров нет. Это же нормально». Ребята, в России голод на управленческие кадры. Голод. Пример: вначале президент сделал программу до 45-ти лет управленческих кадров. Выбрали всех. Примерно в пределах 10000. Всё, больше никто не подаёт заявки, нету людей. На 140 миллионов – 10000 кадров? В итоге, в этом году президентская программа раздвинулась до 55-ти, а то до 60-ти лет. Ну, подготовка... В 55 лет готовить кадры для управления? Это значит, кадров с предыдущих возрастов уже нет, выбирать не из кого. То есть программа расширилась не потому, что… Потому что нет кадров.

*Из зала:*

*– Образования нету.*

Не поможет. Я корректно тебе выражусь. Я специалист по образованию. Я корректно тебе скажу: не поможет. Чтобы вырос управленческий кадр, его надо «прогнать» по управлению какой-то системой, причём качественно «прогнать». То есть когда ты не сам на себя зарабатываешь – глава фирмы. Ну а там есть определённые системы. Если нет этого управленческого опыта… А он не всегда даже складывается даже у тех, кто этим занимается. То есть это ещё такая личная подготовка, чтобы стать управленцем. То есть давайте так, управленец – это тоже способности.

*Из зала:*

*– Ну, в этом году уже больше 200000 заявок.*

Ну, правильно, до 55-ти лет. Это поколение более широкое, чем то, предыдущее, которое более низкое, послевоенное, так называемое, третье поколение. И уже заявки пошли. И плюс люди перестали бояться, они вдруг увидели, что назначают, что это не слова, переподготовка идёт, что молодёжь там министрами становятся, их там поддерживают. Даже если не умеют, их обучают. Уже хорошо. Просто до 55-ти лет просто больше людей, которые имеют ещё советский управленческий опыт. Ну и вот через них кадры пойдут. Они хотя бы там… Я так посмотрел на эту стратегию и начал прикалываться: их переподготовят, назначат, а потом их назначат готовить молодёжь, чтобы передать этот управленческий опыт. То есть там стратегия двойная: их переподготовить надо, в новое встроить – а потом дать молодёжь, чтобы они молодёжь научили этому.

*Из зала:*

*– Там же Огонь Отца зафиксирован.*

Естественно. Здесь это можно не обсуждать. В любой стране, где у нас есть ИВДИВО, Огонь Отца на развитие управленцев зафиксирован. Нам удалось даже в США продавить, что Ученик стал во власти. Что он там делает, как он там бузит – его проблема, главное, что у него здесь есть Посвящение. Всё. Если в США Ученик на грани фола победил как Ученик – система работает, ребята, система полностью работает. Не хочу никого обижать, всё. Ладно.

# Иерархическая адаптация Огня к населению Сферами ИВДИВО

Итак, у нас есть **Сфера ИВДИВО**. – Есть? Дальше она **делится на** что? – На **Сферы Аватаров подразделений.** И дальше идёт 108 подразделений ИВДИВО. Но это Сферы ИВДИВО. То есть, когда мы видим Главу подразделения, вот некоторые наши команды жалуются: «Нормальный человек, дружит со всеми, как только его назначили Главой подразделения, он стал другим» – чаще всего плохим. Он не стал другим, он перешёл со Сферы Аватаров внутри подразделения на Сферу ИВДИВО (*в зале чихают*). Спасибо, точно. Это просто другой Огонь.

И когда люди начинают сканировать с него другой Огонь, этот Огонь чаще всего цельный и отшибает. И когда ты с другими Аватарами в одних сферах на равных внутри подразделения – это более-менее приемлемый Огонь. А когда ты становишься Главой подразделения, тебя уводят в другой уровень Огня – ИВДИВный.

И вот меня сейчас спросили, почему у Глав подразделений нет сферы, а написано ИВДИВО? Потому что Главы подразделений – это команда ИВДИВО и у них Сферы ИВДИВные, то есть сразу Отцовские, только в ракурсе 108-ми, ну, там 109-ти, 120-ти будет, и так далее, меньше, больше. То есть Сфера ИВДИВО делится на 108 маленьких сфер. Но делится как? Она просто чётко делится на 108 Сфер – это и есть ИВДИВО.

ИВДИВО – это не мы, это 108 Аватаров – Глав подразделений своими Сферами. И там, внимание, прямой ИВДИВный Отцовский Огонь, то есть не только у нас, а у каждого Аватара подразделения, Главы подразделения. Только у нас 108-ричный, а у каждого Аватара один дробь 108-ой, ну, всё равно Огонь. Для Планеты это сумасшедший Огонь, если учесть, что Метагалактика – это 16 тысяч подел**и**те на 108 и представьте, сколько Огня ложится на одну Сферу. 16 тысяч подел**и**те на 108, и вы поймёте объём Огня, который ложится на одну Сферу Подразделения. Я думаю, это надо обсудить, потому что вы сейчас некоторые слушают, как первый раз. Думаю, ладно, я понял, спасибо за вопрос.

Владыка обычно перед Синтезом присылает мне вопросы, которые нужно обсудить. Зашли два Главы подразделений: «А можно обсудить вопрос по Распоряжению?» Можно. Владыка прислал.

Дальше. Вот это Сфера уже подразделения ИВДИВО, ну, допустим, вот Крымского, вот она, одна из 108-ми, номер такой-то. Номера разные, всё равно Огонь у всех одинаков. Просто качество внутри Огня с учётом номера, а так «этому дала, этому дала», порции одинаковые. Огонь одинаковый. От ИВДИВО расходится **одинаковый Огонь**, **но внутри этого Огня разный Синтез**.

Соответственно, у Крыма – Синтез МАН. И там внутри одинакового Огня уже не одинаковый Синтез, потому что это Синтез Филиппа Марины. Соответственно, у Севастополя – это Синтез ИВДИВО Аватара, и Огонь такой же порционно одинаковый, но внутри Огня уже Огонь Эдуарда Эмили, ну, и другие специфики Огня: там – ИВДИВность, здесь – Любовь, да, разработка. Это внутри Сферы. Потом появляется Сфера подразделения. И она уже, Сфера подразделения, делится на Сферы Аватаров. Увидели? Теперь на 32 Сферы Аватаров делится Сфера подразделения – это следующий уровень Огня. Я подчёркиваю – это иерархическая адаптация Огня к населению. Все услышали это? И сферы Аватаров нацелены на организационное явление Отца, внутреннее или внешнее – это всё равно Огонь Отца, но в упрощении.

Потом сферы Аватаров, 32, закончились, неважно, их сколько там – 17, 16, 22 сейчас есть, 28. Главное, что Отец сказал: «Теперь сфер Аватаров будет 32-е, набирайте». Он 32-ричен. И вот пока команда не наберёт 32 Аватара, не будет ни Владык, ни Учителей. Мы даже поставили такое заявление: 32 Аватара, у кого нет 14-ти Синтезов – Ипостаси Оболочек. Понятно, да? У кого есть 14 синтезов – Аватары. «Они не готовы!» – вас не касается, Аватары. Отец сказал: «Все, у кого есть 14 Синтезов, – Аватары», пока не будет Совет из 32-х Аватаров. «А вот у некоторых Владыки появились!» – Это уже Владыки филиалов. Вот Владыки филиалов делать можно, потому что они не Аватары, они филиал там где-то. Ну, допустим, в Москве есть филиал во Владивостоке, и там Владыка филиала, потому что есть 3 Служащих: Владыка и два Учителя. Ну, в Москве и своих Владык хватает, поэтому с запасом. Но как бы вот у вас тоже филиал может быть где-то там, если три Служащих есть – есть Владыка, два Учителя – это ИДИВО. Увидели?

Если есть 32 Аватара, потом набираются 32 Владыки. Но там посложнее: один Владыка, два Учителя Сферы, иначе ИДИВО не Дом, не складывается. Понятно. То есть, ИДИВО – это уже на троих, «сообразим на троих». Почему на троих? Потому что предыдущая эпоха – эпоха троицы: это **самый адаптивный Огонь к населению**. На самом деле по структуре – Владыка и четыре сферы, Учител**я** Сферы, – в итоге, получается пять должно быть. Но у нас такого количества пока не везде есть, в основном нигде нет, так скажу. И мы пока по два набираем. Всё.

Соответственно, Огонь Владык. *(По схеме показывает)* Так, это Аватары, их 32. Потом идёт Огонь Владык – он следующий по этапности, чем Огонь Аватаров. Ниже, чем Огонь Аватаров, идёт Огонь 32-х Владык. Внимание! И сферы ИВДИВО Владык внутри сфер Аватаров. Услышали? Поэтому мы всегда рекомендовали Владык приписаться к какой-то организации, туда ходить, потому что называется «закон матрёшки»: Аватары, их сферы являются оболочками у Главы подразделения; Глава подразделения – является оболочкой в сфере Глав ИВДИВО, ну, если так вот личностно взять. Понимаете?

Соответственно, Главы ИВДИВО – сфера ИВДИВО делятся на оболочки 108-ми Аватаров, будет 109-й Дом – 109-ти Аватаров подразделений. Аватары подразделений вначале у нас развёртываются как оболочки, фиксируются на территорию, у них появляется сфера, свой Дом, поэтому подчёркиваем, допустим, ИВДИВО Крыма, это структурирует сферу фиксации. И уже внутри этой сферы ИВДИВО появляются оболочки Аватаров, пока оболочки.

Потом появляются Владыки. Начинается структуризация оболочек Аватаров сферы. И внутри сфер организаций Аватаров появляются Дом**а**. Но там сложнее: одна оболочка – один Дом, потому что одна организация Аватаров должна сформировать один Дом.

Зачем нужен Дом? Чтобы Дом ближе всего был к населению и помогал Отцу управлять ИВДИВО каждого. Владыки не управляют, но через них Огонь идёт человеческий. Владыка – это организация Человека. И Дома Человека отстраивают рост частей у населения, и через Владык ИДИВО идёт Огонь природный по развитию частей, систем и аппаратов у населения.

Раньше, некоторые спрашивают: «Зачем нам 16384-рица, зачем такая сложность?» Очень простая вещь. Я стою как Владыка ИДИВО. Если я нацелен в голове на 4096 частей только, я 4096-ричен, через меня идёт Огонь только на развитие частей, я не смогу переключиться в отцовском Огне. Я, как Глава ИВДИВО, если я эманирую только части, у меня 4096-рица, я не смогу переключиться на развитие ни систем, ни аппаратов, потому что Огонь Отца настолько сильный, что я 4096-ричный частями и из меня эманирует только Огонь частей. И когда мы поняли, что это невозможно этот Огонь Отца рассосать на системы и аппараты, он настолько сложный, что нам это не дано вообще, мы вышли к Отцу и согласовали 16384-рицу. Папа сказал: «Ну, наконец-таки!»

И мы сейчас гоняем друг друга на части, системы, аппараты и частности, вчера стяжали, по-моему, на Истине, с вами ещё не стяжали. И в этот момент Огонь Отца у нас идёт и на части, и на системы, и на аппараты, и на частности. И Аватары, и Владыки уже этот Огонь спокойно отдают. То есть Огонь делится не в нас, а сам по себе там. И нам легче его передавать населению. У населения начали работать не только части, а ещё и системы и аппараты – развитие пошло.

И вы смотрите на это абстрактно: «Да какой через нас Огонь, да населению?» Ребята, Огонь-то идёт Отцовский, мы просто его адаптируем к населению, но этим занимается Отец, мы участвуем с Отцом в этой работе, где мы являемся Ипостасями этой работы. Услышали? Что-то мы привнести туда можем, но внимание, кто разрешает нам что-то привнести? Или Отец, или Кут Хуми. Если это будет никому не полезно, как бы я ни пыжился применить, внимание, Отцовский Огонь населению, если Папа сказал: «Нет», этот Огонь колом во мне станет и ни к кому никогда не пойдёт. Вот просто запомните.

А то некоторые говорят: «Да ты посмотри, он неадекватный, какой он Огонь населению идти?» Вот Огонь огибает неадекватность… Знаете, вот так вот, идёт Огонь вот огибает неадекватность, вот так огибает и потом продолжает течь населению чистым от Отца, потому что мы Служащие Отца. И ещё давит на эту неадекватность, чтобы она у тебя этот «пузырик» отработался. Давит сильно, поэтому очень быстро отрабатывается, по лбу сразу стучат, так, что некоторые убегают со служения, чтоб не стучали. Ну, убежали – и ладно, не смогли выдержать давления Огня. Но как только уходит со служения…, кто знает, какие эсэмэски от ИВДИВО приходят? «Вот прошу снять со служения». «Огонь Служения снят». То есть Огонь Отца уже не идёт через тебя населению. Ты лично сам в Иерархии можешь где угодно как служить по мере своей подготовки – как Посвящённый 5-й расы. Мы с вами для этого Члены Иерархии. Это личная свобода воли, как я буду применять потенциал своей подготовки. Но в ИВДИВО есть жёсткая организация служения. Почему?

Потому что это ответственность не за моё выпендривание, что я тут хочу, а это **ответственность за Огонь Отца.** И даже если я выпендриваюсь, у нас полно выпендрёжников служащих, Огонь Отца не течёт сквозь выпендрёж, потому что Огонь Отца он Отцовский, он не наш, и он течёт по-отцовски. Если что-то наше личное может в этом поучаствовать, это смешивается, Папа говорит: «Это хорошо, людям полезно». Ну, допустим, в вас какая-то Часть развита. Если Папа увидит, что это дебиловатая Часть, вы считаете – развитая, а Папа считает, что она дебиловатая, Огонь не смешивается. Но это ж Папа считает, называется: «не моя воля, а твоя Отче», и чистый Огонь Отца идёт населению.

# Иерархическая адаптация Огня к населению.

# Чистый Огонь Отца идёт детям, молодёжи

Поэтому мы детей начали вводить в Аватары, потому что чистый Огонь Отца идёт детям. Угу? Детям идёт, молодёжи идёт, отрокам идёт – вот так идёт. Причём идёт и через Владык, и через Учителей, и через Аватаров даже. Ну Аватаров сейчас сказали пока сократить. *(Раздаётся громкий двойной гудок паровоза)* Да, дети не могут быть Аватарами, тут у нас… Не-не-не-не, если у нас есть 32 взрослых Аватаров – детей лучше не ставить, их лучше перевести во Владык. Если есть 32 взрослых Владык – детей лучше перевести в Учителей Сфер, а то и в Ипостаси, потому что взрослый Огонь охватывает **больше** населения. Детей, как бы мы ни крутили, на фоне взрослого населения, их меньше. Но дети должны служить. И Огонь Ипостаси для детей самый удобный. Почему? А там Высшая Школа Синтеза, а дети ходят в школу, они в голове в основном – школа. Их вышкаливает Ипостасный Огонь лучше, и они более адаптивно Огонь дают детям. Угу? Увидели? Увидели.

Ещё такой ответ

– Ну, там же у детей, если они Ипостаси, только Огонь Оболочки.

Я говорю:

– Да вы что?

Но Ипостась Оболочки – Огонь Систем. Я говорю:

– Да вы что? А Система куда входит? В Часть. Если мы отделим мои лёгкие от моего тела, это будет работающая система? Это будет мёртвая и Система и Часть, правда? Я на себе просто, чтоб ни на ком. Как вы можете Ипостась Оболочки как Систему отделить от Части? Это только в вашей голове возможно. А, ну и в медицинской голове, когда идёт реанимация и надо отделить. И то это чаще всего смертью заканчивается. Это невозможно.

Поэтому когда к Ипостаси Оболочки идёт Огонь Системы, там одновременно идёт и Огонь Части. А если Отец видит, допустим, что ребёнок один, через него идёт Огонь всех Частей на всех детей, *(Неразборчиво)* ….. Есть такое понятие – возрастная психология, есть детские Части, вон у нас эксперимент не удался и совершенные Части у них не формируются, а детские Части ещё как формируются. И мы уже видим Ядро Огня взрослого после Синтеза большое, у молодёжи – меньше, а у детей ещё меньше. Но оно вырастает по мере возраста. Нормально, возрастная психология, она работает так.

# Иерархическая адаптация Огня к населению

# через Посвящённых, Служащих

Поэтому, внимание, **из** Оболочек Аватаров рождаются сферы Оболочек Владык ИДИВО, как структуризация фиксации. И идут ещё 32 Владыки. А потом **из** Оболочек ИДИВО, законы Иерархии – это несменяемо, рождаются Оболочки Учителей Сфер. Но этих Оболочек уже в каждом ИДИВО по 4 Оболочки. То есть Оболочка Владыки делится на 4 части и выделяет…, на две части минимально – двоица, лучше на 4 части, но это когда у вас все 192 будет. Всё.

И эта адаптация огня из ИВДИВО Огонь идёт Главе подразделения – Сфера подразделения.

Потом Огонь делится на 32 – оболочки Аватаров, упростился.

Потом Огонь делится на 32-е Сфера оболочки ИДИВО, упростился и начал структуризироваться конкретно на…

Потом ИДИВО делится на 32, вернее на 4 Сферы Учителя. На 32 не делится, делится уже на 4-рицу. На 4-рицу чего? Огонь, Дух, Свет, Энергия. То есть ракурс адаптации.

А потом Огонь Учителей Сфер будет делиться на что? – Оболочки Ипостасей. Ниже пойдут Оболочки Ипостасей. У нас 192-е Оболочки Ипостасей и 128 Учителей Сфер, пока.

Значит, Оболочки Ипостаси будет 256. По две Ипостаси на одного Оболочки Учителя. Но мы пока этим не занимаемся, потому что у нас Ипостасей нет и Учителей нету. Поэтому пока смысла это делить нету. Если все Ипостаси наберутся, 256 – Огонь Оболочки Ипостаси будет делиться на оболочки Служащих. Если у Ипостаси Системы, у Служащих будут Аппараты. Когда наберутся все 256 Служащих, Оболочка Служащих будут делиться на оболочки Частностей. И Оболочки Частностей будут у Посвящённых.

Поэтому когда некоторые из вас предлагают назначать Посвящённых, мы разрешили Посвящённых, Служащих свободно утверждать. Некоторые говорят: «О, Посвящённый – это самая свободная деятельность, мы тут его назначили, может никуда не ходить». Он-то может никуда не ходить, но ему сразу выделяется Оболочка Частностей. И уверяю вас, Огонь развития Частностей… Частность, ну допустим, – это Мысль. Вы никогда не занимались медитацией? И она у вас не всегда получалась, потому что мысль не приходила в голову. Это Посвящённый, и Посвящённый занимается развитием Чувств, развитием Мысли, в первую очередь, потому что Посвящённых у нас мало, и всё начинается с нуля.

Первый Посвящённый – движун.

Второй – ощущатель.

Третий – чувствитель.

Четвёртый – мыслитель.

Пятый – осмыслятель.

Сколько у вас Посвящённых? Ну и по списку. То есть вначале первые 16 отстраивают базовую 16-рицу Частностей, а потом уже в расширении идёт опять: два движуна, два ощущателя… И пойдёт усиление по кругу. Поэтому даже иллюзий не стройте, назначили Посвящённым – на него фиксируется первая Частность. Первый Посвящённый – Движение, второй Посвящённый – Ощущение. Без исключения, поэтому они иногда такие «на взрыве». Они ни за что не отвечают, а Частности их от Отца… Причём Частность **не его**, а отцовская. Отец выделяет порцию своего Движения и говорит: «На, носи». Отец выделяет порцию своих Ощущений: «На, раздавай людям». И он всё равно это носит.

Знаете, почему мы говорим, что он свободен и может ничего не делать? Потому что Папа выделил порцию, а где он сможет это раздать? Это не наша Оболочка, где идёт рост. Движения, Ощущения, Чувства надо раздавать, не фиксировать, а раздавать. И от Папы идёт поток раздач. Поэтому Посвящённый – это у нас, знаете, как у славян было это с подносом ходит по рынку – разноситель?

*Из зала:*

*– Коробейник.*

Коробейник. О! Коробейник, во, вспомнил, коробейник. Вот он разносит Папины Движения, Ощущения, Чувства всем окружающим. Поэтому он совершенно свободен, он может сюда не приходить. У него идёт поток Движений, Ощущений постоянно. И Посвящённый заходит в автобус, просто едет, куда-то на работу – Папе нужно кого-то родить – ап-ап. И продолжает ехать, это он отдал всё, всё, всё, автобус заполнился движухой Папы, всё, люди получили. Посвящённый опять восстановился, на работе – о, отдал движуху всем на работе. Всё, тоже спокойно, на сегодня он исполнил свою задачу – отдал. То есть это отдаватель.

То же самое **Служащий – «аппаратчик».** Есть такое нехорошее советское слово «аппаратчик». А у нас это Служащий «аппаратчик». **Созидатель Аппаратов**. Он ходит с Аппаратом, Папа видит, что кому-то надо аппарат усилить, это вплоть до умения думать. Аппарат – это обработка мысли, такой, пых-п: «Что я на вас посмотрел, и смотреть не на что?» А это ты Аппаратом, глаза там так это ходят: «Не понял, вроде человека не знаю, а такое ощущение, что знаком». Это Папин Огонь уже ушёл тому, кого не знаешь – «аппаратчик» выходит, Аппарат он достаёт от Папы. То есть иногда… Вот подумайте, нужна Энергия, нужен Свет, нужен Дух и Огонь, чтоб вырос Аппарат. Причём нужен Отцовский. И кто-то берёт его адаптировано через нас, а кто-то напрямую от Служащих. То, что через нас пока дойдёт, это ж вот это, потом вот так, потом вот так, у-у, а тут Служащий – ха! Ха! Выходит и так делает.

Не-не, Служащий это не видит, это видится в Синтезном мире 16-ым видом материи, Идивика. Мы с трудом умеем видеть первым видом материи – Физика. А вот если вы выйдите в 16-й вид материи – Идивика, вы увидите, то, что я рассказываю, потому что именно Идивика организует Дом и все там в служении. Увидели?

У меня был вариант, когда Служащий помог зафиксировать Посвящения Посвящённому. Служащий прибегает и говорит:

– Виталик, у меня такая странная ситуация. Сижу в ресторане, ко мне вдруг подсаживается человек, мы начинаем разговаривать. У нас вспыхивает такое яркое состояние… Но я понимаю, что это не любовь (Женщина незамужняя, …подсел мужик), а что-то другое. Ну, мы поговорили, разошлись. А потом состояние, раз и ушло. Типа любовь пропала. Я так расстроилось.

Служащая, одна из Служащих, которая назначена, она ко мне на Синтез пришла:

– Виталик, что это такое? Я или любить не умею? Я так испугалась, что любить я не умею.

Я так начал смеяться. Я говорю:

– Кем вы служите?

– Я Служащая, я вот не Учитель Сферы, но я не могу ничего…

Я говорю:

– Вы в этот момент другому передавали фиксацию Посвящения.

– Я? Передавала?

Я говорю:

– Ну, вы единственная, которая в этом ресторане были прямой фиксацией Отца. Товарищ созрел к Посвящению. Он к вам притянулся, потому что у него уже созрело, здесь чесалось, но никак Огонь не мог дойти с Посвящением. Никто не мог передать Огонь, и тут сидит «огненное чудо», у него глаза расширились, он вас не видел, он видел ауру огня. Он прям к вам притянулся, сказал:

– Можно кофе?

– Можно.

Вы ж подумали по-человечески. Отец вас врубил как Служащую, и у вас у обоих состояние, когда глаза в любви легче всего открытостью передают все подготовки. На всякий случай вы должны помнить, что Учитель управляет там Посвящённым, ну там...

– А! Точно! То-то я думаю, что в конце разговора у него глаза поменялись. Да, это он не влюбился, это он Посвящение получил. *(Смех в зале)* А передача другому Посвящения может быть только в любви.

– Да ты что?

Я говорю:

– Да. Можно в Мудрости, но это ещё сложнее, у вас бы голова болела, вы Служащая.

– Да?

– Да. Передали.

Она говорит:

– Фух, вы меня успокоили. Так у меня с любовью всё в порядке?

Я говорю:

– Всё в порядке. *(Смех в зале)* Если подойдёт человек по-человечески…

*Из зала:*

*- Отдавайте.*

Ну как отдавайте? – Вл**ю**битесь. *(Смех в зале)* А когда подошёл Посвящённый для Посвящения – это **в Любви**, но это не Любовь. Но это в Любви, это вы любите **всех** в этот момент, а не конкретно этого.

– А-а! Так это была Любовь для всех?

– Да. Только нацелена на одно, чтоб в него помещения, э-э Посвящения пом…, ну, помещение в общем *(Смех в зале)* впитало Посвящение, поместилось Посвящение.

Вот такой у меня был разговор. Мы поулыбались, женщина, она средних лет, говорит:

– Вы меня успокоили.

Я говорю:

– Я рад. Вы служите, вы во! служите, потому что, если через вас могли Посвящение передать, молодец. Молодец!

А она вся такая в Любви, вся открыта, вся ждёт Любовь. Её так включили в Любовь и передали. Это самое классное состояние – раздатчик нужного. Понятно.

# Иерархическая адаптация Огня к населению

# Служение концентрированное и расконцентрированное

У нас в одном из городов человек стал депутатом, выиграл выборы. Ну, не совсем от нашей Партии, там совмещение было, ну, мы поддерживали его… и стал депутатом. Знаете, кто стал депутатом? Тот, который все годы мне говорил, что надо быть в Любви, а вы в Синтезе, что в Синтезе должна быть Любовь. И ходила так – «Аа..! Вся в Любви – а..! вся в Любви, я здесь только в Любви, и Синтез должен быть Любовь». Её выбрали депутатом. Почему? Она сидит на этих заседаниях вся в Любви. *(Виталий смеётся) –* Это открытость. И Владыки там штампуют депутатам правильные решения, **потому что только Любовь может напрямую от Отца и Владык передать нужную программу управления депутатам,** которые принимают там очень серьёзные вещи. Фу! А от Синтеза депутаты шарахаются пока ещё. И когда мне сказали, что её выбрали, я так смеялся. Я говорю:

– Ну, всё наши пошли управлять страной.

– Так она ж в Любви.

Я говорю:

– Во! У нас же Мама Планеты – Учитель в Любви. А депутаты что принимают? Бюджет, территория там, отстройка, качества, это кто? – Мамка, а Мамка – это Любовь. То есть, чтоб голова депутата созрела до Мудрости, или какого-то нашего министра, о-о-о – это сложно, а вот до Любви, там всё в порядке.

Ну и дама такая вот, отдающая Любовь. Не-не, она замужем, у неё всё в порядке, она семейный человек, но вот она даже в Синтезе ищет варианты выражения Любви. Да пожалуйста. Она настолько привыкла штамповать, я просто это проверял. Она уже там побыла депутатом несколько месяцев, потом я приезжаю в город, пересекаемся, она так мне:

– Виталик, мне надо с тобой поговорить.

Ну, а мы давно знаем, там она уже более 10-ти лет служит. Я говорю:

– Ну, давай.

– Так, тебе надо…

*(Виталий говорит, смеясь)* И по привычке начала мне реплицировать программу. Я начал смеяться, говорить:

– Это не для меня, это для депутатов.

– Не поняла, *(смех в зале)* я же о Доме говорю.

Я говорю:

– Давай вот, я понимаю процесс, что ты говоришь, я взял, я подумаю. Ну, у тебя реплицирование депутатов, а я не депутат, я пытаюсь, но не получается. *(Виталий смеётся)*

Она:

– Вот поэтому у тебя и не получается, потому что ты не в Любви.

Я говорю:

– Да я и не мучаюсь этим. Мне своих проблем хватает.

Но посмеялись, разошлись, она вначале меня не понимала, но потом успокоилась, там у нас другие есть люди, которые нуждаются в Любви. И теперь некоторым нашим Аватарам и Владыкам она реплицирует программу, когда они сами взять не могут. Наши учатся быть депутатами. А я радуюсь – наши учатся быть депутатами. Она им нареплицирует программ, глядишь в следующих выборах и наши кто-нибудь там победит. Вот так Владыка и адаптирует нас к депутатской сфере деятельности. Причём там серьёзный депутатский орган, который влияет на многие депутатские органы в России. Ну, там междусобойчик муниципальный идёт. Активный орган, не пассивный там, муниципальная движуха хорошая. Ну, её туда и отправили, чтобы усилить эту движуху. Чтоб муниципалитеты России росли – фу! Фу! Работа такая. Смотрите, как вы смотрите на меня в шоке. Да! Да! Да! Именно так, ничего другого.

И вот **это именно всё реплицируется ниже**, ниже, ниже. И вот это называется Дом, в центре которого Ядро. Увидели? Всё.

Дама вся в любви и иногда мучается или сомневается в Синтезе. Синтез продолжает изучать, всё знает, всё, мне говорит:

– Ну, как же её могли выбрать в депутаты. Она же сомневается в Синтезе.

Я говорю:

– Только такую и могли выбрать, потому что подобное притягивает это. Она именно Любовью может отдать депутатам, потому что они всё равно сомневаются в том, что мы делаем.

То есть Синтезом она не отдаст, Любовью отдаст. Но чтобы её не просчитали, что она отдаёт, она должна сомневаться в Синтезе, а значит, своя. Потому что депутаты сомневаются во всём. Нормальный депутат всегда сомневается. Не, это ненормально, что они сомневаются, это постепенно надо перемалывать. Ну, так хотя бы кто-то у нас начал это делать, уже хорошо, уже движуха. И неважно, с какой системой она там вошла, платформа какая-то там была, совмещение разных партий. Главное – что вошла. И через это идёт адаптация к власти. Увидели? Систему ИДИВО увидели?

Задача ИВДИВО – развитие Частей, Систем, Аппаратов и Частностей у людей. Если есть люди готовые, у которых развиты Части к Посвящениям, задача – помогать развиваться Посвящениям. Если люди готовы к Статусам, задача – помогать развиваться Статусы. Вот к Творящему Синтезу люди пока точно не готовы, но, может, в перспективе найдутся. Вот наши дети, молодёжь переподготовится Синтезом, выйдут в жизнь, вырастут. И я смотрю, на некоторых, кто у нас в синтезе был, потом ушли в жизнь, у них уже готовиться некая Ипостасность деятельности по жизни, то есть эффект Творящего Синтеза у них включается, через детей и молодёжь, которые просто живут. Ну, переподготовились в Синтезе, уехали к родителям или сами уже по молодости вышли, типа замуж пора, а я тут в Синтезе. А с них Ипостасность вот растёт постепенно. Они не понимают, что они не могут уйти, у них тело немного другое, потому что оно Огненное. И они всё равно Ипостасность отдают другим. Хорошо.

Поэтому **есть концентрированное служение, есть расконцентрированное служение**. И вот увидьте, у нас концентрированное служение, а те, кто у нас переподготовился и ушёл в жизнь, у них расконцентрированное служение. Так, у них Ядро Огня Синтеза осталось? – Осталось. Это на всю эпоху? – На всю эпоху. А они вышли из служения, Ядро забрать нельзя? – Нельзя.

Значит, когда **концентрированное служение**, – это на Ядро Синтеза концентрируется ваша должность. И тогда Ядро не только лично ваше, а через него ещё реплицируется Синтез для всей территории. Вот я Глава ИВДИВО, у меня там столько-то Ядер. Эти Ядра, с одной стороны, мои, и с другой стороны, так как у меня должность, на эти Ядра тут же фиксируется должность, и через каждое моё Ядро идёт усиление Синтеза на территорию ответственности. У меня по всей Планете шарахает. Минимум. Нормально. И так у каждого из вас: на ваше Ядро фиксируется должность, и из каждого Ядра идёт эманация Синтеза вашей должности: 16 Ядер – 16 эманаций, 40 Ядер – 40 эманаций. На Ядра личные. Выходит кто-то из вас из служения, мне невозможно, меня заберут, жить хочется, поэтому я в служении. *(Смеётся).* Шучу. Шучу. А то некоторые говорят:

– Когда Виталик уйдёт с этого дела.

– Да когда Отец заберёт.

Бесполезно. У меня другая проблема. Да нет у меня слова «надо служить». Мне интересно служить, по-другому: мне кайф служить. У меня своё. Это чувствуется сердцем, это не передашь словами.

# Иерархическая адаптация Огня к населению теми,

# кто вышел из Служения

Вых***о***дите вы из Служения, уходит фиксация с Ядер Синтеза. Поэтому человеку как легко, когда вышел из служения. С Ядер, с личных Ядер Синтеза уходит фиксация должности. Вы никогда не думали, что **ваша фиксация должности не только на Ядре, а ещё и на Ядрах Синтеза**. Уходит фиксация, уходит Ядро Служения. Человек: «Ах!» Он не понимает одну вещь, когда уходит Ядро Служения, что происходит? У меня было Ядро Служения, вот оно здесь стояло. Вот оно примерно такое большое у меня, чуть меньше у других, но это тоже много для организма, это громадная полость. Ядро Служения убралось, осталось – дырка. Что происходит? Ничего плохого не происходит, думайте. «Опустошись, и Отец тебя заполнит». Что значит «опустошись»? Какая разница от чего опустошаться. Никто ж не сказал, что, если Ядро ушло, Ядра Синтеза у тебя не остались. И Отец заполняет эту полость не Ядром, а разреженным Огнём. А…, о... Дальше рассказывать, или страшно будет?

*Из зала:*

*– Рассказывать.*

Сколько у тебя этих Синтезов, когда ты уходишь из Служения? – 16. Ну, простенько возьмём. На 16 лет. Ты ушёл из служения, эту полость заполняет рассеивающим Огнём на 16 лет. И ты ходишь, он у тебя фиксируется. **Это самый классный Огонь, он ближе всего к населению,** потому что тебя видят своим – Ядра Служения нет. А Огонь из тебя прёт, а его население увидеть не может, потому что это Огонь Отцовский. Куда бы этот человек ни пошёл, всё равно рассеивает Огонь. Это – рассеиватель.

У тебя 40 Ядер было на момент Служения – на 40лет. 80 Ядер – на 80 лет. «Так я столько жить не буду». Или продлят, и у нас есть, кому уже продлили жизнь в честь этого. Даже без шуток. Даже без шуток. Без рецепта. С Ядром Синтеза тоже продляют. Есть, кого забрали, но чаще всего продляют. У меня на 20 продливших, одну забрали. Не в возрасте, причём забрали. Там медицинские показания, она не справилась. Ну, так чуть старше среднего возраста. Всё. Это по ИВДИВО такой показатель: на 20 продлившихся, одну забрали. И то там было выгоднее забрать, чтоб воплотить. У неё сработала личная дхармическая ситуация, которую она не переплавила из прошлых воплощений, где вот она обязана, и её сразу – в продолжение, типа, не дослужила. Вот одна Служащая так ушла. Мы вышли к Владыке: «Она у вас служит?» Владыка сказал, что ушла туда сразу же. Не дослужила, а дхарма сработала, надо было забрать, иначе было бы ещё хуже. Вы же не учитываете, что люди умирают не по… из-за Синтеза или из-за болезни, а дхарма добежала прошлых воплощений. И ты обязан в эти сроки, если не хватило Огня или сомнения помешали это преодолеть, то тебя вроде бы Отец забирает, а на самом деле дхарма выталкивает отсюда. Ты это преодолеть не можешь, это мощная сила.

Дхарма – это записи Духа. Ты где-то что-то натворил, и тебе положено нетрадиционно взойти. Должен. Зато отработаешь дхарму. Тебя сразу же воплощают, потому что с Ядром Служения или у Владыки служишь, или, если это не Отец забрал, а дхарма догнала… У меня есть такая Служащая, которую дхарма догнала прямо на улице. Догнала, она не смогла её пережечь. Она взошла. Мне позвонили, сказали: взошла. Я вышел к Владыке, сразу в зале Отца. Вначале плакала, в зале Отца поставили по бокам. Я на неё посмотрел, я думаю: «Странное какое-то состояние, не должна была взойти». Отец её сразу отправил в воплощение с Ядром служения ребёнка. Вчух…. И пока другую назначали, эту снимали, переводили вверх, а Ядро уже в воплощении, называется. Даже так. Не, мне не показывают, куда воплотилась, но наша, с Ядрами. К кому-то из наших ушла дорабатывать эту жизнь в следующем воплощении. Вот такая ситуация была.

И вот Ядро уходит Служения, и вам ставят Огонь по количеству Ядер Синтеза как рассеиватель. И пока они рассеивают, вы тоже служите. Мамка видит этот Огонь, и ночью вас обязательно приглашает на ночную подготовку, потому что у неё там у служащих вообще Огня нет. Наши неслужащие они все у мамки, запомните, потому что мамке не хватает Огня для развития населения. И сильнее всего мы с вами работаем днём, а наши неслужащие работают ночью. Ну, сколько мы там переподготовили неслужащих: пять, семь тысяч. На семь миллиардов?! Мама делит на семь тысяч семь миллиардов. *(Смеётся).* Каждому достаётся несколько миллионов, и он каждую ночь раздаёт Огонь на семь миллионов. А потом срабатывает закон: чем больше отдал, тем больше получил. Сколько-сколько Ядер синтеза? 40? И так 40 лет. И мама счастлива.

У меня была ситуация, когда Аватар ушёл со служения категорически. Сказал:

– Мама вызвала, сказала: тебе служить не надо. Вот так вот.

Я говорю:

– Знаю эту ситуацию. Иди. Раз мама вызвала – это свято.

– Ты согласен.

Я говорю:

– Против мамы? Я только «за». Раз мама вызвала, в этом отделе не хватает именно твоего Огня. От нас, от Папы, пора уйти и перейти к маме.

А сам думаю: « Вот мама начальника отдела забрала нашего, ух ты. Прямо растём». Ну, я же не буду говорить, там дама и так вся из себя «у» гордыни. Мамка ей назначила, так как она вся в амбициях. Те, кто рассевают Огонь, но не знают, как это делать... И та теперь каждую ночь вначале распределяет тех, кто не знает куда… где найти этих миллионов. Она их четко расставит: этот – в Китай, этот – в Индию, этот – в Бразилию… Вначале их расставила, потом Мамка говорит: а теперь на свои… пых… И так каждую ночь. Хотела руководить? Да, пожалуйста.

У нас же есть Служащие вообще слабо дееспособные, бывшие, ими занимаются более активные Служащие в ночной подготовке. Руководители.

И человек подходит ко мне, – я же чувствую, что…

– А у меня всё в жизни в порядке.

Я говорю:

– Ну, конечно, Мама же поддерживает.

–Да ты же не понимаешь, как у меня лучше всё стало.

– Да я понимаю, как лучше стало. Мама всех своих поддерживает.

Служение. У Мамки.

А как вообще? – Слабак: 40 лет, Огонь рассеялся. И ты категорически заявляешь: больше не надо! И на это воплощение больше не дают.

– А почему на это?

А в следующем ты родился, ты всё забыл. Там всё Свобода Воли. Но ты же по Ядрам сам будешь тянуться, смысле: подобное притягивает подобное. Так постепенно раса и развивается. Вот вам ещё один механизм творческий.

Поэтому люди, кто ночью у Мамы рассеивают Огонь, они чувствуют себя в Жизни, что они ...

*Из зала:*

*– Самодостаточные.*

–Не то слово, ты их унизила. *(Смех)* Они – крутые, как говорит Глава ИВДИВО, круть неимоверная. В смысле, ночью крутятся так, что неимоверно видятся, поэтому на физике это круть неимоверная. Зато утром просыпаются, они же чувствуют, что они на 7 миллионов работали. И они чувствуют, что в этой Жизни они тоже что-то могут. И начинают группы создавать, ещё что-то делать. Во, ребята отлично. Их переводят на дневную Иерархию постепенно, как только они начинают служить другим людям, собирая группы. Ночная – у Мамы, дневная – в Иерархии. Почему? – Иерархия управляет Материей. Если ты ещё и днём хочешь отдавать, людей собираешь... *(Показывает жестом: молодец!)*

Если Иосиф со Славией они ещё строили – там Воля, ты попробуй, попади в Иерархию. То Владомир со Стефаной говорят: о, заходи-заходи, сейчас я тебе групку организую, вот тут у нас бездельников полно – на. Работай днём, рассказывай всё, что угодно, говори: какой Синтез плохой. Правильно, плохой. У нас – Воскрешение. Всем рассказывай, что Воскрешение лучше.

*– (Пародируя)* Вот Синтез – это не то, а вот у меня! правильное в Огне Воскрешения, правильное Иерархическое восприятие Отца. Надо Воскреснуть – это самое главное в Жизни.

Слово «Воскрешение» не все помнят, но иерархическим словом любые Огни вытекаю из Воскрешения. Нормально. У нас Синтез идёт от Отца, потому что ИВДИВО – это16 уровень. У Иерархических идёт какой Огонь? –– Воскрешения. Они могут его не называть, но после переподготовки Синтезом, выйдя из нашего Служения, уйдя в Жизнь, если они хотят в дневной жизни собирать людей, что-то там делать, они на какой Огонь переключаются? – На Огонь Воскрешения.

*Из зала:*

*– Там же и Аматика ещё.*

Да, там полная Аматика. Они это не называют, они говорят, что они не в Огне, они там в Духе. Они не понимают, что Дух вытекает из Огня. И даже у Православных Святых – «стяжание Огня Святого Духа», чтобы из Огня родился Дух. Пускай Саровского почитают, ладно там, мы тут не так говорим. Их переводят в Иерархию. И когда Отец посмотрел, что у нас много таких появляется. И пора… А Воля их отшибает, и тогда они не у дел, а это плохо. Папа ещё и Иерархию поставил пониже, чтобы Воля не отшибала, а Воскрешение брало всех. Знаете, почему берёт всех. Кто мне скажет, почему Воскрешение берёт всех в отличие от Воли?

*Из зала (неразборчиво)*

Не, там принцип ещё прикольный. Я когда узнал (я с Владомиром пообщался). Он говорит:

– Ну, вот меня назначили, собрал всех ваших, кто в дневной подготовке зажигает, – уже хорошо, хоть какая-то Иерархия на физике.

Я говорю:

– Ещё надо? Мы тут некоторых зажимаем так, что..

Он говорит:

– Ну, пока хватает, но в принципе, мы с удовольствием. Иерархия, называется.

Я говорю:

– Ну, с Мамкой поговори, может, кого поддавит, в дневную подготовку отправит.

Нормально. Почему? Да вы не поняли: выше Огня Воскрешения Огонь Жизни. А они живут на физике Огнём Жизни. Они не замечают Огня Воскрешения. Они же Живут! И Папа специально поставил Иерархию ниже Огня Жизни, чтобы те, кто зажигали, не чувствовали Огонь, потому что они ниже Огня Жизни. И они вообще не чувствуют Иерархию. Они сами по себе: со своими группами, со своими направлениями, с правильным «походом» к Отцу, с правильным «походом» к Кут Хуми, с правильным подходом к любому Владыке, с правильным «походом» к Аватару-Ипостаси. У них вообще всё правильно в отличие от нас, потому что у нас всё стандартно. А у них всё правильно. Это как раз Огонь Жизни, который реплицируется в Воскрешение. Всё нормально. Я согласен. У них всё правильно. Всё по правилам. – Иерархия.

Я ж сказал, что Иерархия новой Эпохи будет начинаться из наших бывших Служащих. Потому что Иерархия пока отрабатывает Посвящённых. Сейчас мы накручиваем…

Нас перевели, знаете почему, в Учителей Синтеза? Ну, с одной стороны, мы созрели, а с другой стороны, когда Владомир посмотрел, что Посвящённые плохо зажигают, он обратился к Отцу и сказал:

– Мне нужны в Иерархии Служащие.

Папа сказал:

– Ладно. Так. Виталик, Служащих переводим в Учителей, освобождаем место для Иерархии.

И в Иерархии теперь будут не только Посвящённые, а ещё и Служащие. А в Ипостасях мы будем (*неразборчиво, возможно: смешиваться),* там проще все Ипостаси Владык, все Ипостаси Отца, там что наши, что ихние…. Смысла нет. Иерархия по 5 расе была только Посвящённых, а теперь ещё и Служащих. Поэтому официальное название всех наших Служащих, – слово остаётся за нами, – это Учителя Синтеза. Мы, оказывается, пока были Служащими Творения так сильно на этом стояли, что мы туда Иерархию не пускали, потому что у них Огонь адаптивный – Воскрешения, они говорят: мы не можем пройти сквозь их Огонь. Поэтому нас перевели Учителями Синтеза. А теперь сквозь Служащего Ипостаси не проходят, а у Учителя Мамка, они так у Мамки в ночной подготовке. Поэтому Учителя Синтеза, сквозь нас ходить уже не надо, потому что они доходят до Учителя – и переходят на ночную подготовку к Маме.

Иерархия счастлива. У нас полный консенсус с Владомиром. На всякий случай, я служу у Кут Хуми, нижестоящее входит в вышестоящее как часть, и если я служу у Кут Хуми, то мы с Владомиром там… Владомир тоже служит у Кут Хуми. Понятно? Ну, как и любой Владыка нижестоящего выражения Организации служит у Кут Хуми в ИВДИВО. И Иерархия – это одна из Организаций ИВДИВО. И мы Организация ИВДИВО.

Вот некоторые смотрят, ты с Владомиром так общаешься. Знаете, у Отца всё просто. У Аватаров Синтеза тоже просто. Пока он не в должности мы как-то ... Ну, как и вы сейчас сидите, сидим, разговариваем, что надо. Но если в должности, он входит в Главы Иерархии. Я тоже вхожу в должность Главы ИВДИВО – Глава ИВДИВО. Выходим из должности – и так по-свойски общаемся. Нормально. Они тоже люди, только на своем уровне Жизни. Это одна Аватаресса нашей Служащей сказала: «Там тоже люди».

Это понятно? Провентилировали систему ИВДИВО. Вроде ничего сложного. А теперь хитрость, раз не задали этот вопрос.

**Человек Синтезности начинается с Синтеза Огня всех этих Организаций**. Только синтеза не организованного Огня, а Огня Отца. Само слово **Синтезность у Учителя – это синтезирование разных видов Огня**. Неважно, какого названия, то есть в каждой сфере может быть своё название Огня. Главное, что это синтезирование разных Огней.

**Первые разные Огни**, которые действует на Планете: это Огонь, который идёт через ИВДИВО напрямую от Отца. Понятно, да?

108 Огней, которые идут **через Подразделения**, **вторые виды Огня**, и неважно их названия. То есть это может быть хоть Синтез, хоть Образа Отца. Главное, что их 108 вариантов. Огонь 108 умножаем на 32 … 3 300, примерно, Огней Аватаров. 108 Подразделений на 32. Везде по 32 – нет, но Огней, раз есть официальное подразделение, – есть. Понятно, да? Где-то 3300 вариантов Огней Аватаров. И они подтягивают тех Аватаров, где – нет. Ну, допустим, там, в Феодосии, условно, 17 Аватаров, а у них все равно 32 Огня, и 15 Огней тянут перспективных Служащих, чтобы рано или поздно у них появились Аватары. Отец так делает. 3300, примерно, Огней Владык, ну, там чуть больше, чем 300, это понятно. И 128 умножаем на 108, и где-то 13 тысяч Огней Учителей. Всё это объединяется, примерно. Посчитали?! 6 плюс 13, будет 19, примерно, 20 тысяч Огней, ну, 19 тысяч с чем-то. Ну, скорее всего под 20 тысяч.

И вот **этот объем Огня автоматически реплицируется через ИВДИВО**, внимание и каждое Подразделение, то есть есть устойчивый огонь на каждом Подразделении – 192, ну 128 Учителей – это в вариациях. Можно 192 умножить на 108 и получить общее количество. А есть **Огонь всего ИВДИВО**.

И по закону действуют **два огня**: **Центральных Огней – 192**, идёт подтяжка Служащих в годах, подтяжка идёт не для Служения, а чтобы этот Огонь легче населению входил. А есть **примерно 20 тысяч Огней ИВДИВО на 108 Подразделений (**будет 109 – плюс 192 Огня. 110 – плюс 192 Огня) и на каждое Подразделение распределяются все 20 тысяч огней ИВДИВО, по закону «Всё во всем». В итоге, в каждом Подразделении 192 Огня своих, ракурсом своей Части, своей специфики и 20 тысяч Огней, всех Подразделений, в синтезе. Минус 192 своих, но, в принципе, понятно?!

Это всё можно посчитать: 108 умножаем, ну, вернее, 107 умножаем на 192, – это Огни, которые для всех и свои 192. Легче 108 на 192 умножить. Вот это количество Огней идёт на Симферополь, на Феодосию, на Ялту. Неважно, сколько у вас там. 16 Аватаров есть?! – 20 тысяч Огней от ИВДИВО идёт.

Эти 20 тысяч Огней накрывают население города, то есть минимум расходятся по 20 тысячам, любых, кто ловит: от малявок, до дедушек и бабушек. Вот кто словил, тому идёт. Кто ловит постоянно Огонь, некоторые кайф от этого ловят, тому ежедневная порция Огня. И Владыки добиваются (те, кто ниже Иерархии работают, корректно выражусь, ну, примерно, это Космическая Культура, вот от Космической Культуры и ниже), чтобы 20 тысяч жителей этого города автоматически, ежедневно, еженощно получали одну порцию Огня. Иногда один Огонь не входит в одного человека и тогда он разделятся на несколько, в зависимости от уровня Огня.

Ну, допустим Огонь Воскрешения может разделиться на 186 человек. Почему? Он 186-й. А Огонь Образа ни на что делится не может – он первый; а вот Огонь Слова Отца может на два человека делится; Огонь Души на 3 человека делится, – система такая.

Поэтому идёт 20 тысяч Огней на Ялту, некоторые ялтинцы такой Огонь мощный не берут, делится напополам, на два человека, – не берут, делится на 4 человека – берут. И каждую ночь Цельный огонь какой-нибудь Части, делится на 4 – идет на 4 ялтинца, понятно, да?! Этим занимаются Аватары ниже Иерархии стоящие. Вначале Метагалактическая Нация занималась, поэтому через Сочи пошёл, сейчас на Космическую Культуру передвинули. Вспоминайте Аватаров. А это идёт ещё ниже?! Это надо упростить, ещё ниже поставит эти Огни, то есть чем ниже Аватар занимается тем, легче до людей доходит, так скажем. Но Огонь надо ещё уметь держать, поэтому так.

Ну, у Космической Культуры, если я помню, Синтез Генезиса?! Это Синтез Бытия, и это сейчас самый адаптивный Огонь, через Бытиё доступный людям. Ну, мы сейчас пытаемся упростить и эту ситуацию, и ниже Генезиса поставить этот Огонь. Самое классное, когда этот огонь дойдет до Огня Практик, до Синтеза Практик. Чтобы было понятно: люди заходят в церковь, молятся (*прим. ред. - звуком изображает вхождение огня)–* Это же Практика. И выходят из церкви со Святым Духом, потому что в них вошёл Огонь ИВДИВО.

Вот Владыки взяли такую цель и сейчас они там между собой пытаются довести от Генезиса довести Огонь до Практик. Самое классное, если он дойдёт до Могущества. Любой солдат на страже Родины будет могущественен и будет чувствовать Огонь. Любой фитнес-тренажер может расслабить тело так, что Огонь войдет. – Огонь Могущества. Так что работа идёт. Вот вам работа ИВДИВО.

И **Человек Синтеза – это тот, кто собой синтезирует это количество огней**. И мы сейчас пойдём в Практику за ними, чтобы вы научились и высчитали, сколько Огней примерно из 20 тысяч, точную цифру сами посчитаете, на вас фиксируется.

108 умножить на 192 – это уже 19 тысяч 200, там 8 на 192 – это ещё там тысячу 600, поэтому за 20 тысяч точно уходит. В сторону 20 тысяч 800. Я говорю 20 тысяч, потому что там плюс-минус – это не проблема. Ещё один Дом – и мы вообще за 21 тысячу к ней притянется, будет 109 Домов. Ну, двадцать и двадцать одна – это имеет значение для людей, для нас это нормально. Огней 20 – это интересный огонь, поэтому… Перейдём за 21, будет еще интереснее. А за 22 перейдём… Нам не хватает 6-7 Подразделений, и тогда вообще кранты будут для Духа, для Духа. В смысле всё хорошо будет.

Ситуацию увидели? Вот это ИВДИВО взяли?!

Мы сейчас идём стяжать Человека Синтезности в концентрации количества Огней примерно из 20 тысяч на каждом. Открыто говорю, чем больше огней возьмёте, тем выше ваше качество и компетенция Человека Синтезности, подготовленного ночью у вас. Только не надо требовать: «Дайте мне 20 тысяч, я самая крутая». Тебе дадут, но если ты не будешь готова, тебя это просто разорвёт. Поэтому наша задача не потребовать количество огня, у нас есть такие накопления, ночная подготовка это показала, а узнать, сколько адаптивно мы можем выдержать. Почему?! Если мы потребуем больше, не факт, что эти огни мы сможем раздать людям.

Смотрите, нам могут дать 20 тысяч огней, но мы сможем раздать только тысячу. Внимание, ну, по подготовке. Внимание! Тысячу мы раздадим, а 19 тысяч будет у нас зудеть, пока мы их не раздадим. И не факт, что вы успеете развиться, чтобы их раздать, и они вас просто порвут. Это опасная практика. Ну, скорее всего вам не дадут насильно, даже если вы потребуете, а дадут, сколько вы можете, но кто его знает, какая у вас дхармическая обстановка?! Поэтому я ничего не предполагаю. Поэтому просьба: попросить, сколько огней узнать?! Вам цифру покажут. Вот это количество Огня входит, а потом вы прочувствуете ещё сегодня день, как эти огни эманируют людям. Единственная проблема: сегодня они будут эманировать в Симферополе только, даже не по Крыму. Это для проверки вашей адаптации.

А вот завтра такое же количество огней, ночью вам их восстановят, – это и есть Человек Синтезности – будет эманировать там, где вы окажетесь, послезавтра – там, где вы живёте. Я «завтра» говорю, потому что завтра – день переезда: кто-то едет, кто-то уже доехал, кто-то там… Я без шуток, я сам завтра полдня еду, поэтому неизвестно, я в Симферополе отэманирую или уже приехав домой, как Владыка скажет. Симферополю нужнее, там у нас хватает эманаторов. – **Это Человек Синтезности**. Увидели?!

Мы сейчас тренируемся на Огнях ИВДИВО, только не думайте, что это только Огни ИВДИВО, есть такие же огни других Организаций других Аватаров, и это количество может увеличиваться. 20 тысяч я посчитал только об огнях Подразделений ИВДИВО, это всего лишь уровень Кут Хуми. А есть еще 191 Аватар, именно Аватар Синтеза, где есть ещё своё распределение Огня дополнительно к 20 тысячам наших Подразделений, и их тоже может впитывать Человек Синтезности. Ну, так как у нас Синтез идёт от Аватара Синтеза Кут Хуми впрямую, мы сейчас берем только уровень ИВДИВО, но Человек Синтезности может брать и любые другие огни от 191-й до 1-й Организации.

Поэтому, кроме, допустим, сейчас вам выделят тысячу Огней, ну, условно, а ночью, когда Синтез закончится и не будет такого плотного Синтеза на вас, – но там особенно в течение недели, когда вы его усвоите, – вас могут пригласить другие Аватары Синтеза и скажут: «А не хотите от меня еще 6 Огней, а то такие люди есть, а некому это эманировать?!» И 191 Аватар может вам предложить по согласованию с Кут Хуми, там обязательно, **дополнительные Огни**. Но вы должны понимать, что если Аватар вас вызвал, или пригласил там как это, по должности, то с Кут Хуми уже согласованно.

Но вы можете быть умным и спросить:

– А с Кут Хуми согласовано?!

Вы же служите у Кут Хуми.

Он скажет:

– Да.

– Мы согласны.

И вы тогда, как Человек Синтезности, будете расти весь месяц. Это ваша тренировка Человека Синтезности на весь месяц.

*Из зала:*

*– А там огней не 19 тысяч, а 20 тысяч 736*

Ну, я же говорил 20 тысяч 736. Спасибо

*Из зала:*

*– 20 тысяч 748.*

Не может быть: 108 умножаем 192, как-то много.

*Из зала:*

*– Ой, 20 тысяч 736.*

Вот это ближе. Поэтому я сказал: один-два Дома – и за 21 выйдем. Ты, наверное, на 256 умножила? А надо на 192.

Ситуация понятна?! У нас практика. А потом после практики пару рекомендаций по ночной подготовке. Очень хорошая тема появилась. Не-не-не-не, у нас в Доме Отца случайностей не бывает. Если до мой головы не дошло, что надо делать, Владыка направляет для тяжелого внедрения в голову Глав Подразделения, их пришло две, и я сразу понял, что до меня что-то не дошло ночью. Всё, мне поставили два подразделения сюда, я же Глава ИВДИВО, чтобы два полушария работали одинаково, кто не понял. Я сразу понял, какую тему нужно в первую очередь давать. Всё. Я б никогда это не рассказывал, честно говоря, я считаю, что это естественно. Но это я считаю, у каждого свои недостатки. Практика.

Я надеюсь, я рассказал. Я думаю, это – важно, рассказать особенно, насчёт дневной подготовки бывших, так скажем, наших Служащих. Поэтому я говорю: у нас бывших не бывает, все растут в 6 расу. Все работают, и Огонь работает через всех. Более того я рассказывал о Служащих, а Владомир туда привлёк всех Посвященных 5-й расы, поэтому они там некоторые маются не знают, что делать, и через них начинает идти Огонь Воскрешения. Всех Посвящённых старые Посвящения закрыли, их стимулируют новым Огнём, на то же самое количество Посвящений. Было 5 Посвящений, Огонь Солнечный убрали, поставили Метагалактический, и товарища жжёт на 5 огней Метагалактических 5-ю Посвящениями. Он бедный мается как Посвященный, не знает, куда это применить. Приглашайте на свои группы товарищей Посвященных, объясните, что у них изъяли Огонь Солнечный и Планетарный из их Посвящений. Сколько-сколько?! 10 Посвящений? – 10 Огней Метагалактических, не Солнечных, не Планетарных, а Метагалактических уже поставили в Посвящения. Им действительно в голове жжет, у некоторых голова болит. Не медики не находят, почему болит А болит просто: стоит Огонь Метагалактики в Посвящениях, а мозг не знает, как это усвоить. И голова болит. Я без шуток.

Поэтому, если вы встречаете Посвященных в обычной жизни, – это я не договорил, наверное. Владыка видит – практика и включил, – объясните людям, пожалуйста, что в их Посвящения входит Метагалактический Огонь. Если их мозг, даже Посвящённых 5й расы, привык к Свету Солнечному, то Огонь Метагалактики он может сразу не принять. Это называется в Иерархии треск мозгов. Я без шуток сейчас. Этим занимаются сейчас Владомир Стефана. Можно прямо к ним выводить, при них голова расслабится, и человек сразу поймёт, что головная боль прошла, в смысле усвоил огонь. Ну, не головная боль, там что-то ещё прошло, обязательно Посвящённым дают знак, что ты должен это усвоить. Это и есть Посвященный. Если его воплотили, он обязан трудиться на благо Иерархии. Если в огне Воли Иосиф и Славия это не замечали, то Владомир Стефана всех уже посчитали по Планете, всех врубили.

И так, для примера: знаете, почему Трамп и любит Путина, и терпеть его не может. Он то усвоил Огонь, то голова трещит. Подобное притягивает подобное: два Посвященных любят друг друга, и иногда голова болит, потому что Огонь не усваивается – Америка не даёт, но наш Дом там адаптирует. Всё. Огонь Посвящений у обоих Метагалактический. Ну, там у кого-то больше Посвящений, у кого-то меньше, это уже с учётом подготовок 5-й расы не такое значение имеет. Это имеет значение, но у Владомира. Всё.

Пример. В Париже они встречались, там фотографирование было, классная съёмка была. Подходит Путин, Трамп поворачивается и улыбается. Видели эту фотку?! Посмотрите на киносъёмке: в момент, когда он повернул голову и улыбнулся, у него вспыхнуло Посвящение. Вот именно когда они стоят уже все вместе, Путин подходит к этой толпе, не знаю, там такая съемка была, Трамп поворачивает голову, видит Путина, улыбается, там все ещё возмущались, как-то он странно улыбается по-доброму. У него вспыхивает Посвящение, и лицо улыбается Посвящённым. Он даже не смог себя отконтролировать. У Путина вспыхивает Посвящение, он глазиками тоже улыбается Посвящённому. Там они как Посвященные улыбались друг другу, там не как люди улыбались, и потом они забыли это. В этот момент два Посвящённых, там где двое – там Отец, поулыбавшись друг другу, у них вспыхнули Посвящения, и вся толпа из 90 Глав была накрыта огнём Посвящений. Вот такая фотография получилась!

Там ещё три Посвящённых каких-то проснулись благодаря этому. Это ещё три Посвящённых. Я их не высчитал, но в толпе зазвучали ещё три. И три восстановленных после Парижа поехали домой как-то с новым зарядом. Не знаю, куда, надо ещё посмотреть, кто там был, и высчитаем. Так что у нас среди Глав уже 5 Посвящённых. Два известных и три дополнительных. Может, казахский там был лидер, тогда, ну узнаем. Нет, Владыка говорит, что это не от казахского зазвучало. Казахский и так сиял. Это три именно новых Главы. У нас три новых Посвящённых среди Глав правительства, я не знаю там, или Президентов, плюс к команде Посвящённых Руководителей Планеты. Классно! Не европейские, к сожалению, они разъехались за пределы Европы. В Европе у нас Дом Европы, мы бы их отследили уже. Они поехали в страны, где нет Домов, поэтому мы их и не можем отследить быстро.

Практика.

# Практика № 5. Первостяжание. Новый вид работы ИВДИВО

# Стяжание Человека Синтезности Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание концентрации Огня Посвящений, Синтеза Статусов с эманацией гражданам

# территории Служения. Стяжание Воскрешений Изначально Вышестоящего Отца.

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Переходим в зал ИВДИВО 192-х Высоко Цельно Изначально Вышестояще. Становимся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 35-го Синтеза в форме.*

*И, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***стяжаем постоянную тренировку Человека Синтезности на месяц******с подготовкой каждого из нас к росту индивидуальных Синтезностей ракурса явления Учителя каждым из нас в явлении Человека Синтезности физически собою.***

*И, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь показать количество Огней из примерно 20-ти с небольшим тысяч – 20 тысяч 736-ти и более того, которые каждый из нас могут выдержать в месячной подготовке для тренировки Синтезности синтезом Огней в явлении Человека каждым из нас и синтезом нас. В ночной или дневной реализации по мере подготовки каждого из нас. В целом.*

*Цифра пред вами висит в воздухе, и Владыка вам на ушко говорит тоже цифру: и так – и так можно. Ну, внутри головы тоже цифра висит, там, по-разному, на экранчике, внутри знаете вот, – распознание идёт – столько-то. Смотрим, слушаем, видим.*

*Возжигаемся данным количеством Огней – Огня ещё нет, – данным* ***количеством*** *Огней в каждом из нас в разработке Человека Синтезности.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 257-ми Высоко Цельно Изначально Вышестояще.*

*И, возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 257-ми Высоко Цельно Изначально Вышестояще, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 35-го Синтеза в форме и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем концентрацию количества Огней, развёрнутых фиксацией Человека Синтезности******каждым из нас в явлении синтеза Огней Синтезностью каждого из нас и возжигаемся количеством Огней, указанных каждому из нас.***

*Проживите, как в Физическом Теле Огонь заполняет Физическое Тело. Это более простой Огонь, чем Синтез, поэтому настройтесь, что Огонь упрощённый. И он заливается в Тело, знаете, как закон сообщающихся сосудов: Огонь как бы переливается в ваше физическое тело через вышестоящее, стоящее в зале. У меня ощущение, что он «влился» в меня. Огонь вливается цельно, он не делится сейчас на наши тысячи, там, или сотни Огней. Это однородный Огонь, и делиться он будет только при эманациях, – это мы сделаем вторым этапом.*

*Огонь вошёл, ищите его состояние физически. Мы эманируем этот Огонь ф и з и ч е с к и: там, в зале, он не нужен.*

*Далее мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству Огней каждого из нас****. Даже если вы цифру не знаете, Отец вам выделяет столько.*

*И* ***просим Изначально Вышестоящего Отца******на первый раз дать нам возможность сознательно в практике направить этот Огонь гражданам Симферополя, присутствующим на его территории в кольце фиксации Столпа ИВДИВО вокруг города Симферополя –*** *это неважно: это Отец ставит – с последующей возможностью* ***ежедневно или еженощно******направлять такое же количество Огней******на территории служения******каждого из нас в росте Человека Синтезности физически собою.***

*И, возжигаясь таким-то количеством Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, по количеству Огней, преображаясь ими, фиксируем количество Синтезов на наше физическое тело, и начинаем физически эманировать наше количество Огней по гражданам Симферополя.*

*В Синтезах Отца записана фиксация на соответствующем гражданине Симферополя. Я подчёркиваю – только Симферополя. За кольцо ИВДИВО Огонь уйти не сможет. Кольцо стоит вокруг Симферополя. Территориально не знаю, как – это Отец поставил. Мы просто эманируем. Если огонь «промажет» сквозь человека, он дойдёт до кольца, отразится от кольца и вернётся к имени и фиксации человеку, записанному в Синтезе.*

*Запись идёт по Огню Жизни, а не по специфике воплощения. Поэтому ваш Огонь сейчас ищет Ядро Огня Жизни Монады в человеке. Монада, напоминаю, стоит в голове, поэтому Огонь тянется к Ядру Огня Жизни Монады данного человека через Синтез, который эманирует из вас. Он выдавливает Огонь. Синтез остаётся в сфере ИВДИВО каждого из вас, эманируя из тела, а Огонь выходит за пределы ИВДИВО каждого из вас к тому человеку, куда ведёт его Отец. Вы, как адаптировали этот Огонь к человеку.*

*Мы продолжаем эманировать, Огни ещё входят.*

*Мы продолжаем эманировать: где-то две трети ваших Огней разошлось.*

*Вот здесь надо уже напрягаться, мы продолжаем эманировать. Огни ещё расходятся. 75 процентов точно уже ушло, 80 где-то, 20 процентов ещё нужно отэманировать. Здесь будет понапряжённей: чем ближе к 100 процентам, тем сильнее тело напрягается. Поэтому мы проникаемся Отцом, его Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и эманируем эти Огни. Т.е. вот Синтезом, Синтез находится в теле, не входит в ИВДИВО каждого, пока вы не отэманируете Огонь. Поэтому Синтез Отца продавливает Огонь, заряжая его, – кому он идёт. Потом вместе Синтез и Огонь выходят из вашего тела эманацией. Синтез Изначально Вышестоящего Отца записывается в ИВДИВО каждого из вас, а Огонь идёт к Ядру Огня Жизни человека, усиляя Огонь Жизни человека. На сейчас это так.*

*Отэманировали. Почувствуйте некую опустошённость в вас. Это Отец мне говорит. Я лишь подсказываю, что делать.*

*А далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем Синтезность каждого из нас*** *– фиксацией возвращаемся в зал – проникаясь Синтезностью каждого из нас на количество отэманированного Огня.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Человека Синтезности****.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Человека Синтезности Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся данным Синтезом и всеми Синтезами, ранее стяжёнными, в репликации Огня Изначально Вышестоящего Отца физически собою. И, возжигаясь, преображаемся этим.*

*«В репликации Огня» – это не значит, что это Огонь Репликации. Это процесс репликации, когда Огонь Отца любого вида вы передавали в данном количестве населению.*

*И, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***просим сконцентрировать на каждом из нас Огонь Посвящений, по количеству Посвящений каждого из нас, и количеству Посвящённых, которых мы можем активировать данным Огнём Изначально Вышестоящего Отца.***

*И* ***Синтез Статусов Изначально Вышестоящего Отца по количеству Статусов Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас –*** *имеется в виду личные статусы, не служебные – и* ***количество Служащих, Статусами которых мы можем активировать в окружающей жизни.***

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез по количеству Посвящений и Статусов в концентрации насыщенности каждым из нас. И возжигаемся Синтезами Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь этим, мы синтезируемся с* ***Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Владомиром Стефаной.***

*Переходим в* ***зал Иерархии*** *184-х Высоко Цельно Изначально Вышестояще. Развёртываемся пред Аватарами Синтеза Владомиром Стефаной.*

*И, синтезируясь с Хум Владомира Стефаны,* ***стяжаем количество Воскрешений*** *по количеству Посвящений и Статусов, зафиксированных Изначально Вышестоящим Отцом на каждом из нас в реплицируемом Огне и реплицируемом Синтезе Посвящениями и Статусами каждого из нас соответствующему количеству Посвящённых и Служащих физически собою.*

*И, возжигаясь Воскрешением Изначально Вышестоящего Отца в количестве Посвящений и Статусов, реплицируемых каждым из нас, мы передаём фиксацию Огня всех Посвящений и Синтеза всех Статусов в физическое выражение каждого из нас. Вспыхиваем соответствующим количеством Посвящений физически Огнём. Вспыхиваем соответствующим количеством Статусов физически Синтезом.*

*И Огнём Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Владомира Стефаны эманируем Огонь Посвящений по Посвящениям: российские граждане – по России, граждане других стран – по тем странам, чьим гражданином вы являетесь. Жёстко.*

*Естественно, российские граждане - по Крыму это не помещается – и мы эманируем от мыса Тарханкут до Владивостока. Ну, географически это край Крыма. Включая Владивосток и за его пределы на всю территорию России. Ну, там есть острова и так далее. Мы идём по нижней кромке границы; естественно, мы охватываем всю Россию, включая весь верх. Ну, можно сказать: от Мурманска и до Берингова пролива по верхней кромке. – Границы России. Это вместе с полуостровом Сахалин, и всё остальное. Ну, Мурманск – это город, поэтому мы на нём сконцентрировались. Можно от границы Норвегии поставить, там есть маленький городок. А на Беринговом проливе – там пограничники, там застава. Туда тоже – люди, и Огонь доходит. Ну, как бы здесь же вопрос: где есть Посвящённые и Служащие, а не где есть люди. Мы-то эманируем Посвящённый Огонь. Вот в Мурманске кого-то нашли, и на заставе Беринговой кого-то нашли.*

*И мы эманируем Огонь Посвящений, если взять Россию, – другие страны, я думаю, вы сами определитесь. Ваши границы. Я не хочу называть страны, и так всё понятно.*

*И эманируем Синтез Статусов каждого из нас.*

*И мы возжигаемся Огнём Воскрешения по количеству реплицируемого Огня Посвящений и Синтеза Статусов каждым из нас, вспыхивая Воскрешением Изначально Вышестоящего Отца собою, и преображаемся им.*

*Возвращаемся фиксацией в зал Иерархии, становимся пред Аватарами Синтеза Владомиром Стефаной.*

*Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом 257-ми Высоко Цельно Изначально Вышестояще. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем явление Человека Синтезности каждому из нас и синтезом нас, прося преобразить каждого из нас на явление Человека Синтезности физически собою. В синтезе всех репликаций, Синтезностью осуществлённых каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Владомира Стефану.*

*Возвращаемся в физическое выражение каждым из нас и синтеза нас, развёртываясь физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО; в ИВДИВО Крым; ИВДИВО Севастополь; ИВДИВО служения каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики.*

*Аминь.*

# Мы с вами вошли в новый вид работы ИВДИВО

Прямо вообще класс. Мы с вами вошли в **новый вид работы ИВДИВО**. Это первостяжание. Причем, первостяжание не так, что мы что-то новое первостяжали, а мы вошли вообще в новый вид работы ИВДИВО. Сейчас мы обсудим эту практику, чтобы её осознать, и будет следующая практика, мы не закончили с Человеком Синтезности, у нас ещё один шаг. Но пока два пояснения из практики очень интересных.

# Посвящённый – в МГК. Партия – это применение Посвящений

Первое: есть такое понятие у психологов: оговорочка по Фрейду. Мы, идя из Зала Отца, пошли в МГК. Это как раз подтвердило, что наши Посвящения фиксируется в МГК у Юлия Сианы, потому что мы переполнены огнём Посвящений и автоматикой перешли по Посвящениям. Вообще, прикольно. Но как бы эманация Огня Посвящённым, которых надо стимулировать, идёт не от МГК, а от Владомира Стефаны, потому что в МГК служат уже те, у кого Посвящения действуют, и кто нарабатывает следующие, ну то есть активисты. А действуют – это вот у нас тут сложности.

Кстати, у президентов-то действующие Посвящения. Как вы думаете, где они служат? – В МГК. Я тут о них поговорил, и сразу в МГК нырнул. Иерархия активирует и переподготавливает Посвящённых из прошлого воплощения, кто ещё не активировал и не восстановил Посвящения. Как только мы с вами восстановили Посвящения, наши Посвящения относятся к МГК. Наши с вами Статусы относятся к Психодинамике. Наша с вами Синтезность относится к Учителю. Понятно, да? А вот такой анекдот. Только не к партии относится, а к МГК относится. Посвящённый у нас – в МГК. А партия – это применение Посвящений. Но если партия применение Посвящений, то все Посвящённые, кто применяет Посвящения, – это наша партия. Не поняли? Если президенты применяют свои Посвящения, а на Парижском саммите они вспыхнули и накрыли 90 человек – глав руководителей и правительств, а это – применение Посвящений, они вступили в нашу партию. В МГК они давно – у них Посвящения. Они сделали это как члены партии. Это я сейчас понял, когда мы залетели к Юлию и Сиане. А он сказал: «Вам дальше» (*Смех*) Ну, ладно. Скорости там повыше. Вы не успели услышать, а мы успели перекинуться парой слов. Вообще прикол. Я такого вообще не ожидал. Но интересно.

Это я сам сейчас прикалываюсь, потому что я первый раз такое (услышал). Я только понял это, вообще прикольно. Не-не-не, это не надо затягивать никого в партию, я к тому, что там … не-не, у нас же партия и здесь, и там. Здесь они могут быть, где угодно, а вот там, как применяемые Посвящённые, они в нашей партии! Никогда не думал, что я буду в партии с руководством стран. (*Смех*) Вообще балдёж. Мне понравилось.

Вторая маленькая отметинка. Мы же члены Иерархии. И мы сейчас действовали как члены Иерархии. Внимание, как члены ИВДИВО мы реплицировали Огонь, который обозначил нам Кут Хуми, правильно? Реплицировали Синтез, который нам обозначил Отец. Ну, Синтез мы там…, преображали Огонь, правильно? Мы ещё Синтез не эманировали. Это вот у нас второй этап практики будет, потому что, если бы мы эманировали Синтез, мы бы уже Посвящения не смогли эманировать. А потом нас возожгли как членов Иерархии, ну, мы там возожглись, – но это нельзя было говорить, это автоматика – тем, что нам активировали Посвящения. Внимание, Огонь Посвящения даётся просто: ваше Посвящение, одно, любое накачивается Огнём, и накачиваются Огнём все остальные Посвящения по вашему количеству, сколько вы можете выдержать. Грубо говоря, у вас может быть сто Посвящений, а вы можете выдержать пока двадцать Огней, и вас будут дотягивать, чтоб все сто вы выдержали. Увидели? То есть не сразу все. Может быть, вы выдержали один Огонь, а у вас пять Посвящений, и у вас теперь будет тренировка с Отцом, с Кут Хуми, с Владомиром, чтобы все ваши Посвящения выдерживали Огонь.

К сожалению, я честно скажу, не все Посвящения смогли «закачаться» Огнём, я корректно скажу. То есть это не обязательно плохо, эти Посвящения ещё действуют на вас, и вы не готовы этими Посвящениями работать на других, то есть отдавать им Огонь. А включились только те Посвящения, которые у вас более-менее свободны, вы их уже в себе как-то раскрутили, и эти Посвящения эманируют легко Огонь людям. Ну, верней Посвящённым. Всё. Соответственно, людям мы эманировали Огонь Синтезности, и это ивдивная работа, потому что именно в ИВДИВО созидается Человек. А Посвящённым мы эманировали Огонь иерархический, потому что именно Иерархия образовывает Посвящения Посвящённых для стимуляции. То же самое со Статусами. Иерархия занимается образованием всех, там универсальный закон.

Мне вообще интересно, если Посвящения, …вот говорил, что там Берингов пролив – это между Россией и Америкой, кто не знает, у кого-то с географией сложно. Хотя бы границы страны выучите. То же самое, граждане других стран, границы выучите. Я корректно говорю, чтобы ничего лишнего не публиковать. А то границы стран за вас приходилось ставить. Понятно, да? Мурманск представьте, где это – Кольский полуостров. Ну, чего там? Граница с Норвегией. Там можно *(неразборчиво, возможно: глянуть)* на границе с Норвегией, но там никто из Посвященных не возжёгся. А вот где-то там, на заставе возле Берингова пролива, я военного видел, Посвящение возожглось. Не мной реплицировано. От кого-то из вас возожглось. Главное, что я увидел. Я сразу вижу сетку горящих Посвящений, эманирующих из нас.

*Из зала: реплика неразборчиво.(Возможно, спросил про Калининград)*

Вы издеваетесь что ли. Даже на Шпицбергене – я тебе так отвечу. Кто не знает, там договорная территория России. Даже на Шпицбергене. Ну, это неважно. Это… почитайте, прикольно. Само собой. Я просто делал верхнюю планку, нижнюю планку, а там – горизонт. Ну, мы можем сказать, от Калининграда, но я не хотел от Калининграда, потому что за Калининградом там ещё городки, которых мы не особо знаем. От границы Польши тогда калининградской и до Курил на границе с Японией. А потом вы не забывайте, что у нас ещё есть дипломатические корпуса в разных странах. Ну, пока нам не разрешили, но это ж тоже граждане России. И мы потренируемся, и у нас ещё пойдёт по гражданам, работающим в дип. корпусах там, на стройках, на… потому что, допустим, атомные проекты строят, там явно люди настолько развиты, что там и Посвящения есть.

Но мне еще одна развитость радостна. Когда мы статусы эманировали, это ж Синтез, я увидел, как линия Статусов доходит аж до четыре. Ну, там множество Статусов. Я вначале подумал, что это по служащим, мне Владомир сказал, что это всего несколько служащих таких, устаревших, которые ещё Статусов не обновляли давно. Ушедших из жизни. А он говорит: «Наши бывшие служащие сами, если что, там активируют». Статусы шли по людям, в первую очередь, ни по бывшим служащим. У нас раньше Статусы шли только по бывшим служащим.

У нас новая радость, у нас первостяжание: Статусы пошли по людям, по Посвящённым, которые могли войти в новый Статус. Во! Это сейчас Владомир со Стефаной устроили. Мы преодолели планку, когда Статусы шли только через служение в ИВДИВО. Знаете, почему? Потому что мы с вами ушли в Учителей Синтеза. И мы освободили вот этот пласт Статусов для Посвящённых, которые могут восходить в Статусы. Сейчас некоторые Посвящённые получили первый Статус.

Внимание, **Посвящение заполняется Огнём, а Статусы заполняются Синтезом**. Чтоб была понятна схема: выше Статусов – Творящий Синтез, он и так Синтез, но уже творящий. А выше Творящего Синтеза – Синтезность, с чем мы уже работали. И когда вы спрашивали, зачем мы это делали – у вас вот **этой работой растёт Синтезность** как у Учителя. А так как мы все с вами Учителя Синтеза теперь, то у нас должна расти Синтезность. Если мы раскрутим эту работу, я уже потираю руки, то когда-нибудь нам будут давать не Служебный Статус, ну вы меня поняли, а Служебную Синтезность. А накручивается это только через Человека Синтезности.

Вы скажете: зачем это надо? Если нам с вами будут давать Служебную Синтезность, значит, Творящий Синтез, Статус и Посвящения уйдут Иерархии на подготовку всех. Это значит, качество населения планеты, что? – Вырастет. И не будет зажиматься только у нас. И первый знак сейчас пошёл – Статусы начали раздаваться Посвящённым. А знаете, кто получил Статус? О ком мы сегодня говорили, имя, которое произносить нельзя, *(смех* *в зале*), но все точно знают, кого я имею в виду. Так как мы эманировали только по гражданам России и по соседнему государству или государствам, которые здесь присутствуют у нас здесь на Синтезе. Россиянин, конечно. Потому вначале Посвящения, а потом – Статусы. И надо несколько Посвящений, не меньше трёх, как выяснилось сейчас, когда гражданам давали Статусы, не меньше трёх.

У нас теперь со Статусом… – кранты. Раньше ненавидели, теперь будут яро ненавидеть. *(Смеётся).* А у нас повысится Психодинамика! А Психодинамика – это Созидание! У нас теперь пойдёт **созидательность**. Понятно. Вот такая хитрая штука. Жизть. Вот это сейчас произошло, так что сегодня день перехода Статусов населению. Можно давать поздравления. Телеграммка-поздравление *(смеётся)*: «Поздравляю с первым Статусом»… Ну ладно, это мы там сделаем, наверху. Там проще общаться. А здесь Статус не позволяет *(смеётся).* Вот такой прикол. Поэтому я такой и радостный: н**ам удалось** передать Статус населению. Значит, мы передали населению что? **– Созидательность**. А знаете, что это означает? Что **наша Метагалактическая Цивилизация начала созидаться.** Аесли учесть, что Статус – это одиннадцать, а они управляют – восемь, а восемь – это Иерархия, то **Иерархия** начала активироваться этим созиданием в населении, а иерархизация населения – это повышение **образованности** населения. Иерархия занимается системой образования; просто её там отстраивать начинают, чтобы… поэтому и понадобились Посвящённые, мы тут… на самом деле много... десятки тысяч эманировали Посвящений, поэтому Посвящённым, реплицируя, там… разное количество нашлось.

Так что мы молодцы! А вот Статусов там маловато было. Но было! Главное, что получилось. Я знаю, что смотрят как на сумасшествие, ну, неважно. Всё же когда-то начинается.

Внимание: у вас же Дом Синтезности, я правильно понимаю? Кто-то не соображает, почему это произошло. У нас **Дом Учителя** с вами в Крыму, или кто? Или дом мучителя? *(Смех в зале).* Ну, у некоторых – мучителя. А вообще у нас Дом Учителя. А Учитель занимается чем? – **Синтезностями.** И Мамка планеты занимается **Синтезностями**. А чтоб вырастить Синтезность у Учителя, нужно, чтобы **Человек умел действовать** **Синтезностью**, потому что нам с вами дали первую Синтезность на Ипостасном. Куда она перетекает? – В Человека Синтезности! И смысл стяжания сейчас Человека Синтезности в том, что сюда перетекает **Синтезность Учителя для** **адаптации её людям**. Как только мы как Человек применим эту Синтезность, у нас, у Учителей, пойдёт следующая Синтезность. Вы скажете: «А почему Человекам?» Потому что у Учителей, у нас, так мало работы, что Синтезность у нас там почти не применяется. Чтоб вы не обижались: а вы научной работой занимаетесь? Ну, у нас там Метагалактическая Академия Наук. Не только научные работы. Там есть и другие виды работы Учителя.

– **Вы какими работами занимаетесь как Учитель**, ну, пускай **Синтеза**?

– А я называюсь так. Я вообще Аватар.

Ошибаетесь. Если вы имеете Синтезность, вы ещё и Учитель. Я тоже Учитель, имея Синтезность. Кстати, я и Владыка, имея Полномочия Совершенств. Вы тоже, некоторые. Ну, в смысле не все, а кто был на Ипостасном. Мы ещё с вами Аватары ме… Иерархизации. Ужасть в ночи. Так вот, если Аватары, Владыки, ну, в какой-то мере Учителя, **пока** применяются только в ИВДИВО, поэтому в Ипостасном круге это стяжали. То уже Служащие и Посвящённые применяются по жизни. Я думаю, и Ипостаси бы начали применяться, просто пока некому давать, в смысле Творящего Синтеза не у кого найти. Но лиха беда – начало. Как только мы с вами укрепимся как Учителя Синтеза, я думаю, мы Ипостасей и по жизни найдём. Только нам там надо быть ипостасными Отцу. Ну, верующие ж люди есть. Ну, там и Владыкам, но они необязательно будут их знать, как Аватаров Синтеза. Они будут знать их как исторических деятелей, а это будут их воплощения, и через этого деятеля они будут на этого Аватара Синтеза выходить. Всё нормально там. Нормальное распределение. Иерархическое.

Ситуацию увидели? Вот что мы сейчас с вами заложили: мы сдвинули пласт, когда у населения были только Посвящения. Активировали Посвящённых. А теперь идёт…Посвящённые сейчас возбухли своими Посвящениями Огнём ИВДИВО, Огнём Изначально Вышестоящего Отца. А Огонь обрабатывается только где? – В ИВДИВО. У них сейчас активируется ИВДИВО каждого для обработки Огня. И если вы будете ежедневно как Человек Синтезности заниматься такой работой, естественно, на своей территории, в первую очередь, идёт охват Посвящённых своей территории, а потом, если их не хватает, потом по региону. Допустим, Феодосия, условно. Вначале идёт по Феодосии, а Феодосия – это вместе с Керчью, потому что это территория одного Дома, и там с другими посёлочками, это понятно, то есть весь этот полуостров керченский; а потом, если не хватает Посвящённых, условно, идёт по Крыму, по региону юридическому, а потом по всей стране, если не хватает в Крыму. Ну, я не знаю, сколько там репликаций будет Посвящений. Если в стране не хватит, тогда по всей Планете. Ну, вначале по странам возожжённого Синтеза, ближайшим там: Казахстан, Украина, Беларусь, Молдова, Германия, США, Узбекистан был. Ну, в принципе, туда тоже сейчас идёт Огонь. Но у нас сейчас Посвящений хватило по России. В других странах, по другим не хватило, то есть наших эманаций. Значит, надо повышать количество эманаций по Посвящениям.

Статусы пока за пределы стран возожжённых вообще выходить не будут, это опасно, потому что там Синтез непонятно кто будет усваивать. Возожжённые страны имеют Дома, ну, и там Дом поможет адаптироваться. А невозожжённые страны… там «хоть взорвись», называется: некому адаптировать, это может привести к неприятным последствиям, потому что социум очень сильно отреагирует. Социум очень сильно реагирует на Статусный Огонь. Психодинамика социума повышается. Он начинает психодинамить. Когда социум психодинамит, эффекты могут быть разные. Поэтому это очень такой важный Огонь. Одновременно, если есть где усваивать этот Синтез, – это есть **развитие** социума. Поэтому я сейчас порадовался Статусу, потому что это начинает развиваться социум и общество России, в данном случае. А так как оно начинает развиваться фактически с головы, – это сейчас будет такая **очень хорошая** стимуляция общественно-социальных отношений в **развитии**. Что нам и надо.

Увидели? Ну так, чтобы вы сообразили, зачем это делается. Как минимум. А там всё зависит от человека, как он применит то, что Отец ему сейчас дал. Я подчёркиваю: мы **адаптировали этот Огонь**. И как на Синтезе: мы эманируем адаптирующий Огонь, а потом Отец включает настоящий Центральный напрямую от себя. Логику увидели? Поэтому человек не от меня или от вас получил там Синтез или Огонь, **а от Отца**. Но чтобы он получил от Отца, вначале фиксируется наш Синтез и Огонь, идёт вспыхивание контакта «от Ученика – Ученику», помните? От Посвящённого – Посвящённому, от Служащего – к Служащему. Вспыхивает наш Огонь и Синтез, это не наш личный Огонь, это вот наш вспыхивает, и когда Отец видит, что тот человек готов, Отец включает ещё соответствующее количество Огней и начинает сопрягаться. И Посвящённому входит Огонь напрямую от Отца, или Синтез напрямую от Отца Статусный Служащему. Увидели?

Поэтому в голову не ставьте, что Огонь идёт напрямую от нас. Мы зажигаем. Если Посвященный зажёгся, Отец ему в это Посвящение включает Огонь; если Статус – Статус вообще даёт только Отец или соответствующие Владыки Янов и Вероника, ну, сейчас этим Отец занимался, – то Отец даёт соответствующий Статус. Вообще даёт Статус только Отец, поэтому мы эманируем количество Статусов, и Посвящённый, который готов, вспыхивает этим, – и Отец даёт. Понятно. Мы не можем раздать Статусы, поэтому я радовался, что мы Статусы эманируем. Но у людей-то Статусов не было. Значит, давал Статус кто? – Отец. У нас появились теперь статусные служащие в населении стран. Класс! Хорошо!

# Огонь идет напрямую от Отца,

# а у нас идет репликация должностных выражений сфер между собой

И ещё одна подсказка. Отец сказал, что я не договорил, извините. Вот здесь: Огонь ИВДИВО переходит там Аватарам Подразделения. Огонь Аватаров переходит... И вот здесь происходит репликация Огня, я сказал. Но! Так же, как и сейчас мы эманировали, не надо путать сферы, которые входят друг в друга, с прямым Огнём. То есть и Учителя, и Владыки, и Аватары, и Аватары Подразделения Огонь напрямую получают от Отца. То есть здесь идет распределение сфер как организация. Это организация, это **организационный огонь**.

А когда Учитель Сферы получает свою Сферу в Организации, Огонь Учителю Сферы идёт от Изначально Вышестоящего Отца. Огонь Владыки идёт только от Изначально Вышестоящего Отца. Не через Аватара Подразделения. Не надо иллюзионировать. Поэтому мы говорим, что у нас команда, где Аватар Подразделения – первый среди равных. Понимаете, да? Первый. Он фиксирует на себя всю оболочку Подразделения, но потом эти Огни идут и Синтезы от Отца, чтоб не было иллюзий, что Аватар Подразделения передаёт свои Огни кому-то. Не-е-е. Все Огни передаёт Отец. Почему? Мы ведь служим в Доме Отца, а не в Доме Аватара такого-то Подразделения. В том числе не передают там Виталик и Оля, потому что вы служите у Изначально Вышестоящего Отца, а не в Доме Виталика и Оли. А у каждого из нас есть ещё и свои Дома. Правильно? И служить у кого-то вполне можно, только это некорректно в новую эпоху – рабов нет теперь. А иначе будет рабство. Услышали? Поэтому **Огонь идет напрямую от Отца, а у нас идет репликация должностных выражений Сфер между собой**. Это координация Сфер между собой в единство. Но Огни идут чётко от Отца. Запомнили? Всё. С этим всё.

# Ночная подготовка.

# Синтезность действует Огнём и Синтезом, но объединение Огней и Синтезов происходит Силой Любви

Ну и у нас следующий вариант. Вначале ночная подготовка, чтоб мы не забыли её.

Первое. Как вы думаете, что нам не хватает в ночной подготовке как Человеку Синтезности. Это то, куда мы сейчас пойдём стяжать. Я понял, почему Владыка темы переставил. Чего у вас не хватает? Вам ночью сообщили: вам этого не хватает. Сейчас будете смеяться. Ну, в смысле, чтоб от меня это услышать, потом будут фрагмент показывать другим и говорить, что с этим всё в порядке. Чего не хватает? Догадались? – **Любви вам не хватает**. Любви.

Внимание! Виталик сказал, что вам на Синтезе не хватает Любви. Вот вырежете фрагмент и покажите всем этим сумасшедшим, которые говорят, что Любви у нас нет. Ой, сумасшедшим, нормальным людям в жизни и слегка сдвинутым в Огне. Любви вам не хватает, потому что **Синтезность – это Любовь**. И Синтезность действует Огнём и Синтезом, но объединение Огней и Синтезов происходит что? – Силой Любви. И сейчас, когда вы эманировали энное количество Огней, вам могли дать и большее количество Огней, и знаете, чего вам не хватило? – Силы Любви, которая эти Огни единяет между собой. Где Огонь каждый отдельно, но одновременно он есть сила Любви. Потому что все Огни внутри вас сливались силой Любви. И это, если вы слышали цифру, ну допустим, у вас было тысяча Огней – вернёмся к этой цифре – то у вас силы Любви хватило только на обработку тысячи Огней.

Хорошо это или плохо? С вашей точки зрения, будет хорошо, с моей точки зрения – плохо. Почему? У вас может быть активирована только тысяча Частей. Это максимум – Человек Полномочий Совершенств. Тысяча двадцать четыре Части. А у нас, даже по стяжаниям Синтеза, у вас должно быть три тысячи семьсот Частей минимально.

У Учителя Синтеза, у Учителя сколько Частей? Тринадцатая эволюция, тринадцать умножаем на двести пятьдесят шесть – и вы сразу попадаете за три тысячи с чем-то. А мы стимулировали вас как Человеков, как Владык. Умножаем на четырнадцать. И вы сразу попадаете где-то в три тысячи семьсот с чем-то Частей. Ну, четыре тысячи девяносто шесть минус пятьсот двенадцать. Ну, там четыре тысячи пятьсот с чем-то, пятьсот семьдесят четыре, фактически. Или восемьдесят четыре. Увидели?

А у некоторых из вас Огней сколько было? Сами знаете сколько. Вопрос не в Частях. Вопрос в количестве Любви. И вам в ночной подготовке поставили, что Любви вам не хватает. Сейчас в этой практике Владыки вначале стимульнули большее количество Любви, но стимульнуть – это не значит, что вы сразу в неё вошли. В общем, вы минимально должны **эманировать Синтезность по количеству активированных в синтезе Частей –** три с половиной тысячи. Но на самом деле это только Части, а значит, у вас должно быть ещё три с половиной тысячи Систем, три с половиной тысячи Аппаратов, три с половиной тысячи Частностей. Значит, сколько вы должны были эманировать? – Четырнадцать тысяч Огней. А у вас всего тысяча. Условно. Я чуть-чуть понимаю, о чём говорю: я видел среднюю температуру по палате. Это мало! Это мало!! Понимаете, это мало!!! Четырнадцать тысяч и тысяча – это мало. И вы эманируете Любовь на тысячу Частей только Частям на тысячу единиц Синтезности, на тысячу единиц Огня. А Системы и Аппараты куда вы дели?

# Как у вас появляется Любовь.

# Задача для Крыма: тренироваться на Любовь.

Ребята, у вас Дом Крыма, а это Любовь! У вас Дом Учителя, а это Любовь! Вы о чём? Но Любовь вытекает из Синтеза. Есть другая проблема наших, извините, придурков, что местных, что служащих, на улице. Как вы думаете, **как у вас появляется Любовь**? А не капает, не капает она сверху. Это не дождь, она сверху не капает. А у вас говорят, что она идёт к вам напрямую. Не может она идти напрямую, потому что есть законы Иерархии. Из Синтеза рождается Воля. Нет Воли – ничего не рождается. Из Воли рождается Мудрость. Нет Мудрости – ничего не рождается. И только из Мудрости рождается Любовь. Значит, если вам не хватает Мудрости и Воли, Любовь у вас не рождается.

И на фоне людей, где достаточно одной единицы Любви, всё хорошо. Одна Воля, одна Мудрость, одна Любовь. На всю жизнь. Туп, как стёклышко, называется. Без обид: воспроизводитель. Одна Воля, одна Мудрость, одна Любовь. Это чистая генетика. Не надо обижаться, мы люди все взрослые, здесь детей нет. Это тоже надо, это тоже Любовь. Но это чистая генетика, если это единица. Ребята, ну... И не будет Любви, капающей напрямую. Это иллюзия. Даже в предыдущей эпохе работала троица Воли, Любви и Мудрости. У Отца. Троица работала. И только в троичности Любовь выявлялась. Хотя была чистая Любовь. Ну, так то был Учитель Любви. А мы с вами, а мы с вами должны суметь в эту Любовь войти. Соответственно: Синтез, Воля, Мудрость, Любовь.

**Сколько ядер Синтеза у вас? – Это минимальное количество Любви, которое вы должны выражать собою.** Восемьдесят, семьдесят, сорок – это много. Чтобы было понятно, у одного человека – единица Любви. А у вас – шестнадцать или сорок. Это много. Но, с другой стороны, для нас с вами мало, потому что у нас с вами сколько должно быть Любви минимум? – Шестнадцать тысяч триста восемьдесят четыре единицы. Минимум. Это должно быть не максимум, это должен быть минимум, потому что из этого состоит наше тело. Если такого количества Любви нет, то наше тело, как это называется, расхристано. Знаете такое хорошее слово? То есть вроде внутри меня что-то есть, а никак слиться в одно целое не может. Это называется «расхристанное состояние».

И вот ночью вы эту расхристанность показали, когда Частей и Систем у вас больше, и они действуют Огнём Созидания, огнём Репликации, огнём Творения, а Любовью слиться в одно целое не могут. И так как Любовью они не могут слиться в одно целое, вы не чувствуете, что у вас работают эти Части, потому что само чувство, что эти Части работают, начинается с Любви. Нет Любви, чтоб Части слились между собой. Части есть, а вы её не чувствуете, поэтому у вас внутри есть ощущение, что эти Части у вас не работают. И мы на Синтезе вам говорим, что у вас три тысячи столько-то Частей, вы говорите: а где? Я не ощущаю, у меня, наверное, пять. У вас Любовь только на пять Частей. Поэтому вы ощущаете пять Частей. Логику увидели?

Дом Крыма, все остальные Дома тоже, **тренироваться на Любовь**. Более того, у некоторых из вас зацикл Любви. Хочу внешней счастливой и большой Любви. Помните, как в фильмах:

– На сеновал пойдёшь?

Вот примерно то же самое вы делаете. И когда ночью Владыки говорили, вам нужна Любовь, у многих из вас: хочу внешней и большой Любви. А вы знаете, что внешняя Любовь не бывает без внутренней? Вы на что собрались притягивать внешнюю Любовь? – На внутреннюю Любовь. И вы хотите внешней Любви, не занимаясь внутренней Любовью. *(Объявление за окном в репродуктор)* И вам голосят в репродуктор: фиг вам, называется. Как можно хотеть внешней Любви, не имея внутренней? Нет, вы имеете, но чуть-чуть. А хотите большой внешней. А большая внешняя – это половина от маленькой внутренней. В итоге, вас и не устраивает ничего. Чот не то говорю, да? Честно зато. У нас же Синтез такой – режуще-честный. Синтезность. А Синтезность – это Око. А Око как видит, так и говорит. Обидно, но зато честно. *(Реплика из зала неразборчиво)* Я надеюсь, они догадались. Если они не догадались, то мне вообще стыдно говорить о чём-то. Увидели?

Поэтому, пожалуйста, **нужно богатство внутренней Любви**. Знаете, Любовь, как состояние – Я Есмь Любовь. Не к кому-то и к чему-то. К чему-то – это вот за шмотками, за деньгами, за зарплатой бегаем. Это Любовь к ним. Это не значит, что не надо одеваться корректно, и не надо стремиться получать большую зарплату. Надо. Но это у нас Огонь Практики. Одевание – практики действия для зарплаты. Энергопотенциал, ребята. Практика - это второй, теперь восемнадцатый Огонь, а Любовь была тринадцатым, теперь двадцать девятое Огонь. Чувствуете разницу? Не надо это смешивать. Да, любить нужно и деньги, и вещи, если вам нравиться, да без проблем. Но Любовь вначале субъектная, а потом к объектам. А потом к предметам. Ну, объект – это Планета, это там Россия; а потом к предметам – это ваши вещи. А если у вас Любовь больше к вещам, у некоторых есть такое, Любви больше к вещам, чем к объектам и к субъектам. Но это уже не совсем та Любовь, которая есть у Отца. **Отец вам выделяет Любовь и Синтезность по субъектной Любви**. Отсюда знаменитое: возлюби другого, как самого себя, или возлюби других. Значит, у вас должна быть минимум возлюбленность другими на сколько? – На шестнадцать тысяч триста восемьдесят четыре человека. Причём вы должны быть искренне от всей души в состоянии Любви минимум на шестнадцать тысяч.

А в Симферополе сколько живёт? Ну, пускай, триста тысяч. Значит, должно быть на триста тысяч. Ну, четыреста пусть – на четыреста тысяч. Я б дал больше, весь Крым – это вообще пару миллионов. Значит, пару миллионов должно быть **Единиц Любви** на весь ваш Дом. Москвичам везёт, у них одиннадцать миллионов Единиц Любви, а то уже и двенадцать. Минимально, по прописке называется. Вынь, да положь. И никуда вы от этого не денетесь. Ну, минимум – это шестнадцать тысяч триста восемьдесят четыре. Лучше триста восемьдесят пять, чтобы на Тело хватало в синтезе всех Частей. Вы понимаете, о чём я сейчас? Мы вот сюда упёрлись.

И это требование Синтезности, и мы это увидели только в Человеке Синтезности, по-другому это не видится, это в Человеке видится. Вот такого количества Единиц Любви вам не хватает. Взять с неба это невозможно, значит, вы должны натренироваться: из Синтеза – в Волю, из Воли – в Мудрость, из Мудрости – в Любовь. Тогда Синтезность ваша будет расти. Я корректно выражаюсь?

Это не отменяет Синтез. Если у вас будет шестнадцать тысяч Любви, знаете, сколько у вас будет Синтеза? – Шестьдесят четыре тысячи. Ну, Любовь – четвёртая сверху вниз. То есть от количества Любви зависит количество Синтеза. Грубо говоря, у вас восемьдесят ядер Синтеза – я знаю, что я много говорю, неважно – восемьдесят ядер Синтеза, значит, Любви сколько минимально должно быть? – Триста двадцать. Потому что Синтез – один, Воля – два, Мудрость – три, Любовь – четыре. Значит, для Любви любой Синтез умножаем на четыре. Значит, на каждую единицу Синтеза вы получаете четыре единицы Любви. Где они? Значит, в каждом ядре Синтеза минимально, вот знаете, базово, плинтус просто – четыре единицы Любви. Соответственно: у вас двадцать ядер Синтеза – у вас восемьдесят единиц Любви. Почему у некоторых из вас сейчас Синтезности было меньше, чем восемьдесят?

Не нравится, да? И мне не нравится. Некорректное состояние какое-то. Если б я вначале разнос устроил, у нас бы практика не получилась. Поэтому лучше после практики. Владыка знал, что у меня чешется всё, сказал: потом. Прислал мне тут Глав Подразделений и сказал: остановите Виталика, у него чешется всё по поводу Любви. Как это по-украински, «убив бы» за такое состояние Любви в вашем Доме. Прямо аж ночью прямо аж чесотка началась. Так что спасибо, вы меня остановили, мы практику хорошую сделали. А теперь простраиваю вас. Увидели?

И думайте, **как это делать**. Вы у нас Дом Любви, крымчане. **Вы должны заряжать Любовью всех служащих ИВДИВО**. Где? У вас должно быть больше Любви, чем служащих ИВДИВО. Три тысячи всего несчастных служащих. У вас хватит столько Любви на три тысячи служащих? А сколько людей у нас служит в синтезе всех стран, возожжённых ИВДИВно? – Около миллиарда. У вас столько Любви хватит? На миллиард людей? А должно хватить, потому что это население стран возожжённых ИВДИВО. Пятьсот миллионов – Европа, условно, триста миллионов – США, сто сорок – Россия. – Три крупнейшие точки. Это где Дома есть. Всё, девятьсот сорок. Украина, Казахстан – это уже сорок миллионов, там семнадцать миллионов, Белоруссия – восемь миллионов. Это уже пошли в уменьшение. Дом Европы – там и Италия, и Германия, всё вместе. Всё, где-то миллиард получается. Ну, плюс-минус там не имеет значения. На миллиард всё равно должно быть у вас. Количество Любви у вас должно быть на миллиард. Это только возожжённых территорий.

А если Мама вас вызовет, она потребует на семь с половиной миллиардов, потому что вы Дом Учителя. И значит, у вас на каждого человека Планеты должна быть единица Любви. Семь миллиардов шестьсот миллионов. Пожалуйста. Это базовая цифра, которую мы возжигаем от Отца на Планету. Сейчас столько нет, ну значит, столько готовится воплотиться. Ситуация понятна? Три тысячи – один миллиард – семь с половиной. Что хотите делайте. Тренируйтесь, как хотите. Вот **это ваша Синтезность**.

# Ваша Синтезность начинается вашим количеством Огней

Ну, и чтоб другим Домам скучно не было. **Ваша Синтезность начинается вашим количеством Огней,** то же самое. Какие у вас Огни? Ну, по Севастополю скажу: ИВДИВный. Значит, у вас Синтезность должна быть что? ИВДИВностью. Секоко-секоко? Три тысячи на каждого Служащего, один миллиард на всё население, семь с половиной миллиардов на всю Планету. – **Синтезность**. Феодосия, у вас какой Огонь? Три тысячи на всех Служащих – миллиард – семь с половиной. Ялта: три тысячи – миллиард – семь с половиной. Что хотите делайте. Вашего Огня служения. Вот из этого будет расти Человек Синтезности.

И вас ночью начали к этому адаптировать. Я не наезжаю на вас только потому, что нас всех ночью отстраивали на Огонь Любви – и нехватка. Я понимаю, что, внимание, чтоб вы поняли насколько всё сложно: из Любви – Творение, из Творения – Созидание, из Созидания – Репликация, из Репликации – Жизнь, из Жизни – Воскрешение, из Воскрешения –Пробуждение, из Пробуждения – Генезис, из Генезиса – Человечность, из Человечности – Служение, из Служения – Вершение, из Вершения – Практика, из Практики – Могущество, из Могущества – Ивдивность. Дошли – Севастополь возжигается. То есть надо ещё дойти до Ивдивности. Дом плачет. Ужас. Из Ивдивности – Сверхпассионарность. Со Сверхпассионарности – Истинность. И так примерно восемьдесят раз, ну, чуть меньше для Ялты, чуть больше для Феодосии – и ваши Огни. И **тренироваться, чтобы из Синтеза вы дошли до своих Огней**, и этим сейчас скомпоновали хоть какую-то Синтезность. Ну, хотя бы по количеству ваших Служащих. Так что вы не думайте, что везёт высоким Домам. Везёт вот Домам, они тренироваться будут, их будут тренировать на это. У нас с вами: раз – два – три – Любовь – всё, потренировались. А здесь: раз – два – три – четыре – … восемьдесят. И тренируют, пока это… тренируют, во везуха. Нас на четвертый шаг отпускают, а их – на восьмидесятый. Совсем другая тренировка. И будут же тренировать, чтобы из Синтеза всё это достать.

И вот **Человек Синтезности занимается в том числе выявлением Огня по своему служению или по своей деятельности** там какой-то, ну когда ? ? и синтезирование этого количества Огней на соответствующую репликацию, как мы сделали в практике. Ситуация понятна? И не расстраивайтесь. Вы скажете: ну, вот там Феодосия там восемьдесят репликаций, у нас всего четыре. Если в Феодосии идут до восьмидесяти, то Крым умножает на эти 80. У вас же четыре шага. Надо помогать. Ну, вернее сразу умножайте на 108, так будет проще. Значит, в Крыму сколько шагов? – 432. 108 на 4. Не-не, в Феодосии, Ялте столько требовать не будут, пока рано, люди столько не выдержат. А вот с Крыма… – люди столько выдержат. А лучше сразу на три тысячи шагов рассчитать – и нормально. Из Огня – в Огонь, из Огня – в Огонь – репликация вниз, называется.

Вот это **второй вариант Синтезности**, который мы должны освоить. Это развитие как Синтезности Учителя и одновременно это развитие Человека Синтезности Огня. Когда научимся Огнями, мы будем делать то же самое Духом; когда научимся Духом, мы будем делать то же самое Светом; когда научимся Светом, мы будем делать то же самое Энергией. – И вот это и будет развитие Человека Синтезности, где Огнём развиваются Части, Духом развиваются Системы вот такой репликацией возможностей, Светом развиваются Аппараты и Энергией развиваются Частности. Вот специфика Человека Синтезности в этом, если отойти от биологии.

# Человек Синтезности – это ваша 243 Часть

И напоминаю, у некоторых Человек Синтезности –…та, это третья Часть. Это не третья Часть, по тридцатидвухрице Отца он – девятнадцатый, включая Владык и Аватаров. А по шестидесятичетырёхрице Отца он вообще-то пятьдесят первый. Это очень высокое явление Аватар-Ипостаси. Это не троица, которая помещается у нас в голове, это – пятьдесят один. Понятно, да. Он включается в базовую тридцатидвухрицу Отца. То есть на старом языке, это Дух, стоящий пред Престолом Господа, тридцать два Духа, стоящих пред Престолом Господа, языком пятой расы. Было семь, сейчас – 32. Нет, сейчас шестьдесят четыре минимум. Ну, тройка… было три и семь, Троица и семёрка. Сейчас вместо Троицы – тридцатидвухрица, значит, вместо семёрки – шестидесятичетырёхрица. В два раза больше. В два раза больше – шестёрка, но седьмой там вот неприкаянный план *(неразборчиво).* Ну, неважно *(неразборчиво).* Увидели? Это высоко: пятьдесят первый дух стоит пред Престолом Господа, это очень высоко.

Кстати, когда вы эманировали Огонь по Посвящениям, некоторые из вас думали, что это Посвящённый. Нет. Нас поэтому и отправили к Владомиру Стефане, что у нас есть ещё восемь первичных Посвященных, вернее, семь: со второго Посвящения – по восьмое. Правда, ведь? Ну, Посвящённый Творящего Синтеза – Посвящённый Метагалактики. А в пятой расе как раз в основу Посвящённых… сколько было Посвящений? – Пять. Ну, Человека ИВДИВО не трогаем, он обязан быть Человеком ИВДИВО. Вот пять Огней первым пяти Посвящениям Посвящённых мы и реплицировали. Человек ИВДИВО плюс пять – Посвящённый Творец Физичности. – Наш Служащий. Зажигатели. Три Посвящения – Человек ИВДИВО плюс три Посвящения – Посвящённый Полномочий Совершенств. – Наш Служащий. Поэтому репликация Огня шла первым семи Посвящённым.

Для того, чтобы дотянуться до настоящего Посвящённого, в смысле пятьдесят восьмого, надо хотя бы стяжать Абсолют ИВО, чтобы стать Человеком ИВО. – Стандарт. Человек ИВО – это Абсолют ИВО, Человек Метагалактики Фа – это Абсолют Фа, Человек Планеты Земля – это Программа Омеги. А если не стяжал? – А у нас есть первые семь Посвящённых, которые могут ничего не стяжать и жить по жизни. Потом есть Посвящения статусные, Служащих, потом есть Посвящения ипостасные, Ипостась – это всё Посвящения. Потом они доходят до Человека Синтезности, вернее, до Человека Плана Творения – и попадут к нам, потому что выше они уже пойти не смогут: надо преображаться как Человек. А это наша методика – Дом. Они уже как Владыки к нам попадут, потому что Отец минимально тридцатидвухричен. Знаете, что это значит? – Что как только Посвящения дошли до тридцать третьего – у них распятие – Владыка Плана Творения. Надо идти на Синтез. – Это распятие. Чтоб взять тридцать третье Посвящение, нужен соответствующий Синтез. И плач, как вы думаете, какой? Чтоб Посвящение Владыки, какой Синтез нужен? – Вы даже не понимаете, насколько нам жёстко всё отстроено. – Владыческий. А где у нас Владыческий Синтез?

*Из зала:*

*– Профессиональный.*

Профессиональный. Правильно, это курс Профессионального Синтеза. А чтобы пойти на курс Профессионального Синтеза, надо пройти первый курс и поступить на службу. Поэтому, даже служа Матери, они доходят до Посвящений Учителя – тридцать два, – а как только они доходят до тридцать третьего Посвящения, начинается знаменитое «столбное» стояние: где его взять? Поэтому мы заинтересованы, чтоб Посвящений было больше. Мы знаем, что на каждое тридцать третье и последующие, чтобы их получить, они придут сюда. И раньше они шли на сорок девятое у Человека Плана Творения, а теперь даже на тридцать третье – кайф. Папа пошёл нам навстречу – быстрее дойдут. Правда, им, чтоб получить тридцать два Посвящения, пуд соли придётся съесть с их подготовкой пятирасовой. Ну, кто его знает, соляные копи везде есть по жизни. Я без шуток. Это вы считаете, что я сейчас шучу. Нет. Я просто легко к этому отношусь. А так я понимаю, что все дойдут.

У нас один Служащий ко мне подошёл:

– Виталик, а я видел два Дома в Испании.

Я говорю:

– Это у тебя Провидение сработало. Будет в будущем. Пока этого нет и не ожидается. Территория пока ещё даже Духом с трудом насыщается.

– А может, мне Испанию нужно возжигать?

Я говорю:

– Будешь, если хочешь.

Он говорит:

– Ладно, я подумаю.

Я, правда, не сказал, в каком воплощении, но… Я готов прям сегодня, чтоб ехал в Испанию, возжигал. Но надо испанский выучить, служащих подтянуть. Перевести на испанский. Хорошо, работа идёт. Но пока там никого нет. Но уже наши Служащие видят два Дома в Испании, причём действующих он видит. Я говорю:

– Ну, там, скорее всего, уже есть, а здесь ещё работаем над тем, чтоб появились. Никаких выходов на Испанию пока ни у кого нет. Но наши Служащие упорно ездят на отдых в Испанию, очень много почему-то ездят и упорно возжигают эту территорию. – Нормально. Мы когда-то в Италию так ездили, теперь Дом Италии есть. Ну, массово ходили, ездили в Италию.

*Из зала:*

*– В Испании есть товарищи, которые делают практики… неразборчиво*

Ну, вот уже растём, да. Понятно, да, о чём я. Вот у нас уже Служащий один увидел два Дома в Испании. Подошёл ко мне, говорит:

– А что это?

– Значит, раз ты увидел, – готовься. Тебя уже готовят, что-то будешь там делать.

Он не Служащий Синтеза, поэтому я не знаю, что он там будет делать, может, просто ездить и возжигать – тоже полезно. Кто его знает, какие испанские корни у этого гранда в духе записаны, так выразимся. Но ему я это сказать не мог. Ладно. Не все знают испанскую культуру, это хорошо, а то бы среагировали, было бы прикольно.

# Подготовка к практике

Практика. Мы сейчас **стяжаем количество Синтеза по количеству Синтезности и того Огня, что мы отдали**, впитываем Синтезность и реплицируем Человеком Синтезности что? – Синтез. То есть мы заряжали Огнём, теперь будем мучиться заряжать что? – Синтезом. Потом **на это количество Синтеза**, так как Любовь вытекает из Синтеза, **мы стяжаем количество Единиц Любви.**

Только, пожалуйста, здесь не надо сейчас иллюзировать. Если Синтеза двадцать, то Любви сколько? – Восемьдесят. Если Синтеза две тысячи, то Единиц Любви сколько? – восемь тысяч. Все услышали? До последней Единички. Сколько вы эманировали сейчас? – Про себя. – Огней? – Тысяча. – Я, помните, в среднем говорил. – Значит, Синтеза вам сколько дадут? – Тысяча. Иллюзировать не надо. Значит, Любви Единиц сколько вы будете стяжать сейчас? – 4 тысячи. Логика понятна? Это тем, кто знает цифры. Те, кто цифры не знает, я вам сочувствую, но как бы… Нет, есть и больше тысячи, намного больше тысячи. Есть и меньше тысячи, намного меньше тысячи. У нас, оказывается, подготовка вот такая. Но это даёт Отец, и не наша компетенция – у кого на сколько хватает. Грубо говоря, если вам хватает Любви на шестнадцать тысяч, то Синтеза вам дают на 4 тысячи. – Ну, в обратку. Тогда Любви на шестнадцать тысяч хватает. А если вам давали сейчас Синтез на шестнадцать тысяч, то Любви у вас должно хватить на шестьдесят четыре тысячи.

**Столько Синтеза в население Крыма не поместится**. Не знаю, поместится ли в население России. Тоже может не поместиться. Я без шуток сейчас. Огонь поместиться может – это материя. А судя по тому, сколько нам Статусов давали, Синтез у нас с трудом помещается. Но мы сейчас со Статусами не будем работать. Соответственно, скорее всего, **нам придётся работать по всей Планете Синтезом**. Тогда это поместится в население Планеты. Но в население России, к сожалению, такое небольшое количество Синтезов пока не поместится. Но вначале Синтез просквозит всё население России и других стран, что здесь присутствуют, а когда не найдёт там приложения сил, пойдёт вначале по возожжённым странам – разойдётся на наших друзей, – а потом пойдёт по всей Планете. Ситуация понятна?

Поэтому пока фиксируемся на границы России, тех стран, которые здесь есть, кто оттуда из этих стран, а потом, если не хватает, эманируем дальше. Практика. Ну там в практике ещё что-нибудь сделаем.

Кто замучен, потом будет перерыв. Я напоминаю, что мы развиваем Человека Синтезностей этим и определяемся, какой он. Он вот такой! Он ходит и эманирует из себя Огонь Синтезность ??. Его Части, Системы отстроены вот этой спецификой. Он не только этим занимается, но вы должны понять, что мы через это хотя бы входим в тематику этого Человека. Это не Учитель делает, это Человек делает. Но мы как Учителя тоже можем… как Учителя Синтеза тоже можем это делать. Логично? Но нужно понимать, мы как Учителя Синтеза выросли, это отдалось куда? – Человеку Синтезности. Мы как Человек Синтезности выросли, это отдалось куда? – Учителю. И вот это сопряжение у нас обязательно работает. То же самое: мы как Ипостась выросли, это отдалось Человеку Творящего Синтеза; мы как Человек Творящего Синтеза выросли, это отдалось Ипостаси. Но прошлый раз эта даже тема не поднималась, потому что нас всех упорно тянули в Учителя Синтеза. То есть нам надо было освободить от Служащего и войти в Учителя Синтеза. От Служащего Творения освободить нас. От Служащего Творения освободить нас, не от Служащего, от Служащего Творения, потому что это надо было отдавать уже населению.

Внимание, возможность отдачи населению Статусов появилась только после вхождения в тридцатидвухрицу. Это ещё одна хорошая вещь, что мы сделали. Если бы мы были шестнадцатиричны, населению отдавались бы только Посвящения. А смысл в том, что в тридцатидвухрице появились Части, мировые тела, Системы как аватарское явление Отца. В итоге Отцу уже за это время удалось сорганизовать у некоторых наших Посвящённых Части и Системы, которые смогли словить Статус. Понятно, да? Потому что у нас появились Аватары Частей, Аватары Систем. Если бы они у нас не появились, Статус ловить этим Телом без такой организации было бы нечем. Так что Владыки уже сработали. Ну, есть же Владыка Частей, Владыка Аппаратов. Они с Отцом уже сработали, уже первые Статусы населению пошли. Это вот благодаря тридцатидвухричности. Вот как важно то, что мы делаем. – Развитие человечества! Практика.

Кстати, на всякий случай: **вы вот сегодня**, когда я рассказывал об ИВДИВО, наконец-таки **адаптировались к тридцатидвухричному Синтезу**. И то, что вы сейчас вот ощущаете на Синтезе, – это уже не шестнадцатиричный, а тридцатидвухричный Синтез, хочу отметить, чтоб вы в себе это зафиксировали. Вот пока я рассказывал об ИВДИВО, у вас Огонь Синтеза стал тридцатидвухрично естественно в вашем Теле, такое очень хорошее достижение на этом Синтезе. Мы будем тренироваться на каждом Синтезе, на этом – получилось.

Внимание, это не факт, что навсегда. Тренироваться придётся долго, минимум девять месяцев на всех Синтезах, где вы бываете, подсказываю. Исключений нет, пока Тело всё биологически не перестроится на тридцатидвухричный Синтез. Это обмен всех клеток за девять месяцев, начиная с сегодняшнего дня. Сегодня зачатие тридцатидвухричным Синтезом – ноябрь, ой, декабрь… считайте сами, летний вариант. Как раз в августе – с рождением. Прямо вообще хорошо. Ну, восьмимесячное – маловато, там будет … к сентябрю. Я думаю так. Практика.

Исключений нет, у всех так. У меня то же самое, никаких. Кто-то быстрее…, знаете, быстрее бывают только деграданты, поэтому у всех – девять месяцев. Просто у кого-то плотнее Синтез, у кого-то менее плотный Синтез, но у всех физические клеточки Тела обмениваются девять месяцев. Просто запомните это. Просто плотность Синтеза по подготовке идёт. А девять месяцев – это биология жёсткая. Иллюзий строить не надо: а у меня за пять месяцев. Сами знаете, кто после этого *(неразборчиво)*. Практика. Поэтому лучше девять месяцев по Мамке. Тем более вы Дом Учителя, Мамка на вас вообще серьёзно смотрит.

# *Практика №6.*

# *Стяжание утверждённого количества Единиц Синтеза и Единиц Любви – в развитии и преображении Человека Синтезности и Учителя Синтеза в новом выражении Синтезности*

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО 192-х Высоко Цельно Изначально Вышестояще. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 35-го Синтеза в форме.*

*Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на концентрацию Синтеза по количеству реплицированного Огня в предыдущей практике – с возможностью реплицируемости Синтеза населению Планеты Земля. Вначале – в концентрации на Россию и другие возожжённые страны, присутствующие на практике и в самой практике, а далее – по населению Планеты Земля в целом.*

*И синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем разработку и явление количества Единиц – Единиц Любви в явлении состояния Любви каждого из нас в четыре раза больше, чем утверждённое количество Единиц Синтеза каждому из нас. И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 35-го Синтеза в форме. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем количество Синтезов по количеству утверждённых Единиц Синтеза в перспективной репликации населению Планеты Земля.*

*И возжигаясь Синтезом, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем* ***утверждённое количество Единиц Синтеза – в развитии Синтезности*** *каждого из нас. И возжигаясь Единицами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца мы переводим Единицы Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в физическое тело. Каждый Синтез единичен оболочкой, поэтому можете физически почувствовать, как внутри у вас появилось много шариков. Я без шуток. Я их прям вижу и ощущаю шариками, которые крутятся внутри моего тела в середине, множество, сталкиваются между собой, но слиться они не могут между собой. Ну, что-то типа броуновского движения внутри.*

*И далее из физического тела мы эманируем Единицы Синтеза по Симферополю, Крыму, России, из других стран – по другим странам, кто гражданин других стран. Далее из вашей Единички, в Россию не поместились, – по странам возожжённых территорий ИВДИВО. У меня, допустим, в Казахстан, в Германию пошли, в США пошли, нормально. Уже точно идут. Тоже поощущайте, куда они идут. И в целом – по всей Планете Земля. Ну, допустим, Единички Синтеза сейчас тянутся на Огонь Посвящений тех посвящённых, которые возожглись посвящениями, чтобы Единичка Синтеза вписалась в огонь, и посвящённый получил стимуляцию развития Посвящений, применил. Вот я такой вариант у себя вижу.*

*У некоторых Единички Синтеза вошли в Части, то есть закладывают новую Часть в Человеке, которой раньше не было. У нас есть список новых Частей. У некоторых Единички Синтеза развивают Части Человека, по разным Частям идёт работа. Ну, у людей обычно системы в упрощённом варианте ещё пока что.*

*И далее мы проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжённым ранее, отдавая все Единички Синтеза из нас людям. Эманируем Синтез Изначально Вышестоящего Отца из нашего тела в сферу ИВДИВО каждого из нас, чтобы Единички Синтеза ушли за ИВДИВО каждого и отдались людям. ИВДИВО каждого из нас заполняется Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И мы вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся им физически.*

*И далее мы фиксацией возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца, переходя из физического тела в вышестоящее телесное выражение каждого из нас, фиксируясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасным телом каждого из нас в вышестоящем телесном выражении каждого из нас.*

*И вспыхивая всем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, которым мы преобразились. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем в четыре раза больше количество Единиц Любви*** *– от количества Единиц Синтеза каждого из нас. И возжигаемся Единицами Любви каждого из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас,* ***вскрыв оболочки Единиц Любви*** *в каждом из нас. И сливаясь Любовью вскрытых Единичек, мы вспыхиваем состоянием Любви, развёртывая Оболочки Единиц Любви в оболочках ИВДИВО, Тела и Частей, насыщенных Любовью каждого из нас. И вспыхиваем Любовью каждого из нас, физически эманируя Любовь всю – всему населению Планеты, и усваивая этим Любовь Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И вспыхивая этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***явление Синтезности Изначально Вышестоящего Отца –*** *по количеству Любви, реплицированной нами.*

*И возжигаясь* ***Синтезностью*** *Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем преображение* ***Человека Синтезности*** *Изначально Вышестоящего Отца на новую Синтезность каждого из нас – с явлением Синтезности в явлении Учителя Синтеза каждого из нас. И стяжаем преображение Учителем Синтеза Синтезностью каждого из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем преображение Человека Синтезности – новым объёмом Синтезности каждого из нас. И Учителя Синтеза новой Синтезностью – в различных вариациях выражения каждого из нас. И возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое выражение каждым из нас и синтезом нас.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое выражение каждым из нас и синтезом нас, развёртываемся физически, развёртываем концентрацию Человека Синтезности в новом выражении каждого из нас. Развёртываем Учителя Синтеза в новом выражении Синтезности каждого из нас.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО служения каждого из нас, в ИВДИВО Крым, ИВДИВО Севастополь и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики.*

*Аминь.*

# Два важных уточнения.

# Первое: за две практики вы могли получить следующую Синтезность

Два важных уточнения и на перерыв.

Первое: за две практики, если вы активны как Учитель Синтеза, вы могли получить следующую Синтезность. Или первую, для тех, кто не был на Ипостасном. Сейчас Отец нам фиксировал Синтезности как Учителям. Я не могу гарантировать, что кто-то получил, кто-то – нет. Это спонтанно, это всё от Отца. И это зависит от вашей дееспособности как Учителя Синтеза в данном случае. Поэтому мы тут же активировали в практике Учителя Синтеза. Я подчёркиваю: Учитель Синтеза – это базовое состояние действия ИВДИВО. Вот этими двумя практиками мы действовали как ИВДИВО, но тут понятно… реализация Синтезности была, а вот у кого как, я комментировать не имею права, сами понимаете, это не моя компетенция. Мы не имеем права говорить, что где у кого было, кроме на Ипостасном по одной выразимости.

# Второе: Отец вам на вашу Синтезность

# развернёт Эталоны Человека в целом

И второе. Вы должны увидеть, что Человек Синтезности – это ваша Часть. А то у некоторых в голове стоит: я Человек Метагалактики, зачем мне Человек Синтезности. Вы ошибаетесь. Человек Метагалактики или Человек ИВО усиляется качественной выразимостью предыдущих явлений Человека. Всё во всём. Нижестоящее входит в вышестоящее как часть. И сейчас ваш Человек ИВО, допустим, усилился Синтезностями. Это ж хорошо? Я думаю: великолепно!

Но вы не должны забывать, что это какая Часть? – Двести сорок… посчитайте сами. Ну, допустим, третья, да. И вы сейчас минимально разработали шестнадцать двести сорок третьих Частей ракурсом Человека Синтезности. Это очень высоко. Соответственно, все нижестоящие Части из двухсот сорока двух тут же получили стимуляцию развития на количество Синтезностей за две практики, что мы сейчас заложили. Стимуляция развития бешеная, потому что Синтезность, Любовь, Ядра Синтеза, Ядра Огня – это очень много. Даже если по количеству видели мало, для ваших Частей это очень много, потому что вам давали предельное количество, которое могут выдержать ваши Части. Значит, сейчас прошла стимуляция сразу двухсот сорока двух Частей в шестнадцати вариантах. Понятно, да. Ниже Синтезность не работает. То есть Учитель Планеты предполагает 4096 Частей, я поэтому и сказал: в шестнадцати вариантах. Вы должны это понимать.

Понятно, что где-то сильнее – пониже Части – где-то послабее стимуляция, повыше Части, там к 16-ой Эволюции. Но эта стимуляция прошла по всем Частям в 16-ти вариантах двухсот сорока двум. Ну так это говорится. Вот это тоже достижение Синтезности. Кроме Частей, естественно в Аппаратах, Системах, Частностях – само собой, смотря, какой Огонь вы эманировали, какой Синтез вы эманировали. Вот Человек Синтезности занимается этим.

В итоге ваше Тело насытилось вот этой Синтезностью через 243-ью Часть. И что делает Синтезность, кроме Любви внутри вас итогами. Это то, что мы будем делать после перерыва, и вы должны это сейчас увидеть, чтоб на перерыве ваше Тело адаптировалось к этому. Вот мы сейчас насытили наше Физическое Тело Синтезностью. Это выражение Учителя. Учитель Синтеза – это само собой, но это не моя компетенция, не для Синтеза. Это же у нас Синтез Человека Синтезности. Поэтому это дополнительный вариант, который у нас получился. А вот теперь Синтезность в нашем Теле насытилась. Но Синтезность – это выражение Учителя. Чем Учитель занимается? – Академией наук – раз. По-человечески возьмём, это – Организация. Учитель чем занимается по-человечески? – Оком явлением Отца. А Око чем занимается? Око – это Часть Человека, правда, по-человечески. А Око чем занимается? – Эталонами.

Значит, после перерыва у нас будет практика репликации достигнутой Синтезности и более того, Отец может дать больше, ну, понимаете: в 10 раз больше… там, в 100 раз больше в эталонное явление каждого из вас. Только, пожалуйста, не в Эталоны Частей – это было бы легко – а в Эталоны явления каждого из вас. Это берётся весь Человек Синтезности, ни Части, ни Системы, – а вот весь: вы есмь Человек. И у каждого из вас есть свой Эталон – ты такой. Ну, там у кого-то способности какие-то, у кого-то там… А у кого-то не знаете вы, что есть такие Эталоны, Отец вам вскроет а то и наделит вас. И Отец вам на вашу Синтезность **развернёт Эталоны Человека в целом**. До этого мы работали Эталонами только Частей, Систем, Аппаратов. На Человека в целом мы не могли выйти – не хватало тямы. А вот сейчас вот этой Синтезностью мы вышли на это. На перерыве вас адаптируют к Эталонам – процесс пошёл, поэтому преображалось ИВДИВО каждого, после этого будет практика Человека Синтезности с Эталонами Отца, где Синтезность перейдёт в вашу человеческую эталонность. Понятно, да.

Эталонный Человек в целом – это смысл Человека Синтезности: наработка новых Эталонов и реализация на Человеке в целом. На Человеке в целом – это значит всё: и Посвящения, и Статусы, и Части, и Системы – всё одновременно меняется этим Эталоном. Услышали. То есть вы тотально все преображаетесь этим Эталоном. Но Эталон будет не один, а их будет больше, потому что Синтезность у нас была большая для Эталонов. Для Эталонов большая, для нас – маленькая, для Эталонов – большая. Поэтому эталонов будет энное количество. Ситуация понятна? Всё.

На моих – ровно 12. 25 минут перерыв.

# 2 день 2 часть

# Стандартные Эталоны Человека в целом.

# Эталон Космической Культуры

Мы рассаживаемся*.* Хочется сказать: «Всем добрый день!» *(Смех в зале)* Мы начинаем Синтез заново.

Итак, мы продолжаем. У нас сейчас **активация Эталонов из Синтезностей**, которые мы стяжали. Давайте попробуем представить, а какие…, – ну так Владыка посмотрел, что вы делали на перерыве, кто делал... – а какие Эталоны Человека в целом минимально вот самые стандартные вы можете себе представить? Ну, хотя бы первые там 5-10, нам всё равно больше дадут. Ну?

*Из зала:*

*– 83 вида Человека*.

83 вида Человека. Это и так в Частях работает. Это можно, но неинтересно. По названиям Человека – нет. Ты – Человек Синтезности сейчас. И внутри Эталоны, ну, некой человечности, только я боюсь сказать так, потому что это Огонь. Но вот человеческо-**го**. Ну?

*Из зала:*

*– Воспитанность, образованность.*

Вот ближе к этому*.* Но это Эталон воспитанности, Эталон образованности. Ещё с воспитанностью куда ни шло, а вот с образованностью придётся всё равно образовываться. Поэтому Эталон образованности – это не совсем то. Это ценз больше образованности. Эталон воспитанности, ну, можно ввести, но это так… Самый простой Эталон, который вы могли бы увидеть с учётом обновления, которое есть в ИВДИВО, допустим, **Эталон Космической Культуры**. Я специально назвал это, потому что это даже красиво звучит. Ну, тут правильно услышали. Из нас – Культура далеко не Космическая и далеко не Культурная иногда. Ну, я так корректно выражусь. Даже сама Культура. Это не значит, что от нас требуют каких-то супер изысков, но это ещё и говорит о культурном самоощущении каждого из нас, что мы должны быть культурны, внимание, космически культурны. То есть это Культура сразу на несколько порядок повышается по качеству культуры.

Мы, как пример, мы долго пытались разработать через питерскую команду аристократизм, когда лучшие накопления аристократизма ввести в общегражданское выражение. У нас даже Служащий, которому поручали этим заниматься, его снесло со служения и вынесло. Мы не смогли, ну, дружить там наш Служащий продолжает, а он служить не смог, потому что это оказалось настолько сложным, что не-пе-ре-даваемо. Внимание! Отойти от графских, княжеских, а собрать вот лучшие культурные специфики личные и передать гражданам. В Огне мы передали, а вот создать такую традицию не смогли.

И вот в Иерархии всё вертелось-вертелось-вертелось. Мы сразу поняли, что слово «аристократизм»… Мы пытались найти другое слово, у нас не получилось. Но эффект накопленной культуры разных слоёв населения разных стран сохранился. Его объединили. Нет там: ты там граф или там крестьянин – такого нет. Есть лучшие выражения культуры. И был вопрос, как это назвать. В итоге, сейчас назвали Космической Культурой. Это сработало.

Соответственно, есть Эталон Космической Культуры. Я не говорю только об аристократизме. Есть очень великолепная крестьянская культура, профессиональная культура, причём рабочих культура есть, достоинство очень высокое в этом. Поэтому здесь не вопрос вот «верх-низ», а здесь вопрос культуры вообще, где в каждом гражданине, в каждом человеке это что? – Уравновешивается. Потому что в одной жизни ты…, а в другой – совсем в другую сторону. – Это равновесие.

То есть те, кто в предыдущей были царями, сейчас вполне себе… В общем, предыдущая российская императрица трудится медсестрой в психбольнице. Отрабатывает свои зажигания. Ну, трудилась, я когда её знал. Сейчас не знаю. Я без шуток. И она знает, что она была императрицей, и даже понимает, почему она трудится там. И её довели по жизни, потому что фактор зажигания царский.

*Из зала:*

*– Она в психбольнице*.

Ну, вот понятно, да? Поэтому вот это равновесие от царицы до медсестры, чувствует себя царицей, а пошла работать, заставили буквально по жизни работать медсестрой, чтобы отстроить и отработать какие-то царские накопления – вот проблема. Для меня это был самый яркий пример, насколько у нас от жизни к жизни меняется всё.

Соответственно, культура предполагает и высокое и низкое в равновесии. И неизвестно, кем мы сможем быть в этом или в следующем воплощении. Помните: ни от чего не зарекайся. Пути Господни совершенно неисповедимы. И вот Космическая Культура предполагает разнообразие возможностей. Где бы ты ни был, у тебя должна быть… Не, не достоинство.

*Из зала:*

*– Вышколенность.*

Вышколенность культуры. Да вот. Нет, Вышколенность Космической Культуры. Вы увидели. Соответственно, **эталон Космической Культуры**, тут попроще.

# Эталон Технологической Креативности

**Эталон Технологической Креативности**. Некоторые телефоном боятся пользоваться. У нас есть Аватар МАИ, который сообщил всем: телефоном пользоваться не могу, компьютера не имею, на связь выйти не могу, всё пожалуйста, через Главу подразделения, меня назначили, чтобы фиксировать Огонь.

Это попросили записать практику товарища и переслать. Всё. Пришлось снять, потому что категорически отказывался всем заниматься. В итоге, мы обязали обучать всех, включая Аватаров МАИ. Я писал целое письмо некоторым Аватарам МАИ, что, если вас Владыка назначил, вы обязаны пройти курсы компьютерной подготовки, надо – телефонной подготовки. Есть такие. И для пенсионеров вообще бесплатные по России. Обязаны пройти и соответствовать назначенному. И даже если в этой жизни вам не надо, вас готовят к следующей, чтобы вы там технически были продвинуты. Только тогда все вопросы снялись, когда мне жёстко пришлось прописать эти требования. И мы отсылали эти письма отдельным Аватарам МАИ. После этого претензии нашему Главе МАИ прекратились. Чтоб вы поняли, насколько у нас технологическая задвинутость. А нам нужна технологическая креативность. Я о самом простом сейчас.

То же самое, некоторых дам убеждаем, или мужчин, мужчины тоже есть, водить автомобиль. – Технологическая задвинутость. Как вы собираетесь корабли водить в дальнейшем, не понимаю.

А это в нас воспитывается. Я просто однажды проживал, едучи в Крым на автомобиле по Херсонской области, кстати, когда Владыка в меня вошёл в ночном движении и получал опыт вождения современного автомобиля. Никогда это не забуду я. Одно дело проживать на Синтезе, а другое дело, когда ты за рулём мчишься, и Владыка через тебя рулит автомобиль. Руки вроде двигаются, но ты понимаешь, что это руки Владыки двигаются. Твои руки вроде на руле, но это не ты. – Обалденное ощущение. Но зато, внимание, Владыка специально получал опыт движения автомобиля в сложной обстановке, там дорога такая, без фонарей и с большими ямами (*смеётся*). Ну, недалеко от Крыма, в Генической области. И там вот есть спецучасток, где сел Владыка. Я вначале думал, что меня спасали от всякого, ну, там дорога опасная по передвижению. Владыка сказал: «Нет, я опыт получал, а тебя б спасали в последний момент, если что, без всякого явления Владыки». Я на Синтез ехал.

Вот. Даже Владыки получают опыт Технологической Креативности. **Управление – это Креативность.** Я вполне уверен, что Владыки через многих наших там и с компьютерами, и с разными техническими системами, и с вождением самолётом – у нас есть, – и с тем, и с тем, и с тем получают опыт через разных наших Служащих. Но нам-то тоже надо. Да, ужас! (С*меётся*) Я не заставляю что-то делать насильно, но я понимаю, что идёт стимуляция, чтобы у нас больше было и технологического опыта. Поэтому эталон Технологической Креативности.

# 32 Эталона

**Эталон Экономики**. Ну, просто наши служащие некоторые в маразм, ну, просто лезут экономически. Ну, прям, вот так видно, что не надо. Я им говорю:

– Не надо.

– Надо.

Я думаю: ну, тогда дхарма. По итогам получается, как сказали. Ну, значит, вот, ну, Пути ж Господни неисповедимы.

**Эталон Метагалактической Информации.**

**Эталон Общества** тоже нужен, потому что некоторые из нас боятся общаться, будучи Аватаром, не то, что выступать перед кем-то – это вообще ужас. А это эталон Общества.

**Эталон Страны**. – Это из первых.

И вот минимум у нас сколько будет Эталонов, минимум? Надеюсь, 32. От Эталона ИВДИВО, 32-го, причём 32-го, Эталона Учения Синтеза и пошли-пошли-пошли вниз до Эталона Поядающего Огня. **От Эталона ИВДИВО до Эталона Поядающего Огня.**

Где у нас должен быть Эталон Поядающего Огня, который нас в чём-то пережигает, а в чём-то активирует. Поядающий Огонь у некоторых в голове – он нас только пережигает. Нет, вы что, тогда бы не было этой Части. Поядающий Огонь пережигает ненужное, тут же собирает нужное и стимулирует на развитие. Вы забываете, что у Отца Поядающий Огонь. А Отец – Творец. Значит, он чем творил? – Поядающим Огнём. То есть он пережигал ненужное, опустошал этим, собирал нужное и усилял на перспективу важное – Поядающий Огонь. Увидели? Поэтому до Эталона Поядающего Огня.

В итоге, **в минимальной Синтезности мы формируем 32 Эталона**. Не-не, будет не 32, будет больше. 32 – это теперь минимум. Я бы так сказал, плинтус, ниже которого нельзя. Если вы на перерыве придумали, что у нас всего 8 Эталонов, то это плюс к 32-м. Ниже 32-х количество Эталонов невозможно у Учителя. Причём, первые 32, мы сейчас берём от 32-рицы Отца, там **Эталон Иерархизации, Эталон Полномочий Совершенств** – это тоже Эталон. Но, чтобы достигнуть Полномочий Совершенств по жизни, нужен Эталон, чтоб к этому дойти. Всё просто. Увидели?

**Эталон Частей**. **Эталон Систем**. Вот. Не одной Части, а всех Частей, потому что есть ваш ракурс эталонности. Кстати, тут очень хорошо – **Эталоны Мировых тел**. Это очень важно. Потому что чем занимается ваше Тонкое тело во сне, ещё большой вопрос.

Есть такая проблемка, что вызывают вас на переподготовку одним Мировым телом, а остальные два могут зажигать. Я даже однажды напрягся и все три Мировых тела отправил на переподготовку. Они так устали, что три ночи подряд я потом забывал куда-то их отправлять вообще. Просто только собираюсь, и меня вырубает – засыпаю. Утром просыпаюсь – не отправил. Они убегали, вырубали, вырубали физическое тело. Мне, с одной стороны, хорошо, я легко засыпал тут… *(Неразборчиво)* Наглость какая. Ну, ладно Ипостасное тело автоматом уходит на подготовку, а Мировые тела? Представляете, вот они вот... И пришлось преодолевать эту инерцию, когда один – туда, один – туда, один – туда на подготовку. Ну, три Мировых тела на разную подготовку можно отправить. Тяжело им было, понимаешь, не хотели, ну, допекли.

У вас сколько тел ходит на ночную подготовку? Все, да. Все – это никто. Я так отвечу.

*Из зала:*

*– Тонкое – точно.*

Во. Чаще всего у вас или Синтезное, или Метагалактическое ходит, потому что мы Метагалактическим, к Владыкам легче всего доходит Синтезное, но и Тонкое тоже. Увидели? Я просто вот поговорил.

А теперь, пожалуйста, **ваши Эталоны плюс к 32-м**. Если вы придумали Эталоны из 32-х, вы ничего не придумали. Вы сосканировали, что надо и так. Если у вас есть какие-то Эталоны, если никаких нет, вас Папа наделит, Папа вас лучше знает, чем вы себя. Практика.

Практика. Я напоминаю, мы Синтезность, стяжённую двумя предыдущими практиками, – это двойной объём Синтезности – переводим в Эталон. Естественно, Отец может дать больше Эталонов, чем этот объём Синтезности. Но минимально это две Синтезности из двух практик. Не знаю, какие они по объёму. Мы в этой теме новые. Практика.

# *Практика №7*

# *Стяжание 32-х Эталонов 32-рицы Изначально Вышестоящего Отца*

# *и новой Эталонности Человека Синтезности Изначально Вышестоящего Отца*

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся в зале ИВДИВО 192-х Высоко Цельно Изначально Вышестояще пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Ипостаси 35-го Синтеза каждым из нас и синтезом нас.*

*И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем количество Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца – по количеству Единиц Синтезностей из двух последних практик, реализованных каждым из нас для активации соответствующего количества Эталонов реплицируемой Синтезностью в каждом из нас и в организации явления каждого из нас и синтеза нас физически собою с развитием и преображением в Человека Синтезности каждым из нас. И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 257-ми Высоко Цельно Изначально Вышестояще. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 35-го Синтеза в форме.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца – по количеству развёрнутых Синтезностей каждого из нас, в* ***Единицах Синтезности****, развёрнутых в двух предыдущих практиках каждым из нас.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***количество Эталонов*** *Изначально Вышестоящего Отца в развитии и реализации Человека Синтезности Изначально Вышестоящего Отца физически собою, с минимальным явлением* ***32-х Эталонов 32-рицы Изначально Вышестоящего Отца*** *– от Эталона ИВДИВО до Эталона Поядающего Огня, и максимального количества Эталонов, которые может выдержать каждый их нас Синтезностью физически собою. И стяжая, возжигаемся* ***Эталонами*** *Изначально Вышестоящего Отца, прося* ***результировать Синтезность*** *каждого из нас Эталонами Изначально Вышестоящего Отца – явлением* ***Человека Синтезности*** *Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И развёртываемся Эталонами Изначально Вышестоящего Отца – явлением Человека Синтезности каждым из нас. И возжигаясь всеми стяжёнными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртывая Эталонность физически синтезно собою.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца завершить старые Эталоны, недееспособные, недействующие Эталоны, если они были, развернув наши способности и реализацию* ***новыми Эталонами и новой Эталонностью*** *каждого из нас.*

*И в Синтезе Эталонов синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Эталон каждого из нас – на явление Синтеза всех Эталонов, стяжённых каждым из нас и синтезом нас физически собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Эталон каждого из нас в Синтезе всей Образованности, Компетентности, Подготовок, Накоплений, Полномочий и любого иного выражения, во всём разнообразии внутреннего и внешнего, цельно, каждым из нас, в Синтезе всё-во-всём собою.*

*И проникаясь Эталоном каждого из нас, преображаемся им.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас в целом.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию каждым из нас и Синтезом нас. Развёртываемся физически.*

*И преображаясь глубиной Эталона каждого из нас, эманируем все стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО служения каждого из нас, в ИВДИВО Крым, ИВДИВО Севастополь и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики.*

*Аминь.*

**Комментарий после практики.**

Есть такая маленькая тонкость: из чего состоит Эталон. Я понимаю, что Эталон находится в Око. Обращаю внимание, что Эталон находится в Око.

# Активация Статуса и Посвящений у населения. Ответ москвичам

Можно я сейчас отвечу на один вопрос, пока не забыл, а то мне сейчас… у Отца спросил. Москвичи подошли мне и сказали, что у них уже было стяжание по населению Статуса и Посвящений. Я сейчас спросил Отца, Отец сказал: было. Там был один Статус, одно Посвящение – у населения сложилось. Я спросил, вот вы сказали «новизна». Есть такая тонкость: мы с вами стяжали через Репликацию Синтезности, 5 горизонта, а была проверка по горизонту третьему. И когда я сказал, что это «новое», имелось в виду, что мы шли пятым горизонтом, в итоге, удалось Статусы расширить по количеству. Потому что, когда мы идём горизонт в горизонт, вот чётко репликацией Посвящений или созиданием Статусов – это возжигается только у тех, кто супер готов. Ну, и проверку москвичи уже, применение Статусов, сделали. Ну, это мне сейчас на перерыве сообщили, я не знал этой практики. Видите, как Владыка заранее всё делает… ну, когда-то.

А мы с вами сделали новое. Мы **возожгли Статусы как принцип применения через Синтезность**. А Синтезность это что? Созидание того – Созидательность – и Синтезность того, чего нет. И есть Статусы, которые могли быть, а есть Статусы, которые не могли быть. И вот, если мы идём Статусами, которые могли быть, – это по горизонту Служащего – Созидательность. А если **Статусы**, **которые не могли быть и начались**, – это **по Статусу Учителя –** я специально это рассказываю, чтоб вы понимали – и **это уже Синтезность**.

Будет ещё в будущем разработка Статусов не Синтезностью, а Полномочиями Совершенств, Иерархизацией, когда мы достигнем тех Огней и сможем то же самое: продавливать Статусы у населений. Поэтому вопрос не закончен только Синтезностью, у нас впереди ещё четыре пункта. И вот Владыка вот так наворачивает поэтапно-поэтапно вот такую реализацию. Увидели?

Я на всякий случай, потому что москвичи посмотрят Синтез и скажут: а мы это делали, а вот тут противоречия. Противоречий нет, вопрос, каким импульсом мы активировали Статусность. Каким импульсом и за счёт чего мы активировали Посвящения. Мы сейчас жёстко работаем Синтезностью. Это новое. Мы привыкли до этого работать жёстко Созиданием и Репликацией – это уже старое, но это тоже есть.

Поэтому, когда вы получаете Посвящения и Статусы, есть вопрос: вы получили Репликацией только или плюс более высокими Огнями в синтезе. Увидели, да? Ну, Посвящения же – Огни. Вопрос, сколько огней в одном Огне – **эталон Посвящения**.

# Качество Синтеза в Статусе или Огней в Посвящении закладывает Синтезность. Дают Статус – это Созидание. Дают Посвящение – это Репликация

**Статус** – это Синтез. Вы о чём подумали? – Что это вообще Синтез. А сколько Синтезов в самом Синтезе? Мы вчера с вами стяжали минимум тридцать два Синтеза в тридцатидвухрице Отца – уже варианты Синтеза. А если учесть, что 192 Аватара Синтеза – у каждого Синтез Образа Отца, Синтез Физического Тела.

В итоге, когда мы сегодня эманировали Синтез в Статусность, в этом Синтезе, сколько Синтезов? – 192-ва Аватара плюс 32-ва Отца уже получается двести двадцать четыре. Увидели, да? То есть, какие Синтезы. И от этого фактически и регулируется ракурс Статусы, которые мы эманируем. Потому что, когда мы эманируем Синтезность, ну да, нам нравится, вот это вот закладывается **Синтез в Статус**. А какой это Синтез? И тут возникает **качество**. И вот это качество – какой Синтез или какое Посвящение в Огнях и Синтезах – **это закладывает Синтезность**. А когда мы идём просто Посвящением, то нам не закладывают качество, а просто **дают Посвящение. – Это Репликация**. **Дают Статус – это Созидание**. И мы уже не можем определить, чем он, – просто дают. А Синтез ещё определяет, чем. Логику уловили? И вы как бы сделали следующий шаг, более высокий.

И помните, допустим, я говорил, что мы вошли в Синтезность и нижестоящий, Ипостась, Служащий, Посвящённый, теперь отдаём населению. Это уже другой уровень, когда мы не стимулируем самых готовых, а отдаём населению, чтобы из населения уже готовили новых. Ну, Мамка – Учитель, будет заниматься. Иерархия в том числе.

Это вот тонкость, которую… чтоб в голове сложилось у москвичей, потому что они этим занимались уже. Это первое.

# Отец Эталонами стимулирует наше развитие

Отсюда второе. То же самое у нас с Эталонностью.

Мы стяжаем Эталоны, вопрос: чем насыщен каждый эталон?

Я перечислил там и образование, и компетенция, но не только же этим. Я чуть-чуть перечислил, чтоб включить тему. Там и ваша профессионализация, и ваши возможности, и ваша глубина… Понимаете, то есть вот….

Эталон насыщен всей глубиной вас и плюс Отец даёт в десять раз больше. Грубо говоря, у вас 20-ть Посвящений – Отец строит перспективу на 200-ти. У вас 5-ть Статусов – Отец строит перспективу на 50. И Эталон вы получали на 50 Статусов. На 200-ти Посвящений, то есть в десять раз больше. Соответственно, у вас хорошие качества и свойства такие-то, ну там, 10-ть – Отец даёт уже на 100. И вы двигаетесь к Эталону на перспективе в 10-ть раз большему, чем мы можем. То есть так Отец эталонами стимулирует наше развитие. Увидели?

# Эталон — это объёмная Любовь. Оболочки Око

Но опять же, возвращаемся к вопросу: из чего состоит Эталон? Ответ простейший, господа. Ужасть. А? (*обращается в зал*) Говори.

(*Из зала еле слышно, непонятно*)

Тебе бы ещё меня бояться, называется (*смеётся*). Из чего состоит Эталон? Та мы уже лет двадцать знакомы….

Из Любви, господа! Крымчане, из Любви! состоит Эталон. **Эталон — это объёмная Любовь!** Однажды Учитель пошутил: «Эталон — это опухшая Любовь».

– Как, как? – смутилась одна Аватаресса беременная.

Ей сказали (*говорит смеясь*):

– Это вас не касается.

Ну, примерно так. То есть это Любовь не как концентрация в ядре и состояние, а это именно объёмная Любовь. Вот там некий Огонь разреженный, где в Огне записан Синтез текста всего, что вы есмь, нужный в Эталоне. И оболочка Эталона, где Око на оболочку Эталона реплицирует специфики реализации этого Эталона. То есть внутри объёмный Огонь Любви, где записи характеристик Эталона, ну, какой-то. А оболочка как это стимулировать и достигнуть, то есть условия начнут тянуться, варианты действия начнут включаться от Око на оболочки Эталона.

Поэтому **от количества Эталонов**, которые мы сейчас впитали, **у нас появились оболочки Око**, которое направляет нас на соответствующие условия действия, нас просто будет теперь тянуть к тому, чтобы сделать то, что записано в оболочках. Но когда нас дотянет, где применить Эталон, вскрывается Любовь, если вы испугались – Эталон не реализовался. А если вот Любовь вскрывается, дальше, что сделать? Вы не испугались, Любовь у вас развёртывается, а дальше? А дальше опять плохо: из Огня Любви достаются записи Синтеза Любви, – ну, у нас же Огонь Любви, в нём записи Синтеза Любви – вы начинаете применяться Синтезом Любви эталонно вот в этом ракурсе. Потом Синтез Любви заканчивается – Любовь становиться устойчивой. Вы применяете собственно Любовью эталонно. И если это высококачественно у вас получается и глубоко – у вас на этом **вырастает новая Синтезность после Любви** **эталонно** **на любую тему**. Это записывается в Око и у вас новая Единица Синтеза начинает нарастать на перспективу. – Механизм вот такой.

# О Космической Культуре

*Из зала:*

*– В практике, когда была большая пауза, я никогда такого ещё не видела, показали зал, необыкновенное состояние, расшифровка: всё это 246 Высокая Цельность. Зал Космической Культуры. И просто было необыкновенно.*

Ты опять о себе, ну….

*Из зала:*

*–- Нет…*

Космическая Культура — это, конечно, хорошо, ну, ты же Аватар Космической Культуры, поэтому о себе….

*Из зала:*

*– Не, но такое могло быть или нет*

– Откуда я знаю, ты же видела.

*Из зала:*

*– Там рояль стоял даже по центру*

Гениально! Пути Господни вообще неисповедимы….

(*Из зала непонятно…*)

Труба белая (*смеётся*)… Не-не-не, если ты поясняешь о практике и о Синтезе, та вообще без проблем, а если ты опять о себе….

*Из зала:*

*– А почему я о себе, я говорю, как я увидела зал Космической Культуры: дизайн, уют, ну, вот очень здорово, состояние*

Огласите список весь залов, пожалуйста, кто ещё, чего увидел. Нет, всё нормально. Нет, ты правильно говоришь, потому что ты это увидела.

*Из зала:*

*– Для меня это новое, я обычно не вижу*

Вот это: для меня это новое … Я ж сказал: опять о себе. Ты сказала: для меня это новое – ты всё сама ответила. Ты ж ответила всё равно себе. Ты правильно говоришь, ты видишь, молодец, стимулируешь виденье у других. Но ты говоришь не для того, чтоб вот отдать другим. Другой язык: «Ребята, нам показывали сейчас залы, каждый из нас был в зале, я была в одном из них. Я была в зале Космической Культуры, вы стояли в своих залах. И я видела это!» – И тогда это для других! «А мне показали! Ребята, я веду Синтез, а мне сейчас как показали» – понимаешь разницу?!

*Из зала:*

*– Но я пока не научилась…*

Ну, вот и учимся Космической Культуре:

– Ребята, все стояли в залах. Каждому показали зал вашей Аватарской активации. Раз мне показали – и вам показали. Один за всех, все за одного. Мне показали Космической Культуры, там рояль стоял, а у вас? А у вас Технологическая Креативность и печатный станок стоял…. И печатались книги Синтеза (*смеётся*). И шутка, ну вот, то есть ты правильно говоришь, что ты видишь, но вот сленг подачи надо усовершенствовать. Ну, ты меня поняла. Педагогически мы друг друга поняли. Проблема в этом.

Вот смотрите, человек правильно видит, он показывает, что он видел и вас заряжает виденьем, но подать информацию – не вас зарядить виденьем, а «я увидел». Вроде и всё правильно, и классно, и Владыка допускает сказать, чтоб у нас Вера повысилась, что мы начинаем видеть, потому что, если один увидел, два увидело …– мы выросли. Но подача не для вас, а о том, что «я» видел. Вот это тонкость — вот это Эталон, и вот это Человек Синтезности. Вот, чтоб дойти до Космической Культуры – это шесть, вначале отрабатывается Человек Синтезности - это три. Причём вот шестёрка – Космическая Культура – управляет тройкой, Человеком Синтезности.

И мы начали о Эталоне как Человеке Синтезности, и как вот у нас вот это здесь получиться (*хлопает себя по телу*), такая культура у нас потом и вылезет на шестом уровне, когда дойдём до Человека Культуры. Ну, в смысле, Человека-Творца Физичности. Понимаете, вот **сейчас Эталоны заложились, и у вас из этого начнёт вырастать Космическая Культура**.

*Из зала:*

*– А 22 горизонта не будет, вместо шестёрки?*

Вообще-то у тебя уже 22 горизонта, я не знаю, почему ты «шестёрка», я вижу 22-х (*смеются*).

(*Из зала, что-то пытается ещё говорить…)*

Получила, всё молчи лучше. Получила. Получила. Вот лучше молчи. Ты уже дошла до пика, сейчас будешь получать уже. Ты сама это сказанула, я не говорил. Всё.

Увидели? Вот сейчас даже в этом разговоре вы увидели, что у нас формируется. То есть здесь вот мы по-человечески углубляемся, у нас метагалактическое информирование, эталонность идёт, а дальше мы, извините, это должны выразить в культуре поведения, реакций, действий и слов, ну и пошли по списку. Космическую Культуру надо ещё понять и разработать, что это. Это пока у нас задание. Я два слова красиво понимаю, а что это такое, я совершенно не понимаю, даже как вот… по первому образованию работник культуры. Это надо ещё разработать и отсмотреть, что это. Ладно. С этим понятно.

# Изначально Вышестоящий Реальностный Синтез

У нас по Синтезу есть ещё одна темка маленькая, но она вредная, её надо стяжать. Вредная в том плане, что мы все эти слова знаем и совершенно не используем в своей деятельности. Поэтому это надо стяжать. У нас в названии Синтеза есть такое ещё понятие «Изначально Вышестоящий Реальностный Синтез». Вопрос к вам: это что? Или другой вопрос: это где? У вас где? Лично у вас где? И лично для вас – это что? Изначально Вышестоящая Реальность или Изначально Вышестоящий Реальностный Синтез?

Надо отвечать об ИВР…. Тогда мы поймём, что такое Изначально Вышестоящий Реальностный Синтез.

Я вас слушаю. Можно в голове крутить ментально, чтоб Владыка это увидел. Будет очень полезно. И даже более того, я скажу, что без Изначально Вышестояще Реальностного Синтеза нормально метагалактически вы жить не сможете. Настолько это важно.

Я вас слушаю…. Какие-то аналоги мы вам вчера рассказывали….

*Из зала:*

*– Организации и виды материи*

А?

*Из зала:*

*– Организации и виды материи*

Организации и виды материи, это 16-ть видов материи. Да.

*Из зала:*

*– Это 7 вида материи из 8*

Это 7 вид материи, 7 вид организации материи. И? Чё?

*Из зала:*

*– Метагалактика состоит из Изначально Вышестоящих Реальностей*

*–Ну да…*

*– Метагалактика состоит и соответственно организуется…*

Метагалактика состоит из Высоких Цельных Реальностей.

*Из зала:*

*– 16384-я состоит из Изначально Вышестоящих Реальностей*

А вот 16384 Высокая Цельная Реальность состоит из Изначально Вышестоящих Реальностей. Подход правильный, а дальше? А дальше? Почему я говорю, что вы жить в Метагалактике не сможете без этого? Это была подсказка. А дальше?

*Из зала:*

*– Части, Мировые Тела фиксируются…*

Не-не-не, ты вот остановись на том, что ты сказал. Ты правильно сказал, только продолжи то, что ты сказал только в этом контексте, и всё. Не уходя в другие темы. Мне нужно: Изначально Вышестоящий Реальностный Синтез, в чём он? Направление нащупал, мне нужно теперь сложить это.

Метагалактика состоит из Изначально Вышестоящих Реальностей в 16384-й Высокой Цельной Реальности. Я тут же парировал, что Метагалактика состоит из Высоких Цельных Реальностей. Вопрос: в чём здесь Изначально Вышестоящий Реальностный Синтез? И можно сразу его идти стяжать.

*Из зала:*

*– В синтезе этих 16-ти тысяч…*

Ну, понятно, и?..

*Из зала:*

*– И как физика…*

И? Не, это не ответ. Уже не ответ, не туда пошла.

*Из зала:*

*– Им занимается Метагалактическая Академия Наук…*

Им занимается, и мы должны заняться. Это тоже не ответ. И неправильная выразимость. Вот это Есмь Синтез, я корректно сейчас отвечу, вот это Есмь….

*Из зала:*

*– Свои Стандарты, свои Законы…*

Конечно, везде свои Стандарты, везде Законы, и у нас с тобой тоже свои Стандарты, свои Законы. Всё по-своему. Вопрос не в этом.

# Метагалактика состоит базово из двух систем.

# Переход Метагалактики в Человека

Метагалактика состоит базово из двух систем:

Высокие Цельные Реальности в синтезе разных даже Метагалактик

и Изначально Вышестоящие реальности в 16384-й.

Внимание! Значит, **Высокие Цельные Реальности переходят в Изначально Вышестоящие Реальности не вверх, а вниз, чтобы синтезироваться в Метагалактику Фа**. И **Изначально Вышестоящий Реальностный Синтез** — это когда Изначально Вышестоящая Реальность синтезирует нижестоящие Высокие Цельные Реальности, которые, выходя вверх, становятся Изначально Вышестоящей Реальностью. И идёт Синтез Высоких Цельных Реальностей, более высоких, в Изначально Вышестоящие Реальности, более низкие, происходит Изначально Вышестоящий Реальностный Синтез. А потом в синтезе Изначально Вышестоящих Реальных Синтезных выражений Метагалактика развёртывается в целом: одна целая без Высоких Цельных Реальностей и Изначально Вышестоящих Реальностей. – Цельная. 16384-хричная. Увидели?

Вопрос к вам, чтоб пойти дальше: а почему Высокие Цельные Реальности переходят не вверх, а вниз? Внимание! Они переходят и вверх, из них состоит Высокая Цельность. Зачем переход Высоких Цельных Реальностей в Изначально Вышестоящие Реальности Метагалактика осуществляет, чтобы потом выйти в Цельность? Это очень важный вопрос.

– *Огонь и Материя.*

Да огонь и материя меняются, правильно, но это не ответ.

*– 4096ца, она более дееспособна…*

Вот это в ту сторону, но не о том. Чтоб она была более дееспособна, это в ту сторону, правильно, но не о том по сути, что я спрашиваю. Зачем?

– (*Неразборчиво).*

Есть одна тонкость, которую вы и видите, и не видите: наша Планета тоже живет Изначально Вышестоящими Реальностями. Значит, живя на Планете, наши Части прежде всего Изначально Вышестояще Реальны у расы Человека Метагалактики. Базово. Потому что Планета – это 8192 Высокая Цельная Реальность, которая состоит из Изначально Вышестоящих Реальностей. Значит, Планета формирует у людей Части по Изначально Вышестоящим Реальностям. Базово не по Реальностям, по Изначально Вышестоящим Реальностям.

И даже есть доказательство: у Мории и Свет – это Изначально Вышестоящий Человек, т.е. Изначально Вышестоящие Части по Изначально Вышестоящим Реальностям. Соответственно, чтобы зафиксировать Метагалактику на каждом, по стандартам Метагалактики, где Метагалактика творит каждого, надо Высокие Цельные Реальности Метагалактики перевести в Изначально Вышестоящие Реальности 16384й Высокой Цельной Реальности, адаптировать Изначально Вышестоящие Реальности к биологии человека, к биологии Частей, Систем, Аппаратов на 16384й Реальности. И вот этой адаптированной биологией Изначально Вышестоящих Реальностей перевести концентрацию Метагалактики на каждого человека. Увидели? И тогда Метагалактика Фа фиксируется на каждом человеке, живущем на планете Земля и на других планетах. Т.е. она не может фиксироваться Высокими Цельными Реальностями, потому что это – Звезды, Галактики, Метагалактики, т.е. это крупные объекты, но она может фиксироваться на людей биологически Изначально Вышестоящими Реальностями, которые компактифицировали все лучшее из Высоких Цельных Реальностей для привнесения в нашу биологию.

*– То есть это единица цельности Человека Планеты?*

Это единица цельности Человека Метагалактики, который живет на Планете Земля. И вот этот **переход Метагалактики в Человека** осуществляется Изначально Вышестоящими Реальностями. Я подчеркиваю, Высокие Цельные Реальности: вот мы смотрим на небо – Солнечная система – Высокая Цельная Реальность, Галактика Млечного Пути – Высокая Цельная Реальность. Какая? – Третья. У нас Галактики входят в третью Метагалактику – Астрейная Метагалактика. Солнечная система какая? – Вторая. Она входит во вторую Эфирную Метагалактику. Мы видим просто Солнечную систему, а все Солнечные системы и Звезды входят в Эфирную Метагалактику. И когда мы воспринимаем Солнечную систему в целом – это Высокая Цельная Реальность Эфирной Метагалактики, второго уровня. Ну, там можно и выше – восемнадцатой, и выше пошли, но пока так глубоко мы не умеем копать с вами.

Когда смотрим на Галактику Млечного Пути – это выражение третьей Метагалактики, Астрейной Метагалактики. – Все Галактики в синтезе. Все Галактики, десятки тысяч в синтезе – Астрейная Метагалактика, т.е. масса звезд – это Высокие Цельные Реальности.

И сразу они в нас поместиться не могут. Поэтому вначале это все концентрируется в Изначально Вышестоящие Реальности, возникает Изначально Вышестояще Реальностный Синтез и Метагалактика фиксируется на нас Изначально Вышестояще Реальностным Синтезом, потому что планета – это одна Высокая Цельная Реальность, и она взращивает жизнь внутри себя по Изначально Вышестоящим Реальностям.

Кода мы это достигли на нас по Изначально Вышестоящим Реальностям, дальше печально: потом отстяжали Абсолютный огонь, только после этого, когда мы адаптировались Изначально Вышестоящими Реальностями, Метагалактика может на нас фиксировать Высокие Цельные Реальности.

И вот концентрация на нас ракурсом Изначально Вышестоящих Реальностей – это ракурс планеты, потом мы вырастаем этим, и на нас пошла концентрация Высоких Цельных Реальностей, и это уже ракурс Метагалактики. Т.е. концентрация Изначально Вышестоящих Реальностей, даже в Метагалактике, даже на 16384ом – это ракурс планеты. Поэтому это – вот тут правильно спросили – это седьмая… седьмой вид организации материи. Помните, Изначально Вышестоящие Реальности – это седьмой вид организации материи, а у нас на семерке находится Человек Планеты Земля, ну, Владыка Планеты Земля. А потом, когда мы адаптировались духом к Изначально Вышестоящим Реальностям, Метагалактика начинает на нас фиксироваться Высокими Цельными Реальностями. Тогда мы переходим в восьмой вид организации материи – Высокие Цельные Реальности, и Человек Метагалактики Фа уже, а не просто Человек Метагалактики. Увидели.

Чтоб было понятно: а где же Реальности, если планета нас развивает Изначально Вышестоящими Реальностями? Хороший вопрос. Сейчас нам самый хороший ответ будет.

*– В системах.*

Ну да, в системах да, в наших, ну вот внешне увидьте. Внутри – в системах, да, ты прав. Если планета развивает нас по Изначально Вышестоящим Реальностям, она природно взращивает у нас Изначально Вышестоящие Части по Изначально Вышестоящим Реальностям. Значит, по Реальностям у нас взращиваются Системы, по Высоким Цельным Присутствиям – Аппараты. Но присутственное – это животное развитие, значит, чтобы у нас развивались Аппараты, мы должны перейти метагалактически в Высокую Цельную Реальность. Или они развиваются внутри Систем без связки с материей. Поэтому важно стяжать Абсолют Фа, чтобы Части развивались по Высоким Цельным Реальностям, Системы – по Изначально Вышестоящим Реальностям, Аппараты – по Реальностям.

А Частности – это чисто твое внутреннее, там уже любое разнообразие действия, там необязателен вид материи для их формирования. Но там тоже можно: шестнадцатирица видов материи, вполне хватит. А Реальности – это чистая физика. Когда мы берем первую Изначально Вышестоящую Реальность, вот она у нас на планете. Вот на физической Изначально Вышестоящей Реальности планетарно, для людей вначале, которые не имеют Части, и вы видите слои Реальности в первой Изначально Вышестоящей Реальности. Это я просто живу по жизни, знаю, что планета вообще, спорю: шарик она или плоская, или видеть не хочу: я крымчанин, вижу Крым красивый – для меня это Реальность в слоях Реальности первой Изначально Вышестоящей Реальности – образ природы Планеты Земля. Потом я углубляю знания в Планете Земля, охватываю всю Планету Земля, и вдруг понимаю, что она Высокая Цельная Реальность, а сама планета состоит из Изначально Вышестоящих Реальностей. У меня появляется планетарный масштаб. И вот когда у нас появляется планетарное м***ы***шление, мы переходим на восприятие Изначально Вышестоящих Реальностей, а когда у нас региональное м***ы***шление, типа евразийского, американского, крымского и по списку, – это реальностный Взгляд внутри Изначально Вышестоящей Реальности. Увидели?

А ниже человеку больше не дано, раньше мы хоть на присутствия уходили, а после вчерашней темы это нам слегка запретили. Сказали: хватит быть животными, будем Человеком. Не-не-не, присутствия – это человеческое, с точки зрения Метагалактики, но ракурсом животного царства, поэтому пора с этим заканчивать.

– *Гражданский Синтез…(неразборчиво)*

Гражданский Синтез, если ты увидела, там присутственный синтез переведен в Синтез-физичность, и Гражданский Синтез фиксируется Синтез-физичностью, а она теперь будет выше, чем даже Реальности. Минимально – Реальности, вершина – Синтез-физичности как семнадцатое выражение. У нас Присутствия поменялись на Синтез-физичность в списке Иерархии. Видите, у вас пока сейчас эталонность работала, вы хорошо увидели Реальности, вы сейчас их вообразили. Почувствовали, как у вас поменялось состояние внутреннее. Т.е. раньше, когда я объяснял, вот такого внутреннего видения у группы не было, – ну, схема, а сейчас вы Эталонами чуть-чуть увидели, что я говорю. Не схему нарисовали, а увидели. От вас идет вот Взгляд, что вы видите, то, что я говорю. Понимаете разницу: не схему рисуете, как это, а есть Взгляд, что Реальности – это слои внутри Изначально Вышестоящей Реальности. – Выходим на охват всей Планеты, сразу видим Изначально Вышестоящие Реальности как Высокую Цельную Реальность, 8192ю – для Метагалактики, но для нас просто Высокую Цельную Реальность, и через это переходим на фиксацию Метагалактики на каждом из нас. Хорошо? Я думаю, очень. Стяжаем Изначально Вышестояще Реальностный Синтез этим, я в практике буду говорить то же самое, на вас будет фиксироваться то же самое, вы попробуете это прожить и увидеть, чтобы это действовало.

Практика.

Это чтоб вы не обижались насчет присутствий, которые стали животными, если человек… вот я сейчас вижу Симферополь и Крым. Вот сейчас я выйду на улицу подышать, да? Вижу Крым. Для меня это что? – Реальность. Соответственно, это слои реальности внутри Физической Изначально Вышестоящей Реальности. Ну, вот в целом Крым там, Россия, как я ее воспринимаю. А ниже реальностей – это что? И я понимаю, что я человек, а вот по улице бежит собачка. Она ж присутствует на улице. Для меня реальность – это Симферополь, а собачка ж присутствует на улице. А вон птичка летит. Она ж присутствует в полете? Но для меня реальность – Симферополь, хотя я могу отвлечься на птичку, которая летит и присутствует. И вот животное царство развивается присутствиями. Причем тремя видами присутствий по качеству животного. Есть просто присутствие – бежит собачка. А есть собачка, где в глазики посмотришь и увидишь, что это будущий человек. – Высокое Цельное присутствие. А есть посмотришь на собачку, начинает гавкать и пытаться с тобой поговорить. – Изначально Вышестоящее присутствие, потому что ты в Изначально Вышестоящей реальности. Ты не понимаешь, что она говорит, она тявкает, но как бы вот идет обращение к тебе. А есть просто собачка, которая чапает мимо тебя, не замечая тебя, – это просто собачка присутствует. Разницу увидели? Так чтоб попроще было. Т.е. присутствие – от развитости животных. И когда мы стяжали разновариативные присутствия, мы на физике стяжали разное выражение животных. Увидели? Планы – это продолжают устойчивое растительное царство. Понятно, да? Ну а концентрация синтез-физичности – это как концентрация имущества каждого, – минеральное царство.

Ну, вчера, вы скажете, зачем нам надо было стяжать присутствия, хватило бы просто …присутствия. У меня многие в Иерархии напряглись на то, что мы это стяжали и сказали: много присутствий не надо было. Там конфликт был иерархический. Вплоть до конфликта.

Ответ был простой: на одной планете развитые животные Высокого Цельного *(Присутствия. прим. ред)* – разумные, – а на другой такие же развитые животные, но не разумные. Но биологический тип у них один. Понятно, да? И это уже какие? Ну, нельзя уже сказать, что это Высокие Цельные присутствия. Это присутственные. А есть полуразумные, которые еще не вошли в Разум. А в Галактике много разумных животных, даже технически продвинутых. Вот разум у них как бы есть и как бы нет. Ну, есть такие животные, у нас даже с элементами разума. – Это Изначально Вышестоящие присутствия, где эффекты разума и сознательности у отдельных животных присутствует.

Ну, допустим, как вороны с горки на снегу катаются. Понятно, да? Ну, вы меня поняли. Или сознательно поднимают орех или что-то еще, кидают сверху, чтобы он разбился, а потом клюют, пробить не могли. Это уже зачатки сознательности и Разума. Не только у ворон, у животных, у домашних животных много такого. У меня кот был, который во всех практиках участвовал. Любая практика, влетает через все, кричит в дверь благим матом, не даёт проводить практику, открывает дверь, забегает, ложится – и можно делать практику. И он спокоен, и тебе спокойно. Ну, когда-то был такой кот. Не-не, время там, всё, взошёл. Поэтому вот такие интересные приколы. Все.

С Синтеза приезжаем, дома собака: гладьте меня. Если гладишь по черепу, *(изображает блаженство)* прям вот так вот вытягивается, голова вверх, и усваивает (*неразборчиво*). Всё. Понятно. Вот это усвоение огня. Ей – кайф, именно чтобы ее погладили после Синтеза. Приехали, неважно, я или Оля, прям аж. После Синтеза, аж стекает. – Это Высокая Цельная реальность, это животное, усваивающее огонь. Причем, огонь Синтеза (*неразборчиво)* Когда приезжаешь просто без Синтеза, ну погладили, ну….

Это вот разные присутствия у нас на Планете животных. Ну и плюс там, в Иерархии, мы объяснили: Высокие Цельные присутственные животные будут жить на Высоких Цельных реальностях. Изначально Вышестоящие присутственные животные будут жить на Изначально Вышестоящих реальностях. А присутственные животные – просто на реальностях. А у нас на Планете слои – это просто реальности. – Бежит присутственная собака. Увидели? Вот такая аналогия. Свяжите, и тогда вы поймете, что такое виды материи. Но это ж виды галактической материи – присутствия. Мы ж уточняли это.

Мы сквозь Галактику все равно летать будем. Убираем смысл животных, а как материя – это галактическая организация материи. Очень сложной. Понимаете? Очень сложной, понимаете? А наши физики познают сейчас какую? – Минеральную организацию материи. А ведь нам надо еще познать растительную организацию материи Солнечной системы, животную организацию материи Галактической системы. Материи, убираем слово «животность». Присутственную материю надо познать, плановую материю познать. А мы пока познаем концентрацию физической материи. – Минеральность. Ракурс концентрированной минеральности. Без обид. Изучаешь химию, физику, кроме аналоговых систем концентрированной минеральности там ничего не находишь. Аналоговых систем. Если вот так мыслить, вы увидите как раз вот эти концентрированные плановые, присутственные и реальностные виды даже научной организации материи. Но вы МАН. Вы должны в этой тенденции тоже думать.

У нас практика. Это Владыка меня остановил, чтобы я вас так настроил на практику и вы глубже взяли Изначально Вышестоящие Реальности. Практика.

# *Практика 8.*

# *Стяжание Изначально Вышестоящего Реальностного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в Зал ИВДИВО 192-х Высоко Цельно Изначально Вышестояще.*

*Развёртываемся перед Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, синтезируясь с Хум. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на* ***Изначально Вышестоящий Реальностный Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *синтезфизически собою.*

*И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 257-ми Высоко Цельно Изначально Вышестояще.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас на* ***компактификацию Высоких Цельных Реальностей Метагалактики Фа 16384-мя Изначально Вышестоящими Реальностями биологической жизни каждого из нас Метагалактикой Фа – ракурсом 16384-й Высокой Цельной Реальности****, прося ввести каждого из нас и синтез нас в Изначально Вышестоящий Реальностный Синтез базового биологического явления Планеты Земля, каждого из нас и синтеза нас, с планетарной концентрацией Метагалактики Фа в целом Изначально Вышестоящими Реальностями Изначально Вышестояще Реальностным Синтезом физически собою, Метагалактики Фа на каждом из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*** *И возжигаясь ими, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***16384 трансляции Высоких Цельных Реальностей в концентрации на каждом из нас в Изначально Вышестоящие Реальности*** *каждым из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая этим* ***16384-ричный Изначально Вышестоящий Реальностный Синтез*** *каждым из нас. И возжигаясь 16384-мя Синтезами, преображаясь, развёртываемся ими, вспыхивая Изначально Вышестояще Реальностным Синтезом каждым из нас и возжигаясь им.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***концентрацию Метагалактики Фа на каждом из нас, стяжая на Изначально Вышестоящий Реальностный Синтез развёртывание Метагалактики Фа вокруг каждого из нас – компактифицированной Сферой осуществления на Физическом Теле каждого из нас в Созидании Высокой Цельной Реальностной Среды вокруг Физического Тела в ИВДИВО каждого из нас – компактифицированным Изначально Вышестояще Реальностным Синтезом каждого из нас явлением 16384-й Высокой Цельной Реальности Метагалактики Фа*** *каждым из нас и синтезом нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, проникаясь Изначально Вышестоящим Реальностным Синтезом внутри нас и развёртывая 16384-ю Высокую Цельную Реальность вокруг нас в ИВДИВО каждого из нас – концентрированной компактификацией Метагалактики Фа на каждом из нас в Метагалактическом Синтезе и Созидании каждого из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое Восприятие Высокой Цельной Реальности и Изначально Вышестоящей Реальности физически собой, развёртываемся физически каждым из нас и синтезом нас.*

*И эманируем все стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Служения каждого из нас, ИВДИВО Крым, ИВДИВО Севастополь и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики.*

*Аминь.*

# Виды организации материи на Планете

Чуть-чуть замрите. Попробуйте ощутить Огонь в голове или в центре груди. В голове у вас стоит **Изначально Вышестоящий Реальностный Синтез**. Чётко. Этим Изначально Вышестоящим Реальностным Синтезом определяется головной мозг. Никаких некорректных ощущений быть не должно, соответственно, – это лично ваше. Просто цельное состояние головы. Внутри груди вы тоже это же самое проживаете как некий специфический Огонь, гуляющий и в теле. Это тоже Изначально Вышестоящий Реальностный Синтез. У нас достижение: вы в него вошли биологически.

Теперь представляем: вся Планета Земля – вообразите шарик Планеты Земля – это Высокая Цельная Реальность, одна, ракурсом материи, 8192-я – качество материи. 8192-я – Планета Земля одна, состоит из Изначально Вышестоящих Реальностей как слоёв 16384 – это куда мы сейчас вошли. Но мы вошли Метагалактически, чтобы зафиксировать Метагалактику на себя, так как мы служащие. Обычные люди живут на Планете Земля как Высокой Цельной Реальности, да? – и природа Планеты на них – развивает их возможности Изначально Вышестоящими Реальностями, ну, там, Части, Системы, Аппараты.

Но человек живёт своей Реальностью, человеческой. Если она внутри Планеты ниже, он посмотрит на окружающий мир, допустим, Симферополь или Крым, и появляются что? – слои Реальности или просто Реальности внутри Изначально Вышестоящей Реальности. То есть Физическая Изначально Вышестоящая Реальность со слоями Реальностей. И слои Реальности – это наш междусобойчик: профессиональный, семейный, личный, дружеский, недружеский – это реальностные виды взаимодействий, так называемые, коллективные формы.

Когда говорим: мы крымчане – это Реальности. Когда мы говорим: россияне – это Реальности, украинцы – это Реальности, евразийцы или европейцы – это Реальности. Понятно, да? Взаимодействие между людьми как Реальности осуществления.

Когда мы говорим: природа Частей и Систем внутри нас биологически – это Изначально Вышестоящие Реальности. Это выше.

Потом говорим: мы Планета Земля – это Высокие Цельные Реальности.

А следующий раз мы будем изучать Метагалактику Фа – это в нас Высокие Цельные Реальности, куда мы переводим осуществление всего человечества. Теперь картина ясна?

Все остальные: присутственные, плановые реализации – это животные, растительные… – природно-царственные типы организаций на сегодня. Раньше они были человеческими, теперь мы их отдаём животным. То есть, чтобы пойти выше, мы должны отдать то, что мы достигли ниже, поэтому раньше присутствия были человеческие, иллюзии не стройте, но, чтобы пойти в Реальности, мы их должны были кому-то отдать. На Планете больше некому отдавать – только животным. И мы присутствия отдаём животным, планы отдаём растениям. Но с учётом того, что мы были растениями для Метагалактики в 5-й расе, проблем особо и нет. Тем, что наши люди поклоняются ангелам, проблемы, отдать присутствия животным, вообще нет. Ангелы – это разумные животные в Метагалактике. Логику увидели? Поэтому, когда говорят: зачем люди поклоняются ангелам? – Нужно! Мы ангелам присутствия отдаём. Пусть поклоняются, а мы пойдём в Реальности. А мы пойдём другим путём. Увидели?

Вот, если вот так вы увидите, вы увидите не просто виды организации материи где-то там, вы увидите конкретно эти материи здесь, на Планете. Начнете вот это так самоощущать природой видов организации материи, и тогда мы с вами будем жить как? – Метагалактически. Вот это самоощущение видов организации материи в природе – это Метагалактика. В распознании материи Галактики, спецификой там атомно-ядерной связи присутственно – это Метагалактика. Распознание плановых системных атомно-ядерных связей Солнечных – это Метагалактика, вот распознание, умение видеть эту материю, но в биологической организации на Планете: присутствия – это животные, планы – это растения. Увидели, да? Вот как специфика этой организации. А в Космосе – это, извините, слои виды Космоса: звёздные, солнечные, галактические – там специальные виды организации материи и астрономы знают, что отличается солнечная материя от галактической, они это ловят. У нас просто образованности не хватает с вами, чтобы это точно определить. Астрономам говоришь – у них вообще без проблем на эту тему, они говорят: «Так это нормально, это разные вещи». И физически мы всё это осуществляем в синтез-физической организации каждого из нас. Вот так мы с вами выросли.

И 32-рично, теперь это понятно, естественно, и вот этот Взгляд, который мы сейчас с вами нарисовали или сложили – кто-то нарисовал, а кто-то вообразил и сложил (нарисовал – это вы ещё входите в это, вообразил и сложил – вы увидели это, я без шуток) теперь вот главным для нашего с вами развития. И видеть это можно в 32-ричности. Я вчера объяснял. Всё. У нас Итоговая практика. Вы взяли Синтезность материи. Вот это называется Синтезность материи – то, что вы сейчас сделали в этой практике. И тот образ, который я вам нарисовал.

Итоговая практика. Образ вам нарисовал и Отец и Кут Хуми только внутри вас. Я вам нарисовал вовне, а тот же самый образ глубже, чем я рассказал, вам сейчас зафиксировали внутри. Поэтому я сказал: обратите внимание на голову – там Огонь. Внутри Огня что? – Синтез. А внутри Синтеза что? – тот самый образ, что я рассказывал, только записанный внутри вас, но там вы расшифровываете сами. Я расшифровал вам вовне, а у вас получилась расшифровка внутри как правильного метагалактического Взгляда. Поэтому тут всё объективно и субъективно тоже. Действуем.

# *Практика 9. Итоговая*

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Переходим в зал 192-х Высоко Цельно Изначально Вышестояще, развёртываемся в зале Ипостасью 35-го Синтеза в форме.*

*Синтезируясь с Хум, стяжаем. Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление итоговой практики 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца физически собою, и возжигаясь этим, преображаясь этим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 257-ми Высоко Цельно Изначально Вышестояще, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 35-го Синтеза в форме.*

*Синтезируясь с Хум [Изначально Вышестоящего Отца], стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на итоговую практику 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384 64-ллиона* ***Огней*** *257-й Высокой Цельности Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь ими.*

*Стяжаем 16384 64-ллиона* ***Ядер Синтеза*** *257-й Высокой Цельности, возжигаясь ими.*

*Стяжаем 16384 64-ллиона* ***Субъядерностей*** *257-й Высокой Цельности Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 35-го Синтеза и возжигаясь ими.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Стандарт 35-го Синтеза*** *Изначально Вышестоящего Отца, прося записать его во все Огни, во все Ядра Синтеза и все Субъядерности и, возжигаясь, вспыхивая этим.*

*Стяжаем Цельный Синтез и Цельный Огонь 35-го Синтеза и 257-й Высокой Цельности Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и возжигаясь, преображаемся им.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16385 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 16384-рицу Человека Синтезности 16384-мя Высокими Цельными Реальностями, 16384-мя субъядерностями Высоких Цельных Реальностей 257-й Высокой Цельности Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою, стяжая 16384-рицу Человека Синтезности каждого из нас и синтеза нас этим, в синтезе 4096ти Частей, 4096-ти эталонных Систем, 4096 эталонных Аппаратов и 4096ти эталонных Частностей. И вспыхивая ими, преображаясь 16384-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем* ***Человека Синтезности*** *Изначально Вышестоящего Отца**каждым из нас и синтезом нас, и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 64-рицу Инструментов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаясь ими, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и 64-рицу служения, и возжигаясь, преображаемся ею.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и 4096-рицу Генов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и 96-оицу эталонного Человека Синтезности Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь им.*

*Стяжаем 385 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, стяжаем 64 фиксации Посвящений, Статусов, Творящих Синтезов, Синтезности, Полномочий Совершенств, Иерархизаций и Должностной Компетенции ИВДИВО. И вспыхивая, преображаемся ими.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Книги Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая им. Переходим в зал ИВДИВО. Эманируя Синтез, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Книгу 35-го Синтеза.*

*Книга пред нами, берём её в руки, вспыхиваем Книгой. Мы стоим в зале ИВДИВО, не в библиотеке. Это правильно сейчас. Возжигаемся Книгой. Переходим в самый высокий зал, в здание служения, в кабинет на 17-й этаж в самое высокое здание.*

*Развёртываемся в кабинет, подходим к столу, кладём Книгу на стол 35-ю, берём Книгу 34-го Синтеза. Возвращаемся к Кут Хуми Фаинь в зал ИВДИВО, сдаём Книгу 34-го Синтеза, благодаря Аватаров Синтеза за подготовку, переподготовку 34-м Синтезом. И стяжаем подготовку и переподготовку 35-м Синтезом, и вспыхивая ею.*

*Возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4 ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца явления Изначально Вышестоящего Отца 257-ми Высоко Цельно Изначально Вышестояще цельно на каждом из нас ракурсом 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. И возжигаясь, преображаемся этим. И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Переходим в зал Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое выражение каждым из нас и синтезом нас физически, развёртываем явление Изначально Вышестоящего Отца физически каждым из нас в синтезе Человека Синтезности Изначально Вышестоящего Отца – в синтезе всех стяжаний синтезфизически каждым из нас, явлением 35-го Синтеза 257-ми Высоко Цельно синтезфизически каждым из нас. И возжигаясь, преображаясь этим.*

*Эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО служения каждого из нас, в ИВДИВО Крым, фиксируя ядро 35-го Синтеза в центре, в ИВДИВО Севастополь, фиксируя ядро 35-го Синтеза в центре, и эманируем в ИВДИВО каждого из нас, фиксируя ядро 35-го Синтеза в Нити Синтеза каждого из нас, и ядро 35-ти Синтезов в центре ИВДИВО каждого из нас.*

*И возжигаясь, преображаемся этим. И выходим из практики.*

*Аминь.*

На этом 35 Синтез ИВО завершён. Мы были в зале Владык только потому, что мы стяжали Изначально Вышестоящие Реальностные Синтезы. В библиотеке он был невозможен, то есть специфика предпоследней практики.

На этом Синтез завершён, спасибо за внимание, до свидания.

# Компьютерный набор текста:

Татьяна Залещук ИВДИВО176 ВЦ Ирина Питерова ИВДИВО 176 ВЦ

Ольга Карпенко ИВДИВО 176 ВЦ Ольга Чернова ИВДИВО 189 ВЦ

Ирина Щербич ИВДИВО 176 ВЦ Татьяна Литвиненко ИВДИВО 176 ВЦ

Рена Ляхова ИВДИВО 124ВЦ Татьяна Коцюба ИВДИВО 124 ВЦ

Наталья Титова ИВДИВО 124 ВЦ Людмила Сапига ИВДИВО189 ВЦ

Маргарита Санакоева ИВДИВО 189 ВЦ Елена Ликкей ИВДИВО 178 ВЦ

Светлана Завьялова ИВДИВО179ВЦ Ливия Голованова ИВДИВО190 ВЦ

Елена Костенко ИВДИВО189 ВЦ Татьяна Лукащук ИВДИВО189 ВЦ

Ляззат Джумабекова ИВДИВО150ВЦ Марина Игнатова ИВДИВО 133 ВЦ

Наталья Котяшева ИВДИВО 155ВЦ Лариса Лазаренко ИВДИВО189 ВЦ

Людмила Апарина ИВДИВО179ВЦ Наталья Новикова ИВДИВО **167 ВЦ**

Вера Юдакова ИВДИВО 97 ВЦ Ирина Борисова ИВДИВО 192 ВЦ

Людмила Бабунова ИВДИВО189 ВЦ Марина Тальвик ИВДИВО182 ВЦ

Наталия Павлова ИВДИВО 160 ВЦ Владимир Лотарев ИВДИВО176 ВЦ

Ольга Капустина ИВДИВО 189 ВЦ Людмила ХарьковскаяИВДИВО189 ВЦ

Лариса Мандзюк ИВДИВО189 ВЦ Инна Свиренко ИВДИВО189 ВЦ

Юлия Петрова ИВДИВО189 ВЦ Вадим Шефердекер ИВДИВО189 ВЦ

**Проверка:** Ольга Чернова ИВДИВО 189 ВЦ.

**Ответственный за публикацию:** Ольга Чернова ИВДИВО189 ВЦ